


L’Âme	humaine
révélée

ACCÉDER	À	SA	TOTALITÉ

	

Monika	Muranyi

Ariane	Éditions

http://editions-ariane.com/


L’Âme	humaine	révélée	–	Accéder	à	sa	totalité
Titre	original	anglais	:	The	Human	Soul	Revealed	–	Unlocking	the	Mysteries	from	Beyond
©	2015,	Ariane	Publication	Inc.
Par 	:	Monika	Muranyi

	
©	2015	Ariane	Éditions	inc.	pour	la	version	française
1217,	av.	Bernard	O.,	bureau	101,	Outremont,	Qc,	Canada	H2V	1	V7
Téléphone	:	514-276-2949,	télécopieur	:	514-276-4121
Courrier	électronique	:	info@editions-ariane.com

Site	Internet	:	www.editions-ariane.com
Boutique	en	ligne	:	www.editions-ariane.com/boutique
Facebook	:	www.facebook.com/EditionsAriane

Tous	droits	réservés.
Aucune	 partie	 de	 ce	 livre	 ne	 peut	 être	 utilisée	 ni	 reproduite	 d’aucune	manière	 sans	 la	 permission	 écrite
préalable	de	la	maison	d’édition,	sauf	de	courtes	citations	dans	des	magazines	ou	des	recensions

	
Traduction	:	Louis	Royer
Révision	:	Martine	Vallée
Révision	linguistique	:	Monique	Riendeau
Graphisme	et	mise	en	page	:	Carl	Lemyre
Illustration	de	la	page	couverture	:	Deb	De	Lisi
Conversion	au	format	ePub	:	Carl	Lemyre

	
Première	impression	:	août	2015
ISBN	papier	:		978-2-89626-277-9
ISBN	ePub	:	978-2-89626-278-6
ISBN	Pdf	:	978-2-89626-279-3

	
Dépôt	légal	:
Bibliothèque	et	Archives	nationales	du	Québec,	2014
Bibliothèque	et	Archives	nationales	du	Canada,	2014
Bibliothèque	nationale	de	Paris

	
Diffusion
Québec	:	Flammarion	Québec	–	514	277-8807	www.flammarion.qc.ca
France	et	Belgique	:	D.G.	Diffusion	–	05.61.000.999	www.dgdiffusion.com
Suisse	:	Servidis/Transat	–	22.960.95.25	www.servidis.ch

Gouvernement	du	Québec	–	Programme	de	crédit	d’impôt
Pour	l’édition	de	livres	–	Gestion	SODEC

	

mailto:info@editions-ariane.com
http://editions-ariane.com/
http://www.editions-ariane.com/boutique
http://www.facebook.com/EditionsAriane
http://www.flammarion.qc.ca/
http://www.dgdiffusion.com/
http://www.servidis.ch


Nous	 reconnaissons	 l’aide	 financière	 du	 gouvernement	 du	 Canada	 par	 l’entremise	 du	 Fond	 du	 livre	 du
Canada	(FLC)	pour	nos	activités	d’édition.

	
Membre	de	l’ANEL

	
Droits	d'auteur	et	droits	de	reproduction
Toutes	les	demandes	de	reproduction	doivent	être	acheminées	à:
Copibec	(reproduction	papier)	–	(514)	288-1664	–	(800)	717-2022
licences@copibec.qc.ca

	
Imprimé	au	Canada



Dédicace

Ce	livre	est	dédié	à	toutes	les	mères	du	monde	:
notre	Terre	Mère	Gaia,	nos	mères	spirituelles	les	Pléiadiennes,

nos	mères	biologiques	qui	ont	donné	naissance
à	chacun	et	chacune	d’entre	nous,

et	les	nombreuses	femmes	qui	ont	assumé	leur	rôle	de	mère
pour	les	précieuses	âmes	qui	avaient	besoin

d’une	mère	terrestre	!



Remerciements

Ce	livre	est	le	troisième	et	dernier	volet	de	la	trilogie	de	Kryeon,	qui	consiste	en
une	compilation	d’informations	tirées	des	messages	de	Kryeon	canalisés	par	Lee
Carroll	et	classées	par	sujets.	Comme	la	vie	de	milliers	de	personnes,	la	mienne
s’est	profondément	améliorée	et	transformée	à	la	suite	du	partenariat	entre	Lee	et
Kryeon.
Cher	Lee,	merci	d’avoir	dit	oui	à	Kryeon	il	y	a	vingt-cinq	ans	et	d’avoir	fait	de

la	 diffusion	 de	 ces	 magnifiques	 messages	 le	 but	 de	 votre	 vie.	 Un	 merci	 tout
spécial	 également	 pour	m’avoir	 guidée	 dans	 la	 compilation	 de	 cette	 trilogie	 et
m’avoir	 éclairée	 sur	 le	 sens	 et	 l’aspect	 humain	 des	messages	 de	 Kryeon.	 J’ai
adoré	 les	 nombreuses	 conversations	 ésotériques	 stimulantes	 pour	 l’esprit	 que
nous	avons	eues	au	cours	des	ans.
J’aimerais	 remercier	 du	 fond	 du	 cœur	 Lourana	Howard,	 une	 exceptionnelle

rédactrice	 dont	 la	 passion	 pour	 Kryeon	 n’a	 d’égal	 que	 son	 amour	 de	 la
grammaire	et	de	l’écriture.	Sans	elle,	je	me	serais	égarée	!
Je	désire	remercier	les	Éditions	Ariane.	J’ai	le	bonheur	d’être	représentée	une

fois	de	plus	par	une	maison	dotée	d’un	haut	niveau	de	conscience	et	du	désir	de
contribuer	à	 l’accélération	de	 la	grande	 transformation	qui	 se	produit	 à	 l’heure
actuelle	sur	la	planète.
Je	 suis	 reconnaissante	 aux	 nombreux	 lecteurs	 de	 mes	 deux	 ouvrages

précédents	 qui	 m’ont	 transmis	 leurs	 commentaires	 et	 leurs	 remerciements.	 Je
suis	profondément	touchée	lorsque	j’entends	parler	des	effets	positifs	exercés	par
mes	livres.	Nous	avons	tous	une	résonance	unique	qui	interagit	avec	les	autres	et
les	affecte,	et	qui	affecte	même	notre	planète	et	l’univers.	Notre	propre	évolution
et	 notre	 propre	 cheminement	 vers	 l’illumination	 y	 sont	 célébrés	 d’une	 façon
inimaginable.



Enfin,	de	gros	câlins	à	chacun	et	chacune	d’entre	vous,	cher	 lecteur	et	chère
lectrice,	pour	avoir	choisi	ce	livre	parmi	tous	les	autres	qui	sont	sur	 le	marché.
Cela	m’en	dit	beaucoup	sur	vous,	et	je	profite	de	l’occasion	pour	vous	remercier
et	vous	souhaiter	un	bonheur	infini.

Monika



Avant-propos	de	Lee	Carroll

L’espace	intersidéral	nous	invite	à	découvrir	les	merveilles	spectaculaires	de	son
immensité.	 Les	 océans	 de	 notre	 planète	 regorgent	 aussi	 de	 mystères	 puisque
leurs	profondeurs	nous	cachent	encore	beaucoup	de	choses.	L’histoire	elle-même
se	fait	redécouvrir	alors	que	la	civilisation	se	révèle	beaucoup	plus	ancienne	que
nous	le	pensions.	Ce	que	nous	ne	savons	pas	prend	maintenant	plus	de	place	que
jamais	!
Cependant,	 aucun	 champ	 de	 découvertes	 n’est	 plus	 grand	 que	 les	 aspects

ésotériques	 de	 l’être	 humain	 dans	 la	 nouvelle	 énergie	 terrestre.	 Ce	 sont	 les
vieilles	âmes	qui	sont	les	plus	sensibles	à	cette	idée.	La	probabilité	que	vous	en
soyez	une	est	très	grande	puisque	vous	lisez	ces	lignes.	C’est	votre	intérêt	pour
l’énergie	d’aujourd’hui	qui	vous	a	conduit	jusqu’à	cette	page	de	ce	livre.
Donc,	chère	vieille	âme,	si	vous	avez	choisi	ce	livre	en	vous	interrogeant	sur

son	contenu,	nous	vous	dirons	tout	d’abord	que	l’âme	humaine	s’apparente	à	un
pays	non	découvert.	Nous	savons	à	peine	ce	qu’il	est	et	où	il	est,	et	ses	rouages
sont	 un	 mystère	 total.	 Kryeon	 nous	 a	 même	 dit	 que	 nous	 ne	 pouvions	 pas
réellement	l’appeler	«	l’âme	humaine	»	!	(Nous	le	nommons	quand	même	ainsi.)
La	 planète	 subit	 présentement	 une	 grande	 transformation	 qui	 change	 la

conscience	de	l’humanité.	Nous	nous	éloignons	du	mode	survie	et	guerrier	pour
atteindre	 un	 meilleur	 état	 dans	 lequel	 nous	 respecterons	 la	 vie	 davantage	 et
créerons	une	société	orientée	vers	le	bien.	Il	s’agit	d’un	processus	très	lent,	mais
l’année	2015	est	celle	du	nouveau	départ	temporel	prédit	par	les	calendriers	des
Anciens.	 Tout	 change	 en	 ce	 moment.	 L’âme	 s’éveille	 et	 elle	 commence	 à	 se
révéler.

*	*	*



*	*	*

Ce	livre	contient	toutes	les	informations	sur	l’âme	humaine	livrées	par	Kryeon
depuis	trois	ans.	Rassemblées	pour	votre	commodité,	elles	forment	un	ensemble
unique	 et	 actuel	 qui	 constitue	 non	 seulement	 une	 révélation	 des	 attributs	 de
l’âme,	mais	un	dévoilement	de	tout	l’être	humain.
Cet	 ouvrage	diffère	 des	 livres	 ordinaires	 de	Kryeon	 car	 les	messages	y	 sont

commentés.	L’auteur	en	explique	souvent	la	signification.	C’est	sa	spécialité	de
rassembler	des	informations	éparses	dans	un	ordre	qui	n’est	pas	nécessairement
chronologique,	 afin	 de	 clarifier	 le	 sens	 de	 plusieurs	 messages	 livrés	 dans

diverses	parties	du	monde.	De	plus,	Mme	Muranyi	était	présente	physiquement
lors	 de	 plusieurs	 de	 ces	 canalisations,	 ce	 qui	 lui	 a	 permis	 de	 percevoir	 des
informations	 implicites,	 ce	 dont	 il	 est	 question	 dans	 le	 message	 intitulé	 «	 Le
troisième	langage	».
Il	 importe	que	vous	saisissiez	le	sens	de	ce	livre	en	le	lisant.	N’importe	quel

médecin	vous	dira	qu’un	étudiant	en	médecine	ne	peut	étudier	qu’un	seul	organe
du	corps	même	s’il	veut	devenir	un	spécialiste	du	fonctionnement	de	cet	organe.
Il	 doit	 connaître	 tout	 le	 corps	 et	 son	 fonctionnement	 physiologique.	 Vous
trouverez	donc	ici	à	peu	près	tout	ce	qui,	selon	Kryeon,	nous	est	nécessaire	pour
mieux	connaître	 le	système.	Tout	est	mélangé	dans	«	 la	soupe	de	 l’âme	»,	une
métaphore	 souvent	 employée	 par	 Kryeon,	 à	 savoir	 qu’on	 ne	 peut	 étudier
isolément	un	seul	ingrédient	du	mélange	et	en	même	temps	comprendre	toute	la
soupe.	Il	en	va	de	même	pour	l’âme	:	aucun	de	ses	attributs	multidimensionnels
ne	fonctionne	isolément.
L’âme	est	 à	 la	 fois	partout	et	nulle	part,	mais	on	peut	en	 illustrer	 l’idée	que

l’on	 s’en	 fait,	 l’étudier	 et	 l’enseigner.	 Pour	 ce	 faire,	 il	 faut	 connaître	 les	 plus
récents	enseignements	de	Kryeon,	«	Les	neuf	attributs	de	l’être	humain	»,	ainsi
que	 plusieurs	 autres	 messages	 canalisés	 dernièrement.	 Kryeon	 commence	 à
livrer	le	contenu	de	la	jarre	du	savoir	en	ce	qui	concerne	la	nature	de	l’âme	et	les
raisons	 pour	 lesquelles	 on	 lui	 accorde	 plus	 d’importance	 que	 jamais	 à	 ce



moment-ci	de	l’évolution	de	la	conscience.
Est-il	possible	que	 l’âme	soit	beaucoup	plus	que	ce	que	vous	pensez	qu’elle

est	 ?	 Pouvez-vous	 communiquer	 avec	 elle	 ?	 Est-elle	 une	 partie	 de	 vous	 ou
séparée	de	vous	?	Se	pourrait-il	que	l’âme	soit	divisée	et	que	vous	n’en	portiez
pas	en	vous	la	totalité	?	Si	c’est	le	cas,	où	est	alors	le	reste	?	Ce	ne	sont	là	que
quelques-unes	des	questions	auxquelles	Kryeon	répond	et	VOICI	le	livre	qui	les
réunit	toutes	!



Préface

Vous	avez	entre	 les	mains	un	autre	 livre	portant	 sur	 les	messages	canalisés	de
Kryeon	 tels	 que	 transmis	 depuis	 plus	 de	 vingt-cinq	 ans	 par	 Lee	 Carroll,	 son
premier	 canalisateur	 spirituel.	 Kryeon	 est	 une	 entité	 aimante	 qui	 livre	 des
messages	 de	 paix	 en	 valorisant	 l’humanité.	 Lee	 Carroll	 est	 l’auteur	 de	 treize
livres	de	Kryeon	et	 le	coauteur	des	Enfants	 indigo,	de	Célébration	des	enfants
indigo	et	des	Enfants	indigo	10	ans	après.	Ces	livres	ont	été	traduits	en	plus	de
vingt-quatre	langues.
Lee	 Carroll	 a	 présenté	 partout	 dans	 le	 monde	 plusieurs	 conférences

dynamiques	 expliquant	 les	 enseignements	 de	 Kryeon.	 Si	 vous	 êtes	 déjà	 un
adepte,	 les	 informations	 présentées	 ici	 vous	 seront	 familières.	Des	 extraits	 des
messages	canalisés	de	Kryeon	portant	sur	l’âme	humaine	sont	reproduits	ici	avec
son	aimable	permission	afin	que	d’autres	lecteurs	puissent	découvrir	ces	vérités
essentielles.	La	découverte	de	 ces	vérités	doit	 conduire	 à	 leur	 application	dans
notre	 vie	 quotidienne,	 afin	 de	 mener	 une	 existence	 plus	 sereine	 et	 plus
équilibrée.
Ce	 livre	 est	 le	 troisième	 d’une	 trilogie.	 Le	 premier,	 L’Effet	 Gaia,	 était	 une

compilation	des	messages	de	Kryeon	portant	sur	 la	relation	entre	 l’humanité	et
Gaia.	Le	 deuxième,	L’Akash	 humain,	 était	 une	 compilation	 des	 enseignements
de	Kryeon	portant	sur	notre	Akash	(qui	contient	 toutes	nos	vies	antérieures)	et
sur	 l’acquisition	 de	 la	maîtrise.	 Ce	 troisième	 ouvrage	 est	 une	 compilation	 des
messages	de	Kryeon	portant	sur	l’âme	humaine.	De	plus,	Kryeon	y	répond	à	plus
de	vingt	questions	liées	aux	sujets	qui	y	sont	traités.	Les	messages	canalisés	de
Kryeon	 (dont	 des	 extraits	 figurent	 dans	 ce	 livre)	 sont	 disponibles	 en	 fichiers



audio	sur	le	site	Internet	de	Lee	Carroll,	au	www.kryon.com/freeaudio.
L’un	 des	 principaux	 enseignements	 de	Kryeon	 est	 que	 «	 nous	 sommes	 plus

grands	que	nous	croyons	l’être	»	!	Nous	sommes	tous	des	fragments	de	Dieu	et
notre	 âme	 se	 divise	 en	 plusieurs	 parties	 à	 la	 naissance.	 Qu’est-ce	 que	 cela
signifie	?	Comment	notre	âme	peut-elle	se	diviser	et	exister	en	plusieurs	endroits
à	 la	 fois	 ?	 Où	 va	 notre	 âme	 lorsque	 nous	mourons	 ?	 Quand	 l’obtenons-nous,
cette	 âme	 ?	 Les	 réponses	 [de	Kryeon]	 à	 ces	 questions	 sont	 très	 ésotériques	 et
extrêmement	 complexes.	 J’appelle	 «	 chercheur	 »	 l’humain	 qui	 désire	 les
connaître	et	les	comprendre.
Pendant	 longtemps,	 j’ai	été	heureuse	et	satisfaite	de	ma	vie	 ;	 je	ne	cherchais

rien	 en	 dehors	 de	 mes	 besoins	 quotidiens	 immédiats.	 La	 spiritualité	 ne
m’intéressait	 pas.	 Les	 questions	 comme	 «	 Que	 se	 passe-t-il	 lorsque	 nous
mourons	?	»	ne	me	préoccupaient	guère.	Je	n’avais	pas	non	plus	un	intense	désir
de	 m’interroger	 sur	 le	 sens	 de	 l’existence.	 Par	 ailleurs,	 je	 considérais	 que	 la
troupe	 d’humoristes	 britanniques	 Monty	 Python	 l’avait	 brillamment	 cerné	 en
1983	dans	sa	comédie	musicale	cinématographique	Le	Sens	de	la	vie.	[Sourire]
Je	 préférais	 étudier	 les	 sciences,	 particulièrement	 les	 sciences	 naturelles,	 et	 je
passais	mon	temps	en	plein	air	dans	les	magnifiques	paysages	australiens.	Mes
champs	d’intérêt	se	 limitaient	aux	réalités	physiques	et	 tangibles,	comme	notre
environnement,	les	plantes	et	les	animaux.	Je	fuyais	la	religion,	la	psychologie	et
tout	ce	qui	véhiculait	des	concepts	abstraits.
J’ai	toujours	eu	l’impression	et	le	sentiment	que	quelque	chose	de	plus	grand

existait,	 mais	 je	 ne	 savais	 pas	 ce	 que	 c’était	 et	 je	 n’étais	 absolument	 pas
intéressée	 à	 le	 découvrir.	 Alors,	 qu’est-ce	 qui	 a	 changé	 ?	 C’est	 moi	 qui	 ai
changé.	 J’ai	 subi	 un	 traumatisme	 personnel	 qui	 a	 bouleversé	 mon	 existence
lorsque	 mon	 couple	 s’est	 soudainement	 brisé.	 La	 souffrance	 et	 la	 tristesse
subséquentes	 ont	 modifié	 ma	 vision	 du	 monde.	 J’ai	 entrepris	 une	 quête	 pour
trouver	 des	 réponses	 à	 mes	 questions	 sur	 l’univers	 et	 sur	 la	 place	 que	 j’y
occupais	 personnellement.	 J’avais	 exprimé	 l’intention	 «	 d’ouvrir	 la	 porte	 »	 et
mon	Soi	supérieur	m’y	a	accueillie.



Votre	 expérience	 et	 votre	 cheminement	 personnels	 vous	 ont	 conduit	 à	 vous
procurer	 ce	 livre.	 Ce	 n’est	 pas	 un	 hasard	 si	 vous	 lisez	 ces	 lignes	 et	 si	 tout
l’entourage	 de	Kryeon,	 de	 concert	 avec	 votre	 Soi	 supérieur,	 célèbre	 avec	 tant
d’amour	et	de	 joie	votre	choix	d’être	 ici	 aujourd’hui.	 Je	vous	 remercie	d’avoir
formé	l’intention	de	vous	brancher	sur	votre	Soi	supérieur	[votre	âme].	Puissent
les	informations	contenues	dans	ce	livre	changer	votre	conception	de	l’existence
et	enrichir	votre	vie.
Ce	livre	traite	de	plusieurs	sujets.	Le	titre	de	chaque	chapitre	indique	le	type

d’informations	 qu’il	 comporte.	 S’il	 s’agit	 de	 votre	 premier	 contact	 avec	 les
messages	 de	 Kryeon,	 attendez-vous	 à	 lire	 des	 choses	 qui	 vous	 paraîtront
incroyables,	 mais	 Kryeon	 vous	 encourage	 justement	 à	 user	 de	 discernement.
Avons-nous	réellement	une	âme	?	Est-il	possible	qu’il	existe	dans	l’univers	une
énergie	d’amour	et	de	bonté	?	Les	guides	et	les	anges	existent-ils	?	Quelle	est	la
première	 pensée	 qui	 vous	 vient	 intuitivement	 en	 réponse	 à	 ces	 questions	 ?
Plusieurs	parmi	vous	recevront	une	réponse	instantanément,	tandis	que	d’autres
ne	sauront	pas	trop	quoi	en	penser,	mais,	encore	une	fois,	c’est	une	question	de
libre	choix.
Notre	 grande	 famille	 humaine	 est	 en	 pleine	 évolution	 spirituelle.	 Plusieurs

individus	s’éveillent	et	certains	se	sentent	attirés	par	les	messages	de	Kryeon.	Si
ceux-ci	 sont	nouveaux	pour	vous,	 et	 particulièrement	 si	 ce	 livre	 est	 le	premier
ouvrage	 de	 Kryeon	 que	 vous	 lisez,	 certains	 termes,	 comme	 les	 mots
«	 Lémurien	 »	 et	 «	 Pléiadien	 »,	 vous	 seront	 inconnus.	Alors,	 vous	 souhaiterez
peut-être	 lire	mes	 deux	 ouvrages	 précédents,	L’Effet	Gaia	 et	L’Akash	 humain,
pour	vous	familiariser	avec	les	enseignements	de	Kryeon	et	avec	leur	application
dans	votre	vie	personnelle.
Enfin,	 je	 vous	 invite	 à	 lire	 des	 chapitres	 supplémentaires	 qui	 complètent	 ce

livre	et	que	vous	 trouverez	dans	mon	site	 Internet	 sous	 l’onglet	«	Extras	»,	 au
www.monikamuranyi.com.	Comme	 les	 contraintes	 d’édition	 limitent	 le	 nombre
de	 pages	 que	 l’on	 peut	 imprimer,	 il	 reste	 souvent	 beaucoup	 d’informations	 à
livrer	 et	 c’est	 pourquoi	 vous	 trouverez	 également	 dans	mon	 site	 des	 chapitres



supplémentaires	de	L’Effet	Gaia	et	de	L’Akash	humain.	Je	suis	ravie	de	pouvoir
vous	les	offrir	gratuitement.

Avec	amour	et	bénédiction,

Monika	Muranyi



Chapitre	un

L’âme	humaine

Je	 dois	 avouer	 en	 toute	 honnêteté	 que	 je	 n’avais	 aucune	 idée	 du	 titre	 et	 du
contenu	 du	 troisième	 volet	 lorsque	 j’ai	 entrepris	 d’écrire	 une	 trilogie	 sur	 les
enseignements	 de	 Kryeon.	 Je	 n’avais	 jamais	 rêvé	 d’écrire	 des	 livres	 et	 je
cherchais	simplement	à	en	découvrir	davantage	sur	 la	 relation	entre	 l’humanité
et	 Gaia,	 notre	 planète	 Terre.	 Pendant	 plus	 de	 deux	 ans,	 j’ai	 fait	 en	 vain	 des
recherches	sur	les	grilles	planétaires	dont	parle	Kryeon.	Frustrée	de	n’avoir	rien
trouvé	sur	le	sujet,	je	me	suis	réveillée	un	matin,	alors	que	je	vivais	à	Santiago,
au	Chili,	en	me	disant :	«	Eh	bien	!	Si	je	ne	peux	pas	trouver	de	livre	là-dessus,
je	vais	en	écrire	un	!	»	Je	ne	savais	pas	du	tout	comment	 je	 le	ferais,	mais	 j’ai
commencé	 par	 rassembler	 tous	 les	 messages	 de	 Kryeon	 portant	 sur	 Gaia	 (ma
passion)	et	j’ai	ensuite	reçu	l’aide	de	Lee	Carroll	concernant	la	marche	à	suivre.
Le	fait	d’être	ainsi	guidée	par	Lee	m’indiquait	clairement	que	j’étais	sur	la	bonne
voie.	 À	 mi-chemin	 de	 l’écriture	 de	 L’Effet	 Gaia,	 il	 devint	 évident	 qu’il	 me
faudrait	utiliser	la	même	approche	pour	le	sujet	suivant,	l’Akash	humain.
Lorsque	j’ai	présenté	mon	manuscrit	aux	Éditions	Ariane,	j’y	avais	joint	une

note	 de	 Lee	Carroll	 disant	 que	 j’avais	 déjà	 commencé	mes	 recherches	 en	 vue
d’un	deuxième	livre,	lequel	porterait	sur	l’Akash.	Quelle	ne	fut	pas	ma	surprise
lorsque	les	éditeurs	m’ont	dit	qu’ils	désiraient	publier	ces	deux	livres	en	tant	que
volets	 d’une	 trilogie	 spéciale	 sur	 Kryeon	 !	 Autant	 cette	 bonne	 nouvelle	 m’a
ravie,	 autant	 elle	 m’a	 fait	 paniquer	 car	 je	 n’avais	 aucune	 idée	 du	 sujet	 du
troisième	livre	!	Toutefois,	il	existe	un	dicton	souvent	repris	par	ma	bonne	amie
le	docteur	Amber	Wolf	et	qui	dit	ceci	:	«	L’Esprit	a	un	plan	!	»
En	2014,	Lee	Carroll	a	entrepris	sa	nouvelle	série	de	conférences	en	évoquant

les	nombreux	endroits	où	notre	âme	existe.	 Il	 est	 soudain	devenu	évident	pour



moi	 que	 ce	 serait	 là	 le	 sujet	 de	 mon	 troisième	 livre	 :	 l’âme	 humaine.	 Mais
comment	 décrire	 et	 expliquer	 l’inexplicable	 ?	Comment	 écrire	 dans	 un	 format
linéaire	des	informations	multidimensionnelles	?	La	simple	ampleur	de	ce	projet
m’intimidait	 un	 peu.	 Ce	 serait	 comme	 décrire	 le	 plus	 magnifique	 coucher	 de
soleil	 à	 un	 auditoire	 aveugle	 de	 naissance	 !	 C’est	 néanmoins	 ce	 que	 fait	 Lee
Carroll	 chaque	 fois	 qu’il	 s’assoit	 pour	 canaliser	 les	 messages	 de	 Kryeon.	 Il
traduit	 en	 langage	 linéaire	 et	 en	 temps	 réel	 des	 informations	 conceptuelles	 et
quantiques.	Il	est	l’un	des	meilleurs	canalisateurs	spirituels	que	je	connaisse,	ce
qui	est	dû	sans	nul	doute	à	ses	vingt-cinq	ans	de	pratique.
Parlons	donc	des	âmes.	Nous	employons	même	le	mot	«	âme	»	en	dehors	d’un

contexte	 spirituel.	 Par	 exemple,	 les	 anciens	 marins	 parlaient	 couramment	 du
«	nombre	d’âmes	à	bord	»	plutôt	que	du	nombre	d’individus.	Le	mot	«	âme	»	est
même	utilisé	par	 ceux	qui	ne	 croient	pas	 en	avoir	une	 !	Entré	dans	 le	 langage
commun,	il	désigne	l’essence	spirituelle	d’un	être	humain.	Il	vaut	aussi	la	peine
de	mentionner	 qu’un	 genre	 de	musique	 appelé	 soul	music	 [musique	 de	 l’âme]
existe.	 Cette	 musique,	 qui	 est	 née	 aux	 États-Unis	 dans	 les	 années	 1950	 et	 au
début	 des	 années	 1960,	 combine	 des	 éléments	 du	 gospel	 afro-américain,	 du
rhythm	and	blues	et	même	du	jazz.	Cher	lecteur,	que	savez-vous	de	la	musique
en	général	?	D’où	viennent	les	paroles	et	les	mélodies	?	L’appellation	«	musique
de	l’âme	»	pourrait	s’appliquer	à	plus	d’un	genre	!	[Sourire]
S’il	 est	 incroyablement	difficile,	pour	plusieurs	 raisons,	d’écrire	un	 livre	 sur

l’âme	humaine,	le	principal	obstacle,	hormis	le	fait	que	l’âme	humaine	n’existe
pas	 comme	 telle,	 réside	 dans	 notre	 préjugé	 linéaire.	 Je	 vous	 entends	 déjà	 me
dire	 :	 «	 Un	 instant	 !	 Vous	 venez	 bien	 d’affirmer	 que	 l’âme	 humaine	 n’existe
pas	?	»	C’est	exact,	mais	 je	vais	m’expliquer.	Kryeon	a	affirmé	que	notre	âme
avait	aussi	vécu	sur	d’autres	planètes	où	règne	 le	 libre	arbitre	et	qu’elle	n’était
donc	 pas	 uniquement	 une	 âme	 humaine,	 mais	 qu’elle	 avait	 été	 une	 âme
pléiadienne,	 une	 âme	 arcturienne,	 une	 âme	d’Orion,	 etc.	Le	 seul	 fait	 que	 vous
lisiez	 ce	 livre	 et	 que	 vous	 soyez	 désireux	 d’en	 apprendre	 davantage	 sur	 votre
âme	 indique	 clairement	 que	 vous	 êtes	 une	 vieille	 âme	 spécialisée.	Qu’est-ce	 à



dire	 ?	Simplement	que	vous	avez	été	 à	 tel	ou	 tel	 endroit	 et	que	vous	avez	 fait
telle	ou	telle	chose	!	Je	laisse	Kryeon	vous	l’expliquer.

Chers	humains,	quand	votre	espèce	a	été	 ensemencée,	 vous	étiez	 très	peu
nombreux.	J’appellerai	«	premières	âmes	»	les	premiers	individus	de	votre
espèce.	 Ces	 âmes	 se	 trouvaient	 au	 bon	 endroit	 au	 bon	 moment	 pour
recevoir	 la	 dualité	 de	 la	 part	 des	 Pléiadiens.	 Ce	 sont	 elles	 qui	 ont	 vécu
l’aventure	 lémurienne	 ainsi	 que	 les	 nombreux	 changements	 survenus
ensuite	 sur	 la	 planète.	 Tout	 cela	 pour	 finalement	 entendre	 ce	 message
aujourd’hui.

Vous	 êtes	 devenus	 de	 vieilles	 âmes	 car	 vous	 avez	 vécu	 des	 milliers
d’existences	 en	100	000	ans.	 Jusqu’ici,	 tout	 va	bien	?	 Je	 vais	maintenant
devancer	 vos	 questions	 :	 «	 Cher	 Kryeon,	 ceux	 qui	 ont	 reçu
l’ensemencement	étaient-ils	différents	des	autres	?	Peut-être	y	a-t-il	eu	une
sélection	aléatoire	?	»	Ah	 !	ah	 !	Je	vous	dirai,	 si	 vous	ne	 l’avez	pas	déjà
deviné,	qu’il	 y	a	en	effet	 ici	une	 synchronie	et	que	 le	hasard	n’y	est	pour
rien.

S’il	 est	 vrai,	 chers	 humains,	 qu’il	 existe	 un	 système	 selon	 lequel	 les
premières	 âmes	 à	 avoir	 reçu	 l’ensemencement	 ont	 fini	 par	 devenir	 de
vieilles	 âmes,	 qu’en	 déduisez-vous	 logiquement	 ?	 Vous	 demandez-vous	 si
elles	 étaient	 là	 intentionnellement	 parce	 qu’elles	 étaient	 différentes	 ?	Ces
âmes	avaient	effectivement	un	statut	spécial	:	pour	être	les	premières,	elles
jouissaient	d’une	maturité	corporelle	 spéciale	qui	 leur	permettrait	 ensuite
de	devenir	de	vieilles	âmes.	Ce	fut	le	cas	de	plusieurs	d’entre	vous	qui	lisez
ces	 lignes	 en	 ce	 moment.	 Qui	 étiez-vous	 et	 d’où	 veniez-vous
originellement	?	Je	vous	demande	ceci	 :	comment	se	 fait-il	que	vous	ayez
reçu	 l’ensemencement	 pléiadien	 aussi	 facilement	 ?	 [Kryeon	 rit.]	 Et	 si	 je
vous	disais	que	vous	avez	été	créées	dans	ce	but	et	que	la	plupart	d’entre
vous	sont	venues	des	Sept	Sœurs	pour	devenir	des	humains	?	Vous	y	aviez



déjà	pensé	?

Les	 Pléiadiens	 ont	 pu	 passer	 ensuite	 au	 stade	 suivant	 :	 ensemencer	 une
autre	 planète	 à	 partir	 de	 celle	 qui	 existait	 déjà.	Autrement	 dit,	 vous	 étiez
comme	 de	 jeunes	 plants	 soustraits	 à	 la	 récolte	 existante	 pour	 en	 faire
croître	 une	 nouvelle.	 Certains	 d’entre	 vous	 comprennent	 parfaitement	 ce
que	je	veux	dire,	mais	d’autres	n’en	ont	aucune	idée.	Je	viens	néanmoins	de
vous	 fournir	 une	 réponse	 très	 importante.	 Vous	 avez	 été	 choisies	 et	 vous
l’avez	voulu.	Il	n’y	a	pas	eu	de	sélection	aléatoire	des	âmes	de	 la	galaxie
pour	qu’elles	forment	le	premier	groupe	de	l’humanité.	Vous	aviez	déjà	été
de	 vieilles	 âmes	 en	 d’autres	 endroits	 et	 vous	 en	 seriez	 de	 nouveau.	Votre
lignée	de	vieilles	âmes	dans	cet	univers	est	très	vaste	et	vous	y	voilà	encore
une	fois.	Faites-en	donc	une	excellente	expérience	comme	vous	l’avez	fait	la
dernière	fois	et	cessez	de	vous	embarrasser	des	détails.

Entrez	 au	 cœur	 de	 votre	 être	 et	 avancez,	 chères	 vieilles	 âmes.	 Certains
d’entre	vous	me	comprennent	bien	et	savent	que	ce	n’est	pas	très	difficile.
Allez-y	 !	 Il	 est	 temps	 de	 parler	 ainsi	 car	 certains	 parmi	 vous,	 dans	 cette
nouvelle	 énergie,	 ont	 la	 révélation	 de	 leur	 présence	 ici.	 Il	 n’y	 a	 pas	 de
nouveaux	venus	dans	cette	salle.	Vous	comprenez	ce	que	je	veux	dire	?	Je
suis	Kryeon	et	je	sers	les	vieilles	âmes	!	C’est	là	ma	tâche.	Ce	n’est	pas	la
première	fois	que	je	viens	sur	une	planète	durant	les	derniers	stades	de	la
vieille	énergie	afin	d’y	encourager	 les	vieilles	âmes.	Je	suis	 ici	pour	vous
accompagner	au	cours	du	marathon	des	vieilles	âmes,	pour	vous	tendre	un
verre	 d’eau	 pendant	 la	 course.	 Je	 prends	 bien	 garde	 de	 ne	 pas	 vous
toucher,	 à	moins	 que	 vous	 ne	 le	 demandiez,	 mais	 je	 suis	 toujours	 prêt	 à
vous	donner	toutes	les	réponses	dont	vous	avez	besoin.	C’est	notre	tâche	!

Nous	 sommes	aussi	prêts	maintenant	que	nous	 l’avons	 toujours	 été.	 Il	 est
temps	 que	 vous	 le	 compreniez	 et	 que	 vous	 sachiez	 que	 ce	 n’est	 pas	 un
hasard.	 Le	 système	 auquel	 vous	 appartenez	 est	 régi	 par	 l’aide,	 la



bienveillance	et	l’amour.	Il	est	puissant	et	nous	sommes	prêts	à	avancer.	Et
vous	?	C’est	un	bon	message,	n’est-ce	pas	?	Il	est	profond,	précis	et	vrai.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	vérité	sur	l’aide	spirituelle	»,
donnée	à	Portland,	dans	l’Oregon,	le	21	juillet	2013.

Kryeon	 nous	 a	 dit	 que	 notre	 âme	 était	 une	 soupe	 animique
multidimensionnelle	et	éternelle	de	 tout	ce	qui	existe	et	qu’elle	était	une	partie
du	Créateur	sans	commencement	ni	fin.	Quand	nous	nous	incarnons	sur	la	Terre
(en	 tant	 qu’êtres	 humains	 individuels),	 nous	 devenons	 soudain	 des	 parties	 de
notre	soi	multidimensionnel	contenues	dans	UN	corps.	Nous	pensons	donc	que
nous	avons	UNE	âme	entièrement	individuelle	et	séparée,	et	que	tous	les	autres
individus	 ont	 leur	 âme	 UNIQUE.	 En	 outre,	 plusieurs	 croient	 que	 nos	 âmes
subissent	 une	 formation	 et	 qu’il	 existe	 une	 hiérarchie.	 Ce	 que	 dit	 Kryeon	 est
contraire	à	la	croyance	qui	veut	que	nous	ayons	«	un	corps,	une	âme	».	Kryeon
explique	que	l’âme,	quand	elle	quitte	le	corps	humain,	s’incorpore	à	la	soupe	de
toutes	 les	âmes	et	que	 l’idée	de	 formation,	d’apprentissage	et	de	hiérarchie	est
donc	 un	 non-sens	 qui	 relève	 de	 notre	 préjugé	 linéaire	 et	 de
l’anthropomorphisme.
L’idée	que	nous	ne	sommes	pas	des	individus	séparés,	mais	plutôt	une	soupe

multidimensionnelle	 d’énergie,	 est	 un	 concept	 extrêmement	 difficile	 à	 saisir.
Pour	 nous	 aider	 à	 comprendre,	 Kryeon	 a	 révélé	 les	 neuf	 attributs	 de	 l’être
humain.	Cet	enseignement	explique	la	mécanique	impliquée	en	ce	qui	concerne
les	parties	de	notre	âme,	le	lieu	où	elles	sont	et	comment	elles	œuvrent	ensemble.

Les	neuf	attributs	de	l’être	humain

Les	neuf	attributs	de	l’être	humain	ont	été	définis	pour	la	première	fois	durant
la	 retraite	de	découverte	de	Kryeon	au	mont	Shasta	 en	 juin	2013.	Auparavant,
cette	 information	 avait	 été	 fournie	 en	 éléments	 disparates	 qui	 sont	 restés	 dans
l’obscurité	pendant	 la	dernière	décennie	parce	que	Kryeon	attendait	 le	moment



où	 nous	 serions	 prêts	 à	 entendre	 ces	 messages	 et	 à	 les	 recevoir.	 Le	 fait	 que
Kryeon	 révèle	 cette	 information	 en	 2013	 reflète	 le	 recalibrage	 de	 Gaia	 et	 de
l’humanité.	Le	 tome	XI	 de	Kryeon,	Le	Recalibrage	de	 l’humanité,	 fournit	 des
détails	 sur	 ce	 recalibrage	de	 l’humanité	 et	 dévoile	 les	 dessous	des	 événements
actuels.	 Kryeon	 affirme	 également	 que	 nous	 vivons	 le	 début	 d’une	 Terre
nouvelle,	 ce	 qui	 signifie	 que	 nous	 sommes	 prêts	 pour	 l’émergence	 d’une
nouvelle	conscience	planétaire,	l’évolution	de	la	nature	humaine	et	la	découverte
de	notre	nature	véritable.

Je	vais	maintenant	vous	expliquer	l’énigme.	Ces	réalités-là	sont	complexes
et	elles	ne	s’agencent	pas	nécessairement	d’une	façon	linéaire	comme	vous
pourriez	vous	y	attendre.	Tous	ces	concepts	que	nous	vous	présentons	sont
exacts	 à	 leur	 manière.	 Ils	 sont	 transposés	 linéairement	 afin	 que	 vous
compreniez	davantage	votre	nature.	Tout	le	but	de	cette	canalisation	est	de
mettre	en	valeur	la	grandeur	du	processus	évolutionnaire	humain.

Vous	 commencez	 à	 saisir	 davantage	 votre	 essence	 ;	 comme	 certains
désirent	une	liste	linéaire,	nous	allons	vous	en	fournir	une.	Soyez	prévenus
toutefois	 qu’elle	 ne	 vous	 satisfera	 peut-être	 pas	 entièrement.	 Je	 la
comparerais	à	la	préparation	d’un	mets	:	vous	consultez	le	livre	de	recettes
et	 vous	 prenez	 connaissance	 de	 tous	 les	 ingrédients,	 de	 tous	 les
assaisonnements.	Vous	faites	ensuite	cuire	le	mets	et	vous	le	dégustez.	Vous
vous	demandez	peut-être	alors	où	sont	les	assaisonnements.	La	réponse	:	ils
sont	dans	chaque	bouchée.	Ils	ont	imprégné	tous	les	autres	ingrédients,	de
sorte	 que	 le	 mets	 se	 consomme	 comme	 une	 seule	 chose,	 et	 vous	 savez
pourtant,	en	tant	que	cuisinier,	qu’il	comporte	plusieurs	éléments.

Considérons	maintenant	 le	 sujet	de	notre	propos	 :	 l’être	humain.	 Je	peux
vous	en	 fournir	 les	 ingrédients	car	 j’en	connais	 le	mode	de	cuisson.	Tous
ces	ingrédients	sont	toujours	en	vous,	comme	ceux	d’un	mets	que	l’on	fait
cuire.	Je	vais	les	énumérer	afin	de	vous	faire	voir	quelque	chose	que	vous



n’avez	 jamais	 vu.	 Chaque	 article	 que	 je	 nommerai	 possède	 une	 énergie.
Ainsi,	 quand	 nous	 parlons	 de	 groupes	 et	 de	 numéros	 assignés	 à	 quelque
chose,	 ils	 représentent	 toujours	 une	 énergie.	 Nous	 vous	 l’avons	 déjà
expliqué	[numérologie]	et	vous	en	connaissez	déjà	la	signification.

Les	neuf	éléments	ou	énergies	de	l’être	humain	sont	répartis	par	groupes	de
trois.	Le	neuf	symbolisant	 la	complétude,	nous	vous	livrons	donc	ici	 l’être
humain	 complet.	 Personne	 ne	 peut	 rien	 ajouter	 à	 ces	 éléments	 car	 cet
ensemble	 est	 complet.	 Certains	 qui	 entendront	 ou	 liront	 ce	 message
voudront	 peut-être	 y	 ajouter	 des	 éléments,	 pensant	 qu’il	 y	 en	 a	 dix	 ou
douze.	Chers	humains,	ce	système	est	complet	tel	qu’il	vous	est	donné	ici	;
si	vous	croyez	qu’une	autre	énergie	aurait	sa	place	dans	cette	liste,	elle	ne
pourrait	qu’améliorer	l’un	des	trois	groupes	de	trois.

Il	 est	 difficile	 d’expliquer	 ce	 qui	 vient	 ensuite	 car	 chaque	 élément	 d’une
recette	 est	 unique	 en	 soi.	 Cependant,	 dans	 ces	 trois	 groupes	 de	 trois,	 il
semble	 y	avoir	des	 répétitions.	En	 fait,	 ce	n’en	 sont	pas	du	 tout	 ;	 ce	 sont
plutôt	 simplement	 des	 descriptions	 du	 mode	 d’opération	 différent	 d’un
même	élément	dans	un	groupe	différent.

Les	trois	groupes

Les	 trois	 groupes	 sont	 identifiés	 comme	 suit	 :	 le	 groupe	 HUMAIN,	 le
groupe	ANIMIQUE	 et	 le	 groupe	 de	 SOUTIEN	 (GAÏA).	 Tous	 ces	 groupes
sont	 complémentaires	 chez	 l’humain.	 Mon	 partenaire	 les	 appelle	 des
«	attributs	»	simplement	pour	clarifier	l’enseignement.

LES	 ATTRIBUTS	 HUMAINS	 –	 LES	 ATTRIBUTS	 ANIMIQUES	 –	 LES
ATTRIBUTS	DE	GAÏA

Je	commencerai	par	 traiter	du	groupe	 le	plus	simple,	celui	qui	est	 le	plus
proche	de	vous	en	ce	moment.	En	deuxième	lieu,	 je	 traiterai	du	groupe	 le



plus	complexe	et,	en	troisième	lieu,	de	celui	qui	est	le	plus	mal	compris.	Au
cours	de	cette	explication,	je	vous	dirai	qu’il	y	existe	une	énigme :	l’attribut
du	 Soi	 supérieur	 se	 retrouve	 dans	 les	 trois	 groupes	 !	 Il	 s’agit	 vraiment
d’une	 énigme	 car	 on	 ne	 voit	 jamais	 ce	 phénomène	 dans	 une	 recette
alimentaire,	mais	il	existe	dans	celle-ci.	La	meilleure	façon	de	visualiser	la
chose,	 c’est	 d’imaginer	 que	 l’on	 fait	 cuire	 les	 trois	 éléments	 séparément,
puis	qu’on	les	mélange	pour	n’en	faire	qu’un.	Il	y	aurait	donc	du	sel	dans
les	trois	avant	qu’ils	ne	soient	combinés	en	un	seul.

Le	 Soi	 supérieur	 est	 identifié	 comme	 élément	 dans	 chacun	 des	 trois
groupes,	mais	il	n’est	toujours	qu’un	quand	ils	sont	combinés.	Cela	devrait
vous	 donner	 un	 indice	 de	 sa	 nature.	 C’est	 le	 seul	 élément	 qui	 semble	 se
répéter	dans	les	trois	groupes.

Qu’est-ce	 que	 le	 Soi	 supérieur	 ?	 Nous	 l’avons	 défini	 maintes	 et	 maintes
fois,	et	 je	ne	peux	donc	vous	en	donner	une	meilleure	définition	que	celle
que	 je	 vous	 ai	 déjà	 fournie.	 La	 véritable	 définition	 étant	 fonction	 de	 la
catégorie,	contentez-vous	de	le	définir	comme	«	la	source	fondamentale	de
votre	 divinité	 ».	 Si	 je	 vous	 expliquais	 «	 qui	 »	 vous	 êtes	 présentement	 et
«	 qui	 »	 vous	 êtes	 quand	 vous	 n’êtes	 pas	 sur	 la	 planète,	 vous	 ne
comprendriez	 toujours	 pas.	 C’est	 que	 votre	 perception	 de	 la	 réalité	 est
limitée	 à	 ce	 dont	 vous	 avez	 fait	 l’expérience	 ;	 vous	 ne	 pouvez	 pas
comprendre	ce	que	vous	n’avez	pas	encore	vu.	Comme	votre	conscience	ne
peut	 pas	 encore	 saisir	 tous	 ces	 concepts,	 mon	 partenaire	 va	 linéariser
l’enseignement	à	mesure	que	je	le	lui	fournirai.

Si	je	vous	disais	les	mots	«	source	créatrice	essentielle	»,	quelle	serait	votre
perception	?	Serait-ce	Dieu	?	Serait-ce	la	physique	?	Ou	les	deux	?	C’est	ce
genre	de	question	qui	constitue	souvent	une	énigme	pour	les	humains.	Nous
identifierons	donc	pour	vous	les	neuf	énergies,	de	sorte	que	vous	ne	verrez
pas	 seulement	 la	 complexité	 de	 l’être	 humain,	 mais	 aussi	 sa	 grandeur.



Toutes	ces	informations	concernent	ce	qui	est	à	l’intérieur	de	vous	et	non	à
l’extérieur.	Ce	que	nous	désirons	le	plus	vous	faire	comprendre,	c’est	que
Dieu	 est	 à	 l’intérieur	 et	 non	 à	 l’extérieur.	 La	 clé	 de	 votre	 illumination
réside	dans	 la	compréhension	de	soi.	Au-delà	de	 la	définition	se	 trouve	 le
fait	que	vous	êtes	votre	propre	créateur.	Lorsque	nous	passerons	en	revue
ces	 attributs,	 vous	 comprendrez	 un	 peu	mieux	 pourquoi	 vous	 ne	 percevez
pas	tout	cela	immédiatement	ou	intuitivement.

Tout	d’abord,	comme	nous	l’avons	dit,	ces	neuf	éléments	se	divisent	en	trois
groupes	de	trois	représentant	l’être	humain	actuel.	De	plus,	les	définitions
que	 je	 vous	 donnerai	 aujourd’hui	 pourront	 changer	 demain	 car	 vous
évoluez.	 Certains	 aspects	 pourront	 fusionner	 plus	 tard	 puisqu’ils	 se
modifient	à	mesure	que	l’être	humain	progresse	spirituellement.	Rappelez-
vous	cependant	qu’il	y	en	aura	toujours	neuf.

J’ajouterai	 aussi	 des	 questions	 intellectuelles	 auxquelles	 je	 répondrai	 et
pourtant	vous	ne	comprendrez	peut-être	toujours	pas,	mais	vous	êtes	libres
de	 ne	 pas	 comprendre.	 Écoutez-moi	 bien,	 chers	 humains	 :	 lorsque	 vous
consommez	 le	 mets	 de	 la	 majesté	 divine,	 il	 n’est	 pas	 nécessaire	 d’en
comprendre	le	fonctionnement.	Lorsque	vous	ressentez	l’amour	divin	dans
votre	 existence	 ou	 que	 vous	 jouissez	 d’une	 grande	 guérison,	 il	 n’est	 pas
nécessaire	de	savoir	comment	cela	s’est	produit.	Comprenez-vous	?	Si	c’est
le	cas,	je	peux	alors	commencer.

Le	groupe	humain

Le	 groupe	 humain	 est	 le	 plus	 simple	 à	 définir	 des	 trois.	 Vous	 vous	 y
reconnaissez	 car	 c’est	 le	 vôtre	 dans	 la	 tridimensionnalité.	 1)	 Le	 Soi
supérieur	 de	 l’être	 humain,	 qui	 réside	 dans	 l’ADN	 corporel,	 en	 est	 le
premier	 élément.	 2)	 Le	 deuxième	 est	 évidemment	 la	 conscience	 humaine.
Elle	n’est	pas	séparée	du	Soi	supérieur,	mais	elle	est	simplement	 l’un	des



éléments	 que	 nous	 désirons	 séparer	 car	 elle	 existe	 présentement	 dans	 la
tridimensionnalité.	 Des	 parties	 d’elle	 deviennent	 multidimensionnelles	 au
cours	 du	 processus	 évolutionnaire	 qui	 finira	 par	 vous	 transformer.	 3)	 Le
troisième	 élément	 est	 celui	 que	 nous	 appelons	 «	 l’inné	 »,	 soit	 la	 «	 partie
intelligente	 »	 du	 corps	 cellulaire.	 C’est	 à	 cette	 partie	 que	 l’on	 accède
actuellement	 au	 moyen	 de	 la	 kinésiologie,	 du	 BodyTalk	 et	 de	 plusieurs
autres	 méthodes	 qui	 franchissent	 le	 pont	 entre	 la	 conscience	 corporelle
tridimensionnelle	 et	 l’intelligence	 qui	 «	 sait	 »	 ce	 qui	 se	 passe	 dans	 votre
corps	au	niveau	cellulaire.

Ces	 trois	 éléments	 créent	 ensemble	 l’être	 humain	 existant	 dans	 la
tridimensionnalité.	 À	 mesure	 que	 l’humain	 évolue,	 non	 seulement	 ils	 se
modifieront,	mais	 deux	 d’entre	 eux	 se	 rapprocheront	mutuellement.	 Voici
toutefois	une	 importante	prémisse	dont	nous	n’avons	pas	encore	parlé	au
cours	de	cet	 enseignement	 :	 en	ce	moment	même,	 sur	cette	planète,	 l’être
humain	fonctionne	à	moins	de	35	%	de	sa	capacité.	On	peut	dire	que	c’est
là	le	pourcentage	de	votre	ADN	qui	est	actif	et	fonctionnel,	ce	qui	veut	dire
que	même	si	vous	avez	en	vous	100	%	de	tout	ce	dont	vous	avez	besoin,	la
conscience	 humaine,	 par	 libre	 choix,	 ne	 fonctionne	 qu’à	 ce	 pourcentage
inférieur.	C’est	 ce	qui	 va	 changer.	En	doutez-vous	?	Si	 ce	n’est	 pas	 vrai,
pourquoi	 êtes-vous	 en	 quête	 du	 Soi	 supérieur	 ?	 Pourquoi	 ce	 fait	 vous
échappe-t-il	?

Votre	 intellect	 et	 votre	 conscience	 s’efforcent	 constamment	 d’atteindre	 la
Source	 créatrice	qui	 réside	 en	 vous.	C’est	 un	 effet	 de	 la	 séparation,	mais
celle-ci	 n’est	 pas	 censée	 exister.	 Les	 choses	 ne	 fonctionnent	 pas	 comme
prévu.	 Vous	 effectuez	 des	 tests	 musculaires	 pour	 découvrir	 ce	 que	 l’inné
corporel	 peut	 vous	 révéler.	Vous	 lui	 demandez	 plusieurs	 choses	 :	 si	 c’est
bien	de	poser	 tel	ou	 tel	acte	et	 si	quelque	chose	ne	 tourne	pas	 rond	dans
votre	 corps.	N’est-ce	 pas	 logique,	 chers	 humains	 ?	Quel	 système	 ne	 peut
pas	accéder	à	lui-même	?



Maintenant,	écoutez-moi	bien	:	votre	cerveau	est	séparé	de	votre	structure
moléculaire	interne.	Une	maladie	pourrait	actuellement	se	développer	dans
votre	corps	sans	que	votre	cerveau	le	sache.	Vos	globules	blancs	pourraient
se	précipiter	en	un	endroit	précis	pour	combattre	la	maladie,	des	sonnettes
d’alarme	 pourraient	 se	 déclencher	 dans	 votre	 flux	 sanguin,	 et	 pourtant
votre	cerveau	n’en	saurait	rien	avant	que	vous	ne	subissiez	un	test	sanguin.
C’est	un	effet	de	la	séparation,	ce	qui	devrait	vous	indiquer	clairement	que
votre	 corps	 ne	 fonctionne	 pas	 à	 pleine	 capacité	 et	 que	 votre	 cerveau	 est
déconnecté.

Je	vous	parlerai	maintenant	de	l’être	humain	en	évolution	dans	ce	groupe.
L’inné	 et	 la	 conscience	 humaine	 évoluent	 ensemble.	 Chacun	 et	 chacune
d’entre	vous	peut	devenir	son	propre	médecin	intuitif.	C’est	là	l’évolution,
où	 l’ADN	 fonctionnera	 à	 presque	 44	 %.	 Vous	 en	 prendrez	 conscience
intuitivement	 et	 le	 fossé	 disparaîtra	 entre	 ces	 deux	 attributs	 du	 groupe
humain.	De	plus,	à	l’intérieur	de	ce	groupe,	le	Soi	supérieur	commencera	à
se	révéler,	ce	qui	signifie	que	l’inné	et	 la	conscience	humaine	finiront	par
s’entendre,	 ce	qui	 accroîtra	 la	 conscience	pinéale	 et	 stimulera	 l’intuition.
Vous	obtiendrez	une	image	plus	complète	de	l’existence.

Vous	comprendrez	que	la	mort	n’est	rien	et	vous	l’accepterez.	Les	morts	qui
sont	 revenus	 pour	 l’occasion	 et	 qui	 vous	 entourent	 en	 ce	 moment	 même
vous	 diraient,	 si	 vous	 pouviez	 les	 entendre,	 que	 vous	 êtes	 éternels	 !	 Ne
craignez	pas	ce	passage	[la	mort]	car	vous	reviendrez	plus	tôt	que	vous	ne
le	pensez.

Voici	le	paradoxe	:	vous	vous	interrogez	sur	la	séparation	et	vous	essayez
d’en	apprendre	davantage	sur	le	sujet,	et	pourtant,	quand	vous	reviendrez,
elle	aura	décru	et	vous	vous	«	souviendrez	».	Vous	ne	vous	souviendrez	pas
de	 ce	 qui	 s’est	 passé	 aujourd’hui,	 mais	 vous	 aurez	 plutôt	 un	 souvenir
intuitif	 général	 de	 ce	 qui	 s’est	 produit	 au	 cours	 de	 toutes	 vos	 vies.	 Il	 se



manifestera	sous	forme	de	sagesse	!	Il	se	manifestera	chez	un	enfant	qui	se
rappellera	 comment	 apprendre	 d’une	 existence	 antérieure	 quelque	 chose
qu’il	n’aura	pas	appris	en	cette	vie-ci.	Il	se	manifestera	chez	un	bambin	qui
se	rappellera	comment	marcher	sans	qu’on	le	lui	ait	enseigné	ou	qu’on	l’ait
encouragé	à	le	faire	;	un	enfant	qui	se	souviendra	de	choses	pratiques	sans
avoir	 aucune	 expérience	 ni	 formation.	 Ce	 comportement	 lui	 viendra
automatiquement	et	 instinctivement.	Il	était	 temps	!	Ce	sera	la	preuve	que
l’efficacité	 de	 la	 partie	 spirituelle	 de	 l’ADN	 augmente.	 Voilà	 le	 premier
groupe,	facile	à	expliquer.

Votre	Akash	y	est	lié	à	l’inné	et	il	constituera	la	réserve	d’expériences	dans
laquelle	 puisera	 la	 conscience.	 Il	 est	 temps	que	 vous	 vous	 rappeliez	 dans
une	existence	future	ce	que	vous	avez	vécu	et	appris	dans	celle-ci.

Le	groupe	animique

Le	deuxième	groupe	est	le	plus	complexe	et	le	plus	discutable	pour	ceux	qui
ont	 une	 orientation	 spirituelle.	 Les	 humains	 ont	 tendance	 à	 linéariser	 le
divin	 et	 à	 le	 comparer	 à	 l’humain.	 Il	 vous	 est	 difficile	 de	 ne	 pas
«	humaniser	»	Dieu.

Les	 trois	parties	de	ce	groupe	sont	 les	suivantes	:	1)	 le	Soi	supérieur	;	2)
l’ensemble	de	vos	guides	(les	entités	que	vous	percevez	comme	telles)	;	3)	la
partie	de	l’âme	qui	se	trouve	toujours	de	l’autre	côté	du	voile.

Identifions	de	nouveau	ce	groupe	ANIMIQUE.

1)	 Le	 Soi	 supérieur	 fait	 partie	 de	 chaque	 groupe	 de	 trois	 et	 il	 s’y	 trouve
donc	trois	fois	sur	neuf.	Il	est	toujours	présent.

2)	Les	guides.	Chers	humains,	 en	vertu	de	votre	 logique,	 vous	voulez	que
vos	 guides,	 les	 anges	 ou	 quel	 que	 soit	 le	 nom	 que	 vous	 leur	 donnez,



possèdent	 plus	 de	 sagesse	 que	 vous.	 Ce	 sera	 peut-être	 une	 mauvaise
nouvelle	pour	certains	d’entre	vous,	mais	sachez	qu’ils	font	en	réalité	partie
de	VOUS	!

Les	guides	doivent	être	séparés	de	vous	afin	de	vous	conseiller.	Ils	sont	en
réalité	 des	 parties	 de	 votre	 âme	 dotées	 d’une	 vibration	 supérieure.	 S’ils
semblent	changer	lorsque	vous	vous	éveillez	à	la	vérité	spirituelle,	ce	n’est
là	 qu’une	 perception	 humaine.	 Nous	 vous	 avons	 dit	 précédemment,	 au
cours	de	notre	enseignement,	qu’ils	paraissaient	vous	quitter	à	un	certain
moment,	mais	 en	 fait,	 ce	 qui	 se	 produit,	 pour	 le	 dire	 dans	 votre	 langage,
c’est	 qu’ils	 se	 «	 réinitialisent	 »	 techniquement	 et	 qu’ils	 reviennent	 durant
une	 «	 nuit	 obscure	 de	 l’âme	 »	 émotionnelle.	 Au	 cours	 de	 ce	 processus,
plusieurs	 d’entre	 vous	 retombent	 parfois	 «	 à	 zéro	 »	 émotionnellement,	 ce
qui	 permet	 un	 certain	 rajeunissement.	 Vous	 vous	 retrouvez	 alors	 avec
davantage	 de	 savoir	 et	 de	 sagesse	 dans	 votre	 conscience,	 et	 avec	 une
énergie	différente.	Vous	avez	toutefois	tendance	à	humaniser	vos	guides	et	à
les	 percevoir	 dans	 la	 linéarité.	 Quand	 vous	 vous	 éveillez	 à	 de	 nouvelles
perceptions	et	à	plus	de	lumière,	vous	les	voyez	et	vous	pensez	qu’ils	sont
nouveaux.	C’est	drôle	!	Ils	n’ont	 fait	que	changer	de	costume	!	Vous	avez
changé	et	donc	eux	aussi	puisqu’ils	sont	vous-mêmes.

Comment	 une	 âme	 humaine	 peut-elle	 se	 diviser	 et	 se	 trouver	 à	 plusieurs
endroits	 en	même	 temps	?	Bienvenue	dans	 l’énergie	 quantique	 !	Ce	n’est
pas	du	 tout	difficile	et	c’est	normal	dans	un	état	multidimensionnel.	Votre
pensée	tridimensionnelle	en	limite	la	possibilité	et	vous	avez	de	la	difficulté
à	le	concevoir,	mais	sortez	de	la	boîte	de	votre	réalité	et	entrez	dans	celle
des	réalités	que	vous	ne	comprenez	pas.

L’esprit	 intellectuel,	 linéaire	 veut	 tout	 savoir	 et	 il	 fait	 du	 zèle	 pour
compartimenter	 et	 linéariser	 tout	 ce	 qu’il	 perçoit.	 Comment	 les	 guides
communiquent-ils	entre	eux	?	Et	si	l’un	d’eux	argumente	?	En	posant	cette



question,	 vous	 humanisez	 encore	 Dieu	 !	 C’est	 ce	 qui	 crée	 la	 mythologie
dont	 parlait	 plus	 tôt	 mon	 partenaire.	 Avez-vous	 vraiment	 besoin	 de	 tout
comprendre	?	Vous	ne	devriez	pas.	Veuillez	seulement	apprécier	la	beauté
de	ce	système	qui	fonctionne	sans	que	vous	le	compreniez.	Quel	magnifique
concept	!

Combien	 de	 guides	 avez-vous	 ?	 Vous	 pourriez	 répondre	 :	 «	 Trois,
évidemment.	 »	 Il	 s’agit	 d’un	 nombre	 catalyseur	 en	 numérologie.	 Un
catalyseur	est	une	énergie	possédant	le	potentiel	de	changer	quelque	chose
d’autre	 tout	 en	 demeurant	 la	 même.	 C’est	 donc	 l’énergie	 des	 guides.	 Ils
créent	la	sagesse	et	l’apprentissage,	la	guérison	et	le	savoir.	Ce	sont	aussi
eux	qui	favorisent	«	l’intuition	de	l’âme	»	et	qui	ont	de	vous	une	vision	plus
complète.

Le	 troisième	groupe	est	 le	plus	mal	compris	des	 trois.	Chers	humains,	un
fragment	 de	 Dieu,	 la	 Source	 créatrice,	 peut-il	 réellement	 exister
entièrement	 dans	 un	 corps	 et	 vivre	 en	 toute	 pureté	 sur	 la	 planète	 ?	 La
réponse	:	non	sans	l’existence	d’un	système	pour	le	tempérer,	car	cette	pure
énergie	 divine	 ne	 peut	 être	 supportée	 par	 un	 corps	 tridimensionnel.	 Ce
corps	disparaîtrait,	 il	brûlerait	et	exploserait	 !	La	Source	créatrice	divine
ne	s’installe	pas	intégralement	sur	la	planète.	Elle	se	divise,	de	sorte	qu’une
portion	 seulement	 de	 votre	 âme	 y	 vient.	 C’est	 cette	 portion	 que	 le	 corps
physique	peut	supporter	;	le	reste	demeure	avec	la	Source	créatrice.

Nous	vous	avons	souvent	parlé	du	prophète	Élie,	un	maître	qui	fut	l’un	des
seuls	 humains	 de	 l’histoire	 à	 avoir	 choisi	 lui-même	 le	 moment	 de	 son
ascension.	Quand	 il	a	ascensionné,	 son	disciple	Élisée	a	pris	des	notes	et
vous	pouvez	lire	son	compte	rendu	dans	vos	Écritures.	Ce	que	je	veux	que
vous	 sachiez,	 c’est	 ce	 qui	 est	 survenu	 quand	Élie	 a	 ascensionné	 :	 il	 s’est
changé	en	lumière	!	Un	véhicule	est	apparu	aux	yeux	d’Élisée	sous	la	forme
d’un	chariot	tiré	par	trois	chevaux	blancs	dans	lequel	Élie	fut	transporté	au



ciel.	 Ce	 chariot	 apparent	 a	 reçu	 le	 nom	 hébreu	 Merkaba,	 qui	 signifie
«	chevaucher	».	Ce	qu’il	faut	comprendre	ici,	c’est	que	rien	n’est	venu	du
ciel	pour	cueillir	Élie.	Il	s’est	changé	en	lumière	au	sol	!	Quand	il	a	acquis
tout	le	pouvoir	de	son	être,	il	s’est	changé	en	lumière	et	il	a	disparu	!

Veuillez	donc	comprendre	ceci	:	dans	ce	système,	vous	ne	pouvez	porter	en
vous	toute	votre	âme	car	elle	contient	trop	d’énergie.	Même	le	maître	Élie
ne	 le	 pouvait	 pas.	 La	 partie	 d’âme	 que	 vous	 portez	 se	 trouve	 dans	 votre
ADN	multidimensionnel	 ;	 l’autre	partie	 est	 de	 l’autre	 côté	du	 voile.	Vous
êtes	donc	deux,	pour	ainsi	dire.	Vous	me	suivez	?	Poursuivons.	Si	une	partie
de	vous	se	trouve	de	l’autre	côté	du	voile,	qu’y	fait-elle	?	La	réponse	:	elle
VOUS	aide	d’une	façon	unique.

Si	 une	 partie	 de	 chaque	 humain	 se	 trouve	 de	 l’autre	 côté	 du	 voile,	 elle
devient	 le	 «	moteur	 de	 synchronie	 ».	C’est	 ainsi	 que	 vous	 rencontrez	 des
gens	 que	 vous	 ne	 saviez	 pas	 devoir	 rencontrer	 ou	 qu’il	 vous	 arrive	 des
choses	étonnantes.	Un	comité	travaille	«	en	haut	»	à	plein	temps	pour	vous
pousser	et	vous	diriger	vers	 les	êtres	que	vous	avez	besoin	de	rencontrer.
Vous	devriez	l’entendre	se	réjouir	lorsque,	dans	la	tridimensionnalité,	vous
rencontrez	 les	 êtres	 que	 vous	 êtes	 censés	 rencontrer	 afin	 de	 faire	 ce	 que
vous	êtes	censés	faire	!	Comprenez-vous	?	La	partie	de	votre	âme	qui	n’est
pas	 dans	 votre	 corps	 physique	 vous	 aide	 «	 d’en	haut	 »	 en	 vous	 dirigeant
vers	le	bien.	Son	moyen	de	communication	est	l’intuition.

L’humanité	 entière	 possède	 ces	 attributs.	 Une	 partie	 des	 humains	 non
éclairés	se	trouve	aussi	de	l’autre	côté	du	voile.	Vous	comprenez	?	Ainsi,	un
être	 humain	 non	 éclairé	 peut	 faire	 partie	 de	 votre	 vie	 comme	 catalyseur
parce	 qu’une	 partie	 de	 lui	 se	 trouve	 aussi	 de	 l’autre	 côté	 du	 voile	 avec
l’esprit	 divin.	 Ce	 n’est	 pas	 facile	 à	 comprendre	 pour	 vous,	 mais
l’expression	«	contre	toute	attente	»	peut	vous	y	aider.	Les	«	attentes	»	sont
fondées	sur	un	système	de	potentialités	et	de	moyennes,	et	vous	battez	tout



cela.	 Vous	 voyez	 ?	Ce	 n’est	 pas	 contre	 toute	 attente,	 c’est	 prévu	 dans	 le
plan	!	C’est	cette	partie	de	votre	âme	qui	crée	les	synchronies	et	qui	modifie
votre	 réalité.	 Il	 s’agit	 pour	 nous	 d’une	 idée	 normale.	 Ce	 système	 est
magnifique	et	sacré.	Il	s’agit	de	la	véritable	cocréation	et	vous	la	pratiquez
constamment	même	si	vous	ne	savez	pas	que	vous	travaillez	ainsi	de	concert
avec	vous-mêmes.

Il	 est	 temps	 de	 faire	 confiance	 à	 ce	 qui	 vous	 dépasse.	 La	 plupart	 des
humains	désirent	rester	dans	une	«	bulle	rationnelle	»	car	c’est	confortable.
Pourquoi	ne	pas	plutôt	sortir	de	votre	coquille	de	confort	et	faire	confiance
à	votre	partie	divine	?	Pourquoi	ne	pas	sortir	de	la	bulle	et	reconnaître	que
des	 parties	 de	 vous-mêmes	 sont	 suffisamment	 sacrées	 pour	 que	 vous	 leur
fassiez	confiance	?	Leurs	messages	sont	la	voix	de	l’intuition	qui	vous	parle
à	l’oreille.	Vous	vous	aidez	vous-mêmes.	Est-ce	trop	pour	vous	?

Le	groupe	de	la	grille	de	Gaia

Les	trois	derniers	attributs	constituent	le	groupe	le	plus	mal	compris.	Nous
l’appellerons	le	groupe	de	SOUTIEN	de	Gaia,	qui	est	séparé	de	l’humain,
mais	pas	réellement.	Nous	lui	donnons	le	nom	de	grille	car	il	vous	entoure
de	son	soutien.

Vous	 vous	 trouvez	 en	 ce	 moment	 dans	 un	 décor	 merveilleux	 [le	 mont
Shasta]	 et	 vous	 sentez	 ce	 qui	 est	 à	 l’intérieur	 de	 la	montagne.	 Êtes-vous
conscients	 toutefois	 que	 «	 cela	 »	 réside	 également	 dans	 les	 arbres,	 dans
l’herbe	 et	 dans	 la	 beauté	 du	 ciel	 ?	Vous	 le	 sentez	 partout	 !	Ce	 n’est	 pas
concentré	uniquement	dans	 la	montagne,	n’est-ce	pas	?	C’est	dans	 le	 lac,
dans	 l’eau	 et	 dans	 l’air.	 Vous	 êtes	 entourés	 d’une	 force	 vitale	 que	 vous
comprenez	mal.	Vous	êtes	liés	à	Gaia	et	elle	réagit.

L’année	 dernière,	 nous	 avons	 canalisé	 un	 message	 sur	 un	 sommet	 des



Andes	[le	mont	Aconcagua]	:	«	Aucun	alpiniste	n’est	athée.	»	C’est	exact.
Interrogez	n’importe	quel	alpiniste	au	sujet	de	la	majesté	de	Gaia	et	de	la
présence	divine	qu’il	y	perçoit.	Marié	à	la	nature,	chaque	alpiniste	va	dans
certains	 lieux	simplement	pour	se	retrouver	seul	et	absorber	 l’énergie	qui
en	 émane.	 Il	 ne	 se	 rend	 pas	 compte	 qu’il	 est	 amoureux	 de	 la	 nature
puisqu’il	 en	 fait	 partie.	Nous	 appelons	 donc	 aussi	 ce	 troisième	 groupe	 le
groupe	coopératif	de	Gaia.

Son	premier	attribut	est	de	nouveau	votre	Soi	 supérieur.	Comment	peut-il
faire	 partie	 de	 Gaia	 ?	 Encore	 une	 fois,	 c’est	 parce	 qu’il	 unit	 les	 trois
groupes	entre	eux.	Dans	celui-ci,	il	est	représenté	par	la	grille	magnétique
de	la	planète.	Cela	vous	semble	familier	?	Il	y	a	vingt-trois	ans,	je	me	suis
présenté	 comme	 le	 Maître	 magnétique,	 en	 vous	 expliquant	 que	 la	 grille
magnétique	 était	 nécessaire	 à	 la	 vie	 et	 que	 j’étais	 ici	 pour	 en	 faciliter	 le
déplacement.	 Vos	 boussoles	 vous	 indiqueront	 qu’elle	 a	 beaucoup	 bougé
depuis	 mon	 arrivée	 (et	 jusqu’en	 2002),	 comme	 je	 l’avais	 prédit.	 C’était
nécessaire	pour	votre	avenir.

Vous	êtes	étroitement	liés	à	la	grille	magnétique	de	la	planète.	Votre	ADN	y
réagit	 d’une	 façon	 que	 vous	 ignorez	 encore,	 et	 cela	 explique	 même
pourquoi	l’astrologie	fonctionne.	La	conscience	humaine	est	affectée	par	la
grille	magnétique,	 et	 inversement.	 Kryeon	 est	 ici	 parce	 que	 cette	 grille	 a
maintenant	 besoin	 d’être	 ajustée	 afin	 que	 l’humanité	 développe	 une
conscience	 supérieure.	 Cela	 dépasse	 pour	 l’instant	 vos	 connaissances	 et
votre	 entendement,	 mais	 je	 préciserai	 cette	 idée	 dans	 un	 message
subséquent.

L’attribut	suivant	est	très	mal	compris.	Il	se	nomme	la	grille	cristalline,	une
grille	ésotérique	invisible	et	multidimensionnelle	qui	fut	installée	en	même
temps	 que	 les	 humains	 furent	 ensemencés.	 Chers	 humains,	 cette	 grille
emmagasine	 les	 vibrations	 humaines,	 de	 sorte	 que	 la	 planète	 n’oubliera



jamais	 vos	 expériences.	 Cette	 grille	 est	 une	 conscience	 mémorielle
influencée	 par	 les	 actions	 humaines,	 un	 genre	 d’entrepôt	 de	 la	 mémoire
humaine.

Sa	présence	 explique	pourquoi	 vous	percevez	 encore	 l’énergie	du	 combat
sur	un	champ	de	bataille	remontant	à	quatre	ou	cinq	siècles.	Ce	qui	s’est
passé	là	émotionnellement	s’y	trouve	toujours.	Tout	au	long	de	l’histoire	de
cette	planète,	 la	grille	cristalline	a	assimilé	 tous	 les	drames	humains	:	 les
morts,	les	chagrins…	Le	qualificatif	«	cristalline	»	n’est	qu’une	métaphore
désignant	 une	 grille	 ésotérique	 qui	 emmagasine	 les	 vibrations	 et	 «	 s’en
souvient	».

Cette	grille	se	modifie	en	ce	moment	même	!	Nous	vous	avons	déjà	dit	que
l’évolution	 de	 la	 planète,	 particulièrement	 à	 ce	 stade-ci,	 commence	 à
transformer	la	linéarité	ou	la	non-linéarité	des	actions	humaines.	La	grille
réagit	 de	 plus	 en	 plus	 à	 la	 joie,	 au	 rire	 et	 à	 la	 compassion.	 La	mort,	 la
guerre	 et	 l’horreur	 descendent	 ainsi	 d’un	 cran	 dans	 la	 hiérarchie	 des
émotions	 humaines.	 Cela	 fait	 partie	 du	 changement	 de	 conscience	 qui
s’effectue	 sur	 la	 planète	 à	 l’heure	 actuelle	 et	 que	 mon	 partenaire	 a	 si
souvent	associé	aux	prophéties	indigènes.

C’est	là	le	début	du	changement	de	conscience	dont	j’ai	prédit	l’imminence
en	1989.	La	grille	commence	à	se	souvenir	différemment	et	les	générations
futures	 en	 bénéficieront.	 Les	 enfants	 du	 futur	 la	 sentiront	 sous	 leurs	 pas.
Cette	 grille	 est	 un	 système	 «	 rapide	 »	 facilitant	 l’évolution	 spirituelle	 de
l’humanité.	Voyez-vous	comment	elle	vous	affecte	?	Alors	que	vous	entrez
dans	 la	 compassion,	 dans	 la	 joie	 et	 dans	 l’amour,	 vous	 réglez	 vos
problèmes	 d’intégrité.	 Ces	 sentiments	 «	 adhèrent	 »	 à	 la	 grille	 et	 vos
descendants	 en	bénéficieront.	 Il	 s’agit	 d’un	processus	 complexe,	mais	qui
convient	à	la	majesté	de	l’être	humain.

En	voilà	donc	huit	sur	neuf.	Eh	bien,	le	neuvième	attribut	est	très	spécial	et



je	 ne	 peux	 pas	 dire	 grand-chose	 à	 son	 sujet.	 Je	 vais	 néanmoins	 vous	 le
donner.	Il	existe	une	énergie	coopérative	dans	la	vie	des	mammifères	de	la
planète.	Il	faut	qu’il	y	ait	un	équilibre,	mais	je	ne	peux	pas	encore	vous	dire
pourquoi	 ni	 comment.	 Je	 peux	 seulement	 vous	 dire	 que	 votre	 amour	 des
cétacés	est	garanti.	Ces	derniers	 font	partie	du	système	de	cette	grille.	Je
vous	 dirai	 aussi	 quelque	 chose	 que	 je	 vous	 ai	 déjà	 révélé	 :	 quand	 les
Pléiadiens	sont	venus	ici	à	l’origine,	avec	amour	et	bienveillance,	ils	n’ont
pas	 planté	 leurs	 semences	 divines	 uniquement	 chez	 les	 humains.	 Ils	 ont
également	modifié	 l’ADN	des	cétacés.	C’est	pourquoi	vous	êtes	amoureux
de	ces	mammifères.	Quand	vous	allez	nager	avec	des	dauphins	en	liberté,	il
arrive	 souvent	 que	 tout	 un	 troupeau	 change	 de	 direction	 pour	 aller	 vers
vous	 !	Vous	 êtes-vous	déjà	demandé	ce	qui	 les	attirait	 ainsi	?	Quel	autre
animal	terrestre	agit	de	la	sorte	?	Je	vous	laisse	y	réfléchir.

Chers	humains,	d’autres	informations	suivront.	À	mesure	que	cette	planète
évoluera,	nous	serons	en	mesure	de	vous	en	révéler	davantage	sur	 le	rôle
joué	 par	 les	 cétacés.	 Vous	 connaissez	 déjà	 leur	 caractère	 sacré.	 Ils	 sont
comme	 une	 bibliothèque	 vivante	 et	 ils	 sont	 extrêmement	 importants	 pour
l’humanité.	Ils	possèdent	une	énergie	qui	vous	appartient.	Ils	sont	l’un	des
neuf	attributs	et	cela	clôt	le	sujet	pour	l’instant.

Je	comprends	que	ce	message	particulier	suscite	plus	de	questions	qu’il	ne
fournit	 de	 réponses.	 Pourriez-vous	 sortir	 de	 votre	 bulle	 rationnelle	 et
simplement	 assimiler	 ce	message	 ?	 Pourriez-vous	 ne	 pas	 vous	 interroger
sur	 les	menus	détails	?	Cela	ne	vous	aidera	pas	du	 tout	de	 les	connaître,
guère	 plus	 que	 de	 comprendre	 le	 fonctionnement	 de	 la	 transmission
automatique	 avant	 d’acheter	 une	 voiture.	 Je	 veux	 vous	 voir	 accéder	 à	 la
paix	et	à	la	neutralité,	et	passer	au	niveau	suivant,	qui	est	l’appréciation	du
Dieu	 intérieur	 et	 du	 système	 que	 vous	 avez	 contribué	 à	 mettre	 en	 place.
Chers	 humains,	 vous	 êtes	 les	 planificateurs.	Vous	 êtes	Dieu.	C’était	 là	 le
message	de	ce	soir.



Revenez	à	ce	message	aussi	souvent	que	vous	en	aurez	besoin,	en	tout	ou	en
partie.	Voyez-y	la	beauté	et	la	magnificence	de	l’être	humain.	Commencez	à
planter	les	graines	d’une	planète	ascensionnée,	car	c’est	là	son	destin.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Les	neuf	attributs	de	l’être
humain	»,donnée	au	mont	Shasta,	en	Californie,	le	21	juin	2013.

Que	ressentez-vous	après	la	lecture	de	ce	message	?	Est-il	possible	que	nous
existions	 en	 plusieurs	 endroits	 à	 la	 fois	 ?	 Si	 nous	 existons	 partout	 en	 même
temps,	comment	cela	fonctionne-t-il	?	Les	informations	données	par	Kryeon	sur
les	neuf	attributs	de	l’être	humain	expliquent	un	peu	ce	profond	mystère.	Même
cette	explication	n’est	pas	 tout	à	 fait	précise	car	 il	 est	 impossible	de	quantifier
une	énergie	multidimensionnelle.	Toutefois,	Kryeon	nous	dit	par	 le	 truchement
de	Lee	Carroll	qu’ils	ne	peuvent	nous	l’expliquer	mieux.	Si	vous	avez	lu	le	tome
X	 de	 Kryeon,	 Les	 Douze	 Couches	 de	 l’ADN,	 vous	 savez	 que	 notre	 ADN
comporte	douze	couches,	mais	qu’on	ne	peut	les	compter	!	Elles	s’apparentent	à
des	parties	d’une	machine	qui	ne	peut	fonctionner	que	si	ces	couches	sont	toutes
bien	 en	 place	 et	 qu’elles	 travaillent	 ensemble.	 Cette	 machine	 cesse	 de
fonctionner	si	on	la	démonte.	Or,	si	vous	la	démontez	et	en	observez	toutes	les
parties	posées	 sur	 le	 sol,	vous	comprendrez	mieux	à	quoi	 sert	 chacune	d’elles.
On	peut	utiliser	la	même	approche	en	ce	qui	concerne	les	neuf	attributs	de	l’être
humain.
Ces	 neuf	 attributs	 sont	 comme	 une	 soupe	 d’énergie.	 Une	 fois	 que	 les

ingrédients	 d’une	 soupe	 sont	mélangés,	 vous	 ne	 pouvez	 plus	 les	 repérer,	 qu’il
s’agisse	du	sel	ou	de	n’importe	quel	autre	condiment.	Cependant,	avant	de	créer
la	 soupe,	 vous	 pouvez	 dresser	 la	 liste	 des	 ingrédients	 et	 les	 identifier
individuellement	en	les	observant.	C’est	pour	Lee	Carroll	et	Kryeon	la	meilleure
façon	de	nous	expliquer	ce	sujet	très	complexe.
Examinons	tout	d’abord	la	numérologie	de	ces	neuf	attributs.	Selon	l’ancienne

numérologie	tibétaine,	le	neuf	représente	la	complétude,	et	Kryeon	a	clairement
établi	 à	 plusieurs	 occasions	 qu’il	 n’y	 avait	 que	 neuf	 attributs.	 Il	 se	 peut	 que



certaines	personnes	modifient	cette	information	en	disant	qu’elles	ont	découvert
douze	attributs	chez	l’être	humain,	mais	Kryeon	nous	répète	qu’il	n’y	en	a	que
neuf	!
Ces	neuf	 attributs	 sont	 répartis	 en	 trois	groupes	de	 trois.	La	numérologie	de

cette	 affirmation	 nous	 donne	 le	 nombre	 33.	 Que	 savez-vous	 de	 ce	 nombre	 ?
Encore	une	fois	selon	l’ancienne	numérologie	tibétaine,	33	est	un	maître	nombre
qui	signifie	«	action	de	compassion	».	Dans	mon	premier	livre,	L’Effet	Gaia,	je
présente	 une	 belle	 histoire	 vraie	 racontée	 par	 Jorge	 Bianchi	 et	 qui	 offre	 un
merveilleux	 exemple	 d’action	 de	 compassion.	 Il	 s’agit	 du	 sauvetage	 de	 33
mineurs	chiliens.	Le	sauvetage	de	ces	mineurs	a	une	signification	profonde.	Ce
fait	fut	le	premier	événement	de	compassion	planétaire	qui	célébrait	la	vie	plutôt
que	 la	mort	 et	 le	 chagrin.	Que	 savons-nous	 d’autre	 sur	 le	 nombre	 33	 ?	 Selon
Kryeon,	 il	 représente	 le	 pourcentage	 d’activation	 de	 l’ADN	 présentement
accordé	par	Gaia	(la	planète	Terre),	au	moyen	de	la	grille	cristalline.
Direz-vous	 que	 c’est	 trop	 étrange	 et	 farfelu	 ?	En	 termes	 simples,	 c’est	 ainsi

que	Kryeon	 décrit	 le	 fonctionnement	 de	 notre	ADN,	 qui	 renferme	 tout	 ce	 que
nous	avons	déjà	été,	tout	ce	que	nous	avons	déjà	vécu,	y	compris	nos	existences
pléiadiennes,	 et	 qui	 n’est	 activé	 que	 dans	 la	 mesure	 où	 la	 conscience	 de	 la
planète	 le	permet.	Cette	conscience	est	déterminée	par	 l’humanité,	via	 la	grille
magnétique.	Kryeon	affirme	qu’en	ce	moment	(2014)	la	conscience	de	la	planète
est	de	33	à	35	%	(reflétant	le	pourcentage	actif	de	l’ADN),	ce	qui	explique	aussi
pourquoi	 il	 n’existe	 aucune	définition	des	maîtres	 nombres	 au-delà	 du	nombre
33.	En	 revanche,	compte	 tenu	du	nombre	de	 fois	que	 je	vois	 le	maître	nombre
44,	 je	suis	certaine	que	nous	en	recevrons	bientôt	 la	signification.	 [Sourire]	En
fait,	au	cours	d’une	canalisation	donnée	en	août	2014,	Kryeon	nous	a	fourni	un
indice	de	ce	que	le	nombre	44	pouvait	représenter.	(Ce	sujet	sera	traité	davantage
au	 chapitre	 deux,	 dans	 la	 section	 sur	 les	 cétacés :	 «	 Le	 groupe	 animique	 de
Gaia	».)
Revenons	 aux	 trois	 groupes	 de	 trois,	 où,	 selon	 l’ancienne	 numérologie

tibétaine,	le	3	représente	le	catalyseur	de	la	compassion.	Ces	trois	groupes	sont	:



le	groupe	animique	de	Gaia,	 le	groupe	animique	humain	et	 le	groupe	animique
fondamental.	 Bien	 que	 chaque	 groupe	 soit	 expliqué	 avec	 le	 plus	 de	 détails
possible,	 je	 sais	 également	 que	 Kryeon	 continuera	 d’ajouter	 des	 informations
après	 la	publication	de	ce	 livre	en	2015.	Ne	soyez	donc	pas	surpris	s’il	 revient
sur	ces	attributs	dans	des	messages	subséquents.

Question	pour	Kryeon

Les	 humains	 subissent	 plusieurs	 changements	 quand	 ils	 s’éveillent	 à	 la
spiritualité,	 qu’ils	 accroissent	 leur	 conscience	 et	 élèvent	 leur	 taux	 vibratoire.
Ces	 changements	 élèvent	 aussi	 le	 taux	 vibratoire	 de	 la	 planète.	 Lorsqu’une
planète	du	libre	choix	ascensionne,	quels	sont	les	changements	vibratoires	et	les
expériences	 que	 connaissent	 les	 êtres	 ascensionnés	 vivant	 sur	 d’autres
planètes	?	Quand	l’Esprit	et	nos	guides	célèbrent	notre	évolution,	ressentent-ils
un	changement	quelconque	?	Le	Grand	Soleil	central	en	est-il	affecté	?	Quelle
est	la	place	de	notre	évolution	dans	le	plan	cosmique	?

Réponse

C’est	une	grande	question…	et	vous	pourriez	même	demander	:	«	Quel	est
le	sens	de	la	vie	?	»	La	réponse	est	oui	et	encore	oui.	À	ce	stade	de	votre
développement,	vous	êtes	comme	des	bébés	dans	une	forêt	:	vous	ne	savez
pas	 autre	 chose	 que	 ce	 que	 vous	 savez	 et	 vous	 pataugez	 dans	 un	 état	 de
non-développement.	Toutes	les	planètes	ascensionnées	sont	passées	par	là,
et	c’est	normal.

Si	 vous	 interrogiez	 un	 troglodyte	 au	 sujet	 des	 plaques	 tectoniques,	 il
n’aurait	 pas	 la	 moindre	 idée	 de	 quoi	 il	 s’agit,	 mais	 il	 finirait	 par
l’apprendre.	Mes	réponses	ne	voudraient	donc	pas	dire	grand-chose	pour
vous.	 Alors,	 comme	 pour	 le	 troglodyte,	 je	 vous	 dirai	 qu’un	 système	 relie
entre	elles	toutes	les	âmes	spirituelles	et	que,	plus	elles	évoluent,	plus	elles
sont	unies.	Alors	oui,	les	autres	savent	ce	qui	se	passe	ici	et	même	l’Esprit



est	impliqué.	Ce	qui	se	produit	sur	la	Terre	affecte	vraiment	tout	le	cosmos.

Vous	avez	de	la	difficulté	à	croire	qu’un	jour	la	haine	et	 la	guerre	auront
disparu,	mais	elles	font	simplement	partie	de	l’évolution	humaine	vers	une
espèce	 entièrement	 différente.	Un	 jour	 viendra	 où	 vous	 sourirez	 peut-être
en	 voyant	 ces	mots-là	 et	 vous	 vous	 souviendrez	 alors	 d’un	 temps	 où	 tout
était	très	différent.

Certains	 humains	 s’incarnent	 en	 ayant	 des	 aptitudes	 psychiques	 qui	 leur
permettent	 d’être	 voyants,	 ou	 thérapeutes	 intuitifs,	 ou	 même	 de	 communiquer
avec	des	entités.	Je	crois	comprendre	que	ces	dons	proviennent	de	leur	Akash.	À
première	 vue,	 j’aurais	pensé	que	 ces	aptitudes	 constituaient	un	avantage	pour
l’acquisition	 de	 la	maîtrise	 et	 de	 l’illumination,	mais	 j’ai	 constaté	 à	 plusieurs
occasions	que	des	individus	qui	en	étaient	pourvus	n’avaient	pas	conscience	de
leur	divinité	 intérieure	et	 tombaient	dans	 le	drame	au	 lieu	de	s’autoéquilibrer.
Pourriez-vous	nous	en	dire	plus	sur	ce	qui	se	passe	dans	ces	cas-là	?

Les	 humains	 présument	 souvent	 que	 les	 aptitudes	 psychiques	 sont	 liées	 à
l’éveil	 spirituel,	 mais	 ce	 n’est	 pas	 le	 cas.	 Ce	 sont	 deux	 choses	 très
différentes.	Il	faut	comprendre	que	le	«	mariage	de	l’esprit,	du	corps	et	de
l’âme	 »	 est	 la	 clé	 de	 la	 grande	 sagesse.	 Le	 savoir	 et	 les	 dons	 qui	 en
résultent	ne	renferment	aucune	sagesse.

Vous	 réalisez	 parfois,	 quand	 vous	 les	 connaissez	mieux,	 que	 des	 voyants,
des	médiums,	des	guérisseurs	ou	des	canalisateurs	spirituels	qui	 semblent
conscients	 de	 tout	 ne	 savent	 rien	 de	 la	 divinité	 qu’ils	 utilisent.	 Il	 est	 très
déconcertant	 d’entendre	 des	 messages	 bizarres	 ou	 déséquilibrés	 de	 la
bouche	de	tels	«	êtres	spirituels	».

Recherchez	 d’abord	 l’équilibre,	 puis	 la	 sagesse,	 et	 recherchez	 seulement
ensuite	les	dons	et	 le	savoir.	N’oubliez	pas	le	facteur	«	compassion	»,	car
un	 individu	conscient	éprouve	de	 l’empathie	et	de	 la	compassion	pour	 les



autres,	et	il	a	la	sagesse	de	célébrer	leurs	victoires.

Tout	au	long	de	l’histoire,	plusieurs	génies	créateurs	remarquables	ont	mis	fin	à
leurs	 jours	 ou	 sont	 devenus	 fous	 et	 déséquilibrés.	 Les	 génies	 créateurs	 ont-ils
une	 plus	 grande	 propension	 au	 déséquilibre	 ou	 bien	 est-ce	 simplement	 qu’ils
jouissent	 du	 libre	 arbitre	 comme	 tous	 les	 autres	 humains,	 mais	 que	 nous	 les
remarquons	davantage	à	cause	de	leur	notoriété	?

C’est	 là	 une	 question	 très	 intéressante	 que	 nous	 n’avons	 jamais	 abordée
avec	 vous,	 celle	 de	 l’équilibre	 psychologique	 des	 grands	 créateurs.	 Ma
réponse	devrait	vous	satisfaire.	La	plupart	de	ces	êtres	sont	venus	ici	pour
vous	 donner	 de	 l’art,	 de	 la	 musique	 et	 de	 la	 science.	 Autrement	 dit,	 ils
œuvrent	 en	 ce	 sens	 depuis	 plusieurs	 incarnations.	 Ce	 n’est	 donc	 pas	 un
hasard	s’ils	sont	ici,	et	pourtant	il	semble	leur	manquer	«	quelque	chose	»
psychologiquement.

En	 effet,	 ce	 n’est	 pas	 simplement	 parce	 qu’ils	 sont	 populaires,	 car	même
ceux	qui	ne	 le	 sont	pas	souffrent	 souvent	d’un	déséquilibre	également.	La
réponse	est	donc	oui	:	ils	ont	une	plus	grande	propension	au	déséquilibre.
La	 raison	 :	 sauf	 de	 très	 rares	 exceptions,	 ces	 humains	 arrivent	 sur	 la
planète	 avec	 le	 même	 bas	 niveau	 d’efficacité	 génétique	 que	 vous.	 En	 ce
moment,	ce	niveau	est	d’environ	33	%.	S’ils	sont	beaucoup	plus	doués	que
la	plupart	des	autres	humains,	on	pourrait	dire	qu’ils	«	dépensent	une	plus
grande	partie	que	vous	de	ces	33	%	»	et	qu’autre	chose	doit	donc	diminuer.
Cela	peut	paraître	simpliste,	mais	c’est	exact.

Il	 en	 résulte	 souvent	 un	 trouble	 de	 la	 personnalité.	 Le	 problème	 le	 plus
fréquent	est	le	déséquilibre	de	leur	perception	de	la	réalité,	de	sorte	qu’ils
deviennent	autodestructeurs.	Cela	devrait	 toutefois	changer	avec	 l’arrivée
de	la	nouvelle	énergie	de	2012	car	l’ADN	sera	modifié	en	conséquence.	Il
est	temps	que	vos	artistes	soient	«	équilibrés	».



Les	neuf	attributs	de	l’être	humain	sont	répartis	en	trois	groupes	de	trois,	ce	qui
témoigne	de	la	division	de	l’âme	à	la	naissance.	Ces	attributs,	ou	énergies,	sont-
ils	les	mêmes	pour	tous	les	humanoïdes	de	la	galaxie,	comme	les	Pléiadiens	(qui
nous	 ont	 implanté	 la	 divinité)	 ?	 Si	 c’est	 le	 cas,	 en	 est-il	 ainsi	 pour	 les	 douze
couches	de	l’ADN	?

Cette	 question	 est	 la	 première	 qui	 demande	 d’établir	 la	 différence	 entre
«	les	douze	couches	de	l’ADN	»	et	«	les	neuf	attributs	de	l’humain	».	Elle
n’a	pas	été	posée	directement,	mais	il	faut	y	répondre.

L’ADN.	Les	 douze	 couches	 de	 l’ADN	 sont	 uniques	 à	 l’être	 humain.	 Il	 est
vrai	que	la	structure	de	l’ADN	est	universelle,	en	ce	sens	qu’elle	se	trouve
dans	toute	vie	que	vous	découvrirez	un	jour,	mais	vous	voyez	déjà	que	votre
ADN	diffère	de	celui	des	animaux.	Par	conséquent,	vous	savez	que	l’ADN
de	toutes	les	créatures	n’a	pas	la	même	structure.	Les	Pléiadiens	n’avaient
pas	 un	 ADN	 humain	 ;	 ils	 avaient	 un	 ADN	 pléiadien,	 et	 seule	 une	 petite
partie	 des	 informations	 que	 nous	 vous	 avons	 données	 sur	 votre	 ADN
s’appliquerait	au	leur.	Ils	ont	leurs	propres	couches	portant	leurs	propres
noms	et	possédant	leurs	propres	définitions.

LES	NEUF	ATTRIBUTS.	On	les	appelle	«	 les	attributs	de	l’humain	»	afin
que	vous	sachiez	qu’ils	vous	sont	spécifiques.	Les	Pléiadiens	avaient	aussi
leurs	 attributs	 propres,	 également	 au	 nombre	 de	 neuf.	 Toutefois,	 puisque
chaque	espèce	a	sa	propre	évolution	spirituelle,	les	attributs	changent	selon
le	stade	de	développement.

UN	 INDICE.	Vous	 ai-je	 fourni	 les	 neuf	 attributs	 avant	 2012	 ?	Étaient-ils
alors	 les	mêmes	 ?	 La	 réponse	 est	NON.	 Il	 y	 en	 a	 toujours	 neuf,	mais	 ils
changent	au	gré	de	votre	évolution.	Je	vous	les	ai	donnés	seulement	lorsque
votre	survie	fut	assurée.

UNE	 INFORMATION	 NOUVELLE.	 Les	 Pléiadiens	 avaient	 leur	 propre



évolution,	mais	elle	était	légèrement	différente	de	la	vôtre.	Leurs	anciennes
civilisations	 ont	 immédiatement	 reconnu	 et	 utilisé	 l’énergie	 de	 la	 pensée.
Même	 aujourd’hui,	 vos	 scientifiques	 lèvent	 les	 yeux	 au	 ciel	 quand	 on
évoque	 la	 «	 médiumnité	 ».	 Or,	 elle	 faisait	 partie	 de	 la	 réalité	 des
Pléiadiens,	 qui	 l’ont	 utilisée	 très	 tôt	 pour	 traquer	 les	 animaux.	 Leur
évolution	était	donc	tout	simplement	différente.

Ils	ont	donc	eu	beaucoup	plus	de	difficulté	que	vous	à	franchir	le	seuil	final.
C’est	parce	qu’ils	avaient	travaillé	avec	«	l’influence	mentale	»	dès	le	début
et	 qu’ils	 connaissaient	 parfaitement	 le	 pouvoir	 de	 l’esprit.	 Les	 faibles
n’avaient	 souvent	 aucune	 chance	 lorsque	 les	 forts	 étaient	 mauvais.	 Vous
imaginez	la	situation	?	Veuillez	vous	recueillir	un	instant	pour	célébrer	leur
victoire	sur	cette	énorme	difficulté.

Vous	 comprenez	 bien	 que	 leurs	 neuf	 attributs	 étaient	 très	 différents	 des
vôtres.	L’un	de	vos	«	groupes	de	trois	»	se	nomme	«	les	attributs	humains	»,
dont	l’un	est	 l’inné,	qui	comporte	les	données	sur	la	lente	construction	du
pont	entre	l’inné	et	la	conscience	cellulaire.	Dans	le	cas	des	Pléiadiens,	ce
«	pont	»	avait	toujours	existé	en	raison	de	leur	utilisation	prépondérante	de
l’esprit.

Or,	 l’âme	 se	 situe	 à	 part	 de	 l’évolution	 de	 l’ADN.	 La	 réponse	 directe	 à
votre	question	est	donc	celle-ci	:	les	trois	parties	de	l’âme	étaient	les	mêmes
pour	les	Pléiadiens,	comme	pour	leurs	parents	biologiques.	Ainsi,	bien	que
plusieurs	 des	 NEUF	 attributs	 ne	 soient	 pas	 les	 mêmes	 d’une	 espèce	 à
l’autre,	les	attributs	de	l’âme	n’ont	jamais	changé.

En	passant,	c’est	la	raison	pour	laquelle	vous	vous	y	reconnaissez	si	bien.
La	communication	spirituelle	est	fondée	sur	l’âme,	non	sur	la	conscience	ni
sur	l’ADN.

Questions	et	réponses	de	Kryeon	sur	l’astrologie	telles	que	fournies	sur	son
site,	au	www.kryon.com.



site,	au	www.kryon.com.



Chapitre	deux

Le	groupe	animique	de	Gaia

N’est-il	 pas	 intéressant	 de	 savoir	 que	 Gaia	 est	 intimement	 liée	 à	 notre	 âme	 ?
[Sourire]	Avant	mon	éveil	spirituel,	je	considérais	que	la	Terre	était	séparée	de
moi	et	de	ma	conscience.	J’ignorais	totalement	que	Gaia,	la	planète	Terre,	avait
une	conscience.	En	m’éveillant	à	ma	divinité	intérieure,	j’ai	découvert	Gaia,	ce
qui	m’a	aidée	à	me	souvenir	de	notre	alliance	avec	la	Terre	Mère	(ce	que	savent
tous	les	peuples	indigènes).	Plus	nombreux	seront	les	individus	à	s’éveiller	et	à
se	souvenir	de	leur	alliance	avec	Gaia,	plus	la	Terre	prendra	de	l’importance	en
nous.	Nous	acquerrons	une	meilleure	compréhension	de	Gaia	et	de	sa	conscience
ainsi	 que	 du	 partenariat	 entre	 elle	 et	 les	 humains.	 D’où	 vient	 cette	 alliance	 ?
Pourquoi	sommes-nous	si	nombreux	à	nous	sentir	profondément	liés	à	Gaia	et	à
ses	magnifiques	créations	?	Quel	est	le	mécanisme	qui	permet	la	communication
entre	 les	 humains	 et	 les	 animaux	 ?	L’étude	 du	 groupe	 animique	 de	Gaia	 nous
fournit	les	réponses.
J’ai	 écrit	 mon	 premier	 livre,	 L’Effet	 Gaia,	 surtout	 pour	 fournir	 des

informations	substantielles	sur	 les	 trois	principales	grilles	énergétiques	de	Gaia
telles	que	décrites	par	Kryeon.	Ces	trois	grilles	sont	la	grille	magnétique,	la	grille
cristalline	et	la	grille	de	Gaia.	La	grille	cristalline	est	une	grille	mémorielle	des
actions	 humaines	 et	 de	 la	 compassion.	 La	 grille	 de	Gaia	 est	 la	 force	 vitale	 de
Gaia,	de	ses	plantes	et	de	ses	animaux,	qui	 incluent	bien	sûr	 les	baleines	et	 les
dauphins	 (les	cétacés).	Enfin,	 la	connexion	à	Gaia	 s’établit	 à	partir	de	 la	grille
magnétique	 (la	 grille	 de	 communication),	 qui	 est	 enchevêtrée	 à	 notre	 Soi
supérieur	sur	un	mode	quantique,	par	l’intermédiaire	de	notre	ADN.
Avant	 de	 poursuivre	 sur	 le	 groupe	 animique	 de	 Gaia,	 j’aimerais	 mettre

l’accent	sur	un	aspect	très	important.	Si	la	Terre	a	une	conscience	et	s’il	y	existe



une	caverne	de	la	Création	et	une	grille	cristalline,	c’est	uniquement	parce	que	la
divinité	existe	à	l’intérieur	des	humains.	Ces	attributs	de	Gaia	ont	tous	été	créés
en	même	 temps	 que	 l’ensemencement	 divin	 de	 l’humanité.	 Par	 conséquent,	 le
système	de	Gaia	est	une	voie	rapide	pour	les	humains.	Comme	Gaia	existe	pour
nous	et	qu’elle	œuvre	en	coopération	avec	 l’humanité,	n’est-il	pas	 logique	que
des	parties	de	nous-mêmes	résident	en	elle	?
Les	trois	endroits	où	nous	existons	en	Gaia	sont	les	suivants	:

La	 grille	magnétique	 (une	 partie	 de	 notre	 Soi	 supérieur	 s’y	 trouve).	 –	La
connexion	à	Gaia.
La	 grille	 cristalline	 (une	 partie	 de	 nous	 s’y	 trouve).	 –	 Elle	 enregistre	 et
emmagasine	les	actions	humaines,	et	elle	représente	la	vibration	de	Gaia.
Les	cétacés	(une	partie	de	nous	s’y	trouve).	C’est	peu	connu.

Cependant,	 Kryeon	 nous	 a	 dit	 que	 l’ADN	 des	 cétacés	 (les	 baleines	 et	 les
dauphins)	avait	été	modifié	en	même	temps	que	celui	des	humains.	Les	cétacés
sont	la	bibliothèque	akashique	de	Gaia	et	de	l’humanité,	et	ils	portent	en	eux	des
capsules	temporelles	qui	attendent	d’être	activées	et	libérées.

La	grille	magnétique	(le	Soi	supérieur)

La	grille	magnétique	de	Gaia,	décrite	en	détail	dans	L’Effet	Gaia,	est	la	grille
de	 la	 communication,	 qui	 est	 influencée	 par	 la	 conscience	 humaine	 (notre	 Soi
supérieur).	 Kryeon	 est	 le	 Maître	 magnétique,	 et	 presque	 tous	 ses	 messages
canalisés	débutent	ainsi	:
«	Salutations,	très	chers.	Je	suis	Kryeon	du	Service	magnétique.	»
Récapitulons	l’histoire	du	partenariat	de	Kryeon	et	de	Lee	Carroll.	Kryeon	est

arrivé	sur	la	planète	en	1989	avec	son	entourage	chargé	de	déplacer	la	grille	et	sa
prédiction	contenue	dans	le	 tome	I,	La	Graduation	des	temps,	selon	laquelle	 la
grille	magnétique	se	déplacerait	plus	au	cours	de	la	décennie	suivante	qu’elle	ne



l’avait	fait	au	cours	du	siècle	précédent.	C’est	exactement	ce	qui	s’est	produit	en
2002.	On	a	pu	constater	ce	grand	changement	magnétique	dans	les	aéroports,	où
plusieurs	pistes	d’atterrissage	ont	reçu	de	nouvelles	données	géomagnétiques.	Ce
changement	fut	l’effet	direct	de	la	conscience	collective	de	l’humanité.	Qu’est-ce
que	la	conscience	humaine	a	à	voir	avec	la	grille	magnétique	?	Tout	!
La	 grille	magnétique	 est	 en	 interface	 avec	 la	 grille	 cristalline	 et	 la	 grille	 de

Gaia,	 et	 elle	 constitue	 un	 système	 de	 livraison	 à	 l’humanité.	C’est	 la	 grille	 de
communication	 qui	 nous	 «	 parle	 »	 par	 l’intermédiaire	 du	 champ	 quantique
entourant	notre	ADN.	La	grille	magnétique	est	activée	par	l’héliosphère	de	notre
Soleil,	qui	est	le	moteur	de	l’astrologie.	Kryeon	nous	a	expliqué	le	mécanisme	de
l’astrologie	et	nous	a	dit	pourquoi	nous	étions	affectés	par	les	mouvements	des
planètes	:

Le	Soleil	est	le	pivot	du	système	solaire	et	le	centre	énergétique	de	la	vie	en
ce	 qui	 vous	 concerne.	 Il	 existe	 un	 mécanisme	 physique	 pour	 l’envoi
d’informations	 du	 Soleil	 jusqu’aux	 autres	 planètes	 :	 le	 vent	 solaire.	 Ce
courant	 d’énergie	 transporte	 les	 schèmes	 d’énergie	 multidimensionnelle
que	possède	le	Soleil	à	ce	moment-là	et	les	transmet	à	tout	ce	qui	se	trouve
à	 la	 portée	 du	 champ	 magnétique	 solaire	 [l’héliosphère].	 Il	 est	 toujours
présent,	mais	par	cycles	d’intensité.	Bien	que	 la	science	considère	 le	vent
solaire	 comme	 un	 facteur	 énergétique	 du	 système	 solaire,	 elle	 n’a	 pas
encore	 découvert	 les	 schèmes	 multidimensionnels	 qu’il	 transporte
jusqu’aux	planètes	depuis	le	Soleil.

Ces	 schèmes	 reflètent	 la	 position	 du	 Soleil	 alors	 que	 les	 autres	 planètes
exercent	 sur	 lui	 leur	 attraction	 et	 leur	 répulsion	 par	 la	 gravité	 et	 le
magnétisme	 (deux	 énergies	 multidimensionnelles).	 Par	 conséquent,	 ces
schèmes	solaires	changent	continuellement	alors	que	les	planètes	adoptent
une	nouvelle	position	magnétique	et	gravitationnelle	par	rapport	au	Soleil.

Quand	le	vent	solaire	portant	ces	schèmes	atteint	la	Terre,	il	les	dépose	sur



la	grille	magnétique.	Celle-ci	est	dynamique	(elle	change	sans	cesse)	et	elle
se	 laisse	 toujours	 modifier.	 Les	 lignes	 telluriques	 de	 la	 planète	 altèrent
légèrement	 les	 schèmes	car	vos	grilles	ne	 sont	pas	cohérentes	vu	qu’elles
ont	 des	 zones	 de	 grande	 ou	 de	 moindre	 influence	 en	 différents	 lieux
terrestres.

L’ADN	 humain	 est	 sensible	 au	 magnétisme	 puisqu’il	 est	 lui-même	 un
moteur	magnétique.	Quand	un	enfant	est	séparé	de	la	mère	à	la	naissance,
un	signal	parvient	à	son	cerveau	pour	lui	signifier	que	son	système	est	actif
et	indépendant	de	celui	de	la	mère.	Lors	de	ce	premier	souffle	de	vie,	l’ADN
de	l’enfant	reçoit	le	schème	magnétique	de	la	grille	terrestre	et	acquiert	ce
que	vous	appelez	les	«	attributs	astrologiques	».

Divers	 endroits	 de	 la	 planète	 portent	 le	 schème	 de	 base,	 qui	 est	 plus	 ou
moins	 la	 contribution	 du	 champ	 magnétique	 terrestre	 selon	 la	 position
géographique.	C’est	ce	qui	explique	pourquoi	 l’astrologie	doit	prendre	en
considération	le	lieu	de	naissance.	L’astrocartographie	est	aussi	basée	sur
ce	principe.

On	peut	donc	prouver	l’exactitude	de	l’astrologie,	la	plus	vieille	science	de
la	planète.	De	plus,	 l’astrologie	«	générique	»	 exerce	aussi	 une	 influence
significative	en	humanisme[1],	qu’il	s’agisse	du	cycle	menstruel	de	la	femme
ou	des	changements	importants	du	comportement	humain	à	la	pleine	lune.
Vous	 ne	 pouvez	 y	 échapper,	 et	 ceux	 qui	 n’y	 croient	 pas	 pourraient	 tout
aussi	bien	ne	pas	croire	à	la	respiration	car	il	s’agit	là	d’une	influence	tout
aussi	réelle	sur	votre	vie.

La	nouvelle	énergie	planétaire	vous	 invite	à	modifier	votre	ADN.	C’est	 là
l’enseignement	de	Kryeon.	Quand	vous	modifiez	votre	ADN,	vous	travaillez
sur	le	schème	que	vous	avez	reçu	à	la	naissance	et	vous	pouvez	changer	et
même	neutraliser	certains	attributs	de	votre	carte	astrologique.	Nous	vous
l’avons	dit	en	1989.	Les	maîtres	l’ont	fait	et	vous	entrez	dans	une	époque	où



vos	aptitudes	seront	celles	des	maîtres.	Éliminez	de	votre	vie	les	choses	qui
vous	posent	des	difficultés	et	conservez	 les	attributs	qui	vous	servent,	afin
de	devenir	des	humains	vraiment	équilibrés.

Vous	 pouvez	modifier	 en	 vous	 les	 caractéristiques	 correspondant	 à	 votre
type	 astrologique,	 mais	 vous	 serez	 toujours	 affectés	 dans	 une	 certaine
mesure	par	l’influence	des	mouvements	des	planètes	et	de	la	Lune	puisque
vous	n’êtes	pas	des	îles	séparées	des	autres.	Il	existe	aussi	des	mouvements
rétrogrades,	et	vous	pourriez	dire	en	souriant	qu’ils	ne	vous	affectent	plus,
mais	 il	 reste	 que	 vous	 ne	 devriez	 jamais	 signer	 de	 contrats	 durant	 ces
périodes	 puisque	 toutes	 les	 autres	 personnes	 de	 votre	 entourage	 sont
affectées	par	ces	mouvements.	Réfléchissez	un	peu	à	cela.

En	résumé,	il	y	a	transfert	d’informations	du	Soleil	à	la	Terre	concernant	le
mouvement	 gravitationnel	 des	 planètes,	 par	 l’interaction	 des	 champs
magnétiques.	Cette	 interaction	 crée	une	 induction	qui	permet	 l’échange	et
l’amplification	 d’informations	 sans	 une	 source	 énergétique.	 Les	 aurores
boréales	 et	 les	 aurores	 australes	 sont	 d’excellents	 exemples	 d’interaction
entre	les	champs	magnétiques	du	Soleil	et	de	la	Terre.	Le	schème	quantique
en	provenance	du	Soleil	est	transféré	au	champ	magnétique	terrestre,	lequel
nous	 le	 transmet	 ensuite.	 Le	 champ	 magnétique	 terrestre	 influence	 notre
ADN	et	nous	ne	pouvons	vivre	sans	lui.

«	Le	corps	n’existe	pas	hors	d’un	environnement	magnétique,	et	ce	ne	fut
jamais	 le	 cas,	 même	 au	 stade	 embryonnaire	 du	 développement	 humain.
Tous	les	êtres	vivant	sur	la	planète	Terre	dépendent	entièrement	du	champ
magnétique	 naturel	 de	 la	 planète.	 La	 Terre	 est	 notre	 mère	 sous	 plus
d’aspects	que	nous	ne	 le	 soupçonnons.	Nous	dépendons	à	 jamais	de	notre
“mère	 magnétique”.	 Seuls	 les	 astronautes	 quittent	 le	 champ	 magnétique
terrestre,	bien	que	temporairement	[…].



[…]	 Les	 gestionnaires	 des	 programmes	 spatiaux	 et	 les	 astronautes
comprennent	 maintenant	 qu’un	 séjour	 dans	 l’espace	 influence	 le
fonctionnement	corporel	sous	plusieurs	autres	aspects	que	la	simple	absence
de	 gravité.	 Les	 recherches	 au	 cours	 desquelles	 le	 champ	 magnétique
terrestre	 est	 neutralisé	 démontrent	 que	 de	 gros	 changements	 ont	 lieu	 en
l’absence	de	ce	champ	dans	lequel	nous	nous	sommes	développés.	»

Source :	http://drpawluk.com/education/geomagnetic-fields/

Le	flux	communicationnel	circulant	entre	notre	ADN	et	le	champ	magnétique
terrestre	explique	 les	observations	des	scientifiques.	Ceux-ci	ont	découvert	que
le	 champ	 magnétique	 se	 renforçait	 ou	 s’affaiblissait	 au	 gré	 des	 grands
événements	de	l’humanité	tels	que	la	mort	de	la	princesse	Diana,	le	tsunami	de
2004	dans	l’océan	Indien,	les	attentats	du	11	septembre	2001	et	le	sauvetage	des
33	mineurs	chiliens	en	2010.	La	conscience	humaine	est	associée	à	Gaia	et	elle
influe	sur	la	grille	magnétique	tandis	que	cette	dernière	joue	un	grand	rôle	dans
l’évolution	 de	 la	 conscience	 humaine.	 Il	 s’ensuit	 que	 la	 grille	 magnétique
terrestre	:

est	nécessaire	à	la	vie	;
influence	notre	ADN	;
est	influencée	par	la	conscience	(elle	réagit	aux	événements	qui	suscitent	la
compassion).

Tandis	 que	 la	 conscience	 collective	 de	 l’humanité	 influence	 la	 grille
magnétique,	il	se	produit	dans	notre	ADN	des	changements	qui	affectent	la	grille
cristalline.	 C’est	 une	 influence	mutuelle	 (comme	 dans	 un	 cycle	 sans	 fin).	 Les
changements	 significatifs	 qui	 ont	 eu	 lieu	 sur	 la	 planète	 au	 cours	 des	 dernières
décennies	ont	rajusté	 la	grille	cristalline,	récrivant	 littéralement	notre	passé.	Ce
concept	 difficile	 à	 saisir	 est	 expliqué	 davantage	 dans	 la	 section	 suivante,	 «	La
grille	cristalline	».	Tout	cela	signifie	que	:
	



l’alliance	 entre	 la	 grille	 magnétique	 et	 la	 conscience	 humaine	 est
directement	 responsable	 de	 l’accélération	 de	 l’évolution	 spirituelle	 sur	 la
planète.
	
Tout	cela	relève	d’un	système	d’amour	qui	favorise	notre	ascension.	Un	autre

facteur	 existe	 aussi,	 dont	 vous	 n’êtes	 peut-être	 pas	 conscients	 et	 qui	 est	 lié	 à
notre	système	solaire.

Comme	 ces	 idées	 sont	 controversées,	 veuillez	 écouter	 attentivement.	Et	 je
demande	à	mon	partenaire	de	parler	lentement.	Je	veux	qu’il	présente	ces
informations	avec	soin	et	précision	afin	de	vous	éviter	d’avoir	peur.

Si	vous	pouviez	visiter	le	cosmos	et	converser	avec	des	êtres	dotés	de	la	vie
intelligente	 qui	 s’y	 trouve	 depuis	 des	 millions	 d’années	 avant	 son
apparition	 sur	 votre	planète,	 vous	auriez	matière	à	 réfléchir.	Comment	 le
temps	se	mesure-t-il	entre	divers	systèmes	culturels	planétaires	?	Le	vôtre
est	 lié	 au	 Soleil	 et	 vous	 mesurez	 le	 temps	 en	 «	 années	 ».	 Les	 autres	 ne
peuvent	faire	de	même.	Pour	avoir	une	référence	temporelle	significative,	il
faudrait	que	vous	l’ayez	tous	en	commun.	Or,	cette	constante	existe.

Il	 s’agit	 de	 la	 vitesse	 de	 déplacement	 des	 étoiles	 et	 des	 systèmes	 solaires
autour	du	centre	de	la	galaxie.	Où	qu’ils	soient	dans	le	cercle	qui	entoure
le	centre,	ils	se	déplacent	tous	à	une	même	vitesse	précise.	C’est	une	norme
galactique.	Comme	 cette	 vitesse	 est	 constante	 pour	 toutes	 les	 étoiles,	 elle
peut	s’utiliser	comme	référence	temporelle	pour	tous.	Quand	deux	systèmes
stellaires	communiquent	entre	eux,	ils	se	rapportent	à	ce	que	vous	appelez
«	l’année	cosmique	».	Mais	comme	le	mot	«	année	»	ne	fait	pas	partie	de
leur	 vocabulaire,	 ils	 le	 nomment	 «	 revs	 »,	 pour	 «	 révolutions	 autour	 du
centre	 ».	 Cette	 mesure	 du	 temps	 est	 une	 constante	 car	 elle	 représente	 le
temps	qu’il	faut	à	votre	système	solaire	pour	faire	une	révolution	autour	du
centre	de	votre	galaxie	spirale.	Tous	les	systèmes	solaires	ont	donc	cela	en



commun.	Combien	de	«	revs	»	pensez-vous	que	l’humanité	a	vécues,	chers
humains	?	Même	pas	une	!	Il	faut	approximativement	230	millions	d’années
terrestres	pour	faire	une	seule	révolution	[une	rev].

Pourquoi	est-ce	que	je	vous	dis	tout	cela	?	Parce	qu’il	y	a	des	régions	de
l’espace	 qui	 sont	 inconnues	 aux	 humains.	Comme	 vous	 n’avez	même	 pas
encore	fait	un	tour	complet,	vous	ne	connaissez	pas	toute	la	«	trajectoire	»
de	votre	système	solaire	ni	tous	les	attributs	de	l’espace.	Et	si	je	vous	disais
que	vous	entrez	présentement	dans	une	«	zone	»	 très	particulière	où	vous
vivrez	 des	 expériences	 prévues	 depuis	 toujours	 ?	 Il	 ne	 s’agit	 pas	 de
prédestination,	chers	humains,	mais	du	cours	normal	des	choses	quand	une
espèce	 réussit.	Le	processus	 est	 parfaitement	 synchronisé	 et	 approprié,	 et
c’est	le	vôtre.

Dans	 cette	 nouvelle	 région	 de	 l’espace	 où	 votre	 système	 solaire	 vient
d’entrer,	un	autre	type	de	physique	existe,	qui	se	manifeste	par	ce	que	vos
scientifiques	 considèrent	 comme	 un	 nouveau	 type	 de	 radiation.	 Votre
système	solaire	y	accède.	(En	fait,	vous	sortez	d’un	genre	de	«	nuage	»	dans
lequel	vous	vous	êtes	trouvés	pendant	des	lustres	et	vous	êtes	sur	le	point	de
vivre	sans	lui.)

Vous	 pourriez	 d’abord	 réagir	 par	 la	 peur,	 car	 cette	 radiation	 croisera
d’abord	 l’héliosphère	 [le	 champ	magnétique	 du	 Soleil].	 L’héliosphère	 est
en	 interaction	 avec	 le	 champ	 magnétique	 de	 la	 Terre.	 Votre	 champ
magnétique	vous	protège	des	émanations	solaires	nuisibles,	mais,	en	plus,	il
transfère	dans	le	corps	humain	les	aspects	quantiques	de	l’héliosphère	par
le	champ	de	votre	ADN	collectif.

Il	 y	 a	 vingt-cinq	 ans,	 nous	 vous	 avons	 dit	 que	 le	 champ	magnétique	 était
nécessaire	à	la	vie	terrestre,	et	voici	que	cela	devient	un	fait	scientifique.	La
molécule	d’ADN	n’est	pas	une	particule	quantique,	mais	 elle	possède	des
attributs	quantiques.	(Elle	a	un	champ	qui	affecte	le	spin	des	électrons	dans



un	champ	quantique.)	Ce	 fait	 scientifique	vous	 laisse	peut-être	deviner	ce
qui	se	cache	dans	ce	système	très	particulier.	Il	y	a	dans	votre	corps,	en	un
«	champ	d’ADN	intriqué	»,	des	centaines	de	trillions	de	molécules	d’ADN
qui	ne	font	qu’une.	Ce	champ	s’appelle	la	Merkaba.

Cette	 nouvelle	 radiation	 de	 laquelle	 votre	 système	 solaire	 s’approche	 est
conçue	 pour	 améliorer	 votre	 ADN.	 Elle	 accélérera	 l’évolution	 de	 la
civilisation	humaine	si	vous	dépassez	la	précession	des	équinoxes,	un	point
que	tous	les	Anciens	et	même	vos	doctrines	religieuses	désignaient	comme
une	«	fin	des	temps	».	Cela	vous	permettra	d’évoluer	plus	rapidement	afin
d’atteindre	 un	 monde	 sans	 guerre.	 Des	 inventions	 à	 venir	 vous	 feront
résoudre	 les	problèmes	 insolubles	dans	 la	 tridimensionnalité.	Ne	craignez
rien,	chers	humains.	Certains	scientifiques	comprendront	ce	dont	il	s’agit,
tandis	 que	 d’autres	 seront	 inquiets.	 Je	 veux	 que	 vous	 le	 reconnaissiez	 en
temps	et	lieu	et	que	vous	vous	souveniez	que	nous	vous	en	avions	parlé	ici.
La	peur	vous	ferait	perdre	votre	magnificence	!

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Le	système	d’accélération	»,	donnée	au
mont	Shasta,	en	Californie,	le	14	juin	2014.

Question	pour	Kryeon

On	 utilise	 des	 aimants	 pour	 la	 guérison	 depuis	 les	 temps	 anciens.	 Divers
produits,	 comme	 les	 matelas	 magnétiques	 (pour	 faciliter	 le	 sommeil),	 sont
facilement	 disponibles	 aujourd’hui.	 Cependant,	 il	 nous	 fut	 conseillé	 dans	 des
messages	 précédents	 d’user	 de	 prudence	 en	 ce	 qui	 a	 trait	 à	 l’utilisation	 des
aimants.	 Avec	 l’avènement	 de	 nouvelles	 idées,	 de	 nouvelles	 inventions	 et	 de
nouvelles	 informations,	 notre	 connaissance	 de	 la	 guérison	 magnétique
augmentera-t-elle	 ?	 Pourriez-vous	 nous	 conseiller	 en	 ce	 qui	 concerne	 la
thérapie	magnétique	?

Réponse



Les	 informations	 déjà	 fournies	 sont	 toujours	 valables.	 Considérez	 la
guérison	magnétique	de	la	même	façon	que	vos	médicaments.	Si	vous	avez
besoin	de	pilules	pour	contrer	une	migraine,	en	prenez-vous	tout	le	temps,
même	 quand	 vous	 n’avez	 pas	 de	migraine	 ?	Bien	 sûr	 que	 non.	 Faites	 de
même	en	ce	qui	concerne	la	guérison	magnétique.	Ne	vous	exposez	pas	au
magnétisme	simplement	parce	que	cela	vous	semble	une	bonne	idée,	car	ça
ne	l’est	pas	toujours.	Les	bons	thérapeutes	magnétiques	savent	quand	vous
en	avez	besoin.	Ensuite,	il	faut	arrêter.

Voici	 la	 réponse	 à	 votre	 question :	 quand	 vous	 serez	 enfin	 en	mesure	 de
voir	et	de	mesurer	les	champs	multidimentionnels	(les	champs	quantiques),
vous	 aurez	 alors	 un	 tableau	 complet	 de	 ce	 qui	 se	 passe.	 Vous	 verrez	 en
temps	réel	les	effets	microscopiques	d’un	champ	magnétique	sur	le	système
cellulaire.

C’est	seulement	à	ce	moment-là	que	vous	pourrez	concevoir	une	excellente
thérapie	magnétique.	À	l’heure	actuelle,	vous	n’avez	aucune	idée	de	ce	que
vous	faites	puisque	vous	ne	pouvez	pas	voir	les	champs	quantiques.

La	grille	cristalline

La	 grille	 magnétique	 se	 mesure	 facilement	 avec	 une	 boussole,	 et	 les
scientifiques	 peuvent	 démontrer	 une	 corrélation	 directe	 entre	 le	 magnétisme
terrestre	 et	 la	 conscience	 humaine.	 La	 grille	 cristalline,	 toutefois,	 est
extrêmement	 ésotérique	 et	 beaucoup	 plus	 difficile	 à	 cerner.	 Elle	 enregistre	 les
actions	et	les	émotions	humaines.	Par	conséquent,	il	s’agit	d’une	grille	spirituelle
qui	recouvre	la	surface	de	la	planète	et	qui	se	souvient	de	toutes	nos	actions	ainsi
que	des	endroits	précis	où	elles	ont	eu	lieu.
Les	 actions	 et	 les	 vibrations	 humaines	 affectent	 directement	 la	 grille

cristalline,	 qui	 se	 «	 souvient	 »	 de	 la	 conscience	 humaine.	 L’énergie	 que	 l’on
perçoit	sur	un	ancien	champ	de	bataille	nous	fournit	un	excellent	exemple	de	cet



enregistrement	 par	 la	 grille	 cristalline.	Dans	 certaines	 parties	 de	 l’Europe,	 des
lieux	comportent	une	longue	histoire	de	guerres	successives.	L’énergie	de	ce	qui
s’est	 passé	 sur	 ces	 champs	 de	 bataille	 est	 enregistrée	 sous	 la	 forme	 d’une
empreinte	énergétique.	Plusieurs	personnes	qui	circulent	sur	un	ancien	champ	de
bataille	devenu	une	belle	prairie	herbeuse	y	perçoivent	les	horreurs	qui	s’y	sont
déroulées	 et	 la	 mort	 des	 nombreux	 soldats	 qui	 y	 ont	 succombé.	 C’est	 de
l’énergie	!
La	 grille	 cristalline	 permet	 d’expliquer	 également	 les	 lieux	 hantés.	 Les

attributs	énergétiques	des	émotions	et	des	actions	humaines	sont	imprimés	dans
cette	grille,	et	ces	empreintes	sont	parfois	perçues	par	d’autres.	Les	lieux	hantés
sont	 simplement	 des	 endroits	 où	 un	 enregistrement	 d’énergie	 sur	 la	 grille
cristalline	 se	 répète	 à	 l’infini.	 Les	 chercheurs	 qui	 mesurent	 les	 «	 secteurs
hantés	 »	 y	 détectent	 des	 changements	 dans	 le	 magnétisme,	 la	 gravitation,	 la
luminosité	 et	 le	 temps,	 lesquels	 sont	 des	 énergies	 multidimensionnelles
(invisibles)	et	très	réelles.
En	certains	endroits	de	 la	Terre,	 les	énergies	des	 trois	grilles	se	chevauchent

(grille	magnétique,	grille	cristalline	et	grille	de	Gaia),	ce	qui	crée	sur	 le	 terrain
des	 particularités	 que	 les	 humains	 peuvent	 percevoir.	 Il	 y	 a	 deux	 types	 de
chevauchement.	 Le	 premier	 amplifie	 la	 grille	 cristalline	 et	 l’on	 peut	 dire	 qu’il
s’agit	d’un	nœud	énergétique	de	Gaia.	Le	second	neutralise	la	grille	cristalline	et
il	s’agit	alors	d’un	point	nul	énergétique	de	Gaia.
Les	nœuds	de	Gaia	sont	des	lieux	d’une	prodigieuse	intensité	et	ils	se	trouvent

souvent	 dans	 des	 régions	 peu	 accessibles	 ou	 peu	 désirables	 pour	 l’habitation
humaine.	Les	indigènes	ont	souvent	construit	des	temples	dans	ces	lieux	reculés.
Plusieurs	personnes	les	qualifient	de	«	lieux	de	pouvoir	»	ou	de	«	sites	sacrés	».
Les	points	nuls	de	Gaia	sont	aussi	des	lieux	où	l’on	se	sent	merveilleusement

bien,	mais	ils	sont	trop	intenses	pour	que	quelqu’un	y	demeure	longtemps.	Leur
énergie	est	l’énergie	pure	de	Gaia.	Ces	points	nuls	ont	d’étranges	caractéristiques
magnétiques	qui	sont	éprouvantes	pour	la	force	vitale	et	l’équilibre	cérébral.	Les
endroits	où	ils	existent	sont	souvent	inhabités	pour	cette	raison.



En	 physique,	 tout	 vient	 par	 paires.	 Cela	 veut	 dire	 qu’à	 chaque	 nœud
correspond	 un	 point	 nul.	 Chaque	 paire	 polarisée	 (un	 nœud	 et	 un	 point	 nul)
possède	une	énergie	d’attraction/répulsion	créée	par	le	chevauchement	des	trois
grilles.	Qu’est-ce	 que	 cela	 veut	 dire	 ?	Les	 nœuds	 et	 les	 points	 nuls	 travaillent
ensemble	pour	introduire	une	nouvelle	énergie	sur	la	planète.	Les	nœuds	retirent
lentement	 ce	 dont	 l’humanité	 n’a	 plus	 besoin,	 comme	 la	 peur,	 la	 guerre	 et	 le
drame,	tandis	que	les	points	nuls	sont	dépositaires	de	l’énergie	cosmique	grâce	à
laquelle	de	nouvelles	informations,	de	nouvelles	idées	et	d’autres	inventions	sont
lentement	introduites	dans	l’humanité	par	les	grilles.	L’humanité	est	sur	le	point
de	 les	 obtenir,	 ce	 qui	 redéfinira	 notre	 compréhension	 de	 la	 biologie	 et	 de	 la
physique.	Je	suis	très	enthousiaste	quand	je	pense	à	nos	potentialités	futures	et	à
la	maturité	spirituelle	de	l’humanité.
Pour	davantage	d’explications	sur	 les	nœuds	et	 les	points	nuls	de	 la	planète,

veuillez	consulter	mon	site	Internet	à	l’adresse
http://monikamuranyi.com/extras/gaia-effect-extras/nodes-and-nulls/
En	résumé,	ces	paires	de	nœuds	et	de	points	nuls	 travaillent	de	concert	pour

modifier	 le	facteur	«	souvenir	»	de	la	grille	cristalline.	Il	en	résultera	moins	de
souvenirs	de	haine	et	de	drame,	et	plus	de	souvenirs	d’amour	et	de	compassion.
Nous	avons	vu	dans	la	section	précédente	que	la	grille	cristalline	réécrivait	notre
passé.	Cela	est	dû	au	recalibrage	de	l’humanité.	La	grille	cristalline	ne	peut	pas
changer	les	événements	historiques,	mais	elle	change	ce	qu’elle	en	retient,	selon
l’énergie	 prédominante	 qui	 lui	 est	 donnée.	 Elle	 est	 maintenant	 orientée	 vers
l’amour.	Qu’est-ce	que	les	travailleurs	de	la	lumière	et	les	vieilles	âmes	font	de
mieux	 ?	 Ils	 répandent	 leur	 lumière	 et	 leur	 amour.	 Si	 la	 grille	 cristalline	 est
orientée	 vers	 l’amour,	 cela	 veut	 dire	 que	 les	 travailleurs	 de	 la	 lumière	 et	 les
vieilles	âmes	exercent	un	impact	plus	important	qu’avant.	C’est	pourquoi	il	suffit
de	moins	d’une	demie	de	un	pour	cent	pour	influencer	la	planète	en	ce	sens.
Quelle	 est	 l’autre	 conséquence	 du	 recalibrage	 de	 la	 grille	 cristalline	 ?	 Les

enfants	qui	naîtront	 recevront	une	 énergie	porteuse	de	messages	 concernant	 ce
qui	 est	 important	 et	 ce	 qui	 ne	 l’est	 pas.	Autrement	 dit,	 ces	 enfants	 seront	 plus

http://monikamuranyi.com/extras/gaia-effect-extras/nodes-and-nulls/


aptes	à	valoriser	l’amour	et	la	compassion	plutôt	que	la	peur	et	la	haine.
Pour	conclure,	la	chose	la	plus	importante	que	Kryeon	désire	nous	faire	savoir

est	la	suivante	:
	
La	grille	cristalline	(y	compris	les	nœuds	et	les	points	nuls	de	la	planète)

est	un	 système	de	 soutien	et	de	rétroaction	pour	 l’humanité,	 créé	et	 établi
par	nos	parents	spirituels	les	Pléiadiens	pour	accélérer	l’évolution	humaine
vers	l’ascension.
	
J’espère	que	vous	connaissez	maintenant	mieux	le	rôle	de	la	grille	magnétique

et	 de	 la	 grille	 cristalline.	À	 la	 fin	 de	 2014,	Kryeon	 nous	 a	 livré	 un	 important
message	 intitulé	«	L’énergie	du	 futur	»,	où	 tous	 ces	 éléments	 sont	 rassemblés.
Voici	 un	 extrait	 de	 ce	 message,	 mais	 il	 vaut	 la	 peine	 de	 l’écouter	 en	 entier
gratuitement	sur	le	site	Internet	de	Kryeon.

Premièrement,	votre	ADN	contient	une	brillante	maîtrise	qui	ne	fonctionne
qu’à	environ	34	%.

Deuxièmement,	la	grille	magnétique	de	la	planète	influence	votre	ADN.	Elle
est	 liée	à	votre	nature	humaine	et	à	vos	créations.	Elle	semble	statique	et
immuable,	mais	ce	n’est	dû	qu’à	un	«	verrouillage	temporaire	»	de	l’ADN.
Quand	la	conscience	humaine	atteindra	sa	maturité	spirituelle	au	cours	des
prochaines	 années,	 votre	 ADN	 changera.	 Ce	 ne	 sera	 nullement	 un
phénomène	 chimique,	 mais	 plutôt	 un	 phénomène	 énergétique	 lié	 à	 la
réécriture	 des	 données.	 De	 nouvelles	 énergies	 en	 déverrouilleront	 des
parties	dont	certaines	sont	 justement	celles	dont	 je	vous	ai	parlé	au	début
de	ce	message	et	qui	concernent	la	guérison	et	l’Akash.

Les	nœuds	et	les	points	nuls	–	Les	énergies	de	l’avenir

Allons	maintenant	 un	 peu	 plus	 loin.	Au	 cours	 des	 deux	 dernières	 années,



nous	 vous	 avons	 parlé	 de	 l’ouverture	 des	 nœuds	 et	 des	 points	 nuls,	 ces
capsules	temporelles	de	la	planète	qui	attendent	la	nouvelle	énergie.	Nous
vous	avons	dit	qui	les	avait	mises	là	et	que	la	Source	créatrice	elle-même	en
était	 responsable.	Nous	vous	avons	affirmé	aussi	qu’elles	y	étaient	depuis
plus	de	100	000	ans	dans	l’attente	que	vous	franchissiez	le	seuil	que	vous
venez	 de	 franchir.	Elles	 s’ouvrent	 lentement,	 nous	 les	 avons	 identifiées	 et
nous	en	avons	réuni	quelques	paires	pour	vous.	[www.kryon.com/nodes]

Que	font-elles	?	Elles	transmettent	des	informations	à	la	grille	magnétique,
à	la	grille	cristalline	et	à	la	grille	de	Gaia,	les	trois	grilles	interpersonnelles
actives	 de	 cette	 planète,	 celles	 qui	 sont	 en	 interface	 avec	 vous	 et	 votre
conscience.	 Voilà	 où	 vont	 leurs	 informations.	 N’est-ce	 pas	 intéressant	 ?
Elles	ne	vont	pas	directement	dans	votre	conscience,	mais	dans	les	grilles.
Le	 processus	 respecte	 donc	 le	 libre	 choix	 puisqu’elles	 ne	 vont	 pas	 dans
votre	esprit.	Tout	humain	peut	donc	 ignorer	mes	propos	et	 sortir	de	cette
salle	en	 se	disant	 :	«	Cet	homme	est	un	 imposteur.	Ces	 informations	 sont
ridicules.	 »	En	même	 temps,	 l’autre	personne	assise	 sur	 la	 chaise	 voisine
sera	 peut-être	 guérie	 miraculeusement	 aujourd’hui	 même.	 Voilà	 la
différence.	Le	libre	choix	d’accepter	ou	de	rejeter	quoi	que	ce	soit	est	le	lot
de	la	conscience	individuelle.

La	nouvelle	énergie	de	l’espace

Si	 vous	 pouviez	 voir	 les	 énergies	multidimensionnelles	 et	 si	 vous	 pouviez
observer	la	course	de	votre	système	solaire	autour	du	centre	de	la	galaxie,
vous	verriez	le	ruban	énergétique	que	vous	traversez	en	ce	moment.	Votre
système	 solaire	 s’est	 trouvé	 pour	 ainsi	 dire	 dans	 une	 bulle	 d’énergie
protectrice	depuis	l’apparition	de	la	vie	sur	cette	planète.	Il	s’agit	d’un	fait
astronomique	connu	de	la	science	et	ce	phénomène	porte	même	un	nom.	Ce
n’est	donc	pas	une	question	ésotérique.	Alors	que	cette	bulle	se	dissipe	et



que	vous	entrez	dans	un	autre	secteur	de	l’espace,	ce	ruban	d’énergie	que
vous	traversez	est	différent.	En	fait,	il	est	constitué	d’une	énergie	supérieure
que	certains	pourraient	même	appeler	une	radiation.

Votre	système	solaire	y	entre	pour	de	bon	pour	la	première	fois	depuis	que
les	 humains	 habitent	 la	 Terre	 car	 il	 faut	 des	 millions	 d’années	 à	 votre
système	solaire	pour	effectuer	une	révolution	autour	du	centre	galactique.
Par	conséquent,	vous	n’étiez	pas	ici	la	dernière	fois	que	c’est	arrivé.	Vous
avez	 maintenant	 conscience	 de	 la	 semence	 créatrice	 que	 vous	 portez	 et
voici	que	survient	cette	radiation,	à	point	nommé.	Nous	vous	 l’avons	déjà
dit	 dans	 un	 autre	 message	 et	 il	 ne	 s’agit	 donc	 pas	 d’une	 information
nouvelle,	mais	nous	réunissons	maintenant	tous	les	éléments.

Votre	 Soleil	 est	 le	 premier	 objet	 intercepté	 par	 cette	 radiation.	 Il	 est	 une
énigme	 nucléaire	 et	 il	 constitue	 la	 plus	 grande	 énergie	 de	 votre	 système.
Cette	 radiation	 en	 changera	 immédiatement	 l’énergie.	 Il	 soufflera	 alors
cette	 nouvelle	 information	 vers	 la	 Terre	 par	 l’entremise	 du	 vent	 solaire
(l’héliosphère)	et	elle	sera	aussitôt	captée	par	la	grille	magnétique	puisque
cette	dernière	intercepte	toute	énergie	provenant	de	l’héliosphère.	Celle-ci
(la	grille	magnétique	du	Soleil)	chevauche	la	grille	magnétique	terrestre,	et
le	transfert	d’informations	a	lieu	par	un	phénomène	d’induction.	Nous	vous
avons	déjà	dit	que	 tout	ce	qui	 se	 trouvait	dans	votre	grille	magnétique	se
transmettait	à	votre	ADN.	Reliez	les	points	d’un	message	remontant	à	vingt-
cinq	ans	 :	 la	nouvelle	 énergie	affecte	 le	Soleil,	 lequel	 la	 transmet	à	 votre
grille,	qui	la	transmet	à	votre	ADN.	Vous	en	êtes	donc	affectés.

[www.newscientist.com]

Le	nouveau	«	message	»	en	provenance	de	l’espace

Le	 message	 qui	 est	 communiqué	 à	 l’heure	 actuelle	 est	 celui-ci	 :



déverrouillez	à	44	%	!

Tel	est	le	message	:	l’espèce	humaine	a	franchi	le	seuil	et	elle	est	prête	pour
la	 prochaine	 étape	 de	 son	 évolution.	 Je	m’adresse	 ici	 aux	 vieilles	 âmes	 :
vous	 serez	 les	 premières	 à	 obtenir	 ce	message,	 avec	 vos	 enfants	 qui	 sont
aussi	de	vieilles	âmes.

L’un	des	premiers	effets	de	ce	déverrouillage	sera	«	 l’acuité	akashique	».
Vous	commencerez	à	vous	rappeler	et	il	est	à	peu	près	temps.	Pouvez-vous
vous	en	réjouir	?	Il	est	temps	que	vous	renaissiez	sans	devoir	tout	reprendre
à	zéro.	Désormais,	vous	vous	souviendrez	!

Je	désire	m’adresser	à	quelques	individus	qui	sont	présents	dans	cette	salle
et	qui	écoutent	ce	message.	Vos	petits-enfants	ont-ils	 eu	 l’audace	de	vous
dire	qui	ils	avaient	été	auparavant	?	Ne	levez	pas	la	main	;	je	sais	que	vous
êtes	 ici.	 De	 la	 bouche	 de	 ces	 enfants	 sortent	 les	 informations	 les	 plus
essentielles	jamais	entendues	sur	cette	planète	!	Ils	savent	qui	ils	ont	été	!
Certains	vous	demanderont	même	si	vous	vous	en	souvenez		:	«	J’ai	été	ta
mère	dans	une	vie	antérieure.	»	N’est-ce	pas	un	peu	déconcertant	?

Rappelez-vous	 l’une	 des	 caractéristiques	 de	 la	 réincarnation,	 celle	 que
nous	vous	avons	 révélée	maintes	 et	maintes	 fois	 :	 vous	vous	 incarnez	par
familles	d’âmes.	 Il	 existe	une	 raison	à	 tout	 et	 il	 y	 a	donc	 lieu	de	 vous	 en
réjouir	:	vous	n’avez	pas	besoin	d’apprivoiser	l’énergie	des	autres	chaque
fois.	 Les	 énergies	 de	 votre	 famille	 se	 retrouvent	 ensemble	 et	 vous	 pouvez
accomplir	 davantage	ainsi.	Chaque	attribut	 du	 système	de	 vie	 ésotérique,
qu’il	 s’agisse	 de	 vos	 grilles	 ou	 de	 la	 réincarnation,	 est	 positif.	 Vous
m’entendez	 ?	C’est	 un	 système	magnifique	 qui	 ne	 doit	 rien	 au	 hasard.	 Il
n’est	 question	 ni	 de	 jugement	 ni	 de	 punition.	 Il	 est	 plutôt	 question	 de
l’amour	de	Dieu	pour	vous.	L’énergie	n’est	pas	la	même	qu’auparavant.

L’acuité	akashique



L’acuité	akashique

Donc,	comme	nous	l’avons	établi,	vous	entrez	dans	cette	nouvelle	radiation
et	elle	intercepte	votre	Soleil,	lequel	en	imprègne	votre	champ	magnétique
(par	 le	 vent	 solaire),	 qui	 la	 transmet	 à	 votre	 ADN.	 Voici	 soudain	 la
possibilité	qu’une	partie	de	votre	ADN	se	déverrouille.	L’acuité	akashique
vous	 fera	 vous	 rappeler	 qui	 vous	 avez	 été	 auparavant.	 Ce	 souvenir
s’accompagnera	d’une	énergie,	non	pas	celle	de	votre	 identité	antérieure,
mais	 celle	 de	 ce	 que	 vous	 avez	 fait.	 Non	 pas	 physiquement,	 mais
énergétiquement	 et	 mentalement.	 Les	 vieilles	 âmes	 portent	 en	 elles	 leur
expérience.	 Si	 vous	 regardez	 dans	 les	 yeux	 d’un	 enfant,	 vous	 y	 verrez	 la
sagesse	qui	désire	 s’exprimer.	Chers	humains,	 ces	 enfants	 sont	différents.
Ils	ne	connaîtront	pas	 les	mêmes	difficultés	que	vous	!	 Ils	ont	 leur	propre
programme,	 y	 compris	 la	 résolution	 des	 problèmes	 que	 vous	 aurez	 créés
pour	eux	!

Le	 facteur	 sagesse	 est	 causé	 par	 l’acuité	 akashique.	 Après	 plusieurs
existences	 humaines,	 vous	 vous	 rappelez	 la	 sagesse	 que	 vous	 y	 avez
acquise.	 Vous	 ne	 vous	 rappelez	 pas	 nécessairement	 qui	 vous	 étiez,	 mais
plutôt	le	simple	fait	d’avoir	existé,	ainsi	que	les	expériences	que	vous	avez
vécues.	 Imaginez	 un	 enfant	 qui	 saurait	 lire	 en	 arrivant	 sur	 la	 planète.
Imaginez	 un	 enfant	 qui	 saurait	 déjà	 qu’il	 ne	 doit	 pas	 toucher	 un	 objet
brûlant.	Où	donc	l’aura-t-il	appris	?	Vous	en	verrez	de	plus	en	plus,	comme
vous	aurez	de	plus	en	plus	souvent	l’impression	d’avoir	déjà	été	à	tel	ou	tel
endroit	et	d’avoir	déjà	fait	telle	ou	telle	chose.

L’acuité	akashique	est	«	le	souvenir	des	expériences	acquises	au	cours	des
vies	antérieures	».	À	mesure	que	l’enfant	grandit,	ce	souvenir	devient	pure
sagesse.	Alors	que	l’enfant	s’éveille	et	que	sa	glande	pinéale	s’ouvre,	il	se
produit	autre	chose.	La	grille	commence	à	lui	«	parler	»	par	son	ADN.	Elle
contient	 aussi	 les	 informations	 des	 capsules	 temporelles	 dont	 nous	 avons
parlé	dans	des	messages	précédents.	Ces	capsules	fournissent	à	la	planète



une	 sagesse	 accrue	 et	 un	 plus	 grand	 savoir.	 Vous	 n’avez	 pas	 à	 vous
réincarner	pour	vous	éveiller	davantage	 !	L’acuité	akashique	 signifie	que
soudain	les	enfants	en	sauront	beaucoup	plus	que	ceux	du	passé.

La	voie	rapide

Selon	 le	 plan,	 c’est	 là	 un	 système	 énergétique	 rapide	 pour	 l’ascension
planétaire.	Il	sera	long	à	appliquer,	chers	humains,	mais	il	est	maintenant
enclenché.	Vous	en	verrez	une	preuve	marginale	en	2015,	2016	et	2017	à
plusieurs	 endroits.	 Ces	 énergies	 prennent	 du	 temps	 à	 mûrir	 et	 elles
n’arriveront	 pas	 spontanément.	 Certains	 d’entre	 vous	 seront	 convaincus
que	 le	 monde	 s’enfonce	 dans	 l’obscurité	 car	 ils	 ne	 verront	 pas	 les
changements	et	ne	comprendront	pas	vraiment	ce	qui	se	passe.	Nous	vous
l’avons	déjà	dit	:	quand	on	fait	briller	beaucoup	de	lumière	dans	un	endroit
obscur,	 les	choses	qui	ont	 toujours	été	dans	l’obscurité	 lui	résistent.	C’est
ce	qui	se	produit	présentement	et	ce	n’est	pas	terminé.	Ces	choses	obscures
ont	toujours	été	là,	mais	sans	la	lumière	dont	vous	les	éclairez	maintenant.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’énergie	du	futur	»,
donnée	à	Newport,	en	Californie,	le	7	décembre	2014.

Question	pour	Kryeon

Les	informations	sur	les	nœuds	et	les	points	nuls	de	la	planète	ainsi	que	sur	les
capsules	temporelles	nous	ont	été	révélées	après	que	nous	eûmes	franchi	le	seuil
de	 2012.	 Elles	 font	 partie	 du	 système	 de	 voie	 rapide	 de	 la	 planète.	 Existe-t-il
d’autres	 systèmes	 bénéfiques	 qui	 nous	 seront	 révélés	 lorsque	notre	 conscience
sera	prête	à	les	recevoir	?

Réponse

Bien	sûr,	et	certains	d’entre	vous	ont	très	hâte	de	les	connaître.	Il	existe	un



autre	magnifique	système	en	attente	pour	l’humanité	et	c’est	la	voie	rapide
pour	 l’étape	 suivante.	 «	 Quelle	 est	 cette	 prochaine	 étape	 ?	 »	 me
demanderez-vous.

Chaque	étape	de	 l’évolution	de	 la	conscience	s’apparente	à	un	voile	qu’il
vous	 faut	 traverser	 pour	 voir	 ce	 qui	 se	 trouve	 au-delà.	 Vous	 ne	 pouvez
l’anticiper	 puisque	 vous	 n’avez	 pas	 encore	 la	 conscience	 nécessaire	 pour
savoir	en	quoi	elle	consiste.

Si	 vous	 dites	 à	 un	 adolescent	 de	 17	 ans	 qu’il	 a	 seulement	 besoin	 de	 se
«	 calmer	»	 et	 d’attendre	d’avoir	 26	ans	 pour	 faire	 telle	 ou	 telle	 chose,	 il
vous	répondra	sans	doute	ceci	:	«	Je	sais	ce	que	je	fais,	et	 je	ferai	ce	que
j’ai	besoin	de	faire.	»	Évidemment,	quand	il	aura	atteint	l’âge	de	26	ans,	il
sera	 navré	 de	 sa	 stupidité	 et	 embarrassé	 par	 ses	 paroles	 et	 ses	 actes	 à
l’adolescence,	 mais,	 tant	 qu’il	 aura	 17	 ans,	 vous	 ne	 pourrez	 pas	 le
raisonner.

Il	en	va	de	même	pour	l’humanité.	Vous	avez	17	ans,	et	si	je	vous	parlais	de
vos	 26	 ans,	 vous	 ne	 comprendriez	 pas	 ou	 vous	 ne	 le	 croiriez	 pas.	 Votre
conscience	n’est	tout	simplement	pas	encore	rendue	là.

La	 vérité	 :	 les	 baleines	 de	 votre	 planète	 sont	 porteuses	 des	 capsules
temporelles	de	la	prochaine	accélération.	Chers	humains,	veuillez	les	aimer
et	les	garder	en	sécurité.

Les	cétacés	(les	baleines	et	les	dauphins)

Mes	 deux	 livres	 précédents,	L’Effet	Gaia	 et	L’Akash	 humain,	 évoquaient	 le
rôle	des	cétacés	sur	la	planète.	Il	importe	de	répéter	ici	ces	informations	car	une
partie	de	notre	âme	 leur	est	 liée.	Les	cétacés	 sont	 la	partie	vivante	du	système
des	grilles	 ;	 ils	 contiennent	 l’histoire	 de	 l’évolution	de	 la	 planète	 ainsi	 que	 les
archives	akashiques.	Leur	ADN	fut	modifié	par	 les	Pléiadiens	en	même	 temps



que	 l’humanité	 fut	 ensemencée,	 ce	 qui	 nous	 confère	 un	 lien	 spécial	 avec	 ces
mammifères.	Quel	 est	 ce	 lien	 ?	Kryeon	 nous	 a	 dit	 que	 l’ADN	des	 humains	 et
celui	 des	 cétacés	 étaient	 semblables.	 Les	 deux	 sont	 conçus	 pour	 la
reconnaissance	 intuitive	 du	 langage	 quantique.	 Kryeon	 nous	 a	 révélé	 que	 les
cétacés…

…	sont	 porteurs	 de	 leur	 propre	 type	 de	 capsule	 temporelle	 ou	modèle	 de
l’humanité	 future	 et	 ils	 ont	 l’ADN	 modifié	 que	 leur	 ont	 donné	 les
Pléiadiens.	 Par	 conséquent,	 on	 pourrait	 dire	 qu’ils	 sont	 «	 harmonisés	 »
différemment	de	tous	les	autres	animaux	de	la	planète.

Ils	 ont	 une	 «	 dimensionnalité	 accrue	 ».	 Avertissement	 :	 cela	 ne	 sera	 pas
beaucoup	 compris	 puisque	 ce	 n’est	 pas	 encore	 connu.	 Il	 n’existe
actuellement	 aucun	 enseignement	 sur	 la	 dimensionnalité	 relative.	 Nous
vous	l’expliquerons	d’une	façon	très	élémentaire.	Imaginez	ce	que	sera	un
jour	l’ADN	humain	évolué.	«	Kryeon,	comment	pouvons-nous	le	savoir	?	»
Essayez	 quand	 même	 de	 l’imaginer.	 Comme	 vous	 êtes	 déjà	 porteurs	 du
modèle,	 vous	 ne	 pourrez	 pas	 vous	 tromper.	 L’évolution	 est	 simplement	 le
processus	d’activation	des	modèles	déjà	présents.	C’est	donc	là	dans	votre
conscience	et	vous	pouvez	l’imaginer.	Vous	le	saviez,	n’est-ce	pas	?

Imaginez	un	transfert	de	pensées.	Le	fait	de	chanter	à	quelqu’un	par	amour
et	 que	 ce	 soit	 entendu.	D’envoyer	 un	modèle	 pur	 à	 un	modèle	malade	 et
d’obtenir	une	rémission	spontanée.	Vous	me	suivez	?	Ces	potentialités	sont
déjà	dans	l’ADN	des	humains,	mais	il	faudra	des	milliers	d’années	pour	les
réaliser.

Leur	 réalisation	 doit	 aussi	 s’accompagner	 d’un	 léger	 changement
dimensionnel	 de	 conscience,	 de	 la	 traversée	 d’une	 frontière,	 un	 genre	 de
membrane	 indéfinissable	 entre	 les	 dimensions	 (mentionnée	 dans	 des
messages	 scientifiques	 précédents).	 Le	 processus	 de	 ce	 changement	 futur
consiste	en	des	données	contenues,	avec	beaucoup	d’autres	éléments,	dans



les	capsules	temporelles	des	cétacés.	Autrement	dit,	ces	animaux	possèdent
déjà	certains	de	ces	attributs,	mais	ce	sont	des	baleines	et	des	dauphins,	et
non	 des	 humains.	 Ils	 ne	 font	 donc	 que	 les	 porter	 pour	 vous	 les	 livrer	 un
jour,	telle	une	grille	pléiadienne	vivante	et	en	mouvement.

Le	 monde	 quantique	 vous	 semble	 étrange	 car	 il	 n’est	 pas	 conforme	 à	 la
structure	 de	 votre	 réalité.	 Par	 exemple,	 dans	 un	 système	 quantique,	 il
n’existe	 pas	 de	 «	 lieu	 »	 pour	 quoi	 que	 ce	 soit.	 En	 fait,	 quelque	 chose	 de
quantique	a	la	potentialité	d’être	«	partout	»	en	même	temps.	Puisque	ces
capsules	temporelles	des	cétacés	portent	ces	attributs	futuristes,	elles	ont	un
résidu	 quantique,	 une	 énergie	 qui	 déborde	 chez	 certains	 humains	 qui
connaissent	un	tel	débordement.	Ce	sont	des	humains	nés	avec	un	ADN	prêt
à	 œuvrer	 dans	 la	 transformation	 dimensionnelle	 du	 futur.	 Tout	 cela	 fait
simplement	partie	du	processus	évolutionnaire.	Je	vous	ai	dit	que	certains
autistes	 étaient	 dans	 ce	 groupe	 :	 des	 futuristes,	 des	 savants.	 Cependant,
pour	 cet	 entretien,	 l’humain	 et	 le	 cétacé	 peuvent	 soudain	 «	 s’entendre	 »
mutuellement	!

Pensez	 à	 un	 transmetteur	 de	musique	 (station	 radiophonique)	 légèrement
hors	 de	 sa	 fréquence.	 Personne	 ne	 peut	 l’entendre	 car	 il	 a	 quitté	 sa
vibration	 normale	 sur	 le	 cadran.	 Pensez	 maintenant	 à	 un	 récepteur
également	décentré	de	sa	fréquence.	Au	lieu	d’un	signal	musical	très	clair,
celui	qu’il	 capte	 est	 très	 faible	 et	difficile	à	 entendre.	Mais	attendez	 !	On
entend	ou	perçoit	autre	chose.	C’est	le	transmetteur	;	il	est	également	hors
fréquence	 et	 il	 transmet	 une	 autre	 musique	 qui	 est	 plus	 claire.	 Les	 deux
appareils	 doivent	 être	 légèrement	 hors	de	 la	 fréquence	normale	pour	que
cela	 se	 produise.	 Les	 deux	 appareils	 entrent	 en	 quelque	 sorte	 dans	 une
dimensionnalité	 relative.	Une	nouvelle	 information	 :	une	dimensionnalité
spécifique	 (la	 description	 d’un	 paradigme	 de	 la	 réalité)	 est	 relative	 à	 la
perception	de	la	dimension	dans	laquelle	elle	entre.	Je	vous	avais	dit	que
c’était	difficile	à	saisir.



Question	et	réponse	de	Kryeon	données	dans	L’Akash	humain	:	à	la
découverte	du	plan	intérieur.

L’ADN	humain	est	 comme	un	récepteur	 radio.	Certains	 sons,	audibles	ou
non,	 peuvent	 altérer	 les	 séries	 d’instructions	 [les	 données]	 destinées	 à
l’ADN	 et	 envoyer	 des	 messages	 à	 la	 conscience	 humaine,	 tout	 comme
certains	 sons,	 audibles	 ou	 non,	 peuvent	 envoyer	 des	 messages	 aux
dauphins.	 Vous	 avez	 cette	 caractéristique	 en	 commun	 et	 les	 scientifiques
finiront	par	s’en	apercevoir.

Un	 jour	 viendra,	 chers	 humains,	 où	 vous	 prononcerez,	 chanterez	 ou
projetterez	 les	 sons	 adéquats	 pour	 les	 cétacés	 de	 la	 planète,	 qui	 les
recevront	comme	un	langage	structuré	(même	s’il	ne	le	sera	pas	pour	vous).
Ce	jour-là,	ils	feront	quelque	chose	d’inattendu	dont	je	ne	vous	parlerai	pas
maintenant.	Ils	attendent	ces	sons	de	votre	part.	Ils	«	voient	»	les	humains
comme	des	membres	de	leur	famille.

Entre-temps,	 ils	 sentent	 votre	 présence	 par	 l’énergie	 d’un	 intellect
quantique.	 Vous	 pourriez	me	 demander	 :	 «	Kryeon,	 l’ADN	 du	 singe,	 une
créature	 très	 proche	 des	 humains,	 ressemble-t-il	 au	 nôtre	 ?	 »	Oui.	 Il	 est
conforme	 au	 développement	 génétique	 et	 à	 la	 chimie	 terrestre,	mais	 cela
s’arrête	 là.	 Cher	 humain,	 sur	 la	 planète	 seuls	 deux	 types	 d’ADN	 sont
structurés	 pour	 l’intellect	 quantique	 :	 celui	 des	 humains	 et	 celui	 des
cétacés.	Enfin,	je	vous	livre	l’information	suivante	:	si	l’on	examine	de	très
près	l’ADN	des	dauphins	et	si	l’on	écoute	attentivement,	on	s’aperçoit	que
ces	cétacés	ne	sont	pas	d’ici.	Je	vous	laisse	conclure.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Informations	sur	les	dauphins	»,
donnée	à	Cancún,	au	Mexique,	le	10	avril	2013.

Kryeon	 nous	 donne	 souvent	 des	 indices	 au	 cours	 de	 ses	messages	 canalisés
afin	que	nous	poursuivions	nous-mêmes	les	recherches.	Je	me	rends	compte	que,



pour	plusieurs,	 l’idée	que	 l’humanité	ait	été	«	ensemencée	»	par	 les	Pléiadiens
relève	 de	 la	 science-fiction.	 Et	 voici	 que	 s’y	 ajoute	 l’idée	 que	 l’ADN	 des
baleines	et	des	dauphins	ait	aussi	été	modifié	par	une	espèce	extraterrestre	!	De
plus,	 ces	 mammifères	 marins	 seraient	 porteurs	 de	 capsules	 temporelles	 qu’il
nous	faut	libérer.	Kryeon	ne	nous	en	dit	pas	plus,	affirmant	que	nous	ne	sommes
pas	prêts	à	en	connaître	davantage.	[Soupir]	Je	pense	que	ce	qu’il	veut	dire	par
là,	c’est	qu’il	est	difficile	d’expliquer	quelque	chose	à	une	société	qui	n’a	aucune
notion	d’une	 telle	chose,	 tout	comme	il	serait	difficile	d’expliquer	Internet	à	 la

société	du	XIXe	siècle.
Cependant,	les	indices	qu’il	nous	donne	au	sujet	de	l’ADN	des	baleines	et	des

dauphins	piquent	ma	curiosité.	Imaginez	ma	surprise	lorsque	j’ai	découvert	que,
habituellement,	 les	cétacés	avaient	22	paires	de	chromosomes,	ce	qui	donne	un
total	 de	 44	 !	 C’est	 ce	 maître	 nombre	 que	 je	 vois	 sans	 cesse	 partout	 depuis
quelque	 temps	 :	 44	 !	Aussitôt	 après	 que	 j’eus	 fait	 cette	 découverte,	Kryeon	 a
livré	un	message	où	il	était	question	de	ce	nombre	:

Savez-vous	 ce	 que	 représente	 un	 ADN	 activé	 à	 44	 %	 ?	 Quelle	 est	 la
signification	 du	 nombre	 44	 en	 numérologie	 ?	 Avant	 même	 que	 vous
consultiez	 la	 numérologie	 tibétaine,	 je	 vous	 donne	 un	 indice	 :	 le	 nombre
quatre	est	un	nombre	de	Gaia.	Peut-être	n’avez-vous	encore	vu	cela	nulle
part	?	Je	vous	pose	une	question	 :	pourquoi	 les	cétacés	 font-ils	partie	du
groupe	 de	 Gaia	 ?	 Ce	 n’est	 là	 qu’un	 petit	 indice.	 Qu’obtient-on	 en
additionnant	 quatre	 et	 quatre	 ?	 Un	 8,	 c’est-à-dire	 la	 manifestation.	 Que
pourrez-vous	manifester	 quand	 vous	 aurez	 atteint	 44	%	 ?	 La	 paix	 sur	 la
Terre.	C’est	là	la	potentialité.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Les	choses	ne	sont	pas	toujours	ce
qu’elles	semblent	être	»,

donnée	à	Columbus,	dans	l’Ohio,	le	24	août	2014.

J’imagine	 que	 tous	 les	 secrets	 détenus	 par	 les	 cétacés	 se	 révéleront	 lorsque



nous	serons	prêts	à	les	comprendre.	Entre-temps,	il	importe	de	reconnaître	le	rôle
qu’ils	jouent	sur	la	planète	et	de	concentrer	nos	efforts	collectifs	sur	leur	sécurité
dans	les	océans	et	les	mers	du	globe.	J’ai	confiance	qu’un	jour	viendra	où	l’idée
de	tuer	des	baleines	et	des	dauphins	aura	disparu.

Questions	pour	Kryeon

En	général,	les	espèces	hybrides	sont	rares	et	souvent	infertiles.	Cependant,	on	a
trouvé	 des	 hybrides	 fertiles	 chez	 les	 cétacés,	 autant	 en	 captivité	 qu’en	 liberté.
Selon	 les	 chercheurs,	 comme	 les	 cétacés	 ont	 tous	 le	 même	 nombre	 de
chromosomes,	ils	peuvent	produire	des	hybrides	viables	plus	facilement	que	les
autres	mammifères.	 J’ai	 l’impression	 qu’une	 partie	 de	 la	 réponse	 réside	 dans
l’altération	de	 leur	ADN	par	 les	Pléiadiens.	Que	pourriez-vous	nous	dire	à	ce
sujet	?

Réponse

Vous	avez	entièrement	raison.

Sachez	ceci	:	 l’aptitude	des	hybrides	à	survivre	est	censée	être	 fondée	sur
un	«	principe	de	vie	»	qui	affirme	ceci	:	«	La	reproduction	hybride	crée	des
rejetons	maladifs	et	imprévisibles.	»	En	général,	la	nature	les	rejette	et	ne
leur	permet	pas	de	se	reproduire.	Elle	garde	ainsi	la	survie	à	son	niveau	le
plus	efficace.

Les	baleines	ont	44	chromosomes	et,	si	elles	en	ont	plus	que	vous	(presque
le	double),	c’est	dû	en	partie	à	l’ensemencement	effectué	par	les	Pléiadiens.
Ces	 «	 codes	 »	 supplémentaires	 contenus	 dans	 leur	 ADN	 comportent	 une
programmation	qui	rejette	le	principe	des	hybrides	énoncé	plus	haut	et	qui
l’invalide.	Les	baleines	ont	aussi	des	«	codes	»	qui	dissimulent	les	capsules
temporelles	qu’elles	portent.	Il	leur	faut	survivre…	à	tout	prix.

N’interprétez	pas	ce	message	erronément	en	lui	faisant	dire	que	les	plantes



et	les	animaux	qui	ont	plus	de	chromosomes	que	les	humains	sont	meilleurs
que	vous.	Ils	sont	simplement	porteurs	d’informations	liées	à	leur	fonction
planétaire.	Même	de	simples	aliments	ont	un	plus	grand	génome	que	vous.
En	 revanche,	 votre	 ADN	 et	 celui	 des	 cétacés	 possèdent	 un	 complément
multidimensionnel	que	l’ADN	des	plantes	et	des	autres	animaux	n’a	pas.

Le	 docteur	 David	 Busbee,	 de	 l’université	 du	 Texas	 A	 &	 M,	 effectue	 des
recherches	 comparatives	 sur	 l’ADN	 des	 dauphins	 et	 celui	 des	 humains.	 Il	 a
découvert	 que	 le	 génome	 des	 dauphins	 et	 celui	 des	 humains	 étaient
fondamentalement	 identiques.	 Il	 affirme	 que	 seuls	 quelques	 réarrangements
chromosomiques	 ont	 modifié	 l’agencement	 du	 matériel	 génétique.	 Ces
recherches	 permettront-elles	 de	 découvrir	 la	 modification	 opérée	 par	 les
Pléiadiens	?	Que	pouvons-nous	apprendre	de	ce	type	de	recherches	?

Ce	chercheur	n’a	fait	qu’ouvrir	la	porte	à	une	révolution	:	un	seul	animal
de	cette	planète	est	le	miroir	de	l’humain	et	c’est	la	baleine	(ce	qui	inclut	le
dauphin).

La	baleine	renferme	une	bibliothèque,	un	peu	comme	vos	grilles	physiques.
Cette	bibliothèque	est	composée	des	millions	de	codes	chimiques	contenus
dans	les	chromosomes	supplémentaires	de	leur	ADN.

Aucun	scientifique	ne	«	découvrira	»	le	lien	avec	les	Pléiadiens.	C’est	trop
farfelu	 pour	 la	 pensée	 scientifique	 actuelle	 et,	même	 si	 ces	 chercheurs	 le
soupçonnaient,	 ils	ne	le	diraient	pas.	Cela	viendra	beaucoup	plus	tard,	en
même	 temps	 que	 d’autres	 découvertes,	 lorsque	 la	 science	 reconnaîtra
l’existence	d’autres	vies	intelligentes	dans	votre	galaxie.

Au	 début,	 toutefois,	 on	 soutiendra	 fermement	 que	 certaines	 formes	 de	 vie
existant	sur	la	planète,	y	compris	les	humains,	n’ont	pas	évolué	à	partir	de
la	Terre.	On	avancera	l’explication	suivante	:	«	Puisqu’il	n’y	a	pas	de	lien
direct	entre	 l’évolution	des	humains	et	 la	planète,	ce	sont	des	météores	et



des	comètes	qui	ont	apporté	 l’ADN	depuis	un	autre	endroit.	»	C’est	drôle
car	ils	devront	convenir	que	«	quelque	chose	d’autre	»	existe	dans	l’ADN	!
Cela	posera	une	autre	énigme.

Chers	humains,	la	négation	de	l’existence	d’autres	vies	intelligentes	dans	la
galaxie	vous	fera	bien	rire	un	jour.	Je	ne	porte	ici	aucun	jugement	car	vous
n’avez	vraiment	aucune	raison	de	croire	à	l’existence	de	la	vie	ailleurs	que
sur	la	Terre	puisque	vous	ne	l’avez	pas	découverte.	Cependant,	pendant	des
siècles,	 les	 microbes	 n’existaient	 pas	 non	 plus.	 Vous	 savez	 maintenant
qu’ils	 existent,	 et	 votre	 comportement	 en	 est	 affecté.	 C’était	 une	 autre
époque,	 n’est-ce	 pas	 ?	C’est	 ce	 que	 vous	 direz	 un	 jour	 au	 sujet	 de	 la	 vie
existant	ailleurs	dans	la	galaxie.

La	grille	de	Gaia

La	grille	de	Gaia	fait	également	partie	du	beau	système	créé	pour	l’humanité,
mais	elle	existe	en	dehors	des	neuf	attributs.	Elle	est	toutefois	liée	de	très	près	à
la	conscience	humaine	par	la	grille	magnétique,	la	grille	cristalline,	la	caverne	de
la	 Création	 et	 les	 cétacés.	 Gaia	 accroît	 toute	 vibration	 qui	 lui	 est	 donnée	 par
l’humanité.	Elle	est	responsable	de	plusieurs	processus	associés	à	notre	planète,
tels	 que	 l’apparition	 et	 l’extinction	 des	 espèces.	 Quand	 la	 conscience	 de
l’humanité	 était	 très	 faible,	 Gaia	 permettait	 l’existence	 des	 pandémies.	 La
conscience	 étant	 maintenant	 supérieure,	 Gaia	 s’efforce	 de	 les	 empêcher.	 Cela
vous	semble	douteux	?	Ce	l’est	beaucoup,	mais	laissons	Kryeon	nous	expliquer
le	mécanisme :

Nous	 vous	 avons	 déjà	 dit	 que	 le	 libre	 arbitre	 qui	 règne	 dans	 votre
civilisation	 avait	 déjà	 placé	 l’humanité	 à	 un	 carrefour	 existentiel	 quatre
fois	dans	le	passé.	C’est	la	conscience	obscure	qui	avait	alors	prévalu.	Ce
n’est	 pas	 étonnant	 non	 plus	 puisque	 l’humanité	 était	 en	 mode	 survie
pendant	 tout	 ce	 temps	 et	 que	 très	 peu	 de	 lumière	 émanait	 d’une	 pensée



spirituelle.

Le	rôle	de	Gaia	dans	la	conscience	humaine

L’une	de	ces	occurrences	pourrait	vous	 faire	réfléchir	car	Gaia	coopérait
entièrement	 à	 votre	 élimination	 lorsqu’une	 pandémie	 a	 presque	 balayé
l’humanité	de	la	surface	de	la	planète.	Une	pandémie	!	Vous	direz	:	«	Quel
est	 le	 rapport	 avec	 la	 conscience	 humaine,	 Kryeon	 ?	 »	 Faites	 attention,
chers	humains,	car	en	ce	jour	mon	partenaire	vous	a	livré	un	enseignement
dans	lequel	il	réunissait	les	neuf	attributs	humains.	L’un	des	groupes	de	ces
attributs	comportait	trois	attributs	de	Gaia,	dont	l’un	était	la	conscience	de
la	planète.	Gaia	est	liée	à	la	conscience	humaine	!

Vous	 commencez	 à	 faire	 les	 liens	 ?	 Vous	 êtes	 étroitement	 liés	 à	 cette
planète	sur	le	plan	spirituel.	Il	en	va	de	l’humanité	comme	de	la	conscience
planétaire.	Gaia	ou	Mère	Nature,	quel	que	soit	le	nom	que	vous	lui	donnez,
coopère	 avec	 la	 conscience	 humaine.	 Si	 vous	 passez	 mille	 ans	 à	 vous
entretuer,	Gaia	fera	alors	de	son	mieux	pour	coopérer	avec	vos	désirs	!	Elle
vous	 aide	 à	 faire	 ce	 que	 vous	 aimez	 faire	 !	 Saviez-vous	 qu’elle	 jouait	 ce
rôle	 ?	C’est	 votre	 partenaire	 et	 elle	 vous	 rend	 ce	 que	 vous	 lui	 présentez.
Vous	 savez	 que	 les	 indigènes	 considèrent	 toujours	 Gaia	 comme	 leur
partenaire	!

Les	 pandémies.	 Ne	 trouvez-vous	 pas	 étrange	 qu’il	 n’y	 ait	 jamais	 eu	 de
pandémie	 au	 cours	 du	 dernier	 demi-siècle	 alors	 que	 votre	 population	 a
atteint	sept	millions	d’âmes	et	qu’environ	deux	mille	avions	circulent	dans
l’atmosphère	à	tout	moment	?	Il	y	a	eu	cinq	débuts	de	pandémie	potentielle
au	cours	des	vingt	dernières	années	et	aucune	ne	s’est	avérée	sérieuse.	Y
avez-vous	réfléchi	?	Chers	humains,	quand	le	monde	était	beaucoup	moins
peuplé,	il	y	a	un	siècle,	sans	voyages	de	masse	pour	répandre	les	virus,	des
millions	 de	 personnes	 étaient	 encore	 balayées	 par	 des	 épidémies.	 Les



voyages	de	masse	et	l’accroissement	de	la	population	augmentent	pourtant
le	 danger	 de	 contagion.	 C’est	 un	 peu	 contradictoire,	 n’est-ce	 pas	 ?	 Que
s’est-il	produit	pour	que	cela	cesse	?

Quand	on	connaît	la	relation	de	l’humanité	avec	Gaia,	c’est	logique.	Gaia
est	 la	 force	 vitale	 partenaire	 qui	 vous	 regarde	 modifier	 l’équilibre	 entre
l’obscurité	et	la	lumière,	et	qui	reflète	les	volontés	des	humains.	Elle	a	aussi
sa	polarité	!	Peut-être	est-il	 temps	de	méditer	en	remerciant	votre	planète
de	vous	avoir	soutenus	spirituellement	dans	votre	Akash	et	d’être	une	force
vitale	constamment	présente	à	vos	côtés.	Les	Anciens	commençaient	 leurs
cérémonies	ainsi.	L’avez-vous	oublié	?

Ebola

Je	 viens	de	préparer	 le	 terrain	pour	 le	 prochain	 sujet	 :	Ebola.	Avez-vous
peur	?	Gaia	est	une	 force	vitale	qui	 fait	partie	de	 la	conscience	humaine.
Mon	 partenaire	 a	 illustré	 cela	 sur	 un	 écran	 aujourd’hui	 [au	 cours	 de	 sa
conférence].	 Il	 est	 maintenant	 temps	 d’établir	 les	 liens.	 Chers	 humains,
Gaia	est	également	engagée	dans	le	combat	car	voici	une	menace	que	vous
n’avez	encore	jamais	connue	de	votre	vivant,	la	possibilité	d’une	pandémie
planétaire.

Mon	partenaire	va	citer	un	extrait	de	dialogue	de	L’Épouvantail,	un	 long
métrage	 très	 célèbre	 que	 certains	 d’entre	 vous	 connaissent.	 Voici	 cet
extrait	 :	 «	 Tu	 as	 du	 feu,	 l’épouvantail	 ?	 »	De	 quoi	 avez-vous	 peur	 ?	De
l’obscurité	 ?	 Gaia	 vous	 accompagne	 dans	 le	 combat	 et	 elle	 cherche
activement	 des	 solutions	 dans	 la	 lumière.	 L’énergie	 de	 la	 planète	 vous
soutient	dans	cette	 lutte	 !	Le	virus	Ebola	vous	a	causé	une	 surprise	et	un
choc.	Il	est	alimenté	par	 l’ignorance	et	 la	peur,	et	 il	peut	donc	prospérer.
Voyez	où	il	est	apparu	et	à	quel	point	il	se	répand	facilement.	La	peur	sévit
chez	 ceux	 qui	 croient	 qu’il	 s’agit	 d’une	malédiction	 et	 non	 chez	 ceux	 qui



l’expliquent	scientifiquement.

Les	 gens	 de	 plusieurs	 villages	 refusent	 de	 quitter	 les	 membres	 de	 leur
famille	 parce	 qu’ils	 croient	 que	 cette	 maladie	 est	 une	 malédiction	 !	 LA
PEUR	 !	 Au	 lieu	 de	 comprendre	 qu’ils	 devraient	 s’isoler	 du	 virus,	 ils
meurent	ensemble	par	ignorance	et	par	peur.	Ainsi	œuvre	l’obscurité.	Allez-
vous	 céder	 à	 la	 peur	 vous	 aussi	 ?	 Chers	 humains,	 le	 virus	 Ebola	 sera
vaincu.	 Sachez-le	 et	 soyez	 en	 paix.	 Priez	 pour	 les	 villageois	 qui	 ont	 peur
afin	qu’ils	apprennent	comment	empêcher	la	propagation	de	cette	maladie
et	qu’ils	survivent	avec	leur	famille.

Vous	changez	l’histoire

C’est	vous	qui	avez	causé	ce	changement,	chers	humains.	Je	vous	félicite	de
faire	 briller	 la	 lumière	 si	 intensément	 que	 l’obscurité	 est	 maintenant	 en
fuite.	 La	 preuve	 se	 trouve	 dans	 tout	 ce	 que	 je	 viens	 de	 vous	 dire.	Contre
toute	 attente,	 vous	 êtes	 en	 proie	 à	 un	 virus	 sans	 remède.	 Contre	 toute
attente,	vous	êtes	en	proie	à	un	groupe	barbare	qui	est	aussi	maléfique	et
obscur	que	vous	pouvez	l’imaginer	et	qui	semble	s’être	organisé	du	jour	au
lendemain.	 Contre	 toute	 attente,	 cette	 organisation	 bénéficie	 de	 plusieurs
sources	 de	 financement	 et	 de	 suffisamment	 d’aide	 pour	 effrayer	 tout	 le
monde.	Elle	est	si	terrifiante	que	des	pays	qui	ne	s’uniraient	jamais	et	qui
ne	 peuvent	 s’entendre	 d’aucune	 façon	 forment	 une	 coalition	 pour	 établir
une	tactique	de	combat	contre	l’obscurité.	C’est	le	mal	!

Le	mal	n’est	 pas	 créé	par	des	 forces	 extérieures,	 pas	plus	que	ne	 l’est	 la
lumière.	La	lumière	et	l’obscurité	constituent	un	équilibre	que	l’humanité	a
la	 capacité	 d’entraîner	 dans	 une	 direction	 ou	 dans	 l’autre.	 Vous
m’entendez	?	Vous	pouvez	être	aussi	obscurs	ou	aussi	lumineux	que	vous	le
voulez.	C’est	 la	dualité	que	vous	avez	vue	à	l’œuvre	tout	au	long	de	votre
histoire.	 Vous	 êtes	 cependant	 sortis	 d’une	 ère	 barbare,	 soit	 des	 milliers



d’années	 de	 conquêtes	 et	 de	 guerres,	 et	 vous	 avez	 franchi	 une	 étape
majeure.

Je	vous	le	répète	:	ne	désespérez	pas	!	Faites	briller	votre	lumière	très	haut
et	 sans	 avoir	 peur	 de	 rien.	 «	 C’est	 trop	 simple,	 Kryeon.	 »	 Vraiment	 ?
Comment	pensez-vous	que	cette	planète	a	franchi	cette	étape	majeure,	cher
travailleur	de	 la	 lumière	?	Chère	vieille	âme,	ne	comprenez-vous	pas	que
vous	possédez	une	 force	multidimensionnelle	?	Elle	n’est	pas	 linéaire.	Ce
n’est	pas	sa	quantité	qui	 importe,	mais	son	 intention	et	sa	vérité.	C’est-à-
dire	 qu’un	 peu	 suffit	 amplement,	 et	 les	 vieilles	 âmes	 sont	 extrêmement
puissantes	dans	ce	domaine.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Révélations	de	l’obscurité	»,
donnée	à	Philadelphie,	en	Pennsylvanie,	le	11	octobre	2014.

Les	 deux	points	 clés	 de	 ce	message	 canalisé	 sont	 les	 suivants	 :	 les	 énergies
maléfiques	 sont	 générées	 par	 les	 humains,	 et	Gaia	 réagit	 à	 la	 vibration	 et	 à	 la
conscience	 de	 l’humanité.	 J’aimerais	 parler	 des	 énergies	 obscures,	 qui	 sont
représentées	par	 les	démons,	 les	esprits	maléfiques	et	d’autres	entités	de	même
nature.	Les	entités	obscures	semblent	capables	d’interférer	avec	les	humains	en
créant	une	grande	peur	et	en	causant	parfois	un	mal	physique.	Dans	son	message
précédent,	Kryeon	a	 affirmé	que	 le	pouvoir	 le	plus	maléfique	qui	 existe	 sur	 la
Terre	 se	 trouve	 dans	 les	 esprits	 et	 les	 intentions	 des	 humains,	 qui	 sont	 très
capables	de	manifester	l’obscurité	autant	que	la	lumière.
Il	 en	 résulte	 que	 notre	 planète	 est	 ouverte	 au	 mal	 puisque	 la	 conscience

humaine	 l’a	 permis,	 l’a	 créé	 et	 l’a	 rendu	 réel.	 N’est-il	 pas	 logique	 que	 la
conscience	humaine	puisse	chasser	les	démons	si	elle	peut	les	créer	?	Si	ça	l’est,
alors	comment	faire	?	Kryeon	nous	dit	qu’il	suffit	de	créer	de	la	lumière.	Nous
pouvons	 tous	 le	 faire	en	nous	aimant	et	en	connaissant	notre	nature	essentielle
[Dieu].	 Les	 lois	 de	 la	 physique	 consciente	 ne	 permettront	 pas	 que	 l’obscurité
existe	 chez	 les	 humains	 qui	 s’aiment	 eux-mêmes.	 Là	 où	 il	 y	 a	 de	 la	 lumière,



l’obscurité	ne	peut	exister.
Lorsque	 nous	 commençons	 à	 nous	 aimer	 et	 à	 augmenter	 notre	 valeur

personnelle,	notre	vie	change.	Le	mal	ne	peut	exister	en	présence	de	la	lumière,
et	 l’amour	 représente	 la	 pureté	 de	 la	 lumière	 divine	 chez	 l’humain.
Heureusement,	 la	 conscience	 collective	 de	 l’humanité	 commence	 à	 grandir	 en
sagesse,	en	intelligence	et	en	spiritualité.	Les	actions	qui	manquent	d’intégrité	se
font	remarquer	et	ne	sont	plus	acceptables.	Lentement,	l’humanité	se	transforme.
Chez	 les	 générations	 futures,	 les	 éléments	 négatifs	 qui	 font	 les	 manchettes

aujourd’hui	seront	remplacés	par	des	éléments	positifs.	L’idée	que	des	humains
s’entretuent	 volontairement	 sera	 considérée	 comme	 une	 barbarie	 d’un	 autre
siècle,	comme	quelque	chose	qui	n’appartient	pas	à	l’humanité	moderne.	Celle-
ci	sera	plutôt	amoureuse	d’elle-même	et	 la	guerre	ne	sera	plus	une	option	pour
elle.	L’être	humain	reconnaîtra	 la	magnificence	de	son	semblable.	La	tolérance
sera	 le	 mode	 d’existence	 normal	 et	 l’obscurité	 qui	 donne	 lieu	 au	 mal
actuellement	sera	reléguée	dans	un	lointain	passé.
Existe-t-il	 des	 preuves	 de	 cette	 vision	 grandiose	 ?	 Jetons	 un	 œil	 sur	 la

corrélation	 existant	 entre	 la	 conscience	 humaine	 et	Gaia.	Quand	 la	 conscience
humaine	était	très	faible,	Gaia	permettait	l’existence	des	pandémies.	Le	tableau
qui	suit	nous	montre	les	dix	plus	grandes	pandémies	de	l’histoire	humaine.



Source:	http://listverse.com/2009/01/18/top-10-worst-plagues-in-history/

Avez-vous	 remarqué	 les	 dates	 des	 pandémies	 listées	 dans	 ce	 tableau	 ?	Que
savez-vous	 de	 l’histoire	 de	 ces	 époques	 ?	 Pensez-vous	 que	 la	 conscience
humaine	 était	 alors	 faible	 ou	 élevée	 ?	 Je	 crois	 que	 la	 conscience	 qui	 prévalait
alors	était	axée	sur	la	séparation	et	la	conquête.	La	guerre	faisait	plusieurs	morts,
ainsi	 que	 la	 désobéissance	 au	 roi,	 à	 la	 reine	 ou	 à	 l’empereur.	 S’il	 est	 vrai	 que
Gaia	possède	une	conscience	 liée	à	celle	de	 l’humanité,	quelle	était	selon	vous
son	 interprétation	 des	 désirs	 humains	 ?	 Serait-ce	 la	 cause	 de	 ces	 grandes

http://listverse.com/2009/01/18/top-10-worst-plagues-in-history/


pandémies	 ?	 Kryeon	 nous	 dit	 que	 ce	 fut	 exactement	 le	 cas	 (bien	 que	 cette
affirmation	 soit	 choquante	 pour	 plusieurs).	 Usez	 de	 votre	 discernement,	 mais
convenez	qu’il	semble	y	avoir	là	autre	chose	qu’une	coïncidence.	[Clin	d’œil]
Depuis	 les	 années	 1980,	 un	 grand	 changement	 a	 eu	 lieu	 sur	 la	 Terre.	 Ce

changement	 prophétisé	 par	 les	 Anciens	 annonce	 une	 nouvelle	 époque	 où	 la
planète	 jouira	 d’une	 conscience	 supérieure.	 Si	 c’est	 exact,	 pourquoi	 donc
diverses	 épidémies	 sont-elles	 apparues	 durant	 cette	 nouvelle	 ère	 dotée	 d’une
conscience	 supérieure	 :	 le	 VIH/sida,	 le	 SRAS	 (syndrome	 respiratoire	 aigu
sévère),	la	grippe	aviaire,	la	grippe	porcine	(H1N1)	et	le	virus	Ebola	?	Elles	ont
fait	 plusieurs	 morts	 et	 elles	 en	 font	 encore	 dans	 certains	 cas.	 Or,	 si	 nous
comparons	le	nombre	potentiel	de	morts	qui	auraient	pu	survenir	avec	le	nombre
de	celles	qui	sont	réellement	survenues,	je	crois	que	ces	épidémies	ne	se	sont	pas
répandues	autant	que	prévu	et	anticipé,	et	cela,	grâce	à	un	niveau	d’éducation	et
de	 conscience	 plus	 élevé	 dans	 certains	 pays	 (qui	 aident	 alors	 ceux	 qui	 sont
ignorants	en	matière	de	maladie).	Pensez-vous	qu’il	soit	possible	aussi	que	Gaia
ait	contribué	à	en	réduire	l’impact	?	Encore	une	fois,	je	vous	encourage	à	user	de
votre	discernement	pour	répondre	à	cette	question.	J’espère	que	la	réflexion	sur
ce	sujet	modifiera	votre	perception	de	Gaia,	la	conscience	de	notre	planète.
Plusieurs	parmi	vous	remarquent	qu’il	y	a	beaucoup	d’obscurité	sur	la	planète

dans	 cette	 nouvelle	 énergie	 (de	 2013	 et	 après).	Kryeon	 affirme	 qu’il	 s’agit	 du
combat	 final	 entre	 la	 lumière	 et	 l’obscurité,	 et	 que	 Gaia	 y	 participe.	 Il	 nous
exhorte	à	ne	pas	avoir	peur.	La	peur	et	l’obscurité	ne	peuvent	exister	où	il	y	a	de
la	lumière.	C’est	pourquoi,	chères	vieilles	âmes,	votre	présence	sur	la	planète	est
cruciale.	Vous	êtes	plus	grandes	que	vous	ne	le	pensez.	Tous	vos	actes	bénissent
Gaia,	qui	vous	bénit	en	retour	!

Questions	pour	Kryeon

Les	cétacés	(les	baleines	et	 les	dauphins)	sont	uniques	parmi	 tous	 les	animaux
vivant	 sur	 Gaia	 car	 leur	 ADN	 a	 été	 modifié	 par	 les	 Pléiadiens.	 Cependant,



pouvez-vous	 nous	 expliquer	 pourquoi	 d’autres	 animaux,	 comme	 les	 éléphants,
sont	 profondément	 liés	 aux	 humains	 ?	On	 dirait	 que	 les	 éléphants	 s’associent
aux	humains	différemment	des	autres	animaux	qui	reçoivent	notre	amour.

Réponse

Plus	 un	 animal	 est	 intelligent,	 plus	 il	 vous	 semble	 proche.	 L’intelligence
suscite	 une	 conscience	 supérieure.	Ce	 qui	 se	 développe	 en	 premier	 après
l’instinct	 de	 survie,	 ce	 sont	 des	 attributs	 très	 humains	 :	 l’amour,	 la
compassion	et	le	sacrifice.	L’éléphant,	le	cheval	et	le	cochon	(croyez-le	ou
non)	sont	parmi	les	animaux	communs	les	plus	intelligents	de	la	planète	et
ils	 possèdent	 ces	 attributs.	 Comme	 vous	 mangez	 des	 cochons,	 vous	 ne
voulez	pas	y	penser,	mais	vous	ne	mangez	pas	d’éléphants.

Votre	«	lien	»	avec	les	éléphants	réside	en	ce	qu’ils	peuvent	vous	aimer	et
qu’ils	s’aiment	mutuellement.	Ils	font	preuve	de	compassion	les	uns	pour	les
autres	 et	 pour	 certaines	 situations,	 et	 ils	 vont	 même	 jusqu’à	 se	 sacrifier
pour	d’autres	éléphants.	Il	en	va	de	même	pour	les	chevaux,	mais	ils	ne	le
démontrent	 pas	 aussi	 clairement.	 Les	 éléphants	 pleurent	 profondément.
Pour	vous,	il	s’agit	d’une	caractéristique	humaine.	Voilà	donc	le	lien.

La	conscience	supérieure	d’une	planète	ascensionnée	élimine-t-elle	les	maladies
et	les	pandémies	?

Oui,	bien	qu’indirectement.	La	conscience	supérieure	des	créatures	divines
se	transmet	aux	nombreuses	grilles	de	la	planète,	ce	qui	inclut	les	créatures
qui,	dans	la	nature,	sont	porteuses	de	ces	maladies	et	les	répandent.	Plus	la
conscience	est	élevée,	moins	il	y	a	de	maladies.	Il	ne	s’agit	pas	tant	de	les
guérir	que	de	ne	pas	les	attraper.

Heureusement,	vous	pouvez	voir	comment	cette	corrélation	signifie	que	les
grilles	sont	«	vivantes	»	et	qu’elles	savent	qui	vous	êtes.	Elles	existent	pour



vous	 et	 non	 pour	 la	 planète.	 Plusieurs	 furent	 installées	 par	 ceux	 qui	 ont
ensemencé	la	planète	et	elles	ne	sont	donc	pas	ici	par	hasard.

En	 ce	 moment	 même,	 la	 planète	 est	 énormément	 peuplée	 et	 des	 milliers
d’avions	 sillonnent	 l’atmosphère	 à	 n’importe	 quel	 moment	 entre	 tous	 les
continents.	 Logiquement,	 cela	 devrait	 constituer	 un	 véritable	 terrain	 de
contagion	pandémique	pour	créer	une	parfaite	tempête	biologique.	Je	vous
demande	donc	pourquoi	elle	ne	se	produit	pas.	Que	s’est-il	passé	autrefois
pour	 que	 des	 pandémies	 tuent	 des	millions	 de	 personnes	 dans	 une	même
ville	?	La	planète	n’était	pas	aussi	peuplée	qu’aujourd’hui	 et	 les	 voyages
aériens	n’existaient	pas.	C’est	paradoxal,	compte	tenu	de	votre	réalité	et	de
votre	histoire	!	Peut-être	y	a-t-il	une	autre	force	à	l’œuvre	?	Servez-vous	de
votre	jugement.	Quand	les	événements	ne	correspondent	pas	au	paradigme
habituel,	il	y	a	toujours	une	raison.

	

[1]		Kryeon	définit	l’humanisme	comme	«	le	comportement	typique	des	humains	»



Chapitre	trois

Le	groupe	animique	humain

Les	attributs	du	groupe	animique	humain	concernent	notre	corps,	l’autoguérison,
la	modification	de	notre	ADN	et	l’exploitation	de	notre	Akash.	Ces	trois	attributs
sont	les	suivants	:

La	 conscience	 humaine	 (qui	 commande	 l’évolution	 spirituelle	 et	 la
vibration	de	la	planète).
Le	Soi	supérieur	(la	glande	pinéale	et	l’intuition,	reliée	à	l’inné).
L’inné	(l’intelligence	du	corps,	qui	est	reliée	à	notre	Akash	(l’ADN)	et	au
pourcentage	actif	de	l’ADN).

La	conscience	humaine

L’étude	de	la	conscience	humaine	est	considérée	traditionnellement	comme	un
sujet	de	débat	philosophique.	Pendant	des	décennies,	 tout	 savant	 suffisamment
téméraire	 pour	 oser	 parler	 de	 la	 conscience	 humaine	 dans	 les	 milieux
scientifiques	 sérieux	 risquait	 de	 perdre	 sa	 crédibilité	 et	 de	 se	 faire	 étiqueter
irrémédiablement	 comme	 «	 mentalement	 dérangé	 »	 ou,	 pire,	 comme
«	 occultiste	 ».	 Heureusement,	 il	 y	 a	 aujourd’hui	 un	 nombre	 croissant	 de
scientifiques	rebelles	qui	ne	craignent	pas	d’aborder	les	grandes	questions	liées	à
la	conscience	humaine.	Il	existe	même	un	«	Projet	de	la	conscience	humaine	»
formé	d’un	consortium	multidisciplinaire	de	scientifiques	et	de	physiciens	dont
les	 recherches	 portent	 sur	 la	 nature	 de	 la	 conscience	 et	 sur	 sa	 relation	 avec	 le
cerveau	ainsi	que	sur	les	processus	neuronaux	correspondant	aux	divers	aspects
de	la	conscience.	Voici	quelques	informations	sur	ce	projet.



«	 Contrairement	 à	 la	 croyance	 populaire,	 la	 mort	 n’est	 pas	 un	 moment
spécifique,	mais	un	processus	bien	défini.	D’un	point	de	vue	biologique,	l’arrêt
cardiaque	 est	 synonyme	 de	mort	 clinique.	 Lors	 d’un	 arrêt	 cardiaque,	 les	 trois
critères	de	la	mort	clinique	sont	présents	:	le	cœur	cesse	de	battre,	les	poumons
cessent	de	travailler	et	le	cerveau	cesse	de	fonctionner.
«	 Subséquemment,	 durant	 une	 période	 allant	 de	 quelques	 secondes	 à	 une

heure	 ou	 même	 davantage,	 les	 efforts	 médicaux	 d’urgence	 peuvent	 réussir	 à
réactiver	 le	cœur	et	à	 inverser	 le	processus	de	 la	mort.	Les	expériences	vécues
par	 les	 individus	 durant	 cette	 période	 d’arrêt	 cardiaque	 nous	 fournissent	 un
aperçu	révélateur	de	ce	que	nous	vivrons	sans	doute	tous	durant	le	processus	de
la	mort.
«	Ces	dernières	années,	selon	un	certain	nombre	d’études	scientifiques	menées

par	des	 chercheurs	 indépendants,	 de	10	 à	20	%	des	 individus	qui	 subissent	un
arrêt	 cardiaque	 en	 rapportent	 des	 souvenirs	 détaillés	 et	 bien	 structurés.	Ce	 qui
rend	 remarquables	 ces	 expériences,	 c’est	 que	 ces	 individus	 ont	 eu	 des
perceptions	 très	 précises	durant	 leur	 arrêt	 cardiaque,	 ce	qui	 semble	 indiquer	 la
présence	d’une	conscience	de	haut	niveau	en	l’absence	d’activité	cérébrale.
«	 Selon	 ces	 études,	 l’esprit	 humain	 et	 la	 conscience	 fonctionneraient	 donc

lorsque	 les	 critères	 de	 la	 mort	 clinique	 sont	 parfaitement	 présents	 et	 que	 le
cerveau	 a	 cessé	 de	 fonctionner.	 Si	 le	 Projet	 de	 la	 conscience	 humaine	 pouvait
reproduire	 ces	 études	 et	 en	 vérifier	 définitivement	 les	 conclusions,	 non
seulement	celles-ci	 révolutionneraient	 les	soins	médicaux	apportés	aux	patients
en	 phase	 critique	 ainsi	 que	 les	 études	 scientifiques	 portant	 sur	 l’esprit	 et	 le
cerveau,	mais	elles	modifieraient	universellement	notre	conception	sociale	de	la
mort	et	de	son	processus.	»

Source :	http://www.nourfoundation.com/events/Beyond-the-Mind-Body-
Problem/The-	Human-Consciousness-Project.html

De	 tels	 projets	 sont	 encourageants	 et	 j’aime	 particulièrement	 l’idée	 d’une
révolution	 des	 soins	médicaux.	 Tous	 nos	 actes	 du	 «	 présent	 »	 déterminent	 les



potentialités	 du	 futur.	 Le	 prochain	 siècle	 en	 particulier	 nous	 apportera	 de
nouvelles	informations,	de	nouvelles	idées	et	des	inventions	qui	susciteront	une
nouvelle	compréhension	et	une	nouvelle	conscience,	y	compris	des	solutions	aux
problèmes	 actuels	 qui	 nous	 semblent	 insolubles.	 Kryeon	 a	 aussi	 fait	 une
prédiction	sur	notre	vision	future	de	la	conscience	humaine.

La	conscience	humaine	est	complexe.	Un	jour	viendra	où	votre	science	 la
considérera	 comme	 une	 branche	 de	 la	 physique.	 C’est	 qu’elle	 ne
correspond	pas	aux	schèmes	de	la	physique	linéaire	ni	même	à	ceux	de	la
physique	quantique.	La	conscience	est	une	énergie	synchronisée	possédant
une	structure.	Elle	est	de	conception	quantique	(comme	vous	finirez	par	le
découvrir),	 mais	 elle	 ne	 suit	 pas	 un	 ensemble	 de	 lois	 logiques.	 Elle	 est
plutôt	 dénaturée	 par	 l’Akash	 de	 l’individu.	 Elle	 est	 la	 seule	 énergie
cohérente	 et	 synchronisée	 possédant	 son	 propre	 programme,	 sa	 propre
personnalité	 et	 la	 capacité	 de	 communiquer.	 Il	 s’agit	 donc	 d’étudier	 une
«	 physique	 vivante	 ».	 Comme	 la	 conscience	 humaine	 porte	 en	 elle	 les
attributs	de	 l’âme,	nous	pouvons	 l’identifier	à	 la	«	conscience	de	 l’âme	»
car	c’est	une	seule	et	même	chose.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	communication	de	l’âme	–	Première
partie	»,

donnée	à	San	Antonio,	au	Texas,	le	22	février	2014.

Si	 vous	 êtes	 en	 train	 de	 lire	 ce	 livre,	 il	 y	 a	 de	 fortes	 chances	 que	 vous
possédiez	déjà	une	grande	conscience.	Mais	qu’en	est-il	dans	le	cas	de	certaines
de	 vos	 connaissances	 ?	 Êtes-vous	 parfois	 frustrés	 par	 la	 faible	 conscience
apparente	des	autres	?	À	quoi	est	due	cette	différence	?	Comment	décririez-vous
à	d’autres	la	conscience	humaine,	étant	donné	qu’elle	est	si	difficile	à	cerner	et	à
mesurer	 ?	 Je	 pense	 que	 la	 faible	 conscience	 est	 due	 à	 plusieurs	 facteurs	 :	 un
système	 de	 croyances	 programmé,	 une	 perception	 tridimensionnelle	 limitée,	 le
degré	d’acceptation	de	l’individu	(par	 libre	choix),	et	 le	nombre	de	blocages	et



de	 filtres	qui	 l’empêchent	de	dépasser	 le	mode	 survie.	Voici	 comment	Kryeon
décrit	la	conscience	humaine	:

Nous	essaierons	de	définir	la	conscience	humaine	le	mieux	possible.	Ce	ne
sera	pas	du	tout	une	définition	universitaire	car	il	ne	s’agit	pas	de	quelque
chose	 de	 visible.	 La	 conscience	 humaine	 est	 divisée	 en	 plusieurs	 parties,
mais	nous	ne	parlerons	que	de	deux	d’entre	elles,	soit	 les	énergies	 liées	à
deux	 importantes	 parties	 de	 l’humain.	 La	 première	 est	 le	 cerveau
synaptique.	C’est	 l’entrepôt	de	vos	expériences.	La	seconde	est	 l’intuition,
la	 partie	 multidimensionnelle	 que	 vous	 croyez	 responsable	 de	 toute
créativité,	 sensitivité	 et	 perception	 spéciale.	 La	 conscience	 est	 donc	 un
mélange	des	deux,	par	votre	libre	choix.	C’est	un	équilibre	des	deux,	ce	qui
crée	 un	 humain	 qui,	 aux	 yeux	 des	 autres,	 semble	 contrôler	 sa	 vie	 et	 qui
paraît	satisfait	de	lui-même.	Quand	il	y	a	déséquilibre	entre	les	deux,	il	y	a
dysfonctionnement.

Quand	 la	conscience	de	 l’être	humain	n’est	qu’un	produit	de	son	cerveau
synaptique,	 il	 n’y	 a	 aucune	 place	 pour	 le	 divin	 dans	 sa	 vie	 et	 il	 ne	 peut
avoir	 une	 pensée	 intuitive	 et	 créatrice.	 C’est	 le	 cas	 des	 intellectuels	 qui
flattent	 constamment	 leur	 ego	 en	 n’affirmant	 que	 ce	 qu’ils	 savent.	 À	 nos
yeux,	 c’est	 dysfonctionnel	 puisque	 leur	 «	 partie	 divine	 »	 est	 toujours
présente	et	disponible.	Ils	seraient	tellement	plus	conscients	et	éclairés	s’ils
l’utilisaient	!	Mais	ils	ne	le	font	pas	car	le	cerveau	synaptique	est	concentré
sur	la	survie,	et	la	survie	en	société	est	partiellement	animée	par	l’ego.	Plus
vous	en	savez,	plus	vous	vous	croyez	importants.	L’humain	est	libre	de	ses
choix.

Il	y	a	aussi	l’inverse	:	les	«	nouvelâgeux	»	dysfonctionnels.	Appelons-les	les
«	 indécis	».	 Ils	 sont	 tellement	 imprégnés	d’ésotérisme	qu’ils	 ignorent	 tout
des	situations	concrètes	de	la	vie	et	que	le	cerveau	synaptique	n’a	aucune
occasion	de	fonctionner.	Ils	sont	irrationnels,	imbus	de	fierté	occulte,	ils	se



croient	 spirituellement	 au-dessus	 de	 tout	 le	monde	 et	 n’aident	 réellement
personne	de	leur	entourage.	Ce	déséquilibre	aussi	est	animé	par	l’ego.	Ce
sont	des	spécialistes	du	bizarre.

Voilà	 la	 conscience	 humaine	 :	 un	 équilibre	 entre	 la	 survie	 synaptique	 et
l’énergie	 intuitive	 et	 créatrice.	 Où	 vous	 situez-vous	 dans	 cet	 équilibre	 ?
C’est	par	cette	question	que	doit	s’amorcer	cette	canalisation.

L’équilibre

Si	vous	lisez	ou	écoutez	ce	message	aujourd’hui,	il	y	a	des	chances	que	vous
soyez	conscient	de	votre	divinité	intérieure.	Cette	part	de	vous-même,	c’est
la	partie	mystérieuse,	insaisissable,	mais	elle	est	aussi	réelle	que	le	cerveau
synaptique.	 Ces	 deux	 parties	 sont	 étroitement	 liées	 à	 votre	 aptitude	 à
«	 parler	 »	 à	 votre	 corps.	 Si	 vous	 êtes	 un	 intellectuel,	 vous	 ne	 faites
confiance	qu’à	ce	qui	est	rationnel	(les	synapses	de	votre	cerveau)	et	vous
devriez	 donc	 mettre	 ce	 livre	 de	 côté	 immédiatement	 car	 ce	 que	 je	 dirai
ensuite	ne	vous	sera	d’aucune	utilité.	N’est-il	pas	intéressant	que	ces	deux
parties	soient	liées	si	intimement	sans	que	la	plupart	des	gens	s’en	rendent
compte	?

Je	désire	que	vous	preniez	conscience	de	votre	divinité	intérieure	car	c’est
la	voie	de	communication	avec	l’INNÉ	(l’intelligence	du	corps).	Nous	vous
avons	déjà	dit,	il	y	a	des	années,	qu’un	jour	viendrait	sur	cette	planète	où
les	individus	très	sains	seraient	considérés	selon	d’autres	critères.	Ceux	qui
auront	une	grande	conscience	vivront	beaucoup	plus	longtemps	sans	qu’il	y
ait	 une	 raison	 scientifique	 évidente	 à	 leur	 longévité.	 Nous	 avons	 aussi
affirmé	 que	 la	 conscience	 finirait	 par	 animer	 l’équilibre	 humain	 aux
niveaux	cellulaire	et	chimique,	et	que	les	régimes	alimentaires	et	l’exercice
physique	deviendraient	secondaires	par	rapport	à	la	haute	conscience.



Les	 attributs	 mêmes	 qui	 vous	 gardent	 vivants	 vont	 changer.	 Vous	 aurez
davantage	 conscience	 non	 seulement	 des	 attributs	 tridimensionnels	 dont
votre	être	physique	a	besoin,	mais	aussi	de	ce	qui	se	passe	à	l’intérieur	de
votre	corps.	Voilà	le	pont	entre	le	cerveau	synaptique	et	le	cerveau	intuitif.
Si	 vous	me	 suivez	 encore	 et	 que	 vous	 croyez	 sincèrement	à	 l’existence	de
votre	divinité	intérieure,	nous	pouvons	continuer,	car	nous	vous	livrerons	le
reste	des	informations	sur	le	sujet	en	présumant	que	vous	adhérez	à	notre
enseignement.

L’approche	linéaire

Depuis	 toujours,	 en	 tant	 que	 créature	 intelligente,	 vous	 vivez	 dans	 votre
tête.	Vous	percevez	tout	ce	qui	se	passe	dans	votre	réalité	comme	provenant
de	 votre	 tête.	 Vos	 plus	 grands	 efforts	 intuitifs	 et	 créateurs	 semblent
également	provenir	de	votre	tête.	Les	plus	grands	poèmes	jamais	écrits,	les
plus	grandes	œuvres	musicales	jamais	composées,	les	plus	grands	tableaux
jamais	peints	ont	tous	débuté	dans	votre	tête.	Pour	la	plupart	des	humains,
le	 reste	 du	 corps	 semble	 simplement	 «	 opérer	 »	 par	 lui-même.	 Vous
regardez	parfois	votre	corps	en	vous	disant	:	«	J’espère	qu’il	va	continuer	à
fonctionner	longtemps	!	»	C’est	là	votre	histoire	et	vos	traditions.	Vous	ne
vous	dites	jamais	:	«	Aujourd’hui,	je	vais	améliorer	la	qualité	chimique	de
mon	 sang.	 »	NON.	Vous	 vous	 dites	 plutôt	 :	 «	 J’espère	 que	mon	 sang	 est
bien	équilibré…	car	je	n’en	ai	aucune	idée.	»

Cette	«	absence	totale	de	contrôle	»	est	surtout	illustrée	par	la	facilité	avec
laquelle	vous	contractez	des	maladies.	C’est	alors	que	la	peur	s’installe	et
crée	 des	 hypocondriaques	 qui	 craignent	 constamment	 d’attraper	 tous	 les
microbes	 qui	 passent.	 Soit	 dit	 en	 passant,	 ils	 les	 attrapent	 !	 C’est	 que	 le
corps	 humain	 fait	 de	 son	mieux	 pour	 «	 écouter	 »	 ce	 qu’il	 «	 entend	 »	 en
provenance	de	la	conscience.	Cela	devrait	vous	fournir	un	indice	de	ce	qui



s’ensuit.	 La	 pensée	 traditionnelle	 veut	 que	 vous	 ne	 possédiez	 aucun
contrôle.

Cependant,	ceux	qui	ont	une	orientation	spirituelle	savent	que	la	structure
cellulaire	de	leur	corps	possède	un	complément	multidimensionnel.	Ils	sont
prêts	à	donner	des	instructions	à	leur	corps,	mais	ce	qu’ils	font	ensuite	est
intéressant.	Le	préjugé	humain	intervient	toujours,	de	sorte	que	même	ceux
qui	se	disent	«	éclairés	»	s’engagent	souvent	dans	un	processus	entièrement
linéaire	 de	 répétitions	 verbales	 et	 de	 cérémonies.	 C’est	 fort
compréhensible,	 toutefois,	 car	 c’est	 tout	 ce	 dont	 vous	 disposiez	 dans	 le
passé.

Le	 nouvel	 âge	 comporte	 de	 nombreuses	méthodes	 censées	 vous	 permettre
de	 parler	 à	 vos	 cellules,	 et	 ces	 méthodes	 comportent	 de	 nombreuses
répétitions	 et	 cérémonies.	 Certaines	 de	 ces	 méthodes	 vous	 font	 faire	 des
rituels	pour	vos	cellules,	en	vous	demandant	d’aller	à	un	certain	endroit	à
une	 certaine	 température	 ou	 d’être	 dans	 une	 certaine	 énergie	 de	 paix	 ou
même	 de	 vous	 tourner	 dans	 une	 certaine	 direction.	 Souvent,	 vous	 devez
même	 le	 faire	 plusieurs	 fois.	On	 vous	 dit	 avec	 raison	 que	 le	 corps	 désire
recevoir	 certaines	 instructions,	 mais	 ce	 qui	 fait	 défaut	 ici,	 c’est	 qu’il	 ne
réagit	pas	à	votre	approche	tridimensionnelle.	C’est	le	préjugé	humain	qui
vous	pousse	à	l’inonder	ainsi	d’instructions	inappropriées.

Chers	humains,	il	est	temps	de	démystifier	tout	cela.	Bombarder	votre	corps
de	 répétitions	 verbales	 et	 cérémoniales	 n’est	 pas	 la	 bonne	 façon	 de
communiquer	 avec	 votre	 divinité.	 Ces	 méthodes	 reposent	 sur	 la
présomption	que	le	corps	est	stupide,	qu’il	ne	sait	rien,	qu’il	est	entièrement
séparé	 de	 votre	 conscience	 et	 qu’il	 a	 besoin	 de	 sons,	 d’énergie	 et	 de
cérémonies	pour	s’éveiller.	Je	vais	vous	dire	la	vérité.

Ce	 qui	 suit	 sera	 bientôt	 prouvé	 scientifiquement.	 Les	 cellules	 de	 votre
corps,	 particulièrement	 ce	 que	 vous	 appelez	 l’inné,	 sont	 intelligentes.



L’inné	 transcende	 la	 tridimensionnalité,	ce	qui	explique	pourquoi	vous	ne
pouvez	pas	vous	diagnostiquer.	Il	existe	dans	un	espace	multidimensionnel
et	 il	réagit	donc	à	des	instructions	multidimensionnelles.	Dans	cet	espace,
toutes	vos	cellules	ont	quelque	chose	en	commun	:	l’écoute.

Chers	 humains,	 vous	 êtes	 construits	 ainsi.	 Votre	 complément	 divin	 et
multidimensionnel	 se	 trouve	 dans	 chacune	 des	 cellules	 de	 votre	 corps.
Toutes	 vos	 cellules,	 quelles	 qu’elles	 soient,	 sont	 liées	 à	 votre	 ADN	 (qui
contient	le	modèle	matriciel)	et	elles	ont	un	attribut	en	commun	:	chacune
est	 neutre	 et	 en	 attente	 d’instructions,	 et	 les	 seules	 instructions	 qu’elles
entendent	et	auxquelles	elles	obéissent	sont	celles	qui	leur	sont	données	par
le	 complément	 divin	 de	 la	 conscience	 humaine.	 Vous	 m’entendez	 ?
Autrement,	 elles	 font	 simplement	 de	 leur	 mieux	 en	 ce	 monde	 linéaire	 où
règnent	souvent	 la	peur,	 l’incertitude	et	 le	déséquilibre	chimique.	Elles	ne
reçoivent	aucune	communication	de	VOUS.

Parlons	un	peu	de	 la	communication	multidimensionnelle.	C’est	comme	si
chaque	 cellule	 avait	 un	 appareil	 téléphonique	 prêt	 à	 vous	 répondre,	 si
seulement	 vous	 connaissiez	 le	 numéro.	 Si	 vous	pouviez	 le	 composer,	 vous
parleriez	à	toutes	vos	cellules	en	même	temps.	Elles	décrocheraient	toutes
l’appareil	 et	 vous	 seriez	 au	 bout	 du	 fil	 !	C’est	 un	 système	 intégré	 qui	 ne
réagit	pas	à	 la	 répétition	 linéaire.	La	communication	avec	 les	 cellules	du
corps	est	un	processus	multidimensionnel,	tout	comme	la	conscience	;	elle
appartient	au	champ	de	l’ADN	et	à	la	Merkaba.	Je	vous	dirai	ce	que	peut
faire	 un	 être	 intuitif.	 Imaginez	 qu’un	 humain	 puisse	 regarder	 votre	 âme
dans	 le	champ	de	 la	Merkaba	et	vous	dire	si	vous	avez	activé	ou	non	une
intention	spirituelle	ou	bien	si	vous	ne	faites	que	semblant.

Qu’est-ce	 que	 l’intention	 pure	 ?	 Quand	 vous	 tombez	 amoureux	 de
quelqu’un	et	que	vous	regardez	cette	personne	dans	les	yeux,	ce	que	vous	y
voyez	est	indicible.	Y	sentez-vous	Dieu	?	Bien	sûr	que	oui	!	Mais	vous	n’en



êtes	 même	 pas	 conscient.	 Vous	 rendez-vous	 compte	 que	 c’est	 pour	 cela
même	qu’il	est	si	merveilleux	d’être	amoureux	?	C’est	parce	que	Dieu	est
là.	Vous	rendez-vous	compte	que	l’amour	n’est	pas	une	fonction	du	cerveau
synaptique	 ?	 En	 fait,	 le	 cerveau	 est	 vraiment	 frustré	 que	 vous	 soyez
amoureux	!

Il	dit	:	«	Tu	sais,	tu	devrais	manger	mieux.	»	Vous	dites	:	«	Oui,	mais	je	suis
amoureux.	»	Il	réplique	:	«	Tu	devrais	raisonner	mieux.	»	Vous	rétorquez	:
«	Je	ne	le	 fais	pas	car	je	suis	amoureux.	»	Il	demande	alors	:	«	Pourquoi
mets-tu	tes	chaussures	dans	le	congélateur	?	»	Et	vous	répondez	:	«	Parce
que	je	suis	amoureux.	J’ai	oublié.	»

Quand	vous	dites	«	je	t’aime	»	à	quelqu’un,	c’est	une	intention	pure.	Quand
vous	 êtes	 amoureux	 et	 que	 vous	 vous	 donnez	 mutuellement	 votre	 amour,
vous	 êtes	 intriqués	 et	 vous	 ne	 faites	 qu’un.	 Rien	 n’est	 aussi	 merveilleux.
Transposez	maintenant	cela	à	l’intérieur	:	pensez	que	votre	partie	divine	est
amoureuse	de	tout	votre	être.	Elle	est	toujours	présente	et	elle	n’attend	que
votre	déclaration	d’amour.	À	propos,	elle	saura	si	vous	êtes	sincère	ou	non.

Si	 vous	 n’êtes	 pas	 amoureux	 d’une	 personne,	 la	magie	 n’existe	 pas	 et	 la
connexion	 ne	 s’établit	 pas.	 L’intrication	 n’existe	 pas	 et	 les	 mots	 «	 je
t’aime	»	ne	sont	que	des	mots.	Vous	n’avez	pas	le	bon	numéro	de	téléphone
pour	parler	à	vos	cellules.	Mais	 si	 vous	 tombez	amoureux	de	vous-même,
vous	honorez	le	corps	à	un	tel	point	que	vous	réalisez	qu’il	a	aussi	été	créé
par	 Dieu.	 Sinon,	 il	 n’y	 aurait	 pas	 d’illumination,	 pas	 de	 conscience
supérieure,	 rien.	 Il	doit	bien	 fonctionner	et	 il	 le	veut.	 Il	 le	veut	 !	En	voici
l’occasion.

Il	 y	 a	 plusieurs	 années,	 vous	 avez	 vu	 des	 gourous	 indiens	 contrôler	 des
fonctions	corporelles	censées	être	automatiques.	Ils	pouvaient	ralentir	leurs
battements	 cardiaques	 et	 leur	 respiration,	 et	 contrôler	 d’autres	 fonctions
que	 personne	 ne	 pensait	 qu’ils	 pouvaient	 contrôler.	 Ils	 parlaient	 à	 une



partie	de	leur	corps	qui	les	écoutait	et	qui	obéissait.	Ils	savaient	comment
faire.	C’est	une	chose	fort	possible	et	qui	n’a	rien	d’étrange.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	communication	cellulaire	»,
donnée	à	l’université	Delphi,	en	Géorgie,	le	12	avril	2014.

Il	 faut	 aussi	 comprendre	 quelque	 chose	 de	 très	 important	 qui	 fut	mentionné
précédemment	au	sujet	de	la	conscience	humaine.	Elle	anime	la	vibration	de	la
planète	et	elle	est	responsable	de	l’évolution	spirituelle.	La	conscience	humaine
est	 intriquée	 à	 la	 grille	 magnétique,	 laquelle	 détermine	 l’avenir.	 Pourquoi	 la
vibration	de	notre	planète	y	est-elle	associée	?	Pourquoi	la	conscience	humaine
affecterait-elle	l’évolution	spirituelle	?	Kryeon	nous	fournit	des	aperçus	sur	cette
question	liée	à	la	physique	de	la	conscience.

Ce	que	vous	appelez	la	conscience	humaine	ne	l’est	pas.	C’est	simplement
la	 conscience.	 Elle	 appartient	 à	 l’être	 humain	 seulement	 parce	 que	 vous
êtes	humains	et	que	vous	la	voyez	ainsi.	En	tant	que	groupe	humain,	vous
produisez	 une	 énergie	 de	 conscience	 que	 vous	 appelez	 la	 conscience
humaine,	mais	cette	énergie	est	presque	identique	à	la	conscience	régnant
sur	 les	autres	planètes.	 Il	 s’agit	d’une	énergie	possédant	 réellement	de	 la
substance	 [nous	 y	 reviendrons].	 Qualifieriez-vous	 la	 physique	 de
«	physique	humaine	»	?

Pour	vous,	la	conscience	est	un	produit	de	la	vie.	Seule	la	vie	peut	la	créer.
Elle	incarne	des	valeurs	individuelles	et	collectives,	et	elle	change	avec	le
temps.	 Le	 cycle	 de	 maturité	 de	 la	 conscience	 planétaire	 est	 presque
identique	d’une	planète	à	une	autre	car	la	galaxie	est	composée	de	fractales
énergétiques.	 De	 la	 plus	 infime	 à	 la	 plus	 grosse,	 les	 fractales	 sont	 des
fragments	 répétés	 de	 la	 même	 chose.	 C’est	 un	 concept	 magnifique	 selon
lequel	un	système	de	vie	pourvu	de	la	même	structure	dans	toute	la	galaxie
existe.	Les	composantes	de	l’ADN	sont	les	mêmes	presque	partout.	Dans	la
vie	 évoluée,	 l’ADN	 comporte	 beaucoup	 plus	 que	 des	 informations



chimiques,	 mais	 les	 structures	 d’acides	 aminés	 que	 vous	 avez	 dans	 votre
corps	sont	communes	à	tous.	Nous	avons	déjà	traité	de	ce	sujet.	Ne	trouvez-
vous	pas	cela	logique	puisque	vous	savez	déjà	que	l’univers	est	issu	d’une
seule	 source,	 non	 de	 plusieurs	 ?	 Par	 conséquent,	 cette	 source	 portait	 les
fractales	de	tout	ce	qui	existe	aujourd’hui.

Votre	 civilisation	 est	 jeune,	 chers	 humains.	 Tellement	 jeune	 qu’il	 est
difficile	de	vous	situer.	Votre	système	solaire,	y	compris	votre	civilisation,
n’a	même	pas	encore	accompli	une	seule	révolution	autour	de	la	galaxie	!
Il	n’a	parcouru	qu’une	fraction	de	révolution.	Il	faut	presque	200	millions
d’années	 terrestres	pour	 faire	 le	 tour	 complet	 de	 la	galaxie	 [une	 rev].	 Je
vous	 le	 dis	 uniquement	 pour	 vous	 faire	 comprendre	 que	 des	 êtres	 vivants
plus	 anciens	 que	 vous	 existent	 dans	 la	 galaxie.	 Certains	 viennent	 vous
rendre	 visite,	 mais	 aucun	 n’est	 en	 mesure	 de	 vous	 influencer	 autant	 que
vous	pouvez	vous	influencer	vous-mêmes.	La	galaxie	regorge	de	vie	et,	soit
dit	en	passant,	vous	y	êtes	bien	cachés.	Jusqu’ici.

C’est	votre	jeune	âge	planétaire	qui	explique	pourquoi	la	Terre	a	connu	des
époques	aussi	horribles.	L’histoire	de	la	civilisation	humaine	terrestre	n’est
pas	 très	 jolie,	 n’est-ce	 pas	 ?	 Votre	 histoire	 est	marquée	 par	 l’énergie	 de
survie	 :	 tuer,	 créer	 des	 armements	 abjects,	 effectuer	 des	 destructions
massives,	sans	aucun	respect	de	la	vie.	La	torture	était	un	lieu	commun	et
les	 exécutions	 publiques	 étaient	 un	 sport.	 Chers	 humains,	 toutes	 les
planètes	 sont	passées	par	 là	 !	C’est	une	étape	normale	de	 l’évolution	des
civilisations.	La	croissance	n’aboutit	pas	 toujours	à	 la	maturité.	Elle	peut
aboutir	à	l’autodestruction	ou	à	l’anéantissement	du	savoir.	C’est	parfois	le
cas,	mais	pas	toujours.	Comme	vous	le	savez,	la	Terre	vient	de	franchir	le
point	où	ce	scénario	était	possible.

Vient	 un	 temps	 où	 l’enfant	 humain	 prend	 conscience	 de	 lui-même.	 L’ego
prend	 le	 contrôle	complètement	 et	 l’enfant	ne	pense	qu’à	 lui-même.	C’est



manifeste	 dans	 l’attitude	 de	 survie	 qu’il	 affiche	 sur	 le	 terrain	 de	 jeu	 de
l’école.	 Certains	 enfants	 deviennent	 des	 intimidateurs	 afin	 de	 survivre.
Certains	 d’entre	 eux	 n’atteignent	 jamais	 la	 maturité	 de	 conscience	 et
demeurent	des	intimidateurs	à	l’âge	adulte.	Ils	se	bagarrent	toute	leur	vie.
Ils	 ne	 découvrent	 jamais	 l’élégance	 et	 la	 beauté	 qui	 accompagnent	 la
sagesse	à	la	maturité.	Souvent,	ils	meurent	jeunes.

La	 conscience	 planétaire	 et	 ce	 que	 vous	 appelez	 la	 «	 nature	 humaine	 »
mûrissent	ou	ne	mûrissent	pas.	À	mesure	que	votre	civilisation	évolue,	vous
accumulez	du	 savoir	 et	 de	 l’expérience.	Une	 sagesse	 finit	 par	 exister,	 qui
suscite	de	meilleures	solutions	pour	résoudre	les	problèmes	que	les	vieilles
techniques	de	survie	 [la	guerre].	Par	 la	 tolérance	et	 la	coopération,	vous
avez	 l’occasion	 de	 grandir	 et	 de	 travailler	 ensemble,	 tout	 comme	 quand
vous	étiez	enfants.

C’est	nécessaire	pour	avancer.	Les	enfants	ne	le	savent	pas	puisqu’ils	n’ont
pas	 l’intellect	 nécessaire	 pour	 le	 comprendre.	 Ils	 ne	 connaissent	 pas	 ce
dont	ils	n’ont	pas	encore	fait	l’expérience,	et,	comme	vous	le	savez,	certains
ne	grandiront	 jamais	et	 leur	vie	 sera	 remplie	de	colère,	de	violence	et	de
pensées	de	survie.	L’évolution	et	la	maturation	humaines	sont	comparables
à	celles	de	l’enfant.

Vos	enfants	passent	par	les	mêmes	étapes	que	les	civilisations,	soit	par	une
période	de	négativisme,	puis	d’agressivité,	puis	vient	l’adolescence,	et	enfin
ils	grandissent.	C’est	un	peu	simpliste	de	comparer	la	conscience	enfantine
à	 la	 civilisation	 humaine,	 mais	 permettez	 que	 je	 le	 fasse	 quand	 même.
Pourquoi	?	Parce	que	vous	êtes	encore	sur	un	 terrain	de	 jeu	 !	Vous	vous
bousculez	 tous	 encore	 pour	 être	 le	 patron	 ;	 vous	 suscitez	 encore	 des
réactions	;	vous	êtes	encore	en	mode	survie,	ce	qui	a	à	peine	changé	depuis
un	demi-siècle.	Vous	avez	franchi	le	point	où	vous	auriez	pu	vous	détruire,
mais	 vous	 ne	 l’avez	 pas	 fait.	 Nous	 vous	 avons	 fourni	 le	 «	 calendrier	 »



maintes	 et	 maintes	 fois,	 confirmé	 par	 ceux	 des	 Anciens.	 C’est	 ce	 qui
explique	 aussi	 ma	 présence	 ici	 :	 une	 véritable	 célébration	 de	 vos
réalisations.	J’aimerais	maintenant	aller	plus	loin	dans	cette	canalisation.

L’énergie	invisible	de	la	conscience

Je	 désire	 vous	 parler	 d’une	 grande	 énergie	 invisible	 liée	 à	 un	 important
système	méconnu.

Une	 énergie	 complémentaire	 existe,	 qui	 en	 intéressera	 plusieurs	 parmi
vous.	Elle	est	 invisible,	mais	elle	vous	atteint	de	manière	fascinante.	Cette
énergie	invisible	est	responsable	de	ce	que	les	adeptes	du	nouvel	âge	et	les
gens	 à	 orientation	 ésotérique	 sont	 les	 premiers	 à	 percevoir.	 Certains
individus	sont	capables	de	prendre	de	l’énergie	dans	le	champ	aurique	de
quelqu’un.	 Un	 vrai	 thérapeute	 intuitif	 peut	 ainsi	 savoir	 ce	 qui	 ne	 va	 pas
chez	 un	 autre	 humain.	 Le	 champ	 qui	 vous	 entoure	 diffuse	 la	 maladie,	 la
santé	et	la	joie.	Quelle	est	cette	énergie	?	Comment	fonctionne-t-elle	?	Les
amateurs	de	science-fiction	qui	se	trouvent	parmi	vous	n’aimeraient-ils	pas
l’embouteiller,	l’apporter	chez	eux	et	l’analyser	?	C’est	hélas	impossible.

L’institut	 qui	 parraine	 cet	 événement	 [l’Institut	 Arlington,	 en	 Virginie-
Occidentale]	 fait	 précisément	 des	 recherches	 sur	 les	 énergies	 invisibles.
Que	 lit	un	 lecteur,	que	sent	un	médium	et	qu’anticipe	un	 futuriste	?	D’où
vient	cette	énergie,	et	peut-on	vraiment	la	nommer	ainsi	?	Pourquoi	est-elle
si	insaisissable	?	Je	vous	en	dirai	davantage	dans	un	instant,	en	expliquant
pourquoi	elle	est	cruciale	pour	votre	avenir.

Les	enfants	ne	connaissent	pas	l’élégance	de	la	sagesse.	Un	enfant	ne	pense
pas	à	rendre	service	aux	autres	enfants.	Un	enfant	animé	par	 l’ego	et	qui
s’éveille	 à	 peine	 à	 sa	 conscience	 n’agit	 que	 pour	 lui-même.	 Le	 seul
«	 équipement	 »	 dont	 il	 dispose	 consiste	 en	 ses	 émotions	 de	 base	 et	 en	 ce



dont	 il	 a	 besoin	 pour	 trouver	 des	 solutions	 très	 élémentaires.	 L’enfant	 se
déchaînera,	il	criera,	il	donnera	des	coups	ou	il	bousculera	les	autres	pour
obtenir	ce	qu’il	veut.	Si	vous	 lui	donniez	une	«	assiette	de	sagesse	»,	 il	 la
regarderait	sans	savoir	ce	que	c’est	et	il	la	rejetterait	comme	quelque	chose
d’inutile.

L’humanité	se	trouve	présentement	à	ce	carrefour.	La	conscience	de	survie
va	 bientôt	 se	 transformer	 en	 un	mode	 de	 pensée	 plus	mûr.	 Cette	 énergie
invisible	possède	des	caractéristiques	dont	vous	ne	savez	rien.	Si	je	vous	en
donnais	une	assiette,	vous	la	rejetteriez	sans	doute.	Vous	ne	seriez	peut-être
même	pas	capables	de	la	voir.	Les	travailleurs	de	la	lumière	et	les	vieilles
âmes	 découvrent	 le	 changement	 en	 premier.	 Cette	 énergie	 invisible,	 que
nous	appellerons	«	la	conscience	quantique	de	l’humanité	»,	sera	bientôt	un
peu	plus	évidente	et	beaucoup	moins	insaisissable.

Si	je	vous	emmenais	sur-le-champ	voir	une	autre	civilisation,	comme	celle
des	Pléiadiens,	des	Arcturiens	ou	d’Orion,	vous	ne	reconnaîtriez	rien.	Vous
seriez	aussi	déconcertés	qu’un	enfant	assistant	à	un	récital	de	poésie	!	«	Où
sont	 les	 jouets	 ?	 Pourquoi	 est-ce	 aussi	 ennuyeux	 ?	 Pourquoi	 je	 ne
comprends	rien	à	ce	qu’ils	disent	?	Quand	le	film	va-t-il	commencer	?	»

Tout	d’abord,	ils	n’ont	pas	de	technologie	comme	telle.	Qu’en	dites-vous	?
Ils	se	sont	débarrassés	depuis	longtemps	des	machines	physiques	qui	«	font
quelque	chose	».	Ils	y	sont	parvenus	lentement,	à	mesure	qu’ils	réalisaient
que	«	la	physique	de	la	conscience	humaine	»	pouvait	créer	tout	ce	qu’ils
voulaient.	C’est	 là	votre	avenir,	chers	humains,	et	vous	n’en	savez	encore
rien.	Vous	ne	savez	pas	tout	ce	que	vous	ignorez.

Nous	vous	avons	donné	quelques	indices	;	maintenant,	développons	le	sujet.
La	conscience	humaine	ne	peut	se	définir	autrement	que	je	l’ai	fait	au	début
de	ce	message	en	parlant	«	d’une	énergie	de	vie	».	Mais	si	 je	vous	disais
que	sa	définition	est	plus	substantielle	sur	des	planètes	mûres	?	Pourquoi	?



Parce	 qu’on	 pourrait	 l’illustrer	 mathématiquement	 sur	 un	 tableau	 noir	 !
Elle	a	une	physique	et	des	lois	!	De	plus,	elle	n’est	pas	tridimensionnelle	et
elle	ne	 suit	donc	pas	 les	 lois	 tridimensionnelles.	 Il	n’est	pas	étonnant	que
vous	ne	puissiez	le	comprendre	!

Je	 pourrais	 tout	 vous	 révéler,	 mais	 vous	 n’y	 entendriez	 rien.	 Voici	 un
exemple	des	caractéristiques	qui	vous	déconcerteraient	 :	nous	vous	avons
dit	 que	 moins	 d’un	 demi	 pour	 cent	 de	 l’humanité	 devait	 s’éveiller	 pour
affecter	 la	 planète	 entière.	Cela	 devrait	 suffire	 pour	 vous	 indiquer	 que	 la
conscience	 humaine	 n’est	 pas	 tridimensionnelle.	 Comment	 une	 quantité
aussi	 infime	 peut-elle	 affecter	 l’ensemble	 ?	 Moins	 d’un	 demi	 pour	 cent.
L’énergie	quantique	est	partout	en	même	temps	et	elle	réagit	à	toute	autre
énergie	quantique	selon	les	lois	de	cette	énergie.

Écoutez	 bien,	 chers	 humains.	 Il	 existe	 un	 système,	 une	 convergence	 de
systèmes	dont	vous	ne	savez	encore	rien.	Mon	explication	ne	 tombera	pas
dans	des	«	oreilles	averties	».	Elle	sera	incompréhensible	pour	vous	tous	et
c’est	pourquoi	vous	voudrez	peut-être	relire	ce	message	ou	le	placer	dans
une	capsule	temporelle.

Comment	pourriez-vous	expliquer	le	réseau	Internet	à	quelqu’un	qui	ne	sait
encore	 rien	 de	 l’électricité	 ?	 Par	 où	 commencer	 ?	 Comment	 vanter	 les
mérites	d’une	voiture	de	course	à	quelqu’un	qui	n’a	pas	encore	inventé	la
roue	 ?	C’est	 le	 sujet	 d’aujourd’hui.	 Comment	 vous	 entretenir	 de	 quelque
chose	 dont	 vous	 n’avez	 aucune	 idée	 et	 qu’il	 vous	 faut	 néanmoins
connaître	 ?	 Je	 vais	 vous	 fournir	 quelques	 éléments	 et	 quelques
comparaisons.

La	barrière	de	la	sagesse

La	 barrière	 de	 la	 sagesse	 est	 «	 ce	 qui	 se	 produit	 dans	 l’énergie	 de	 la



conscience	humaine	quand	certains	attributs	non	quantitatifs	affectent	cette
barrière	».	Il	ne	s’agit	donc	pas	de	quantité.	Il	s’agit	plutôt	d’autres	effets
se	 faisant	 sentir	 dans	 la	 physique	 de	 la	 conscience	 et	 dont	 vous	 ne	 savez
encore	 rien.	 Ils	 doivent	 néanmoins	 se	 manifester	 afin	 d’éliminer	 cette
barrière.	La	barrière	de	la	sagesse	n’est	ni	un	mur	ni	un	obstacle,	mais	une
barrière	 énergétique	 à	 franchir,	 tout	 comme	 le	mur	 du	 son.	Quand	 on	 la
franchit,	un	vieux	paradigme	de	la	conscience	disparaît	et	rien	ne	peut	plus
être	comme	avant.

Quand	vous	avez	dépassé	 le	mur	du	son,	avez-vous	continué	à	utiliser	 les
mêmes	vieux	appareils	et	à	voyager	à	la	même	vitesse	qu’avant	?	Bien	sûr
que	 non.	 Vous	 vous	 êtes	 empressés	 de	 concevoir	 des	 avions	 pouvant	 le
franchir	!	Rien	n’est	resté	comme	avant.	Vous	ne	pouviez	plus	remettre	 le
génie	 dans	 sa	 bouteille.	 L’humanité	 a	maintenant	 atteint	 un	 point	 où	 elle
n’est	plus	en	mode	survie.	Elle	a	franchi	la	barrière	de	la	sagesse	et	elle	est
maintenant	 en	mode	construction	du	processus	d’entente.	Vous	ne	pouvez
pas	facilement	reculer	pour	retourner	à	un	état	de	moindre	conscience.

C’est	un	attribut	quantique.	Pensez-y	un	peu	:	une	sagesse	qui	améliore	le
cerveau	 de	 tous	 les	 humains	 au	 point	 que	 tous	 les	 esprits	 peuvent	 enfin
s’entendre	 sans	 que	 personne	 leur	 ait	 appris	 à	 le	 faire.	 Vous	 m’avez
entendu	?	Vous	ne	vous	attendiez	pas	à	cela,	n’est-ce	pas	?	La	barrière	est
franchie	et	voici	que	«	la	pensée	humaine	intuitive	mûre	»	existe	sur	toute	la
planète.

Elle	 imprègne	 tellement	 l’être	 humain	 et	 la	 civilisation	 humaine	 qu’à	 la
naissance	d’un	enfant	une	nouvelle	maturité	devient	une	seconde	nature	–
la	 sagesse	 de	 l’entente,	 de	 la	 tolérance	 et	 de	 la	 résolution	 de	 problèmes
entre	humains.	Cela	s’appelle	la	barrière	de	la	sagesse.	Vous	en	êtes	là	!	Il
n’y	aura	pas	de	feux	d’artifice	dans	le	ciel	!	Il	n’y	aura	pas	de	célébration,
de	ballons	et	on	ne	portera	pas	de	toasts,	sauf	de	mon	côté	du	voile.	Toutes



les	vieilles	âmes	recherchent	l’essence	même	de	cette	barrière	énergétique.
Vous	avez	maintenant	un	aperçu	de	son	fonctionnement	et	vous	êtes	sur	le
point	 de	 l’autoriser	 pour	 l’humanité	 entière,	 pas	 seulement	 pour	 les
travailleurs	 de	 la	 lumière	 et	 les	 vieilles	 âmes.	 Vous	 êtes	 sur	 le	 point
d’appuyer	sur	le	bouton	d’une	physique	dont	vous	ignoriez	l’existence.

La	pièce	manquante

Voici	maintenant	l’élément	que	je	voulais	vous	donner,	la	pièce	manquante.
Comment	 dois-je	 l’expliquer	 ?	 Cher	 partenaire,	 veuillez	 parler	 très
lentement	 [Kryeon	 s’adresse	 ici	 à	Lee].	L’humanité	 n’explique	 les	 choses
qu’à	 partir	 de	 ce	 qu’elle	 connaît,	 non	 de	 ce	 qu’elle	 ignore.	 En	 voici	 un
exemple	 :	 les	scientifiques	observent	dans	 l’espace	des	phénomènes	qu’ils
ne	 peuvent	 expliquer	 car	 ceux-ci	 ne	 semblent	 pas	 obéir	 aux	 lois	 de	 la
physique	newtonienne,	 la	norme	du	mouvement	universel,	et	 ils	 tentent	de
trouver	des	formules	qui	les	y	soumettront.	Bienvenue	à	la	matière	sombre	!
Vous	 rirez	 plus	 tard	 de	 votre	 méprise.	 Nous	 vous	 l’avons	 déjà	 dit,	 mais
l’humain	 est	 porté	 irrésistiblement	 vers	 la	 rationalité	 et	 c’est	 fort
compréhensible.	Essayez	de	placer	 l’inconnu	dans	 la	 catégorie	du	 connu,
même	si	cela	n’a	aucun	sens.	Au	lieu	de	chercher	des	lois	manquantes	de	la
physique,	servez-vous	de	celles	que	vous	connaissez.

Je	 vous	 dirai	 qu’il	 vous	manque	 l’une	 des	 plus	 importantes	 informations
fractales.	Pourquoi	séparer	du	monde	de	la	physique	l’énergie	connue	de	la
conscience	?	L’énergie	aussi	a	des	fractales	et,	de	la	plus	infime	à	la	plus
grande,	elles	œuvrent	ensemble.	La	structure	atomique	crée	de	 l’énergie	!
La	conscience	est	énergie	et	elle	a	des	lois	quantiques.	La	pièce	manquante
de	compréhension	ou	de	réalisation	est	«	la	physique	de	la	conscience	».

Écoutez	 bien	 :	 comment	 l’humanité	 définit-elle	 la	 conscience	 ?	 «	 La
conscience	 est	 un	 concept	 désignant	 l’éveil	 à	 soi-même	 de	 l’être	 humain.



Elle	ne	peut	se	mesurer	puisqu’elle	n’est	qu’un	concept.	»	Absolument	pas	!
Comment	 aimez-vous	 l’affirmation	 suivante	 :	 «	 La	 gravité	 est	 un	 concept
qui	 explique	 pourquoi	 vous	 échappez	 des	 objets.	 Elle	 ne	 peut	 se	mesurer
puisqu’elle	n’est	qu’un	concept.	»	Allons	donc	!	La	gravité	est	une	énergie
invisible	 que	 l’on	 peut	 calculer	 ;	 c’est	 de	 l’énergie	 quantique.	 Le
magnétisme	est	invisible	et	mesurable,	et	c’est	de	l’énergie	quantique.	Il	en
est	de	même	de	la	conscience.	C’est	une	question	de	physique	et	 il	 faudra
vous	 y	 habituer	 car	 c’est	 l’un	 des	 prochains	 secteurs	 de	 la	 physique	 qui
vous	fera	passer	de	la	tridimensionnalité	à	la	multidimensionnalité.	Ce	que
vous	prenez	pour	un	concept	(la	conscience)	n’en	est	pas	un.	Vous	ignorez
qu’il	existe	des	lois	de	la	conscience	et	qu’elles	appartiennent	à	la	physique
quantique.

Cette	 dernière	 comporte	 des	 lois,	 des	 postulats,	 des	 graphiques	 et	 des
solutions.	Ce	sont	là	de	beaux	attributs	de	la	physique	de	la	conscience	et
ils	 sont	 inconnus	 de	 vous	 jusqu’ici.	 Quand	 vous	 les	 découvrirez,	 ils
expliqueront	 ce	 qui	 se	 passera	 dans	 le	 futur.	Or,	 en	 ce	moment,	 vous	 les
ignorez.	La	pièce	manquante	est	«	le	savoir	du	fait	que	vous	pouvez	repérer
la	 conscience	 et	 la	 mesurer,	 et	 que	 vous	 pouvez	 la	 déterminer,	 même	 en
dehors	 de	 l’humanité	 ».	Comme	 c’est	 beau	 !	 Imaginez	 que	 vous	 auriez	 à
vous	 interroger	 sur	 les	mouvements	des	objets	 célestes	 sans	 connaître	 les
lois	newtoniennes.	Or,	vous	n’avez	pas	à	le	faire	car	Newton	a	tout	établi.
Ses	calculs	vous	permettent	maintenant	de	lancer	une	fusée	qui	rencontrera
plusieurs	années	plus	 tard	un	astéroïde	 invisible	à	 l’œil	humain	!	Ce	sont
des	 mathématiques	 pures	 et	 prévisibles,	 et	 cela	 crée	 de	 magnifiques
potentialités.

Votre	 belle	 technologie	 est	 due	 au	 savoir	 de	 la	 physique	 que	 vous
connaissez.	 Il	 y	 a	 action	 et	 réaction.	 Quand	 on	 comprend	 les	 lois	 de	 la
physique,	on	peut	améliorer	son	existence	et	vous	l’avez	fait.



En	ce	moment	même,	l’humanité	comprend	les	quatre	lois	fondamentales	de
la	physique	et	elle	les	utilise.	Nous	vous	avons	dit	qu’il	y	en	avait	six,	mais,
même	 sans	 les	 deux	 dernières,	 vous	 savez	 comment	 utiliser	 les	 quatre
premières.	La	physique	a	changé	l’humanité.	Et	si	je	vous	disais	maintenant
que	le	même	scénario	existe	dans	le	cas	de	la	conscience	?

Il	existe	des	 lois	de	 la	conscience	comme	il	existe	des	 lois	de	 la	physique.
Elles	 sont	 causales	 (le	 changement	 d’une	 chose	 en	 amène	 une	 autre	 à
changer).	Or,	 dans	 le	monde	quantique,	 ces	«	 lois	»	du	mouvement	de	 la
conscience	 ne	 sont	 pas	 linéaires	 et	 elles	 créent	 donc	 divers	 types	 de
réactions.	Maintenant,	cher	partenaire,	cela	devient	plus	difficile.	[Kryeon
s’adresse	directement	à	Lee.]	Je	montre	à	mon	partenaire	des	choses	qu’il
ne	peut	pas	verbaliser.	Je	lui	dirai	donc	de	faire	de	son	mieux.	Il	en	perçoit
toute	l’émotion.	Oh,	mon	Dieu	!

De	nouveaux	types	de	lois	physiques

Si	vous	connaissiez	la	physique	de	la	conscience,	vous	pourriez	construire
un	 monde	 meilleur.	 Écoutez-moi	 bien.	 Tout	 d’abord,	 la	 conscience	 ne
voyage	pas	d’un	endroit	à	un	autre	et	elle	ne	voyage	pas	en	ligne	droite	;
elle	ne	voyage	tout	simplement	pas	!	La	conscience	n’est	pas	en	un	endroit
pour	aller	ensuite	dans	un	autre	;	elle	ne	s’étend	pas.	Elle	ne	grossit	ni	ne
rapetisse.	La	conscience	EST,	tout	simplement.	Elle	est	la	glu	de	la	vie.

Je	 vais	 vous	parler	de	quelques	 facteurs	qui	 s’appliquent	à	 la	 conscience
pour	 effectuer	 des	 changements.	 L’un	 d’eux	 est	 le	 «	 facteur	 de
bienveillance	 ».	 Saviez-vous	 que	 si	 l’on	 explore	 la	 physique	 de	 la
conscience	 et	 que	 l’on	 applique	 le	 facteur	 de	 sagesse	 (obtenu	 en
franchissant	la	barrière	de	la	sagesse),	on	arrive	«	à	une	compréhension	et
une	 application	 exponentielles	 des	 lois	 de	 la	 conscience,	 lesquelles
compréhension	 et	 application	 créent	 un	 facteur	 qui	 génère	 une	 action



bienveillante	»	?	Oh	!	Comme	c’est	compliqué,	cher	partenaire	!	Pourrais-
tu	le	formuler	plus	simplement	?	[Lee	secoue	la	tête.]

Je	 vais	 plutôt	 le	 dire	 ainsi	 :	 en	 ce	 moment	 même,	 sur	 cette	 planète,	 des
forces	 énergétiques	 se	 combattent.	 En	 raison	 de	 la	 conscience	 que	 vous
avez	développée	et	des	«	lois	»	que	vous	avez	établies	par	la	physique	de	la
conscience,	 il	 existe	 une	 lutte	 planétaire	 dont	 nous	 ne	 vous	 avons	 encore
jamais	parlé.	Y	a-t-il	du	mal	 sur	 la	planète	?	Oui.	Y	a-t-il	des	entités	qui
cherchent	à	vous	créer	des	problèmes	?	Oui.	Est-ce	choquant	?	Et	pourquoi
le	 serait-ce	?	Pourquoi	cela	 se	passe-t-il	au	moment	où	vous	élevez	votre
conscience	?	Chers	humains,	c’est	parce	que,	avec	ce	que	vous	avez	créé	en
physique	de	 la	conscience	et	avec	 les	 lois	que	vous	avez	appliquées,	vous
poussez	 sur	 la	 basse	 conscience	 et	 vous	 la	 forcez	 ainsi	 à	 s’enlever	 du
chemin	!	Que	va-t-elle	faire,	pensez-vous	?	Combattre	!	En	vertu	du	mode
survie	tridimensionnel.	Vous	comprenez	?	Quand	on	applique	les	lois	de	la
physique	dans	certaines	situations,	on	peut	contrôler	ce	qui	se	passe.	Il	en
va	de	même	pour	la	conscience.	Quand	on	atteint	un	certain	point	dans	la
connaissance	de	sa	physique,	de	son	fonctionnement	et	de	ses	mécanismes
«	en	spirale	»,	on	ferme	la	porte	aux	vieilles	énergies.	Certaines	entités	qui
ont	 visité	 votre	 planète	 dans	 le	 passé	 ne	 peuvent	 plus	 le	 faire.	 Vous
m’entendez	?	Elles	ne	peuvent	plus	entrer	!	La	physique	crée	une	barrière
qu’elles	 ne	 peuvent	 traverser.	 Je	 parle	 d’énergies	 et	 d’idées	 obscures	 qui
voudraient	 venir	 jouer	 avec	 votre	 conscience.	 Certains	 les	 appellent	 «	 le
mal	 ».	 Il	 affecte	 les	 humains	 et	 ceux-ci	 œuvrent	 avec	 lui.	 Il	 les	 aide	 à
acquérir	 du	 pouvoir,	 et	 leurs	 façons	 de	 l’obtenir	 sont	 dépourvues
d’élégance.	Or,	cette	porte	est	en	train	de	se	fermer	!	Le	mal	tel	que	vous	le
connaissez	va	diminuer.	Son	énergie	est	aspirée	par	certains	humains,	qui
deviennent	alors	vraiment	mauvais	par	choix.	C’est	 le	propre	de	la	vieille
conscience.	Voilà	la	meilleure	explication	que	nous	puissions	vous	fournir
quant	à	ce	qui	surviendra	dans	l’avenir.



Les	Pléiadiens	 sont	 fous	 de	 joie	 en	 ce	moment	 parce	qu’ils	 savent	 ce	 qui
s’est	 produit	 aujourd’hui.	 C’est	 presque	 une	 évolution	 exponentielle,	 si
vous	voulez	qu’elle	 le	soit.	Les	événements	s’enchaînent	 les	uns	à	 la	suite
des	autres.	Finalement,	vous	n’aurez	plus	à	tout	recommencer	après	chaque
naissance,	 comme	mon	 partenaire	 vous	 l’a	 expliqué	 plus	 tôt	 aujourd’hui.
L’évolution	spirituelle	commence,	de	sorte	que	vous	arriverez	sur	la	planète
avec	la	connaissance	des	facteurs	que	vous	avez	découverts	aujourd’hui	et
sur	 lesquels	vous	construirez	votre	prochaine	existence.	En	quelque	sorte,
vous	«	naîtrez	sages	».

Plus	 tard,	 quand	 cette	 physique	 vous	 aura	 été	 révélée,	 vous	 saurez	 quels
dispositifs	fonctionnent	avec	la	conscience.	En	définitive,	ce	n’est	que	de	la
physique.	Ce	que	 vous	ne	pouvez	 soupçonner,	 c’est	 que	 ces	 dispositifs	 ne
seront	 pas	 mécaniques,	 mais	 biologiques.	 Vous	 ne	 les	 aurez	 pas	 tout	 de
suite,	cependant.	«	Dans	combien	de	générations,	Kryeon	?	»	Je	ne	vous	le
dirai	 pas	 car	 je	 ne	 veux	 pas	 vous	 faire	 une	 promesse	 qui	 risquerait	 de
gâcher	 votre	 plaisir.	 Chaque	 planète	 possède	 son	 propre	 cycle	 temporel
quant	à	la	vitesse	de	son	évolution.

«	 Comment	 cela	 fonctionne-t-il	 ?	 À	 quelle	 vitesse	 ?	 Quand	 cela
commencera-t-il	?	»	C’est	déjà	commencé	!	Vous	avez	 franchi	 la	barrière
de	 la	 sagesse.	Toutes	 les	planètes	qui	 la	 franchissent	ont	ensuite	 le	même
parcours.	C’est	comme	si	 leur	conscience	collective	était	 impliquée.	C’est
comme	si	vous	ouvriez	un	interrupteur	et	que	l’énergie	obscure	ne	pouvait
pas	le	fermer.	Oh	!	Bien	sûr	qu’elle	essaiera	!	Je	vous	l’ai	déjà	dit.	Comme
des	enfants	sur	un	 terrain	de	 jeu,	 les	humains	qui	se	sont	 investis	dans	 la
vieille	énergie	ne	veulent	pas	grandir.	Ils	continuent	à	frapper,	à	crier	et	à
intimider.	Ils	savent	que	cette	lumière	changera	tout	et	qu’ils	n’auront	plus
l’occasion	de	travailler	comme	auparavant.

Voilà	 ce	 dont	 nous	 parlons.	 Le	 facteur	 de	 bienveillance	 et	 le	 facteur	 de



sagesse	obéissent	aux	lois	de	la	physique	de	la	conscience	d’une	façon	que
vous	 finirez	 par	 comprendre.	 Vous	 activerez	 davantage	 votre	 ADN	 et	 le
pourcentage	 augmentera	 de	 génération	 en	 génération.	 L’être	 humain
pourra	 alors	 manipuler	 la	 matière	 et	 créer	 des	 choses	 apparemment	 à
partir	 de	 rien.	 Pourquoi	 trouvez-vous	 cela	 étrange	 ?	 Ce	 n’est	 que	 de	 la
physique.	N’est-il	pas	 logique	qu’une	physique	multidimensionnelle	puisse
contrôler	 une	 physique	 inférieure	 ?	 La	 plus	 haute	 forme	 de	 physique	 est
celle	de	 la	conscience	et	 elle	peut	contrôler	 la	physique	 tridimensionnelle
en	tout	temps.

La	paix	sur	la	Terre	?	Oh	!	C’est	facile.	Vous	en	êtes	au	début.	Une	fois	que
les	graines	sont	semées,	cela	devient	une	certitude.	Voyez	les	manchettes	et
les	 bulletins	 de	 nouvelles.	 Il	 n’en	 sera	 pas	 toujours	 ainsi.	 Ce	 n’est	 que
temporaire.	En	outre,	la	paix	sur	la	Terre	n’est	pas	l’objectif	final	!	Quand
vous	devenez	adultes,	vous	ne	vous	lancez	plus	de	cailloux	sur	le	terrain	de
jeu.	Vous	cessez	de	le	faire	et	c’est	normal.	Vous	commencez	alors	à	avoir
des	idées	plus	nobles.	La	paix	planétaire	n’est	qu’un	début.

Je	ne	vous	avais	jamais	présenté	le	sujet	de	cette	manière,	mais	je	voulais
que	 vous	 entendiez	 toute	 l’histoire.	Que	 pensez-vous	 qu’il	 arrivera	 à	 une
civilisation	 sans	guerre	 et	 où	 l’on	pourra	créer	physiquement	 tout	 ce	que
l’on	voudra,	de	sorte	que	la	famine	n’y	existera	plus	?	Que	diriez-vous	de
vivre	 trois	 ou	 quatre	 fois	 plus	 longtemps	 que	 maintenant,	 et	 toujours	 en
parfaite	santé	?	Que	diriez-vous	d’une	civilisation	où	l’on	pourra	se	mettre
dans	un	état	quantique	et	être	«	n’importe	où	»	?	Cela	existe	!	Pensez	au
stade	où	vous	étiez	il	y	a	mille	ans.	Pensez	maintenant	aux	civilisations	de
la	galaxie	âgées	d’un	million	d’années	terrestres	de	plus	que	vous	!	Est-ce
trop	difficile	à	imaginer	?	Ce	n’est	que	de	la	physique	!

Et	 si	 je	 vous	 disais	 que	 ces	 civilisations	 ne	 possèdent	 pas	 de	 contrôle
central	 ?	 Vous	 avez	 bien	 entendu	 !	 Avez-vous	 déjà	 entendu	 parler	 d’une



entreprise	sans	directeur	?	Vous	diriez	évidemment	qu’elle	ne	pourrait	pas
fonctionner.	 Mais	 bien	 sûr	 qu’elle	 le	 peut	 !	 Elle	 le	 peut	 si	 chacun	 est
tellement	branché	que	tous	s’entendent	sur	ce	qui	est	évident	et	connaissent
leur	 travail.	 C’est	 un	 processus	 intuitif	 et	 naturel.	 Et	 pour	 vous,	 c’est
impossible	 ?	 Vous	 allez	 pourtant	 dans	 cette	 direction.	 Il	 n’y	 aura	 pas	 de
gouvernement	 mondial.	 C’est	 un	 concept	 tellement	 tridimensionnel	 !	 Il	 y
aura	 plutôt	 «	 une	 entente	 de	 la	 conscience	 mondiale	 ».	 Vous	 serez
simplement	«	mieux	avisés	».	Qu’en	dites-vous	?	Qu’arrive-t-il	à	un	groupe
d’adultes	 qui	 se	 rendent	 à	 une	 fête	 sans	 s’être	 jamais	 rencontrés
auparavant	?	Que	feront-ils	?	Se	lanceront-ils	des	cailloux	?	Non.	Il	y	aura
une	 conscience	 à	 cette	 fête	 où	 ils	 causeront	 ensemble,	 dégusteront
d’excellents	mets	et	s’amuseront.	Qui	leur	aura	dicté	ce	comportement	?	Se
seront-ils	exercés	avant	?	Non	!	Ce	sera	simplement	dû	à	la	maturité	et	à	la
sagesse.	Que	diriez-vous	de	ce	même	comportement	à	l’échelle	planétaire	?
Il	 est	 dû	 au	 facteur	 de	 sagesse,	 dont	 vous	 franchissez	 présentement	 la
barrière.

Vous	finirez	par	rejeter	tout	système	dont	vous	avez	déjà	cru	avoir	besoin,
particulièrement	les	systèmes	qui	vous	font	vous	organiser	en	groupes	pour
faire	 telle	 ou	 telle	 chose.	 Ce	 sera	 pour	 vous	 une	 seconde	 nature	 et	 vous
connaîtrez	 tous	 ensemble	 la	 marche	 à	 suivre.	 C’est	 trop	 beau	 pour	 être
vrai	 ?	 Demandez	 à	 un	 Pléiadien.	 Demandez	 aux	 habitants	 d’Orion	 et
d’Arcturus.	 Demandez	 à	 toute	 ancienne	 planète	 du	 libre	 arbitre,	 car	 ses
habitants	vous	observent	 tous	actuellement.	Cette	 salle	en	est	pleine	et	 ils
opinent	en	disant	:	«	Exact	!	Exact	!	Exact	!	»

Ce	 qui	 fait	 la	 beauté	 de	 ce	message,	 c’est	 qu’il	 importe	 peu	 que	 vous	 le
croyiez	aujourd’hui	ou	non,	car	vous	en	ferez	l’expérience	sur	cette	planète.
Attendez	 et	 vous	 verrez.	 C’est	 vous	 qui	 créerez	 l’essence	 même	 de	 ces
prédictions.



Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	physique	de	la	conscience	»,
donnée	à	Berkeley	Springs,	en	Virginie-Occidentale,	le	29	juin	2014.

Comment	 percevez-vous	 ce	 que	 vous	 venez	 de	 lire	 ?	 Si	 la	 conscience
appartient	à	 la	physique,	et	 si	elle	est	une	énergie	qui	 réagit	à	 la	croyance	et	à
l’intention,	nous	est-il	possible	de	contrôler	notre	réalité	?	Je	crois	que	oui.	Pour
l’expliquer,	 j’aimerais	 traiter	 de	 la	 «	 courbe	 en	 cloche	 ».	 Cette	 expression
désigne	 un	 tableau	 qui	 illustre	 le	 type	 le	 plus	 commun	 de	 distribution	 d’une
variable,	 soit	 la	 distribution	 normale.	On	 l’utilise	 en	 statistiques	 et	 elle	 fournit
des	probabilités	comme	la	suivante	:	quatre	personnes	sur	dix	auront	un	cancer	et
une	espérance	de	vie	moyenne	de	80	ans.	Selon	Kryeon,	tout	fonctionne	ainsi	si
nous	 arrivons	 dans	 la	 vie	 sans	 rien	 contrôler	 et	 en	 espérant	 que	 tout	 ira	 bien.
C’est	ainsi,	à	moins	qu’il	n’y	ait	une	force	extérieure	 liée	à	vos	croyances	et	à
votre	conscience.	Vous	pouvez	donc	créer	votre	propre	réalité	et	orienter	votre
vie	dans	la	direction	que	vous	désirez,	car	la	conscience	est	une	énergie	(la	force
extérieure).
Quelqu’un	vous	a-t-il	déjà	dit	:	«	Comme	tu	es	chanceux	!	»	ou	avez-vous	déjà

vu	 une	 connaissance	 retomber	 toujours	 sur	 ses	 pieds	 en	 toutes	 circonstances	 ?
C’est	 ce	 que	 j’appelle	 le	 «	 facteur	 chance	 »,	 qui	 peut	 s’expliquer	 par	 la
synchronie.	 La	 cocréation	 et	 la	 synchronie	 font	 partie	 du	 système	 bienveillant
offert	à	tous.	Pour	la	plupart	des	gens,	la	difficulté	réside	dans	le	fait	que	leurs
croyances	les	empêchent	souvent	de	percevoir	la	structure	de	la	synchronie.	Très
peu,	en	réalité,	croient	que	nous	pouvons	influencer	des	forces	extérieures	pour
manifester	notre	réalité.	Si	vous	n’avez	jamais	entendu	parler	de	«	synchronie	»
ou	de	«	cocréation	»,	je	vous	invite	à	lire	gratuitement	un	chapitre	intitulé	«	La
cocréation	de	notre	réalité	»,	sous	l’onglet	«	Extras	»	dans	mon	site	Internet,	au
www.monikamuranyi.com

Questions	pour	Kryeon

Vous	avez	dit	ceci	:	«	Il	en	va	de	l’humanité	comme	de	la	conscience	humaine.	»



Même	si	les	travailleurs	de	la	lumière	et	les	vieilles	âmes	se	trouvent	partout	sur
le	globe,	il	existe	des	différences	entre	les	divers	pays	et	les	nombreuses	cultures
de	la	planète.	Chaque	endroit	possède	un	niveau	de	conscience	différent,	comme
le	démontre	l’absence	de	droits	de	l’homme	dans	plusieurs	pays.	Dans	plusieurs
pays	 également,	 on	 tolère	 d’odieux	 abus	 envers	 les	 femmes	 et	 les	 enfants.
Pourriez-vous	nous	expliquer	pourquoi	il	en	est	ainsi	?

Réponse

Vous	connaissez	déjà	la	réponse.	La	phrase	«	tous	les	humains	sont	créés
égaux	»	n’a	pas	le	sens	que	vous	lui	accordez.	Elle	signifie	simplement	que
chaque	être	humain	est	créé	avec	le	même	aspect	spirituel.	Chaque	humain
possède	 une	 part	 égale	 de	 Dieu.	 Quoi	 qu’il	 arrive,	 chacun	 de	 vous	 peut
accéder	au	Soi	supérieur	et	s’éveiller	aux	concepts	spirituels,	où	qu’il	soit
et	quelle	que	soit	sa	culture.	Créés	égaux…

Le	sens	commun	vous	dit	toutefois	que	votre	lieu	de	naissance	déterminera
vos	chances	de	santé,	de	liberté	de	penser	et	d’égalité	sexuelle.	La	planète
est	une	mixture	de	conscience	et	il	y	a	effectivement	de	meilleurs	et	de	pires
endroits	pour	les	potentialités	de	la	haute	conscience	ou	pour	l’aptitude	à
maintenir	la	lumière	et	à	en	envoyer.	Le	fait	d’être	une	vieille	âme	ne	vous
donne	donc	pas	un	«	avantage	»	quant	au	lieu	de	naissance.

La	répartition	des	vieilles	âmes	sur	la	planète	n’est	pas	aléatoire,	mais	elle
est	 juste.	Ces	âmes	 sont	partout,	 et	 certaines	 rencontrent	de	plus	grandes
difficultés	que	d’autres	car	elles	l’ont	demandé	avant	de	venir.	Les	vieilles
âmes	ont	aussi	tendance	à	se	«	regrouper	».	(J’en	dirai	davantage	plus	loin,
en	réponse	à	une	autre	question.)

Comprenez-vous	maintenant	pourquoi	je	demande	aux	vieilles	âmes	qui	se
trouvent	dans	 les	«	meilleurs	»	endroits	de	se	 réveiller	et	de	se	mettre	au
travail	 ?	 Vous	 ne	 lisez	 pas	 ces	 lignes	 par	 hasard.	 Vous	 êtes	 peut-être



beaucoup	plus	aptes	à	maintenir	la	lumière	que	d’autres.	Vous	rendez-vous
compte	que	ce	plan	était	établi	depuis	le	début	?	Il	n’y	a	pas	de	hasard.

J’ai	observé	que,	généralement,	les	pays	et	les	communautés	qui	disposent	d’une
abondance	 de	 ressources	 ne	 se	 portent	 pas	 mieux	 que	 les	 autres.	 Ceux	 qui
manquent	de	ressources	sont	plus	aptes	à	rester	dans	une	conscience	de	survie.
Des	messages	précédents	contiennent	des	indications	pour	créer	des	ressources,
comme	l’eau	potable,	la	nourriture	et	l’énergie	libre.	Je	pense	que	cela	fournira
un	 point	 de	 départ	 pour	 des	 pays	 et	 des	 communautés	 afin	 d’entreprendre	 un
processus	 d’évolution	 spirituelle.	 Toutefois,	 cela	 demeure	 toujours	 un	 libre
choix	et	ce	n’est	qu’une	potentialité.	Pourriez-vous	nous	en	dire	davantage	au
sujet	de	cette	dynamique	?

Cette	 réalité	 va	 contribuer	 à	 transformer	 la	 société,	 mais	 ce	 n’est	 pas
comme	vous	pensez.	C’est	plutôt	dû	au	«	libre	choix	»	du	passé,	qui	a	créé
la	potentialité	de	«	 l’invention	avancée	»	du	 futur.	C’est	un	attribut	de	 la
Terre	nouvelle,	comme	nous	vous	l’avons	déjà	dit.

Les	pays	qui	possèdent	des	ressources	ne	sont	pas	différents	des	gens	«	nés
dans	 l’argent	 ».	 Ceux-ci	 forment	 des	 clans	 avec	 d’autres	 qui	 ont	 de
l’argent,	 ils	 fréquentent	 leurs	 clubs,	 leurs	 restaurants,	 et	 souvent	 ils	 ne
parlent	même	jamais	à	ceux	qui	n’ont	pas	l’abondance.	Telle	est	la	nature
humaine.

Mais	qu’arrivera-t-il	aux	pays	possédant	«	beaucoup	de	ressources	»	quand
ceux	 qui	 en	 sont	 dépourvus	 n’en	 auront	 plus	 besoin	 ?	 Ils	 changeront.	 Le
monde	changera.	Si	un	pays	est	riche	en	pétrole,	qu’arrivera-t-il	lorsque	les
autres	n’auront	plus	besoin	de	cette	ressource	?	Qu’arrivera-t-il	à	un	pays
riche	 en	 agriculture	 quand	 surviendra	 une	 technologie	 permettant	 de
cultiver	en	abondance	des	aliments	n’importe	où	?

Les	 pays	 riches	 en	 ressources	 perdront	 lentement	 leur	 aptitude	 à	 la



richesse,	 et	 l’équilibre	 s’installera.	 Les	 citoyens	 des	 petits	 quartiers
résidentiels	 pourront	 créer	 de	 l’énergie	 à	 partir	 de	 la	 grille,	 ou	 créer	 de
l’eau	potable,	ou	cultiver	des	aliments.	Toute	centralisation	sera	éliminée.
Vous	assisterez	à	un	changement	de	paradigme,	à	une	 égalisation	 encore
jamais	 vue.	 Les	 causes	 mêmes	 de	 la	 pauvreté	 des	 pays	 défavorisés	 ou
facilement	contrôlables	par	d’autres	disparaîtront.

Le	Soi	supérieur	(la	glande	pinéale	et	l’intuition)

Dans	le	groupe	animique	humain,	le	Soi	supérieur	est	représenté	par	la	glande
pinéale	 et	 l’intuition.	 La	 glande	 pinéale	 (épiphyse)	 est	 une	 petite	 glande
endocrine	située	dans	l’hypothalamus,	près	du	centre	du	cerveau,	entre	les	deux
hémisphères.	Elle	produit	la	mélatonine,	une	hormone	régulant	le	sommeil	et	les
rythmes	 circadiens.	 En	 ésotérisme,	 elle	 a	 souvent	 été	 associée	 au	 «	 troisième
œil	»,	symbole	de	la	conscience	supérieure	et	de	l’illumination.
«	Ce	qui	est	fascinant,	c’est	que	la	paroi	intérieure	de	la	glande	pinéale	est	une

rétine	composée	de	bâtonnets	et	de	cônes	(photorécepteurs)	tout	comme	l’œil,	et
qu’elle	est	même	reliée	au	cortex	visuel	du	cerveau.	“Les	photorécepteurs	de	la
rétine	ressemblent	énormément	aux	cellules	de	la	glande	pinéale”	(docteur	David
Klein,	Science	Daily).	Elle	contient	même	comme	l’œil	un	liquide	vitreux.	»

Source :	http://www.spiritscienceandmetaphysics.com/proof-that-the-
pineal-gland-is-literally-a-3rd-eye

Kryeon	affirme	que	la	glande	pinéale	est	la	partie	quantique	du	cerveau,	qui	se
combine	 avec	 les	 synapses	 et	 véhicule	 l’intuition,	 laquelle	 n’est	 active
présentement	 qu’à	 environ	 35	 %.	 Selon	 Kryeon,	 quand	 l’ADN	 fonctionnera
davantage,	ces	connexions	s’amélioreront	et	 l’esprit	 intuitif	fonctionnera	mieux
avec	l’esprit	intellectuel	et	l’esprit	émotionnel,	créant	un	meilleur	équilibre	chez
l’humain.	C’est	 ce	mécanisme	 qui	 fera	 sortir	 les	 humains	 de	 la	 conscience	 de
survie.



Le	docteur	Todd	Ovokaitys	est	un	vieil	associé	de	Lee	Carroll	et	un	membre
de	l’équipe	de	Kryeon.	En	2001,	il	s’est	souvenu	d’une	ancienne	pratique	sacrée
pour	activer	la	glande	pinéale	et	vivre	des	expériences	profondes.	Il	a	commencé
à	enseigner	aux	autres	ces	«	sonorités	pinéales	»	qui,	chantées	avec	intention,	ont
une	 structure	 harmonique	 multidimensionnelle	 qui	 crée	 de	 la	 lumière	 dans	 le
champ	de	l’ADN.	Le	chant	des	sonorités	pinéales	crée	un	champ	quantique	pour
la	 santé	 et	 la	 longévité,	 et	 il	 active	 la	 cohérence	 de	 la	 glande	 pinéale	 comme
transmetteur	 quantique.	 Kryeon	 nous	 a	 fourni	 une	 grande	 quantité
d’informations	au	sujet	des	sonorités	pinéales,	à	la	suite	d’un	atelier	du	docteur
Todd.
Ces	 informations	 sont	 pour	moi	 de	 la	 science	 extrêmement	 poussée	 et	 elles

sont	ésotériques	au	max	!	Aucune	n’est	démontrable,	mais	les	gens	qui	chantent
ces	 sonorités	 sont	 conscients	 que	 quelque	 chose	 de	 spécial	 se	 passe.	 Plusieurs
autres	 individus	 sur	 la	 planète	 utilisent	 le	 chant,	 les	 sons	 et	 la	 musique	 pour
activer	la	glande	pinéale.

Parlons	 d’abord	 de	 la	 tonification	 pinéale.	 Examinons-la	 en	 détail	 puis
dans	son	ensemble.	Voyons	pourquoi	elle	est	ce	qu’elle	est	et	identifions	ses
effets,	ses	objectifs	et	son	rôle	dans	l’avenir.

Mais	 tout	 d’abord,	 retournons	 en	 Lémurie…	 car	 certains	 parmi	 vous	 y
étaient	;	pas	tous,	mais	plusieurs.	Yawee	y	était	le	grand	prêtre	[le	docteur
Todd].	Ce	n’est	pas	lui	qui	vous	dirigeait	lors	des	cérémonies	spirituelles	à
l’époque.	 Il	 était	 plutôt	 le	 maître	 du	 spin.	 On	 le	 surnommait	 ainsi	 parce
qu’il	semblait	en	savoir	beaucoup	sur	la	structure	atomique,	en	particulier
sur	 le	 spin	 des	 électrons,	 qu’il	 associait	 à	 la	 création	 de	 la	 longévité.	 Le
spin	 des	 électrons	 créait	 en	 réalité	 quelque	 chose	 d’autre	 dont	 nous
parlerons	dans	un	moment.	Yawee	était	spécialiste	de	l’ADN	quantique.

Les	Lémuriens	ne	savaient	 rien	de	 l’ADN	ni	de	 la	biologie	 ;	 ils	n’avaient
même	pas	 de	microscopes	 ni	 aucun	 autre	 instrument	 du	 genre.	C’est	 une



erreur	de	penser	que	les	Anciens	possédaient	tous	les	instruments	dont	vous
disposez	 et	 que	 ceux-ci	 furent	 perdus.	 Ils	 n’avaient	 pas	 d’instruments
modernes.	 Ils	 avaient	 plutôt	 quelque	 chose	 que	 vous	 n’avez	 pas
aujourd’hui,	mais	que	vous	redécouvrez	:	l’intuition	quantique.	En	d’autres
mots,	 ils	pouvaient	voir	ce	qui	n’était	pas	 tridimensionnel.	 Ils	ne	 faisaient
qu’un	 avec	 la	 science,	 pour	 ainsi	 dire,	 et	 ils	 connaissaient	 tout
intuitivement.	Ils	étaient	intriqués	!	Ils	étaient	la	rencontre	de	la	conscience
et	de	la	physique.	Ils	savaient	comment	tout	fonctionnait.

Yawee	se	situait	à	un	échelon	plus	haut.	Il	était	le	«	prêtre	de	la	vie	».	Il	a
vécu	trois	fois	plus	longtemps	que	le	Lémurien	moyen	car	il	savait	comment
faire.	 Il	 utilisait	 toutes	 les	 connaissances	 qui	 lui	 étaient	 données,	 dont
l’intuition	quantique	 lui	permettant	de	«	 voir	 le	 spin	»	 et	de	produire	 sur
son	écran	mental	une	 image	de	 la	double	hélice.	Tout	cela	 fut	gravé	dans
son	Akash.

Chers	humains,	quels	que	soient	vos	actes,	votre	 identité	et	vos	existences
antérieures,	tout	ce	que	vous	avez	appris	s’enregistre	dans	votre	Akash	et	y
demeure	 à	 jamais.	 Toutes	 vos	 expériences	 passées	 s’y	 trouvent	 et	 vous
pouvez	y	puiser	en	tout	temps.

Yawee	est	ici	aujourd’hui	sous	les	traits	du	docteur	Todd	Ovokaitys.	Dans
cette	nouvelle	énergie,	 il	 savait	avant	même	de	revenir	sur	 la	planète	que
c’était	 son	 tour.	 Si	 l’humanité	 jouissait	 de	 nouveau	 d’une	 énergie
suffisamment	élevée,	il	ferait	ce	qu’il	faisait	en	Lémurie	car	c’était	dans	son
Akash.

Vous	pourriez	demander	qui	il	était	et	ce	qu’il	a	fait	dans	toutes	les	autres
vies	 qu’il	 a	 vécues	 entre	 l’époque	 de	 la	 Lémurie	 et	 aujourd’hui.	 Il	 a
toujours	œuvré	sur	le	plan	médical.	C’est	ce	qui	domine	son	Akash.	Cela	a
toujours	été	sa	passion.	Il	est	revenu	cette	fois-ci	et	il	a	créé	une	situation
où	il	ne	lui	est	pas	difficile	d’enseigner.	Il	a	toujours	excellé	dans	tous	les



domaines	où	il	a	travaillé	et	c’est	ce	qui	l’a	conduit	où	il	est	aujourd’hui.

Il	 y	 a	 quelques	 années,	 au	 cours	 des	 rencontres	 organisées	 par	 mon
partenaire,	 Yawee	 a	 commencé	 à	 «	 tonaliser	 ».	 Mon	 partenaire	 n’avait
aucune	idée	de	ce	dont	il	s’agissait.	Moi,	Kryeon,	je	jubilais	car	enfin	cela
se	 produisait	 !	 Mon	 partenaire	 ne	 savait	 que	 faire	 de	 ces	 sons	 étranges
sortant	de	la	bouche	du	docteur	Todd	et	qui	ressemblaient	aux	bruits	d’un
avion.

[Rires.]

Il	a	baptisé	cette	pratique	«	tonalisation	pinéale	»	et	nous	allons	l’étudier.

Kryeon	:	Yawee,	vous	êtes	ici,	n’est-ce	pas	?

Docteur	Todd	:	(Hochement	de	tête	affirmatif.)

Kryeon	:	Que	fait	la	glande	pinéale	?

Docteur	 Todd	 :	 Elle	 est	 un	 récepteur	 qui	 intègre	 les	 impulsions	 de	 la
lumière	du	jour	en	un	signal	qui	intègre	ensuite	les	rythmes	corporels,	à	la
fois	quotidiennement	et	sur	de	longues	périodes.

Kryeon	 :	 Mais	 pourquoi	 nommer	 «	 tonalisation	 pinéale	 »	 un	 processus
quantique	?	Cela	ne	semble	pas	biologique.

Docteur	 Todd	 :	 La	 concentration	 sur	 la	 glande	 pinéale	 dans	 ce	 contexte
repose	 sur	 la	 cellule	 maîtresse	 de	 cette	 glande,	 que	 j’ai	 commencé	 à
observer	en	cherchant	une	solution	pour	enlever	le	filtre	octodimensionnel
qui	bloquait	huit	des	brins	supérieurs.

Kryeon	:	Qu’arrive-t-il	quand	vous	enlevez	ce	filtre	?

Docteur	Todd	:	Une	levée	symbolique	du	voile.

Kryeon	:	Et	quand	le	voile	est	levé	?



Docteur	 Todd	 :	 Les	 brins	 dormants	 entrent	 d’abord	 en	 fonction,	 puis	 les
autres	deviennent	cohérents.

Kryeon	 :	 Ah	 !	 ah	 !	 C’est	 précisément	 le	 mot	 que	 nous	 cherchions
[cohérence]	 !	Yawee	 savait	quelque	chose	et	 vous	aussi.	Vous	n’avez	pas
employé	le	mot	suivant	car	je	ne	suis	pas	certain	que	vous	en	connaissiez	le
sens.	 La	 cohérence	 quantique	 métaphysique	 de	 l’énergie	 de	 la	 glande
pinéale	crée	un	transmetteur	quantique.	Le	saviez-vous	?

Docteur	Todd	:	Oui.	L’ADN	reçoit	et	transmet	constamment.

Kryeon	:	Métaphysiquement,	quel	est	le	nom	de	la	glande	pinéale	?

Docteur	Todd	:	Elle	est	associée	au	chakra	couronne	et	à	l’illumination,	et
on	l’appelle	«	l’épanouissement	du	lotus	à	mille	pétales	».

Kryeon	:	Vous	possédez	maintenant	tous	les	indices	dont	vous	avez	besoin.
Remarquez	 que	 Yawee	 commence	 par	 des	 tonalités	 pinéales
tridimensionnelles	 afin	 de	 créer	 pour	 vous	 les	 conditions	 propices	 à	 la
guérison	 et	 à	 la	 longévité.	 Elles	 lui	 viennent	 une	 à	 une	 et	 il	 vous	 les
présente.	 Il	 établit	 là	 les	 fondations	 pour	 la	 concrétisation	 d’une	 action
grandiose.

Sachant	 intuitivement	 ce	 qu’il	 connaissait	 déjà	 dans	 le	 passé,	 il	 puise
lentement	 dans	 son	 Akash	 pour	 construire	 une	 «	 maison	 de	 tonalités	 »,
pierre	par	pierre.	Il	n’en	connaît	pas	encore	la	forme	ni	même	l’endroit	où
se	 trouvera	 la	porte.	Pourtant,	 il	pose	 les	pierres	une	à	une,	 se	 rappelant
intuitivement	 ce	 dont	 il	 a	 besoin,	 une	 chose	 à	 la	 fois,	 une	 couche	 après
l’autre.

Revenons	maintenant	au	transmetteur.

La	tonalité	pinéale	est	multidimensionnelle,	mais	elle	n’est	audible	que	par
la	 conscience	 humaine	 biologique	 tridimensionnelle.	 Mon	 partenaire	 n’a



pas	 très	 bien	 traduit	 ce	 passage	 et	 je	 lui	 donnerai	 donc	 une	 deuxième
chance…	 [Kryeon	 demande	 à	 Lee	 de	 recommencer.]	 Ce	 sont	 là	 de
nouveaux	concepts	et	mon	partenaire	doit	ralentir	son	débit.

Comparons	 cela	 à	 un	 iceberg.	 La	 pointe	 qui	 se	 trouve	 hors	 de	 l’eau	 est
dans	la	troisième	dimension,	mais	la	plus	grande	partie	se	trouve	sous	l’eau
et	elle	est	symboliquement	quantique	[dans	d’autres	dimensions].	Appelons
cet	iceberg	une	sonorité	pinéale.	Vous	devez	toutefois	vous	rappeler	ce	que
nous	 vous	avons	dit	 précédemment	 :	 vous	n’êtes	 conscients	 de	 la	 tonalité
que	 dans	 la	 troisième	 dimension,	 soit	 la	 petite	 pointe	 de	 l’iceberg.	 Par
conséquent,	on	pourrait	dire	que	la	tonalité	est	créée	avec	deux	parties	de
vous	:	1)	celle	qui	exprime	le	son	dans	l’air,	soit	le	chakra	de	la	gorge,	et
qui	effectue	la	transmission	du	son,	et	2)	la	partie	multidimensionnelle,	qui
est	invisible	et	qui	fait	quelque	chose	d’inattendu.

Combinée	à	la	conscience	humaine	divine,	la	partie	multidimensionnelle	de
la	 tonalité	pinéale	 crée	 la	 communication	quantique.	Et	 voici	 de	nouveau
une	 information	 que	 je	 vous	 ai	 fournie	 dès	 le	 moment	 où	 je	 me	 suis
manifesté	en	tant	que	Kryeon,	en	vous	parlant	du	pouvoir	de	l’intention.	La
tonification	 ne	 fonctionnera	 pas,	 à	 moins	 que	 les	 deux	 parties	 ne	 soient
engagées	 [la	partie	 tridimensionnelle	 et	 la	partie	multidimensionnelle],	 et
dans	 une	 assistance	 nombreuse	 comme	 celle-ci,	 car,	 en	 tonifiant,	 vous
fermez	les	yeux,	vous	adoptez	alors	la	position	de	la	méditation	et	vous	en
ressentez	 l’effet	dans	votre	corps.	Chaque	 tonalité	a	une	 fonction,	 elle	 fut
conçue	 pour	 votre	 santé,	 et	 Yawee	 vous	 a	 informés	 de	 ses	 effets.	Vous	 la
ressentez	 !	 Elle	 produira	 un	 effet	 que	 vous	 ne	 soupçonnez	 pas	 ;	 elle
communiquera	d’une	façon	qui	vous	étonnera.

L’année	 dernière,	 j’ai	 confié	 à	 Yawee	 un	 projet	 auquel	 il	 travaille
présentement.	 Les	 tonalités	 améliorent	 l’humanité	 et	 prolongent	 la	 vie	 si
elles	 sont	 utilisées	 adéquatement,	mais	 ce	 n’est	 pas	 tout.	 Il	 y	 a	 beaucoup



plus.	Si	nous	entamons	des	explications	sur	le	sujet,	mon	partenaire	devra
ralentir	 son	 débit.	 [Avertissement	 à	 Lee	 que	 des	 informations	 seront
données	pour	la	première	fois.	Il	est	question	de	la	modulation	de	fréquence
de	paires	multidimensionnelles.	Les	tonalités	pinéales	doivent	s’utiliser	par
paires,	 c’est-à-dire	 que	 l’une	 est	 censée	 s’opposer	 à	 l’autre.	 Elles	 sont
chantées	à	une	intensité	et	à	un	volume	égaux.

Alors,	 il	 y	 a	 donc	 le	 son	 dans	 l’air,	 qui	 est	 la	 pointe	 de	 l’iceberg,	 et	 la
conscience	 quantique	 qu’un	 groupe	 crée	 et	 qu’on	 appelle	 une	 sonorité
vibratoire	 propre	 aux	 paires	 de	 tonalités.	 Quand	 la	 paire	 est	 bonne,	 et
Yawee	 s’y	 connaît,	 elle	 crée	 quelque	 chose	 que	 vous	 ne	 pouvez	 que
soupçonner.	Les	deux	font	ensemble	quelque	chose	qu’elles	ne	peuvent	faire
séparément.	Maintenant,	mon	partenaire,	très	lentement	s’il	vous	plaît.

En	physique,	vous	connaissez	la	diffusion	tridimensionnelle	de	signaux.	Ce
que	vous	savez,	c’est	qu’il	existe	certains	types	de	diffusion,	audio	ou	vidéo,
ou	même	le	type	que	vous	entendez	en	ce	moment,	soit	la	diffusion	depuis	ce
microphone	vers	un	récepteur	se	trouvant	dans	l’autre	salle.	[Lee	utilise	un
microphone	 sans	 fil.]	 En	 termes	 élémentaires,	 on	 peut	 parler	 d’un
«	 transporteur	 »,	 qui	 est	 comme	 un	 lit	 magnétique	 dans	 lequel	 le	 signal
radio	 peut	 se	 coucher.	 Aucun	 son	 ne	 vous	 parvient	 sans	 le	 transporteur.
Cette	 diffusion	 sans	 fil	 que	 vous	 entendez	 à	 l’instant	 requiert	 deux
composantes	:	le	transporteur	et	le	signal.

Vous	 savez	 maintenant	 pourquoi	 vous	 employez	 des	 paires,	 Yawee.	 Il	 se
passe	 ici	quelque	chose	qui	 requiert	absolument	 la	confluence	catalytique
de	 l’appariement	 des	 tonalités	 :	 lorsque	 vous	 les	 combinez	 correctement,
elles	 activent	 la	 glande	 pinéale.	 Cette	 dernière	 devient	 un	 transmetteur
quantique	 qui	 est	 intriqué	 à	 la	 galaxie	 [ne	 fait	 qu’un	 avec	 elle].	 Ce	 que
vous	transmettez	sera	donc	reçu	partout	en	même	temps,	quelle	que	soit	la
distance.	C’est	très	quantique	!



Docteur	 Todd	 :	 C’est	 là	 une	 nouvelle	 information	 scientifique	 plutôt
extraordinaire.

Kryeon	:	Mais	pourquoi	vous	surnomme-t-on	le	maître	du	spin	si	vous	ne	la
connaissiez	pas	déjà	?

Docteur	 Todd	 :	 Ça	 prend	 toujours	 un	 peu	 de	 temps	 pour	 se	 souvenir	 de
tout.

[Rires.]

Kryeon	 :	 Tout	 compte	 fait,	 vous	 vous	 êtes	 souvenu	 que	 vous	 construisiez
une	 maison	 qui	 a	 besoin	 de	 fondations	 parfaites.	 Le	 maître	 du	 spin	 sait
donc	intuitivement	que	l’ADN	contrôle	le	spin	des	électrons	dans	certaines
situations.	La	direction	du	 spin	 est	 nécessaire	 pour	 établir	 les	 fréquences
dont	 vous	 avez	 besoin	 pour	 le	 transmetteur	 quantique.	 Votre	 physique	 ne
peut	même	pas	décrire	ces	fréquences	car	elles	sont	à	un	niveau	atomique
quantique	 [multidimensionnel	 par	 nature].	 Peu	 de	 scientifiques	 ont	 pu
mesurer	 les	 fréquences	 de	 la	 structure	 atomique.	 La	 direction	 du	 spin	 à
l’intérieur	 de	 l’atome	 établit	 ce	 que	 l’ADN	 peut	 modifier.	 C’est	 un	 peu
comme	de	programmer	un	récepteur.	C’est	ce	qui	explique	pourquoi	l’ADN
réagit	aux	tonalités	pinéales.	Mais	ce	n’est	pas	tout.

Ce	 qui	 suit	 échappera	 à	 votre	 compréhension,	 mais	 je	 vais	 vous	 le	 dire
quand	même	 :	 si	 vous	 vivez	 dans	 un	monde	 en	 noir	 et	 blanc	 et	 que	 vous
regardez	 la	 structure	 atomique,	 qui	 est	 en	 couleur,	 vous	 voyez	 seulement
que	le	noyau	se	trouve	extrêmement	loin	de	la	première	couche	d’électrons.
Il	n’y	a	que	de	 l’espace	vide	et	vous	vous	demandez	pourquoi.	L’individu
qui	ne	voit	qu’en	noir	et	blanc	ne	voit	que	de	l’espace	vide.	Or,	il	y	a	dans
cet	 espace	 vide	 quelque	 chose	 de	 bleu	 que	 vous	 ne	 pouvez	 voir	 [Kryeon
nomme	 ainsi	 ce	 qui	 est	 encore	 inconnu	 de	 la	 science,	mais	 nous	 verrons
plus	tard	pourquoi	il	l’associe	à	la	couleur	bleue],	et	ce	quelque	chose	est



un	 attribut	 de	 la	 physique	 multidimensionnelle	 qui	 n’a	 pas	 encore	 été
découvert.	 On	 peut	 syntoniser	 le	 bleu	 en	 faisant	 tourner	 la	 structure
atomique	dans	l’autre	sens.	Si	vous	pouviez	voir	en	couleur,	ça	brillerait	!
Vous	 comprenez	 ?	 L’«	 espace	 vide	 »	 est	 le	 plus	 important	 attribut	 de
l’atome	et	(vous	êtes	prêt	?)	vous	pouvez	le	manipuler	!

Deux	 tonalités	 chantées	 en	 même	 temps	 modifient	 donc	 la	 structure
atomique	 par	 l’intermédiaire	 de	 la	 glande	 pinéale,	 qui,	 activée,	 transmet
l’information.	Mais	que	 transmet-elle	donc	grâce	à	une	paire	de	 tonalités
qu’elle	 ne	 pourrait	 pas	 transmettre	 par	 l’effet	 d’une	 seule	 ?	 Voilà	 une
question	intéressante,	n’est-ce	pas	?

En	Lémurie,	une	fois	l’an,	soit	le	21	décembre	[jour	du	solstice	d’hiver],	les
humains	 se	 rassemblaient	 et	 chantaient	 les	 douze	 séries	 de	 tonalités
pinéales.	Les	glandes	pinéales	de	 tous	étaient	ainsi	activées,	de	 sorte	que
des	centaines	de	transmetteurs	quantiques	humains	fonctionnaient	en	même
temps,	 ce	 qui	 créait	 un	 signal	 quantique	 de	 conscience	 de	 masse	 qui
voyageait	 dans	 la	 galaxie	 vers	 les	 seules	 oreilles	 qui	 étaient	 à	 l’écoute	 :
celles	des	inséminateurs,	des	Sept	Sœurs,	des	Pléiadiens.

On	pourrait	dire	qu’il	s’agissait	d’un	appel	au	foyer.	[Sourire	de	Kryeon.]
Une	fois	l’an,	les	Lémuriens,	se	rappelant	les	Anciens	qui	avaient	semé	sur
la	Terre	les	graines	de	la	connaissance	et	qui	vivaient	parmi	eux	depuis	le
début,	envoyaient	donc	un	message	à	la	planète	mère	en	remerciement	pour
toutes	 les	 années	 d’enseignement	 et	 l’ensemencement	 de	 la	 divinité	 dans
leur	ADN.	Une	fois	l’an,	ce	message	disait	ceci	:	«	Nous	nous	portons	bien
et	 nous	 vous	 remercions	 pour	 tout	 ce	 que	 vous	 avez	 fait.	 Nous	 sommes
toujours	 ici	 et	 nous	 savons	 qui	 vous	 êtes.	 Nous	 vous	 aimons.	 Nous	 vous
remercions	 de	 nous	 avoir	 fourni	 la	 présence	 des	 Anciens	 qui	 se	 trouvent
encore	parmi	nous.	»

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Le	séminaire	sur	la	répétition	du	chœur



lémurien	»,
donnée	à	Sedona,	en	Arizona,	le	14	juin	2011.

Selon	Kryeon,	ce	message	(du	chœur	lémurien)	a	cessé	il	y	a	environ	26	000
ans.	Le	21	décembre	2012,	le	docteur	Todd,	de	concert	avec	900	participants,	a
chanté	les	tonalités	pinéales	en	des	combinaisons	de	paires	spécifiques.	À	Maui
(Hawaii),	 ce	 chœur	a	 créé	un	 signal	quantique	de	conscience	de	masse	qui	 fut
envoyé	dans	la	galaxie	comme	message	de	remerciement	à	nos	parents	spirituels,
les	Pléiadiens.	Kryeon	a	qualifié	de	«	terriblement	juste	»	le	souvenir	qu’avait	le
docteur	Todd	de	 ces	 tonalités,	 et	 cet	 événement	 a	«	déverrouillé	»	 le	 choix	de
l’humanité	 de	 recalibrer	 la	 grille	 cristalline	 en	 fonction	 de	 la	 compassion.	 Ce
«	déverrouillage	»	a	stimulé	les	douze	«	capsules	temporelles	»	de	la	planète,	les
préparant	 à	 leur	 ouverture.	 Cet	 événement	 fut	 aussi	 le	 catalyseur	 pour	 que
Kryeon	révèle	des	informations	sur	les	nœuds	et	les	points	nuls	de	la	planète.
Les	 nœuds	 et	 les	 points	 nuls	 sont	 les	 capsules	 temporelles	 faisant	 partie	 du

système	 de	Gaia	 créé	 par	 les	 Pléiadiens.	 Ils	 font	 également	 partie	 du	 système
rapide	d’éveil	dans	lequel	les	chœurs	des	tonalités	pinéales	dirigés	par	le	docteur
Todd	 jouent	 un	 rôle	 crucial.	 Le	 chœur	 lémurien	 de	 2012	 a	 activé	 les	 douze
capsules	 temporelles	 et	 ouvert	 la	 première.	 Depuis,	 d’autres	 événements	 et
d’autres	chœurs	ont	identifié	et	ouvert	d’autres	capsules	temporelles,	jusqu’à	ce
que,	 finalement,	 elles	 aient	 été	 ouvertes	 selon	 le	 nombre	 requis	 en	 2014,
amorçant	 un	 courant	 continu	 de	 transmissions	 en	 provenance	 du	Grand	 Soleil
central.	 Considérez	 les	 nœuds	 et	 les	 points	 nuls	 comme	 des	 récepteurs	munis
d’une	antenne	pouvant	capter	les	signaux	et	les	diffuser	ensuite	à	l’humanité.
Tout	 comme	 le	 système	 de	 Gaia,	 le	 système	 pinéal	 spirituel	 est	 une	 voie

rapide	 pour	 l’éveil	 qui	 signifie	 la	 communication	 avec	 l’autre	 côté	 du	 voile.
Kryeon	nous	en	dit	même	davantage	sur	la	fonction	de	la	glande	pinéale	:

La	glande	pinéale	est	le	portail	menant	à	votre	Soi	supérieur	et	elle	utilise
l’intuition	–	l’inné	–	pour	vous	parler.	Elle	vous	permet	de	savoir	que	vous
êtes	«	en	contact	».	Écoutez	bien	:	combien	parmi	vous	savent	qu’ils	sont	en



contact	?	La	réponse	est	souvent	celle-ci	:	«	Kryeon,	parfois	je	me	sens	en
contact	avec	l’Esprit	et	parfois	non.	Quand	je	suis	de	mauvaise	humeur,	je
ne	suis	pas	beaucoup	en	contact.	»	N’aimeriez-vous	pas	être	sans	cesse	en
contact	sept	jours	sur	sept	?	Quand	vous	êtes	de	mauvaise	humeur,	au	lieu
de	laisser	le	cerveau	dominer	et	de	laisser	le	cœur	en	proie	à	l’incertitude
et	 à	 la	 peur,	 efforcez-vous	 d’avoir	 une	 pensée	 «	 cohérente	 »	 et	 la
communication	 ne	 s’interrompra	 pas.	 Comment	 pensez-vous	 que	 les
maîtres	 géraient	 leur	 stress	 ?	 N’aimeriez-vous	 pas	 faire	 comme	 eux	 ?
Sachez	qu’il	existe	un	système	de	voie	rapide	passant	par	la	glande	pinéale
du	 corps	 humaine	 et	 qui	 peut	 mieux	 faire	 fonctionner	 l’ADN,	 vous
apportant	 ainsi	 davantage	 de	 stabilité.	 Appelons-le	 «	 le	 facteur
d’autoéquilibre	 ».	 L’être	 humain	 sera	 capable	 de	 s’autoéquilibrer
instantanément	et	immédiatement	en	toute	situation.	Il	pourra	analyser	tout
en	 restant	 centré.	C’est	 l’évolution,	 chers	 humains.	 Il	 s’agit	 d’un	 système
spirituel,	 car	 la	 force	 invisible	 nommée	 «	 Dieu	 »	 voit	 votre	 croyance	 et
modifie	les	choses	selon	ce	que	vous	lui	avez	donné.	C’était	là	le	thème	du
jour.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Les	systèmes	de	voie	rapide	»,	donnée	au
mont	Shasta,	en	Californie,	le	14	juin	2014.

La	 glande	 pinéale	 joue	 donc	 le	 rôle	 de	 portail	 pour	 accéder	 à	 notre	 Soi
supérieur.	Ses	composantes	spirituelles	sont	insaisissables.	Comment	définiriez-
vous	l’intuition	?	Quand	vous	recevez	une	pensée	intuitive,	que	ressentez-vous	?
Les	 dictionnaires	 définissent	 l’intuition	 comme	 «	 une	 connaissance	 directe	 et
immédiate	qui	ne	nécessite	pas	le	recours	au	raisonnement	».

(Source	:	http://www.linternaute.com/dictionnaire/fr/definition/intuition/

La	 plupart	 des	 pensées	 intuitives	 surviennent	 d’une	 façon	 inattendue	 et
fugitive,	 de	 sorte	 qu’il	 est	 même	 parfois	 difficile	 de	 les	 exprimer.	 Certaines
personnes	 ont	 plus	 de	 facilité	 que	 d’autres	 à	 écouter	 leur	 intuition,	 tandis	 que



plusieurs	n’ont	aucune	idée	de	l’existence	de	cette	faculté.
C’est	sans	doute	parce	que	l’intuition	ne	provient	pas	de	la	pensée	synaptique.

Notre	cerveau	est	un	magnifique	superordinateur	nous	fournissant	le	résultat	de
nos	expériences	passées	afin	de	nous	aider	à	survivre	dans	l’avenir.	Si	vous	vous
brûlez	le	doigt	sur	un	feu	de	cuisinière,	il	y	a	des	chances	que	vous	ne	le	fassiez
plus	!	Toutes	ces	expériences	passées	sont	amplifiées	et	appliquées	aux	relations
interpersonnelles,	 aux	 relations	 d’affaires,	 aux	 relations	 de	 travail,	 et	 ainsi	 de
suite.	Nous	menons	une	vie	équilibrée	en	nous	fiant	à	notre	cerveau,	qui	nous	dit
ce	qui	peut	nous	aider	ou	nous	nuire.	Tout	à	coup	survient	une	pensée	intuitive
que	nous	 ne	 pouvons	pas	 comprendre	 clairement	 ni	 nous	 rappeler	 exactement.
Kryeon	a	souligné	que	la	pensée	intuitive	ne	relevait	pas	du	cerveau	synaptique.
Plusieurs	contestent	cette	affirmation,	faisant	valoir	que	le	cerveau	doit	jouer	un
rôle	dans	l’intuition.	En	fait,	 il	en	joue	un,	mais	 il	n’en	est	pas	à	 l’origine.	Les
informations	 fournies	 par	 Kryeon	 indiquent	 que	 l’intuition	 provient	 d’une
alliance	entre	 la	glande	pinéale,	 soit	 la	partie	 intuitive	du	cerveau,	et	 la	pensée
synaptique.	Cette	alliance	crée	un	être	humain	complet	qui	n’est	plus	dans	une
conscience	de	survie.
L’humanité	 développera	 la	 pensée	 intuitive	 à	 la	 suite	 du	 changement	 de

conscience	planétaire.	L’intuition	est	comme	une	antenne	capable	de	capter	des
diffusions	de	sagesse	et	de	savoir	universels,	ce	qui	explique	pourquoi	plusieurs
individus	vivant	en	divers	endroits	de	la	planète	développent	en	même	temps	de
nouvelles	 technologies	 et	 d’autres	 inventions.	 Par	 exemple,	 les	 frères	 Wright
furent	 les	 premiers	 à	 faire	 voler	 un	 avion,	 mais	 plusieurs	 autres	 individus
travaillaient	déjà	à	un	tel	projet.
Kryeon	a	défini	l’intuition	ainsi	:

Considérons	ce	que	les	chercheurs	du	cerveau	disent	au	sujet	de	l’intuition.
Elle	 est	 extrêmement	 difficile	 à	 définir.	 Certains	 affirment	 qu’il	 s’agit	 de
«	pensées	aléatoires	créées	par	hasard	par	le	cerveau	».	Selon	eux,	elle	se
présente	aléatoirement	par	l’intellect	et	la	raison.	Ils	ne	vont	pas	plus	loin.



La	conscience	humaine	principale	a	quatre	attributs	:	l’intellect,	la	raison,
l’émotion	et	l’intuition.	Ces	facultés	représentent	la	gamme	complète	de	la
pensée	 et	 de	 l’action	 humaines.	 Les	 psychologues	 aiment	 classer	 nos
pensées	 par	 catégories.	Un	 intellectuel	 prend	 un	 certain	 type	 de	 décision
fondé	 sur	 la	 pensée	 intellectuelle,	 tandis	 qu’une	 personne	 émotive	 prend
des	 décisions	 entièrement	 fondées	 sur	 les	 sentiments.	 Une	 personne
ultrarationnelle	 trouvera	 des	 solutions	 fondées	 uniquement	 sur	 la	 raison.
Alors,	quelle	est	la	place	de	l’intuition	?	En	fait,	elle	n’en	a	pas	jusqu’ici.	Il
faut	en	trouver	la	nature,	l’origine	et	les	effets.

Quels	en	sont	 les	effets	?	Comment	naît-elle	dans	votre	corps	?	Pourquoi
n’y	croyez-vous	pas	quand	elle	se	révèle	?	Commençons	par	en	considérer
l’origine.	D’où	vient-elle	?	Certains	parmi	vous	n’en	seront	pas	étonnés	:
elle	vient	de	 la	glande	pinéale.	Cette	glande,	qui	correspond	au	 troisième
œil	dans	plusieurs	traditions,	est	le	portail	de	votre	conscience	qui	réagit	au
Soi	 supérieur.	 Les	 petites	 pensées	 que	 vous	 recevez	 et	 que	 plusieurs
écartent	automatiquement	sont	de	l’intuition	active.	Elles	passent	tellement
vite	que	vous	n’êtes	même	pas	certains	de	leur	signification.	Elles	arrivent
par	le	portail	pinéal,	par	votre	Soi	supérieur.

Alors	 que	 les	 humains	 réajustent	 leur	 structure	 cellulaire,	 l’ADN	 de	 leur
corps	réagit	aux	nouvelles	instructions	d’une	conscience	en	évolution.	Chez
ceux	 qui	 cherchent	 la	 vérité	 et	 chez	 ceux	 qui	 s’éveillent	 à	 la	 lumière,	 la
taille	du	portail	pinéal	augmente.	La	communication	avec	le	Soi	supérieur
s’accentue	et	la	pensée	intuitive	prend	le	pas	sur	la	raison	et	sur	l’émotion.
Chers	 humains,	 c’est	 ce	 qui	 délimite	 la	 frontière	 entre	 vous	 et	 votre
entourage.	 Car	 la	 pensée	 intuitive	 ne	 semble	 pas	 toujours	 avoir	 un	 sens
quand	on	la	soumet	à	l’analyse	rationnelle.

Si	vous	décidez	de	réorienter	votre	vie	parce	que	vous	avez	reçu	une	pensée
intuitive,	les	gens	de	votre	entourage	vous	diront	:	«	Attends	un	peu	!	C’est



insensé	!	Y	as-tu	réfléchi	?	Est-ce	raisonnable	?	Qu’en	dit	ton	intellect	?	»
Vous	répondez	que	cela	n’a	aucune	importance,	en	vous	expliquant	ainsi	:
«	 Mes	 pensées	 intuitives	 proviennent	 de	 mon	 être	 divin.	 »	 Vous	 voyez
pourquoi	 la	 situation	 se	 complique	 pour	 les	 travailleurs	 de	 la	 lumière	 ?
Vous	recevez	des	messages	de	votre	Soi	divin.	Sachez	bien,	chers	humains,
que	nous	ne	portons	 ici	aucun	 jugement.	Toutefois,	vous	avez	une	énorme
tendance	 à	 ignorer	 votre	 intuition	 ou	 même	 à	 ne	 pas	 en	 admettre
l’existence.	Voyons	maintenant	comment	elle	fonctionne.

Si	 l’intuition	 est	 surtout	 multidimensionnelle,	 elle	 ne	 vous	 sera	 pas
communiquée	 linéairement.	 Transportons-nous	 dans	 l’esprit	 d’un	 artiste
qui	compose	une	œuvre	musicale.	Voici	ce	que	cet	artiste	ne	pourra	jamais
vous	 expliquer	 :	 sa	 composition	 est	 apparue	 d’un	 seul	 coup	 dans	 son
cerveau.	Toutes	les	parties,	la	mélodie,	les	liens	ne	lui	arrivent	pas	comme
l’oreille	finira	par	les	entendre.	Tout	cela	survient	dans	le	cerveau	en	une
fraction	de	seconde.	L’artiste	transcrit	alors	cette	intuition	fugitive	en	une
notation	musicale	structurée.

Quelle	composition	musicale	touche	votre	âme	?	Peut-être	même	touche-t-
elle	 votre	 cœur	 et	 en	 avez-vous	 les	 larmes	 aux	 yeux	 ?	 Cette	 musique
merveilleuse	qui	vous	bouleverse	en	temps	linéaire	est	apparue	comme	un
éclair	dans	l’esprit	du	compositeur.	C’est	de	la	canalisation	!

Les	 artistes	 connaissent	 l’intuition	 quantique.	 Celui	 qui	met	 des	 couleurs
sur	un	canevas	ne	passe	pas	son	temps	à	effacer	et	à	corriger	ce	qu’il	fait.
Les	chefs-d’œuvre	qui	sont	exposés	dans	les	galeries	ne	sont	pas	le	résultat
d’expériences	faites	avec	les	couleurs.	L’artiste	sait	exactement	quoi	faire.
Il	a	tout	reçu	en	moins	d’une	seconde,	par	intuition.	Dans	toute	sa	beauté,
le	 tableau	se	 trouvait	dans	son	esprit	 longtemps	avant	 le	premier	coup	de
pinceau.	Nous	vous	avons	déjà	dit	que	le	sculpteur	enlevait	de	la	pierre	ce
qui	est	de	trop	afin	de	créer	ce	qu’il	sait	s’y	trouver.	Tout	fut	créé	en	une



fraction	de	seconde.

Transposez	maintenant	cela	dans	votre	vie.	C’est	un	nouveau	paradigme	:
la	 pensée	 intuitive	 doit	 être	 reconnue.	 Plus	 vous	 la	 suivrez,	 mieux	 vous
vivrez.	Mais	pourquoi	donc	ne	 croyez-vous	pas	à	 vos	pensées	 intuitives	?
N’est-il	pas	 intéressant	de	voir	que	 les	émotions	et	 l’intellect	 réagissent	à
l’autorité	?	Or,	l’intuition	ne	participe	même	pas	à	ce	scénario.	Il	vous	faut
sortir	 du	 monde	 tridimensionnel	 et	 donner	 à	 l’intuition	 la	 place	 qui	 lui
revient.	L’intellect	et	les	émotions	s’unifieront.

Plusieurs	humains	se	laissent	déjà	guider	par	l’intuition	quantique.	Si	vous
les	 interrogez	 à	 ce	 sujet,	 leur	 réponse	 sera	 convaincante.	 Ils	 vous	 diront
qu’ils	 sont	 maintenant	 vraiment	 équilibrés	 intellectuellement	 et
émotionnellement	car	leur	intellect	est	au	service	de	l’intuition	et	ils	ne	sont
plus	dominés	par	la	peur.

Faisons	un	 test.	Les	 intuitions	 sont	 tellement	 fugaces	que	vous	n’y	 croyez
pas.	 Je	 vais	 vous	 demander	 d’oublier	 tout	 ce	 que	 vous	 avez	 appris	 et	 de
répondre	intuitivement.	À	chaque	question	que	je	poserai,	je	veux	que	vous
perceviez	 la	 pensée	 intuitive	 qu’elle	 aura	 suscitée.	 Cette	 première
impression	sera	une	révélation	pour	votre	propre	esprit	car	l’intuition	n’est
pas	liée	à	la	pensée	tridimensionnelle.	Le	portail	du	Soi	supérieur	ne	ment
pas.	Il	dit	la	vérité	chaque	fois	et	il	s’agit	simplement	de	l’accepter.	Si	votre
conditionnement	 s’oppose	 à	 cette	 vérité,	 votre	 aspect	 tridimensionnel
l’emporte.

Certaines	des	questions	qui	suivent	sont	faciles,	mais	d’autres,	non.	Je	vais
donc	les	poser	et	je	veux	que	vous	saisissiez	la	première	pensée	intuitive	qui
viendra	 ;	 non	 pas	 ce	 que	 l’on	 vous	 a	 dit,	 ni	 ce	 que	 vos	 parents	 vous	 ont
appris,	 ni	 ce	 que	 la	 société	 vous	 a	 inculqué.	Vous	 êtes	 seuls	 ici	 avec	 vos
pensées.	Quelles	seront	donc	vos	réponses	à	ces	questions	?



Question	:	Dieu	est-il	réel	?

Percevez	 la	 réponse.	 L’avez-vous	 reçue	 ?	 Celle-ci	 est	 facile.	 Autrement,
vous	ne	seriez	pas	ici	dans	ce	groupe.	Vous	connaissez	donc	la	réponse.	Tel
fut	 votre	 premier	 éclair	 intuitif	 :	 «	 Bien	 sûr,	 absolument	 !	 »	 Or,	 votre
intellect,	votre	raison	sait	qu’il	n’en	existe	aucune	preuve.	Pourquoi	alors
en	 êtes-vous	 aussi	 certains	 ?	 Parce	 que	 votre	 expérience	 de	 vie	 avec	 un
Dieu	 invisible	vous	a	 fourni	 tout	ce	dont	vous	aviez	besoin	pour	répondre
par	 l’affirmative.	 Ce	 fut	 donc	 là	 votre	 première	 pensée	 intuitive	 et	 vous
l’avez	reconnue.

Voyons	maintenant	 ce	 qui	 se	 passera	 si	 nous	 vous	 demandons	 de	 définir
Dieu.	L’intuition	entrera	en	conflit	avec	l’intellect	et	les	émotions.

Ça	devient	maintenant	plus	difficile.

Question	:	Est-il	possible	de	parler	à	Dieu	?

Premier	éclair	intuitif.	Allez-y	!	Pouvez-vous	avoir	une	conversation	avec	le
Créateur	 ?	Oui	 ou	 non	 ?	 La	 réponse	 est	 en	 conflit	 avec	 votre	 formation,
n’est-ce	pas	?

Question	:	Dieu	est-il	à	l’intérieur	de	vous	?

Vous	apprenez	rapidement.	Je	sais	qui	se	trouve	dans	cette	salle	et	je	vous
donne	expressément	des	leçons	sur	l’intuition	que	vous	connaissez	déjà.	Il
s’agit	 d’exercer	 le	 «	 muscle	 intuitif	 ».	 Aucune	 de	 mes	 questions	 n’est
toutefois	 démontrable,	 de	 sorte	 que	 l’intellect	 ne	 peut	 vous	 donner	 avec
autorité	une	information	valable	à	son	sujet,	mais	uniquement	une	opinion
fondée	 sur	 votre	 formation	 :	 soit	 que	 vous	 êtes	 stupides,	 que	 ce	n’est	 pas
rationnel	ou	que	vous	êtes	trop	émotifs.	Ce	ne	sont	là	ni	des	preuves	ni	des
réfutations.	Ce	sont	des	 jugements	 !	Chers	humains,	voilà	qui	 reflète	bien
votre	 dualité.	 Dieu	 est-il	 à	 l’intérieur	 de	 vous	 ?	 Servez-vous	 de	 votre



intuition.	Ne	vous	faites	pas	une	opinion	dans	votre	cerveau.

Plus	tôt	aujourd’hui,	mon	partenaire	a	donné	une	réponse	qui	venait	de	moi
et	non	de	 lui.	Certains	parmi	vous	 l’ont	captée,	et	même	lui	ne	savait	pas
avec	certitude	pourquoi	il	l’avait	donnée.	Il	vous	a	affirmé	que	les	humains
avaient	 tendance	à	 se	 juger.	 Il	 y	a	conflit	 entre	 la	pensée	 intuitive	divine,
d’une	 part,	 et	 l’émotion	 et	 l’intellect,	 d’autre	 part.	 L’intellect	 dit	 :	 «	 Eh
bien	 !	 Tu	 as	 eu	 une	 pensée	 intuitive	 et	 elle	 n’a	 pas	 duré	 très	 longtemps,
n’est-ce	 pas	 ?	 Ce	 n’était	 donc	 qu’un	 minirêve	 insignifiant.	 Il	 n’était	 pas
rationnel.	Tu	ne	peux	même	pas	arriver	à	comprendre	ce	que	te	disait	ton
intuition.	Cesse	donc	de	penser	à	des	trucs	invisibles	et	reviens	sur	terre.	»
Votre	conscience	a	porté	un	jugement	fondé	sur	une	opinion	;	elle	n’a	pas
tiré	une	conclusion.

Dieu	 est-il	 réel	 ?	 Dieu	 vous	 parle-t-il	 ?	 Oui.	 Si	 vous	 renforcez	 votre
«	muscle	intuitif	»,	les	pensées	intuitives	seront	plus	claires	et	elles	dureront
plus	longtemps.

Voici	une	autre	question.	 Imaginez-vous	dans	une	 forêt	ou	une	 jungle,	ou
peut-être	 simplement	 dans	 un	 désert.	 Vous	 êtes	 complètement	 seul,	 à	 des
centaines	de	kilomètres	de	tout	autre	humain.

Répondez	maintenant	à	cette	question	:	la	nature	sait-elle	que	vous	êtes	là	?
Êtes-vous	un	simple	observateur	ou	bien	faites-vous	partie	de	la	nature	par
votre	présence	?	Presque	tout	le	monde	connaît	la	réponse	:	toute	la	nature
vous	 connaît	 et	 vous	 n’êtes	 pas	 seul.	 Même	 les	 feuilles	 des	 arbres	 vous
saluent.	 L’air	 que	 vous	 respirez	 sait	 qui	 vous	 êtes	 et	 le	 sol	 connaît	 la
pointure	 de	 vos	 chaussures.	 Il	 y	 a	 là	 une	 prodigieuse	 communication	 !
Maintenant,	prouvez-le.

Où	 sont	 donc	 votre	 intellect	 et	 votre	 corps	 émotionnel	 quand	 vous	 avez
besoin	de	cette	preuve	?	C’est	impossible	à	prouver,	mais	le	travailleur	de



la	 lumière	 n’hésite	 pas	 à	 faire	 valoir	 sa	 vérité	 intuitive.	 Vous	 privilégiez
donc	 cette	 dernière	 et	 vous	 n’avez	 pas	 besoin	 d’utiliser	 l’intellect	 pour
vérifier	 quoi	 que	 ce	 soit.	 Vous	 «	 savez	 »	 intuitivement	 et	 vous	 laissez
l’intellect	et	les	émotions	intervenir	après.	Dans	ce	cas-ci,	vous	connaissez
la	vérité	par	la	pensée	intuitive	en	premier.	Ces	exemples	servaient	à	vous
démontrer	 la	 justesse	des	 réponses	 intuitives,	 afin	que	 vous	utilisiez	 votre
intuition	pour	les	grandes	questions	difficiles	de	la	vie.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	lettre	I	du	mot	kundalini	»,
donnée	à	Cusco,	au	Pérou,	le	31	octobre	2012.

L’une	des	meilleures	façons	de	développer	notre	intuition,	c’est	de	l’exercer.
Kryeon	affirme	qu’il	nous	faut	d’abord	la	reconnaître,	puis	l’exercer	et	l’utiliser.
Les	 instructions	 intuitives	nous	 sont	diffusées	 en	permanence	 selon	 le	 système
bienveillant	qui	nous	soutient.	Au	cours	de	la	canalisation	qui	précède,	Kryeon	a
posé	quelques	questions	pour	solliciter	une	réponse	de	votre	intuition.	J’ai	moi-
même	quelques	autres	questions	à	vous	poser.
Que	vous	dit	 votre	 intuition	 au	 sujet	 de	 la	matière	présentée	dans	 ce	 livre	 ?

Qu’est-ce	 qui	 vous	 a	 fait	 choisir	 ce	 livre	 ?	Qui	 sont	 les	 gens	 importants	 dans
votre	 vie	 ?	 En	 reconnaissez-vous	 comme	 participants	 akashiques	 de	 votre
histoire	?	Croyez-vous	qu’il	y	a	un	Dieu	à	l’intérieur	de	votre	corps	?	Si	c’est	le
cas,	vous	êtes	en	accord	avec	tous	les	maîtres	qui	ont	dit	la	même	chose.	Si	Dieu
est	 à	 l’intérieur	 de	 nous,	 quel	 est	 le	 lien	 ?	Où	 est	Dieu,	 l’Esprit	 ou	 la	 Source
créatrice	?	Kryeon	répond	ainsi	à	cette	dernière	question	:

Salutations,	 très	 chers.	 Je	 suis	 Kryeon	 du	 Service	 magnétique.	 On	 pose
souvent	 la	 question	 suivante	 au	 sujet	 de	 Dieu	 :	 «	 Dieu,	 où	 êtes-vous
réellement	?	Où	vivez-vous	?	Si	nous	devons	vous	vénérer,	prier	et	méditer,
nous	avons	besoin	de	savoir	au	moins	où	vous	êtes.	»

C’est	une	question	légitime	de	la	part	des	humains	car	elle	reflète	les	idées
qui	 existent	 dans	 votre	 réalité.	 Quand	 nous	 évoquons	 la	 Grande	 Source



centrale,	il	ne	s’agit	pas	d’un	«	lieu	».	Il	n’existe	pas	de	«	lieux	»	dans	la
réalité	 multidimensionnelle.	 Comme	 vous	 êtes	 dans	 un	 corps
tridimensionnel,	c’est	un	peu	déconcertant	pour	vous.	Kryeon	non	plus	ne
se	trouve	pas	dans	un	lieu.	Nous	sommes	un	concept	de	«	réalité	connue	»,
et	 les	 physiciens	 quantiques	 savent	 ce	 que	 j’entends	 par	 là.	Dans	 un	 état
quantique,	la	réalité	est	variable	et	la	conscience	y	joue	un	grand	rôle.	Les
athées	vous	diront	que	Dieu	n’est	pas	réel	et,	en	un	certain	sens,	ils	auront
raison.	 Leur	 conscience	 n’inclut	 pas	 une	 connaissance	 qui	 permettrait	 à
Dieu	d’exister.	D’une	certaine	façon,	ils	créent	une	existence	sans	Dieu.

Nous	continuons	à	vous	entretenir	de	choses	quantiques,	mais	 il	ne	s’agit
pas	de	particules	atomiques.	Il	s’agit	plutôt	de	multidimensionnalité.	Nous
employons	le	mot	«	quantique	»	simplement	pour	désigner	«	une	réalité	où
la	 dimensionnalité	 est	 totale	 ».	 C’est	 une	 réalité	 dans	 laquelle	 toutes	 les
dimensions	sont	présentes	et	où	il	ne	manque	rien.	Ce	n’est	pas	un	endroit,
mais	 un	 concept.	 Vous	 nous	 demandez	 où	 nous	 sommes	 ?
Conceptuellement,	 nous	 sommes	 partout.	 La	 Grande	 Source	 centrale	 est
partout	et	nous	 la	qualifions	de	«	centrale	»	uniquement	parce	qu’elle	est
au	centre	de	tout.	Nous	sommes	en	vous	et	vous	êtes	en	nous.

La	conscience	est	donc	aussi	un	concept.	Si	je	vous	demandais	où	se	trouve
la	 conscience	 de	 l’humanité,	 que	 diriez-vous	 ?	 C’est	 difficile	 à	 dire
puisqu’elle	n’existe	en	aucun	endroit,	à	moins	que	vous	ne	vouliez	la	situer
sur	 la	Terre.	La	conscience	est	partout.	Où	est	 l’amour	?	Est-il	centralisé
ou	 se	 pourrait-il	 qu’il	 se	 trouve	 partout	 ?	 Pourquoi	 est-ce	 que	 je	 vous
donne	ces	exemples	?	Parce	que	 je	désire	que	vous	soyez	à	 l’aise	avec	 la
présence	 de	 Dieu.	 En	 accentuant	 votre	 croyance,	 vous	 accentuerez	 la
réalité	divine	dans	votre	existence.

Aujourd’hui,	nous	avons	examiné	l’histoire	de	Michael	Thomas	et	des	Sept
Anges,	 liée	 au	 livre	 canalisé	 Le	 Retour	 [relativement	 au	 séminaire	 ayant



précédé	cette	canalisation].	Ce	livre	est	rempli	de	symboles,	tout	comme	la
vie	 humaine.	 Dans	 la	 tridimensionnalité,	 les	 leçons	 de	 vie	 sont	 souvent
issues	 des	 concepts	 de	 l’amour.	 Plusieurs	 choses	 qui	 vous	 semblent
insensées	ne	le	sont	pas	dans	la	conscience	de	l’amour.	Elles	y	ont	un	sens
que	vous	n’avez	pas	encore	saisi.	Je	vous	exhorte	à	le	croire	et	à	y	adhérer
étape	par	étape.

Sentez-vous	 Dieu	 en	 vous	 ?	 Cher	 intellectuel,	 n’essayez	 pas	 de	 le	 situer
dans	 un	 lieu.	 Pensez	 au	 premier	 contact	 entre	 une	 mère	 et	 son	 enfant.
Chère	 mère,	 lorsque	 votre	 regard	 a	 croisé	 celui	 de	 votre	 enfant	 pour	 la
première	 fois	 dans	 la	 salle	 d’accouchement,	 votre	 cœur	 s’est-il	 empli	 de
joie	?	Je	vous	demande	donc	:	«	Où	était	l’amour	?	Était-il	en	vous	ou	en
l’enfant,	ou	bien	venait-il	d’ailleurs	?	»	Il	venait	de	l’essence	naturelle	de
l’univers.	 Pouvez-vous	 comprendre	 cela	 ?	 Vous	 commencez	 à	 développer
des	 concepts	 multidimensionnels	 que	 vous	 appliquerez	 dans	 votre	 vie.	 Il
faudra	le	faire	avec	confiance.	L’amour	vient	de	la	Grande	Source	centrale,
dont	vous	percevez	la	présence	et	que	vous	exploitez	en	toute	conscience.

C’est	ce	dont	il	est	question	dans	le	livre	Le	Retour.	Vous	est-il	possible	de
créer	 votre	 propre	 réalité	 ?	 Vous	 est-il	 possible	 de	 retourner	 en	 arrière
pour	 puiser	 dans	 votre	 Akash	 ?	 L’Akash	 est	 l’énergie	 de	 tous	 vos
apprentissages.	 Est-il	 possible	 de	 liquider	 le	 karma	 simplement	 par	 libre
choix	?	Est-il	possible	de	modifier	votre	personnalité	?	La	réponse	à	toutes
ces	questions	est	 la	même	:	«	Oui,	vous	en	avez	 le	droit.	»	Ce	sont	 là	des
tâches	multidimensionnelles	et	vous	ne	pouvez	vous	demander	comment	ni
pourquoi.	Elles	existent,	tout	simplement.

Quand	 vous	 passez	 d’un	 lieu	 à	 un	 autre,	 vous	 êtes	 sous	 l’emprise	 de	 la
gravité.	 Pour	 marcher,	 devez-vous	 savoir	 intellectuellement	 pourquoi	 la
gravité	existe	?	Non.	Vous	n’avez	pas	le	choix	d’y	être	soumis.	Elle	est	ce
qu’elle	est.	Vous	composez	avec	elle	à	chaque	pas,	mais	sans	l’analyser,	et



vous	 n’avez	 pas	 besoin	 de	 savoir	 comment	 ni	 pourquoi.	 Mais	 vous	 la
percevez,	n’est-ce	pas	?	Vous	savez	 toujours	qu’elle	est	 là.	Pourquoi	n’en
est-il	pas	de	même	en	ce	qui	concerne	l’amour	divin	?	Il	vous	suit	partout	et
vous	y	participez	constamment.	Saviez-vous	qu’il	accompagne	chaque	être
humain	 ?	 Il	 vous	 accompagne	 tous	 avec	 la	 même	 beauté	 et	 la	 même
puissance,	que	vous	choisissiez	de	le	percevoir	ou	non.	Saviez-vous	que	les
anges	vous	entourent	d’amour	?

Certains	 d’entre	 vous	 restent	 dans	 l’obscurité	 parce	 qu’ils	 se	 croient
indignes	et	sans	mérite.	Pouvez-vous	voir	l’amour	?	Non.	Pouvez-vous	voir
le	 magnétisme	 ?	 Non.	 Pouvez-vous	 voir	 la	 gravité	 ?	 Non.	 Il	 existe	 des
choses	 invisibles	 qui	 sont	 puissantes	 et	 l’amour	 de	Dieu	 en	 est	 une.	 Nos
mains	 sont	 toujours	 tendues	 vers	 vous,	 vous	 invitant	 à	 assumer	 votre
divinité.	 Vous	 devez	 comprendre	 le	 rôle	 que	 vous	 jouez	 dans	 tout	 cela.
Découvrez	votre	grandeur	et	percevez	une	nouvelle	réalité.

Hier,	nous	avons	amorcé	l’entretien	en	posant	cette	question	:	«	Qui	êtes-
vous	?	»	Nous	voici	à	la	fin	du	deuxième	jour,	les	canalisations	sont	faites,
les	 conférences	 sont	 terminées	 et	 l’étude	 de	 ce	 livre	 est	 complétée.	 Vous
allez	 bientôt	 vous	 lever	 et	 quitter	 cette	 salle.	 Vous	 est-il	 arrivé	 quelque
chose	?	Avez-vous	simplement	passé	deux	journées	agréables	ou	y	a-t-il	eu
quelque	chose	de	plus	?	Combien	désirent	maintenant	prendre	 la	main	de
Dieu	et	découvrir	leur	grandeur	intérieure	?

Écoutez-moi	bien	:	chacun	et	chacune	de	vous	est	unique.	Certains	d’entre
vous	nous	implorent	de	leur	dire	comment	pratiquer	la	spiritualité	que	nous
leur	 avons	 enseignée.	 «	 Dites-nous	 seulement	 quelles	 sont	 les	 étapes	 à
franchir,	Kryeon.	Veuillez	nous	fournir	une	liste	de	choses	à	faire.	»	Chers
amis,	 il	 est	 temps	 que	 vous	 sachiez	 la	 vérité	 :	 il	 n’y	 a	 pas	 d’étapes	 à
franchir	et	il	n’y	a	pas	de	liste	de	choses	à	faire.	Il	ne	peut	y	en	avoir	!	Dans
l’unicité	de	chacun	se	trouve	son	propre	apprentissage	personnalisé.	Vous



découvrirez	vous-mêmes	ce	que	vous	devez	faire	pour	vous	quand	vous	en
nourrirez	 l’intention.	 Ce	 n’est	 pas	 si	 difficile.	 Pouvez-vous	 ouvrir	 votre
cœur	suffisamment	pour	dire	:	«	Mon	Dieu,	je	n’ai	aucune	idée	de	ce	que	je
dois	 faire	 ensuite,	 mais	 voudriez-vous	 me	 prendre	 par	 la	 main	 et	 me
l’indiquer	?	Procurez-moi	une	synchronie,	donnez-moi	des	signes.	Je	serai
vigilant	 et	 je	 les	 percevrai.	 Je	 n’essaierai	 pas	 de	 les	 analyser.	 Je	 désire
l’amour	et	cela	me	suffit.	»

C’est	 la	première	étape,	 chers	humains.	C’est	peut-être	aussi	 la	dernière,
car,	à	partir	de	maintenant,	vous	vous	efforcerez	de	modifier	votre	réalité.
Dieu	connaît	votre	cœur.	Dieu	sait	si	vous	faites	semblant	ou	non.	Plusieurs
quitteront	cette	salle	en	se	disant	:	«	J’ai	compris	un	peu	ce	qu’il	a	dit,	mais
je	 n’étais	 pas	 vraiment	 prêt.	 »	 Si	 c’est	 votre	 cas,	 j’ai	 un	 message	 pour
vous	:	Dieu	est	patient.	Quand	vous	serez	prêts,	nous	le	serons.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Qui	vous	êtes	réellement	»,
donnée	à	Bâle,	en	Suisse,	le	7	septembre	2014.

Il	 existe	 donc	 un	 système	 d’amour	 et	 de	 soutien	 auquel	 nous	 pouvons	 nous
connecter	par	l’intuition	et	l’intelligence	(la	raison	spirituelle).	Kryeon	nous	a	dit
que	 ce	 système	 comportait	 des	 guides,	 des	 anges,	 des	 aides,	 les	 grilles
planétaires	 et	 le	 Soi	 supérieur,	 tous	 au	 service	 de	 l’éveil.	Nous	 avons	 donc	 la
capacité	(par	le	libre	arbitre)	de	changer	notre	vie.	La	physique	de	la	conscience
créera	 tout	 ce	 que	 nous	 aurons	 décidé.	 Cela	 explique	 peut-être	 le	 sens	 de	 cet
aphorisme	:	«	Nous	sommes	ce	que	nous	pensons	que	nous	sommes	!	»

Questions	pour	Kryeon

On	pense	que	 la	glande	pinéale	sécrète	une	substance	chimique	nommée	DMT
(diméthyltryptamine),	 aussi	 appelée	 «	 la	 molécule	 de	 l’esprit).	 Le	 fait	 que	 la
glande	 pinéale	 produirait	 de	 la	 DMT	 pendant	 les	 rêves,	 les	 expériences
mystiques	 et	 spirituelles,	 ainsi	 qu’au	 moment	 de	 la	 mort	 n’est	 encore	 qu’une



hypothèse.	On	trouve	aussi	de	la	DMT	partout	sur	la	planète	chez	les	plantes	et
les	 animaux,	 et	 plusieurs	 humains	 qui	 en	 ont	 consommé	 ont	 eu	 de	 puissantes
hallucinations.	Pourriez-vous	nous	en	dire	davantage	à	ce	sujet	?

Réponse

La	 diméthyltryptamine	 est	 une	 substance	 chimique	 euphorisante.	 Elle
appartient	 en	 quelque	 sorte	 à	 la	 même	 famille	 que	 la	 sérotonine	 et	 la
mélatonine.	Le	corps	en	contient	et	elle	ne	vient	pas	seulement	de	la	glande
pinéale.	Elle	s’apparente	aussi	au	tryptophane,	un	acide	aminé	de	moindre
force	et	prescrit	pour	les	mêmes	raisons.

Il	s’agit	en	fait	d’une	substance	chimique	simple	qui	n’a	rien	d’inhabituel.
On	la	trouve	aussi	chez	les	plantes,	pour	les	mêmes	raisons	(leur	bien-être).

Un	corps	en	bonne	santé,	joyeux	et	calme	libère	ces	substances	de	manière
très	 équilibrée.	Pensez-vous	 qu’un	 être	 humain	 équilibré	 et	 calme	 soit	 un
miracle	?	Non.	C’est	un	corps	dans	 lequel	 l’inné	équilibre	ces	substances
de	façon	à	accroître	la	longévité.	Votre	système	en	a	besoin	pour	que	vous
viviez	dans	une	paix	profonde,	dans	 la	 joie,	dans	 le	 rire	 et	dans	 l’amour.
Cette	substance	joue	également	un	rôle	en	méditation	et	dans	la	libération
spirituelle.

La	vieille	énergie	bloque	souvent	ces	substances	chimiques	puisqu’elles	ne
sont	d’aucune	utilité	pour	la	«	conscience	de	survie	».	Connaissez-vous	des
gens	qui	n’ont	pas	la	moindre	compassion	?	Sont-ils	toujours	préoccupés	?
Ils	 sont	 déséquilibrés	 à	 leur	 façon.	 Vous	 comprenez	maintenant	 comment
vous	pouvez	travailler	avec	l’inné	pour	reprogrammer	le	fonctionnement	de
votre	 corps.	 La	 nouvelle	 énergie	 fera	 augmenter	 la	 production	 de	 ces
substances	 chimiques,	 de	 sorte	 que	 le	 «	 nouvel	 humain	 »	 sera	 plus
équilibré.

Utilisées	 isolément	 et	 d’une	 façon	 anormale,	 ces	 substances	 créent	 des



hallucinations	 et	 un	 déséquilibre	 temporaire.	 La	 glande	 pinéale	 ne
bénéficie	 guère	 de	 ce	 déséquilibre	 qu’on	 lui	 inflige.	 Votre	 cerveau	 peut
croire	le	contraire,	mais	il	sera	d’un	autre	avis	plus	tard.	L’expérience	ne
diffère	pas	d’une	«	tournée	en	ville	».	Quand	elle	est	terminée,	vous	vous	en
rendez	compte.

Laissez	 l’inné	 contrôler	 naturellement,	 en	 permanence	 et	 d’une	 façon
appropriée	 la	 production	 de	 ces	 substances.	 N’est-ce	 pas	 ce	 que	 veut	 le
«	bon	sens	»	spirituel	?

Ayant	perçu	une	 énergie	 invisible	 en	 tant	 que	praticien	EMF	et	 aussi	 pendant
des	canalisations,	 j’ai	 senti	une	connexion	à	mon	Soi	 supérieur	et	à	 la	Source
créatrice.	Cependant,	les	humains	qui	ont	des	blocages	et	des	filtres	les	gardant
en	mode	survie	auraient	beaucoup	de	difficulté	à	comprendre	cette	expérience.
En	 tentant	 de	 la	 décrire	 à	 certaines	 personnes,	 je	 leur	 ai	 semblé	mentalement
déséquilibré	 et	 en	 proie	 à	 des	 hallucinations.	 Pourriez-vous	 nous	 expliquer	 la
différence	entre	un	travailleur	de	la	lumière	qui	se	connecte	au	Dieu	intérieur	et
un	 humain	 qui	 souffre	 d’un	 déséquilibre	 chimique	 lui	 donnant	 des
hallucinations	?

Ce	n’est	pas	du	tout	difficile	à	expliquer.	L’un	est	équilibré	naturellement	et
l’autre	ne	 l’est	pas.	Toutefois,	pour	un	 thérapeute	professionnel,	 les	actes
de	 compassion	 peuvent	 sembler	 déséquilibrés	 s’il	 n’en	 a	 jamais	 vu
auparavant.	Les	professionnels	habitués	aux	réactions	de	survie	pourraient
vous	considérer	comme	mentalement	dérangé	si	vos	réactions	ne	sont	pas
«	normales	».	Voici	un	exemple.	Il	est	normal	d’éprouver	de	la	peur	et	de
l’anxiété	dans	certaines	situations	critiques.	C’est	une	réaction	«	normale	»
de	survie.	Or,	qu’en	est-il	si	vous	êtes	suffisamment	mûr	pour	contrôler	la
peur	 et	 adopter	 une	 attitude	 plus	 raisonnable	 dans	 cette	 même	 situation
critique	 ?	 Vous	 ne	 vous	 sauveriez	 pas	 en	 criant	 ou	 en	 hurlant.	 Vous
resteriez	 calme	 et	 trouveriez	 lentement	 une	 solution.	 Les	 autres	 vous



croiraient	«	figé	»	et	déséquilibré,	peut-être	même	fou,	mais	en	vérité	vous
seriez	simplement	plus	mûr	et	plus	raisonnable.	L’élimination	des	blocages
de	survie	crée	un	humain	beaucoup	plus	calme.

L’inné	(l’intelligence	du	corps)

Fondamentalement,	 l’inné	 est	 comme	 un	 pont	 nous	 reliant	 à	 la	 partie
intelligente	du	corps,	et	 je	ne	parle	pas	 ici	du	cerveau.	«	Vous	voulez	dire	que
notre	corps	possède	une	autre	intelligence	que	celle	du	cerveau	?	»	Absolument	!
C’est	 cette	 partie	 du	 corps	 qui	 nous	 parle	 lorsque	 nous	 utilisons	 le	 test
musculaire.	 Kryeon	 l’a	 même	 appelée	 «	 le	 deuxième	 cerveau	 ».	 Chaque	 être
humain	 vivant	 sur	 la	 planète	 possède	 sa	 propre	 intelligence	 du	 corps,	 appelée
l’inné,	mais,	tout	comme	notre	intuition,	notre	Soi	supérieur	et	notre	Akash,	elle
est	 insaisissable.	 Il	 manque	 toujours	 un	 moyen	 de	 communication	 claire.	 Ce
fossé	est	toutefois	en	train	de	diminuer	car	nous	avons	franchi	le	seuil	de	2012.
Kryeon	 nous	 a	 beaucoup	 aidés	 à	 mieux	 comprendre	 la	 nature	 de	 ce

remarquable	attribut	présent	en	nous	:

Par	 le	 passé,	 on	 a	 décrit	 l’inné	 comme	 «	 la	 partie	 intelligente	 de	 vos
cellules	 ».	 Cela	 peut	 laisser	 entendre	 qu’il	 existe	 aussi	 une	 partie	 «	 non
intelligente	»,	mais	disons	plutôt	qu’il	s’agit	d’une	partie	plus	ignorante.	Et,
croyez-le	 ou	 non,	 cette	 partie	 ignorante	 est	 votre	 cerveau.	 Bien	 sûr,	 ce
dernier	perçoit	plusieurs	choses	et	c’est	une	excellente	calculatrice.	C’est	le
meilleur	instrument	de	calcul	relationnel	et	mémoriel	qui	existe	aujourd’hui
sur	 la	 planète.	 Il	 contient	 toutes	 vos	 expériences	 vécues.	 Il	 règle	 vos
comportements,	vos	actes,	vos	croyances	et	vos	perceptions.	Permettez-moi
de	vous	dire	toutefois	en	quoi	il	est	nul.	Il	ne	sait	rien	de	ce	qui	se	passe	à
l’intérieur	 de	 vos	 cellules	 ou	 de	 votre	 corps	 émotionnel.	 Il	 envoie	 des
signaux	 pour	 faire	 fonctionner	 le	 corps,	mais	 il	 ne	 sait	 rien	 de	 ce	 qui	 se
passe	par	la	suite.	Il	se	laisse	aussi	déconcerter	facilement.



Votre	cerveau	n’est	pas	«	dans	la	boucle	»

Réfléchissez-y	aussi	longtemps	que	vous	le	voudrez,	vous	ne	saurez	jamais
de	 votre	 cerveau	 comment	 vont	 vos	 cellules.	 Êtes-vous	 allergiques	 à
quelque	chose	que	votre	corps	ne	connaît	pas	encore	?	 Il	 s’agit	peut-être
d’un	 aliment	 que	 vous	 n’avez	 jamais	 goûté	 ou	 d’une	 substance	 chimique
que	 vous	 ignorez.	 Comment	 pouvez-vous	 le	 savoir	 ?	 Au	moment	 où	 vous
commencez	à	manger	de	cet	aliment	ou	à	ingérer	cette	substance	chimique,
votre	cerveau	ne	devrait-il	pas	crier	:	«		Ne	fais	pas	ça	!	Tu	y	es	allergique	!
Tu	le	regretteras	!	»	Mais	il	ne	le	fait	pas.	Il	n’est	pas	relié	à	la	structure
cellulaire.	Or,	l’inné	l’est.

L’inné	est	l’intelligence	du	corps.	Il	sait	tout	de	votre	système	corporel.	En
fait,	il	est	plus	intelligent	que	votre	cerveau,	mais	d’une	autre	façon.	Ainsi,
que	peut	faire	un	humain	pour	savoir	s’il	est	allergique	à	quelque	chose	?
Supposons	que	ce	soit	vous.	Vous	pouvez	le	demander	au	cerveau,	mais	il
n’en	a	aucune	idée.	Alors,	placez	plutôt	l’aliment	ou	la	substance	chimique
dans	 votre	 main	 et	 faites	 un	 «	 test	 musculaire	 ».	 Cela	 s’appelle	 la
kinésiologie,	un	mot	savant	pour	désigner	un	processus	très	simple.	Le	test
musculaire	utilise	l’inné	du	corps	pour	vous	fournir	un	signal	affirmatif	ou
négatif	concernant	quelque	chose	qu’il	sait,	mais	que	le	cerveau	ne	sait	pas.

Comprenez-vous	 que	 la	 kinésiologie	 reconnaît	 qu’une	 partie	 de	 votre
système	 corporel	 en	 sait	 davantage	que	 votre	 cerveau	?	Ce	processus	 est
utilisé	depuis	des	siècles	et	il	est	très	fiable.

L’inné	 en	 sait	 beaucoup	 plus	 que	 le	 cerveau	 sur	 vos	 allergies,	mon	 cher
ami.	Il	est	entièrement	branché	sur	les	parties	quantiques	de	votre	ADN,	qui
savent	tout	de	votre	évolution	cellulaire	et	spirituelle.	L’inné	est	lié	à	votre
Soi	 supérieur	 au	 niveau	 des	 trois	 groupes	 d’attributs	 humains.	 Cette
relation	 est	 difficile	 à	 décrire.	 Si	 vous	 mettiez	 cette	 information	 sur	 un



graphique	 circulaire,	 vous	 pourriez	 tracer	 des	 lignes	 entre	 les	 groupes	 et
vous	 comprendriez	 ce	 que	 je	 veux	 dire.	 Votre	 intelligence	 du	 corps	 est
connectée	à	tout.

Laissez-moi	 vous	 poser	 une	 question,	 cher	 humain	 :	 ne	 trouvez-vous	 pas
étrange	 de	 prendre	 connaissance	 de	 la	 présence	 cachée	 de	 certaines
maladies	dans	vos	cellules	uniquement	quand	elles	vous	attaquent	et	même
vous	tuent	?	Quel	est	donc	ce	cerveau	inapte	qui	ne	vous	en	informe	pas	?	Il
ne	vous	 le	 fait	 savoir	que	par	 le	malaise	et	 la	douleur	 !	Or,	 l’inné,	 lui,	 le
sait	 dès	 le	 début.	 Il	 sait	 à	 quel	moment	 la	maladie	 est	 entrée	 dans	 votre
corps.	Votre	système	immunitaire	entre	en	action	et	 les	globules	blancs	se
rendent	 aux	 endroits	 du	 corps	 où	 il	 leur	 faut	 combattre.	 Pourtant,	 vous
n’êtes	même	pas	au	courant	car	le	cerveau	continue	de	faire	ce	qu’il	sait	si
bien	 faire	 :	 calculer	 et	 se	 rappeler.	 En	 cas	 de	 maladie,	 il	 ne	 vous	 aide
aucunement	à	survivre.

L’inné

Qu’est-ce	 que	 l’inné,	 et	 où	 est-il	 ?	 C’est	 difficile	 à	 expliquer.	 Nous	 vous
avons	 dit,	 chers	 humains,	 que	 l’information	 fugace	 de	 l’Akash	 ne	 se
trouvait	pas	dans	votre	cerveau.	Vous	ne	pouvez	 interroger	votre	cerveau
sur	 vos	 vies	 antérieures.	 Il	 en	 est	 de	même	 de	 l’inné.	 Il	 ne	 se	 trouve	 pas
dans	votre	cerveau,	mais	plutôt	dans	chaque	cellule	de	votre	corps	et	dans
chaque	molécule	de	votre	ADN.	La	différence	entre	l’inné	et	l’Akash,	c’est
que	 l’inné	 est	 «	 sur	 le	 dessus	 »	 (un	 concept	 linéaire	 pour	 vous)	 et	 qu’il
diffuse	constamment.	Si	vous	savez	où	il	est	et	si	vous	savez	l’écouter,	vous
pouvez	le	syntoniser.	Le	test	musculaire	est	un	moyen	très	simple	de	savoir.
Certains	 parmi	 vous	 savent	 aussi	 que	 l’inné	 réagit	 à	 l’acupuncture.	 Le
saviez-vous	?	Votre	cerveau	ne	le	sait	pas.

La	Merkaba,	le	champ	quantique	de	l’inné



La	Merkaba,	le	champ	quantique	de	l’inné

L’inné	est	conscient	de	tout	ce	qui	se	passe	au	niveau	cellulaire	et	il	diffuse
sans	cesse.	Il	le	fait	si	bien	que	ses	informations	circulent	dans	la	Merkaba,
ce	 champ	 quantique	 qui	 entoure	 votre	 corps	 et	 qui	 émet	 sans	 cesse	 des
informations	 ésotériques,	 y	 compris	 sur	 la	 santé	 du	 corps.	 Plusieurs
individus	sont	capables	de	percevoir	ce	champ	et	de	l’interpréter.

Un	 thérapeute	 intuitif	 peut	 percevoir,	 avec	 plus	 ou	 moins	 de	 succès,	 les
messages	 de	 votre	 inné.	 Une	 personne	 intuitive	 n’a	 pas	 besoin	 d’un	 test
musculaire	pour	savoir	que	quelque	chose	ne	va	pas	bien	dans	vos	cellules.
Elle	peut	le	«	voir	»	ou	le	«	sentir	»	dans	le	champ	qui	entoure	votre	corps.
Vous	 pensez	 peut-être	 que	 le	 thérapeute	 intuitif	 sonde	 votre	 foie	 ou	 votre
cœur,	 mais	 c’est	 là	 une	 conception	 linéaire	 qui	 ne	 correspond	 pas	 à	 la
réalité.	Il	sonde	plutôt	l’énergie	quantique	que	votre	inné	diffuse	dans	votre
champ,	 concernant	 votre	 santé	 et	 ce	 qui	 se	 développe	 ou	 non	 dans	 vos
cellules.	C’est	différent	de	ce	que	vous	pensiez,	n’est-ce	pas	?	Ce	n’est	 là
que	l’une	des	fonctions	de	l’inné.

L’étape	suivante

L’une	 des	 caractéristiques	 de	 l’être	 humain	 futur	 est	 la	 communication
entre	 la	 conscience	 et	 l’inné.	 C’est	 l’un	 des	 trois	 éléments	 de	 la	 partie
cellulaire	de	la	leçon	sur	les	neuf	attributs,	celle	des	énergies	humaines.	Un
nouvel	 outil	 vous	 est	 nécessaire	 pour	 ne	 plus	 avoir	 besoin	 du	 test
musculaire.	 En	 fait,	 vous	 pouvez	 devenir	 votre	 propre	 thérapeute	 intuitif.
N’est-ce	pas	logique	?	Ainsi,	quand	un	virus	ou	une	bactérie	envahira	votre
corps,	ce	dont	votre	cerveau	ne	peut	vous	 informer,	vous	 le	 saurez	quand
même	 !	 Cette	 communication	 servira	 à	 compléter	 l’évolution	 de	 l’être
humain	 et	 constituera	 l’étape	 suivante	 vers	 une	 plus	 grande	 longévité.	 Je



sais	 que	 vous	 comprenez.	 Vous	 devriez	 être	 en	 mesure	 de	 percevoir	 la
maladie	 dès	 qu’elle	 survient,	 plutôt	 que	 de	 consulter	 un	 médecin	 et	 de
passer	 des	 examens.	 Il	 n’est	 pas	 mauvais	 en	 soi	 de	 passer	 des	 tests
médicaux,	mais	ils	devraient	confirmer	la	présence	de	la	maladie	au	lieu	de
la	révéler.

Le	deuxième	cerveau

L’inné	fait	tellement	de	choses	pour	vous	!	Certains	parmi	vous	voient	déjà
un	 peu	 où	 je	 veux	 en	 venir.	 Voici	 un	 concept	 que	 nous	 n’avons	 jamais
vraiment	abordé	auparavant.	Nous	lui	donnerons	un	nom,	mais	interprétez-
le	 bien.	 Comme	 vous	 n’avez	 qu’un	 mot	 pour	 désigner	 votre	 centre	 de
contrôle	intelligent,	soit	le	mot	«	cerveau	»,	nous	dirons	alors	que	l’inné	est
votre	«	deuxième	cerveau	».	Il	ne	fonctionne	pas	du	tout	comme	le	premier,
mais	il	est	intelligent	et	il	connaît	vos	besoins.	Il	peut	parfois	remplacer	une
fonction	normalement	exercée	par	votre	cerveau	rationnel.

Voici	 une	 énigme	 médicale	 :	 quand	 un	 individu	 subit	 un	 accident	 qui
endommage	 sérieusement	 sa	 colonne	 vertébrale,	 il	 n’a	 plus	 aucune
sensation	ni	aucune	fonction	musculaire	à	partir	du	cou	car	les	signaux	qui
sont	 normalement	 envoyés	 aux	 muscles	 par	 le	 cerveau	 ne	 peuvent	 plus
l’être,	la	voie	étant	brisée.	Cet	individu	passe	alors	le	reste	de	sa	vie	dans
un	 fauteuil	 roulant,	 peut-être	 à	 se	 faire	 alimenter	 par	 quelqu’un	 d’autre.
L’énigme,	 c’est	 que	 d’autres	 fonctions	 corporelles	 sont	 intactes,	 dont	 le
cœur	et	le	système	digestif,	même	si	l’on	dit	que	les	signaux	envoyés	par	le
cerveau,	 le	 système	 nerveux	 central,	 pour	 que	 tout	 fonctionne,	 sont
interrompus.	Le	 conduit	 par	 lequel	 ils	 passent	dans	 la	 colonne	 vertébrale
est	 brisé.	 Qu’est-ce	 qui	 fait	 que	 les	 organes	 situés	 plus	 bas	 que	 le	 cou
continuent	de	fonctionner	?

Le	cœur	a	besoin	des	signaux	émis	par	 le	cerveau	pour	 fonctionner.	Pour



battre	 à	 un	 rythme	 synchronisé,	 il	 a	 besoin	 des	 impulsions	 électriques
envoyées	 par	 des	 parties	 spécifiques	 du	 cerveau.	Comment	 se	 fait-il	 qu’il
conserve	son	rythme	même	si	le	cerveau	en	est	déconnecté	?	Voici	:	l’inné
prend	le	relais	et	envoie	les	signaux.	Il	est	toujours	présent,	car	la	Merkaba
se	 trouve	 partout	 dans	 le	 corps	 et	 n’est	 pas	 située	 en	 un	 endroit	 précis
comme	 l’est	 le	cerveau.	Les	organes	continuent	donc	de	 fonctionner,	bien
que	la	voie	menant	aux	muscles	ne	soit	plus	active.	Même	la	reproduction
est	 toujours	 possible	 !	 Le	 cœur	 et	 le	 système	 digestif	 continuent	 à
fonctionner	en	l’absence	d’une	connexion	au	cerveau.

L’inné	est	intelligent	!	C’est	un	deuxième	cerveau.	La	science	médicale	en
est	souvent	déconcertée,	mais	je	viens	de	vous	fournir	la	réponse.	L’inné	est
donc	 l’intelligence	 qui,	 dans	 votre	 corps,	 connaît	 mieux	 vos	 cellules	 que
votre	cerveau	ne	les	connaît.

Ce	 message	 s’achève.	 Qu’êtes-vous	 censés	 faire	 de	 toutes	 ces
informations	 ?	 Je	 veux	 que	 vous	 entriez	 en	 contact	 avec	 l’inné.	 C’est	 la
connexion	du	cœur,	chers	humains.	Le	Soi	supérieur,	l’inné	et	la	conscience
humaine	sont	les	trois	énergies	humaines	qui	ont	besoin	de	fusionner.

Quand	 l’ADN	 fonctionnera	à	plein	 rendement,	des	 liens	 se	créeront	 entre
ces	énergies.	Vous	les	percevrez	quand	vous	reconnaîtrez	la	vérité.	Quand
votre	 discernement	 vous	 permettra	 de	 voir	 les	 choses	 telles	 qu’elles	 sont,
vous	 ne	 chercherez	 plus	 de	 réponses	 et	 vous	 aurez	 tous	 la	 même	 vision,
issue	de	l’intérieur	plutôt	que	de	l’extérieur.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’inné	mystérieux	»,
donnée	à	Gaithersburg,	dans	l’État	du	Maryland,	le	31	août	2013.

Pour	 certains	 d’entre	 vous,	 les	 informations	 fournies	 dans	 le	 message	 qui
précède	ne	sont	pas	nouvelles.	Quel	que	soit	notre	niveau	de	connaissances,	 la
plupart	 d’entre	 nous	 désirent	 une	 meilleure	 communication	 avec	 l’inné.



Comment	pouvons-nous	nous	améliorer	en	écoutant	notre	structure	cellulaire	?
Avez-vous	 des	 inquiétudes	 concernant	 votre	 santé	 ?	 Peut-être	 souffrez-vous
d’une	 blessure	 ou	 d’une	 maladie	 ?	 Peut-être	 aimeriez-vous	 simplement	 sentir
davantage	de	force	vitale	et	de	vitalité	circuler	dans	vos	veines	?	Ne	serait-ce	pas
merveilleux	de	trouver	une	solution	qui	nous	aiderait	à	vaincre	nos	difficultés	?
Eh	bien,	selon	Kryeon,	c’est	exactement	ce	que	l’inné	peut	faire	pour	nous.
Plus	haut,	dans	 la	 section	portant	 sur	 la	conscience	humaine,	Kryeon	nous	a

livré	 une	 prémisse	 entièrement	 nouvelle.	 En	 entrant	 en	 contact	 avec	 notre
divinité	 intérieure,	 nous	 créons	 une	 voie	 de	 communication	 avec	 nos	 cellules.
Celles-ci	nous	appartiennent	depuis	notre	naissance	et	elles	sont	continuellement
à	l’écoute	de	nos	besoins.	Elles	attendent	que	la	conscience	humaine	leur	donne
des	instructions.	Mais	comment	devons-nous	faire	?
Certains	individus	emploient	des	méthodes	comme	celle-ci	:	ils	donnent	à	voix

haute	 des	 instructions	 à	 leur	 structure	 cellulaire.	 Souvent,	 ils	 suivent	 un
protocole	 strict	 quant	 au	 nombre	 de	 fois	 qu’ils	 émettent	 ces	 instructions	 et	 ils
accordent	une	énorme	importance	au	fait	de	le	faire	tous	les	jours.	Kryeon	nous
dit	 qu’il	 s’agit	 là	 de	 l’application	 d’un	 moyen	 linéaire	 à	 un	 système
multidimensionnel	 dépassant	 notre	 imagination,	 car	 l’inné	 ne	 répond	 pas	 aux
répétitions	 monotones.	 «	 Minute	 !	 Et	 l’emploi	 d’affirmations	 ?	 »	 Les
affirmations	 sont	 puissantes,	 mais	 il	 y	 a	 une	 différence	 :	 il	 doit	 y	 avoir	 une
intention.
Quelqu’un	vous	a-t-il	déjà	dit	qu’il	était	désolé	sans	que	vous	sentiez	l’énergie

du	regret	imprégner	ses	paroles	?	De	même,	quelqu’un	peut	nous	dire	qu’il	nous
aime	 alors	 que	 ses	 actes	 prouvent	 le	 contraire.	 Ainsi,	 les	 directives	 répétées
régulièrement	 à	 nos	 cellules	 dans	 l’espoir	 de	 changer	 quelque	 chose	 ne	 seront
pas	reçues	par	l’inné,	surtout	si	elles	sont	énoncées	dans	le	doute,	avec	anxiété,
frustration	et	impatience.	Le	problème	persistera.	Par	contraste,	une	affirmation
que	nous	avons	créée	nous-mêmes	en	utilisant	des	mots	qui	nous	valorisent	 et
que	 nous	 prononçons	 avec	 intention	 peut	 nous	 aider	 à	 changer	 notre	 vie,
particulièrement	si	nous	éprouvons	à	l’avance	la	joie	et	le	bonheur	d’avoir	atteint



l’objectif	désiré.	Il	s’agit	d’utiliser	notre	imagination	pour	avoir	l’impression	du
«	déjà	accompli	».
Kryeon	 nous	 dit	 que	 si	 nous	 énonçons	 des	 affirmations	 avec	 une	 intention

consciente,	nous	les	entendons	avec	nos	oreilles	et	notre	corps	les	comprend.	Les
affirmations	 animées	 par	 une	 intention	 sont	 porteuses	 d’énergie	 et	 les	 mots
voyageant	 dans	 l’air	 ont	 une	 fréquence	 vibratoire	 que	 l’inné	 (notre	 conscience
corporelle	intelligente)	comprend.
Tout	ce	que	nous	disons	consciemment	à	notre	corps	avec	une	intention,	l’inné

l’entend	et	coopère	avec	nous.	Il	attend	également	que	nos	actions	expriment	le
changement.	Par	exemple,	si	nous	désirons	perdre	du	poids,	notre	 intention	est
fortement	accentuée	si	nous	commençons	à	faire	de	l’exercice.
Les	 affirmations	 devraient	 exprimer	 «	 ce	 que	 nous	 avons	 obtenu	 »,	 non	 le

désir	 de	 l’obtenir.	 Si	 nous	 désirons	 avoir	 de	 l’amour	 dans	 notre	 vie,	 notre
affirmation	doit	être	celle-ci	:	«	J’ai	l’amour.	»	Si	nous	désirons	la	santé,	elle	doit
être	 celle-ci	 :	 «	 Je	 suis	 en	 santé.	 »	Employez	 les	mots	 «	 je	 suis	 »	 ou	 «	 j’ai	 ».
N’employez	 jamais	 des	 mots	 comme	 «	 je	 désire	 »	 ou	 «	 je	 veux	 ».	 Les
affirmations	 doivent	 exprimer	 une	 vérité,	 non	 un	 souhait.	 Si	 vous	 avez	 de	 la
difficulté	à	en	créer,	commencez	par	ce	dont	vous	êtes	reconnaissants.	À	mesure
que	votre	gratitude	augmentera,	vous	vous	attirerez	davantage	de	raisons	d’être
reconnaissants.
En	 écrivant	 ce	 livre,	 j’ai	 étudié	 la	 possibilité	 de	 créer	 une	 «	 application

d’affirmations	 »	 pour	 téléphone	 intelligent	 et	 tablette.	 Kryeon	 nous	 a	 souvent
livré	 des	 messages	 et	 des	 intentions	 à	 dire	 à	 voix	 haute,	 et	 c’est	 ce	 qui	 m’a
inspirée	à	écrire	des	affirmations	positives.	Si	vous	désirez	prendre	connaissance
de	ces	affirmations	 inspirées	par	Kryeon,	veuillez	consulter	 régulièrement	mon
site	Internet.	À	ce	stade-ci,	je	ne	sais	pas	encore	quand	ni	comment	l’affirmation
suivante	se	concrétisera,	mais	je	continue	à	l’exprimer	:	«	Je	suis	reconnaissante
pour	la	parfaite	application	créée	par	l’équipe	idéale	et	qui	satisfait	entièrement
tout	le	monde	!	»
Kryeon	nous	dit	que	le	vrai	secret	pour	créer	nos	propres	affirmations	relève



de	chacun	et	chacune	d’entre	nous.	L’inné	est	beaucoup	plus	susceptible	de	tenir
compte	de	ce	que	nous	avons	choisi	consciemment	de	dire	que	de	 la	répétition
des	affirmations	des	autres.	Cependant,	les	affirmations	des	autres	peuvent	nous
aider	 comme	 point	 de	 départ.	 De	 nombreux	 sites	 Internet	 contiennent	 des
affirmations.	L’une	d’elles	est	de	l’auteure	internationale	Louise	L.	Hay.	Louise
est	 considérée	 comme	 l’une	des	 fondatrices	du	mouvement	d’autoassistance	 et
elle	a	appliqué	ses	enseignements	à	sa	propre	vie.	Après	avoir	reçu	un	diagnostic
de	 cancer,	 elle	 a	 décidé	 de	 suivre	 un	 programme	 intensif	 d’affirmations,	 de
visualisation,	de	nettoyage	nutritionnel	et	de	psychothérapie	au	 lieu	de	prendre
des	médicaments	et	de	se	soumettre	à	une	chirurgie.	Au	bout	de	six	mois,	elle
était	entièrement	guérie.
Je	considère	Louise	Hay	comme	une	experte	en	matière	d’affirmations.	Elle	a

investi	sa	sagesse	et	son	savoir	dans	la	création	d’une	application	de	méditations
affirmatives	 que	 l’on	 peut	 trouver	 au	 www.supermindapps.com.	 Cette
application	comporte	 les	«	pensées	de	pouvoir	»	 les	plus	efficaces	de	Louise	 ;
celles-ci	sont	incluses	dans	un	processus	d’apprentissage	de	«	tout	le	corps	»	et
combinent	 la	 détente	profonde	 (avec	des	 exercices	de	méditation	 animée),	 une
technologie	d’ondes	cérébrales	avancée,	un	apprentissage	multisensoriel	(la	vue,
l’ouïe,	la	parole	et	l’écriture)	et	un	apport	multimode	(dans	lequel	elle	prononce
les	affirmations	à	la	fois	à	la	première	personne	et	à	la	deuxième).	Pourquoi	est-
ce	que	je	vous	parle	de	l’application	de	Louise	alors	que	j’ai	l’intention	de	créer
la	 mienne	 ?	 Je	 crois	 que	 chacun	 de	 nous	 devrait	 trouver	 les	 outils	 et	 les
techniques	qui	l’aident	le	mieux.	C’est	pourquoi	je	suis	heureuse	de	promouvoir
le	travail	des	autres.	Nous	avons	tous	quelque	chose	à	apporter	et	il	n’y	a	donc
pas	de	compétition.	Ce	n’est	qu’une	question	de	disposer	de	plusieurs	options.
(Sourire.)
Lorsque	 j’ai	 commencé	 à	 m’éveiller	 spirituellement,	 j’ai	 trouvé	 un	 livre

merveilleux	 écrit	 par	 Florence	 Scovel	 Shinn	 (j’ai	 découvert	 les	 travaux	 de
Louise	 Hay	 beaucoup	 plus	 tard).	 Née	 en	 1871,	 Florence	 fut	 une	 femme
remarquable	 qui	 connaissait	 le	 pouvoir	 des	mots	 liés	 à	 l’intention.	Elle	 a	 écrit



plusieurs	 livres,	 dont	Votre	parole	 est	 une	baguette	magique	 et	Le	Pouvoir	du
mot,	 respectivement	 publiés	 pour	 la	 première	 fois	 en	 1928	 et	 1944.	 Vous
trouverez	 davantage	 d’informations	 sur	 Florence	 au	 www.florence-scovel-
shinn.com.
L’affirmation	de	Florence	que	je	préfère	est	celle-ci	:
«	 Tout	 ce	 qui	m’appartient	 de	 droit	 divin	 est	maintenant	 libéré	 et	m’atteint

miraculeusement	avec	grâce	en	une	énorme	avalanche	d’abondances.	»
Tous	 ceux	 qui	 liront	 cette	 affirmation	 ne	 ressentiront	 pas	 nécessairement	 ce

que	ces	mots	 suscitent	 en	moi	et	 c’est	pourquoi	 je	vous	encourage	à	créer	vos
propres	 énoncés.	 Personne	 ne	 vous	 comprend	mieux	 que	 vous-mêmes	 et	 vous
êtes	bien	représentés	dans	le	royaume	de	vos	guides	:	l’inné,	votre	Soi	supérieur
et	 votre	 âme.	 Choisissez	 des	 mots	 qui	 créent	 en	 vous	 une	 intense	 émotion
positive.	Amusez-vous	à	expérimenter	et	voyez	les	résultats	!
Revenons	à	l’inné	et	à	d’autres	informations	de	Kryeon.

Vous	 vous	 apprêtez	 à	 vous	 adresser	 à	 un	 système	 qui	 ne	 vous	 a	 jamais
entendus	lui	parler,	du	moins	pas	ainsi.	Chers	travailleurs	de	la	lumière,	il
y	 a	 une	nouvelle	 énergie	 sur	 cette	 planète.	Chères	 vieilles	 âmes,	 écoutez-
moi	 :	 votre	 outillage	 s’améliore	 et	 c’est	 pourquoi	 vous	 assistez	 à	 cette
canalisation.	 Elle	 est	 à	 votre	 mesure,	 car	 je	 ne	 vous	 dirais	 pas	 de	 faire
quelque	chose	que	vous	ne	pourriez	pas	accomplir.

Les	règles	de	la	«	communication	»	avec	vos	cellules

Quand	 vous	 commencerez	 à	 communiquer	 avec	 vos	 cellules,	 elles
réagiront.	J’en	parlerai	dans	un	 instant,	mais	 je	veux	seulement	que	vous
considériez	 la	 chose	 sous	 un	 aspect	 linéaire.	 Vous	 avez	 tous	 un	meilleur
ami	;	c’est	peut-être	votre	compagne	ou	votre	compagnon	de	vie,	ou	encore
un	vieux	copain	ou	une	vieille	copine.	Quoi	qu’il	en	soit,	c’est	quelqu’un	à
qui	vous	pouvez	parler	en	 toute	simplicité	 sans	suivre	aucune	règle.	Vous



pouvez	tout	lui	dire,	lui	ouvrir	votre	cœur,	et	il	ou	elle	vous	écoutera.	Cette
confiance	est	réciproque.

Supposons	 que	 vous	 alliez	 passer	 trois	 jours	 avec	 votre	meilleur	 ami.	 Le
premier	jour,	vous	vous	levez	le	matin,	vous	vous	assoyez	à	la	table	et	vous
commencez	à	 lui	parler.	Vous	 lui	dites	 tout	 !	Le	 lendemain,	vous	 faites	 la
même	 chose,	 et	 le	 surlendemain	 aussi,	 en	 reprenant	 toujours	 le	 même
discours.	 Cela	 fonctionnera-t-il	 ?	 Pas	 du	 tout	 !	 Comment	 réagira	 votre
ami	?	Il	sera	profondément	ennuyé	!

Eh	 bien,	 cela	 ne	 fonctionnera	 pas	 non	 plus	 avec	 vos	 cellules.	 Vous
comprenez	?	Vos	cellules,	c’est	vous.	Que	vous	diriez-vous	à	vous-mêmes	?
Vous	 répéteriez-vous	 des	 choses	 que	 vous	 savez	 déjà	 ?	 Pourquoi	 alors
toujours	dire	 la	même	chose	à	 vos	 cellules	?	Elles	 sont	 à	 l’écoute	depuis
votre	naissance,	attendant	que	vous	vous	rendiez	compte	que	vous	pouvez
leur	parler.	Alors,	faites-le,	mais	comme	à	un	meilleur	ami.

Que	pourriez-vous	dire	à	vos	cellules	et	quelle	approche	adopteriez-vous	?
Tout	 d’abord,	 vous	 devez	 savoir	 qu’elles	 comprennent	 votre	 langage
puisqu’elles	 font	partie	de	vous.	Parlez-leur	de	 la	 façon	que	vous	désirez.
C’est	 sans	 importance	 puisque	 vous	 avez	 leur	 numéro	 [à	 l’exemple	 d’un
numéro	de	téléphone].	Chers	humains,	le	secret	c’est	l’amour.	Il	vous	faut
aimer	vos	cellules	suffisamment	pour	pouvoir	leur	dire	«	je	vous	aime	»	et
pour	qu’elles	le	sachent	toutes.	Ce	ne	pourrait	être	plus	simple	et	pourtant
ce	ne	pourrait	être	plus	difficile	pour	certains.	Réfléchissez	un	instant.	Que
diriez-vous	?	Qu’arriverait-il	?

Quand	 le	 corps	 commence	 à	 vous	 écouter,	 certains	 processus	 se
déclenchent.	 Je	 vous	 dirai	 lesquels	 et	 je	 vous	 donnerai	 un	 exemple	 de
communication.	 Je	 veux	 que	 vous	 sachiez	 certaines	 choses.	 Quand	 vous
commencerez	 à	 parler	 à	 votre	 structure	 cellulaire	 parce	 que	 vous	 aurez
alors	le	bon	numéro,	vous	ressentirez	de	gros	frissons	!	Votre	corps	fera	la



fête	 !	 L’inné,	 l’intelligence	 du	 corps,	 peu	 importe	 le	 nom	 que	 vous	 lui
donnez,	 fera	 partie	 de	 vous	 et	 célébrera	 !	Vous	m’entendez	 ?	Vous	 aurez
établi	la	communication	!

Même	 si	 tout	 cela	 n’est	 que	métaphorique	 et	 peut	 sembler	 ridicule,	 c’est
bien	ce	qui	se	passe	en	réalité	!	Le	corps	sera	joyeux.	Ceux	parmi	vous	qui
récupèrent	 d’une	 maladie	 savent	 bien	 ce	 que	 c’est	 que	 de	 retrouver	 la
santé.	 Tout	 leur	 corps	 se	 réjouit	 à	 chaque	 étape	 et	 à	 chaque	 respiration.
C’est	 l’inné	qui	célèbre.	Durant	 toutes	ces	années,	 il	écoutait	en	espérant
que	 vous	 communiqueriez,	 car,	 sans	 directives,	 il	 fait	 seulement	 ce	 qu’il
peut,	dans	l’ombre.	Vous	le	savez,	n’est-ce	pas	?	Votre	santé	n’obéit	alors
qu’au	 «	 pilotage	 automatique	 »,	 ce	 qui	 signifie	 souvent	 le	 déséquilibre.
Sans	 instructions,	 le	 corps	 ne	 suit	 que	 la	 moyenne,	 tandis	 qu’avec	 des
instructions	vous	le	contrôlez.	N’est-ce	pas	logique	?

Le	temps	demeure	essentiel

Donc,	 votre	 corps	 commence	 par	 célébrer	 lorsque	 vous	 avez	 établi	 la
communication.	 Ensuite,	 il	 se	met	 à	 travailler.	 Selon	 les	 instructions	 que
vous	avez	données	à	votre	structure	cellulaire,	 il	a	besoin	de	 temps.	Qu’il
s’agisse	 de	 santé	 comme	 telle,	 de	 guérison	ou	de	 régénération,	 il	 faut	 lui
donner	du	temps.

Le	 processus	 que	 vous	 appelez	 «	 régénération	 »	 ne	 peut	 s’accomplir	 que
par	une	division	cellulaire	tridimensionnelle.	Votre	corps	est	conçu	pour	se
régénérer	 lui-même.	 La	 plupart	 des	 organes,	 y	 compris	 la	 peau,	 se
régénèrent	à	divers	rythmes.	Au	bout	d’une	certaine	période,	vous	avez	de
toutes	 nouvelles	 cellules.	 C’est	 ainsi	 que	 vous	 restez	 vivants.	 Cependant,
quand	 vous	 commencez	 à	 parler	 à	 votre	 structure	 cellulaire,	 ces
instructions	 s’ajoutent	 aux	 données	 contenues	 dans	 votre	 ADN	 et	 elles
seront	appliquées	lors	du	cycle	de	régénération	suivant.	Vous	n’aurez	donc



pas	 de	 résultats	 du	 jour	 au	 lendemain.	 N’est-ce	 pas	 logique	 ?	 Vous
constaterez	 peu	 à	 peu	 les	 effets	 après	 un	 certain	 temps.	 En	 réalité,	 par
l’intermédiaire	de	l’inné,	vous	reprogrammez	l’ADN.	Vous	le	modifiez	!

Je	 veux	 vous	 parler	 d’une	 dernière	 chose	 pour	 laquelle	 vous	 n’êtes	 peut-
être	 pas	 prêts.	 Quand	 vous	 parlez	 à	 vos	 cellules,	 l’inné	 sait	 si	 votre
conscience	 est	 bien	 intentionnée	 ou	 non.	 Il	 sait	 ce	 que	 vous	 voulez.	 Par
contre,	il	ne	vous	donnera	pas	ce	que	vous	voulez,	mais	ce	dont	vous	avez
besoin.	 Des	 systèmes	 automatiques	 se	mettront	 en	 branle	 pour	 améliorer
l’état	 de	 certaines	 parties	 du	 corps	 que	 vous	 n’avez	 jamais	 demandé
d’améliorer.	 Un	 processus	 de	 longévité	 s’amorcera.	 La	 guérison	 et
l’équilibre	auront	 lieu	dans	des	régions	dont	votre	conscience	n’a	aucune
idée,	 mais	 dont	 votre	 inné	 sait	 tout.	 Vous	 aurez	 activé	 le	 pont	 entre	 la
conscience	humaine	et	la	structure	cellulaire.	C’est	facile,	mais	il	vous	faut
tomber	amoureux	de	vous-mêmes,	comprendre	que	 l’intelligence	du	corps
sait	 ce	 que	 vous	 ne	 savez	 pas	 et	 permettre	 que	 vos	 instructions	 soient
suivies	comme	le	veut	l’inné.

Imaginez	un	instant	que	vous	êtes	seuls	et	sur	le	point	d’établir	un	premier
contact.	Quel	 que	 soit	 votre	 âge,	 vous	 êtes	 réellement	 amoureux	 de	 votre
divinité	intérieure.	Peut-être	même	pouvez-vous	visualiser	intérieurement	le
visage	de	Dieu.	Vous	percevez	votre	éternité	dans	chacune	des	cellules	de
votre	corps	et	vous	vous	rendez	compte	qu’elles	attendent	votre	message.

Vous	commencez	lentement.	Vous	vous	rendez	compte	alors	que	vous	avez
le	bon	numéro.	Vous	le	sentez	!	Les	frissons	commencent,	car	vos	cellules
ont	 décroché	 le	 combiné	 et	 elles	 écoutent.	 Pour	 la	 première	 fois,	 vous
pouvez	leur	dire	:	«	Nous	nous	connaissons	et	je	vous	aime	!	Je	suis	désolé
d’avoir	 mis	 autant	 de	 temps	 à	 m’en	 apercevoir.	 Je	 veux	 que	 vous
déclenchiez	 les	 processus	 que	 vous	 connaissez	 et	 dont	 je	 ne	 sais	 rien.	 Je
veux	que	vous	vous	unissiez	pour	créer	un	être	humain	durable	et	en	santé	:



moi-même	!	Je	veux	que	vous	me	parliez	de	toutes	les	façons	possibles	afin
que	 je	 puisse	 vous	 reconnaître.	 Je	 veux	 que	 nous	 cheminions	 ensemble
pendant	tout	le	reste	de	ma	vie.	S’il	y	a	des	déséquilibres	chimiques	ou	des
états	 inappropriés	 quelque	 part	 dans	 mon	 corps,	 je	 veux	 qu’ils
disparaissent	avec	le	temps	par	des	actions	pertinentes.	Je	me	rends	compte
que	j’ai	des	habitudes	qui	me	font	vieillir	et	je	veux	les	changer.	Je	réalise
que	mon	rapport	taille/poids	est	très	mauvais.	»

[Rire.]	Vous	voulez	que	je	vous	explique	?	Je	suis	gentil.

«	Chère	structure	cellulaire,	je	veux	que	mon	métabolisme	fasse	écho	à	ma
magnificence.	 Aidez-moi	 à	 avoir	 la	 taille	 correspondant	 à	 la	 meilleure
santé	possible.	Un	changement	est	nécessaire,	quitte	à	puiser	dans	l’Akash
au	 besoin	 pour	 retrouver	 ce	 que	 j’étais	 auparavant.	 Changez	 mes
préférences	 alimentaires	 s’il	 le	 faut.	 Que	 mon	 corps	 désire	 ce	 dont	 il	 a
besoin	 et	 non	 ce	 que	 je	 veux	 ou	 ce	 à	 quoi	 je	 l’ai	 habitué.	 Créez	 en	moi
l’équilibre	 divin	 et	 je	 vous	 promets	 que	 je	 vous	 parlerai	 tous	 les	 jours,
parce	que	je	vous	aime.	»

Ensuite,	ne	raccrochez	pas	le	combiné.	Ne	le	raccrochez	jamais.

Si	 vous	analysez	 le	 présent	message,	 vous	 vous	 rendrez	 compte	que	 votre
conscience	n’a	jamais	rien	dit	de	particulier	à	votre	corps.	C’est	parce	que
l’inné	 sait	 quoi	 faire.	 Il	 attend	 simplement	 votre	appel.	 Si	 vous	demandez
l’équilibre,	il	sait	quoi	faire	pour	vous	le	procurer.	La	partie	intelligente	de
votre	 corps	 peut	 même	 entrer	 en	 contact	 avec	 votre	 Akash.	 Elle	 peut	 y
puiser	ce	qu’il	faut	pour	améliorer	votre	santé,	pour	changer	des	habitudes
qui	 vous	 nuisent,	 par	 exemple	 une	 suralimentation	 ou	 un	 mauvais	 choix
d’aliments.	Vous	êtes	dépendants	de	tout	cela	car	il	s’agit	d’une	habitude,
mais	cela	peut	changer	très	vite.

En	l’espace	de	deux	ou	trois	cycles	de	régénération	cellulaire,	 l’inné	peut



vous	amener	à	modifier	ce	que	vous	«	voulez	»	manger	 sans	que	vous	en
soyez	 frustrés.	 Il	 n’a	 qu’à	 «	 sortir	 »	 du	 passé	 l’une	 de	 vos	 anciennes
personnalités	qui	n’avait	pas	les	habitudes	que	vous	avez	aujourd’hui.

Enfin,	chère	vieille	âme,	n’est-il	pas	réconfortant	de	savoir	que	vous	avez
un	ami	à	l’intérieur	de	vous	?	Un	ami	qui	peut	même	ajouter	des	années	à
votre	existence.	Tout	cela	fait	partie	d’un	plan	que	vous	avez	établi	pour	la
Terre	et	qui	tient	compte	du	moment	où	vous	devrez	repartir	et	de	l’identité
qui	sera	la	vôtre	la	prochaine	fois.	Un	plan	selon	lequel	vous	pouvez	rester
en	santé	pendant	votre	séjour	ici,	bien	en	dehors	de	la	courbe	en	cloche.

La	 canalisation	 d’aujourd’hui	 est	 donnée	 dans	 un	 lieu	 très	 sacré	 afin	 de
vous	procurer	de	nouveaux	outils	car	il	est	temps.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	communication	cellulaire	»,
donnée	à	l’université	Delphi,	en	Géorgie,	le	12	avril	2014.

Ne	 trouvez-vous	 pas	 ahurissantes	 les	 informations	 sur	 l’inné	 ?	 Eh	 bien,
préparez-vous	à	plus	 !	La	canalisation	 suivante	vous	emmènera	à	un	plus	haut
niveau	 car	 Kryeon	 nous	 y	 livre	 des	 informations	 saisissantes	 sur	 la
programmation	de	l’inné	pour	la	survie	spirituelle.	Quel	que	soit	le	sens	de	tout
cela,	 pourquoi	 ne	 l’apprenons-nous	 que	maintenant	 ?	 Voyons	 la	 chose	 ainsi	 :
l’inné	connaît	toutes	nos	vies	antérieures	et	il	est	lié	à	l’énergie	de	notre	Akash.
Pendant	des	milliers	d’existences,	la	réincarnation	fut	le	moteur	de	la	croissance
spirituelle	et	le	karma	existait	pour	«	pousser	les	humains	»	dans	un	sens	ou	dans
l’autre.	Il	était	nécessaire	dans	la	vieille	énergie	terrestre	pour	élever	ou	abaisser
la	vibration	de	 la	planète.	Lorsque	 l’humanité	gérait	 le	 karma	qui	 lui	 avait	 été
donné,	et	cela	dans	la	plus	grande	liberté	de	choix,	il	lui	procurait	un	catalyseur
de	changement.
Le	karma	nous	pousse	à	poser	certains	actes	en	fonction	de	notre	entourage,

de	 la	place	que	nous	y	occupons	et	des	émotions	développées	à	partir	de	cette
énergie.	C’est	l’énigme	énergétique	non	résolue	qui	nous	entraîne	souvent	à	agir.



Le	 karma	 est	 un	 vieux	 système	 d’entraînement	 qui	 remplissait	 très	 bien	 sa
fonction	pour	une	humanité	de	basse	vibration,	mais	il	n’est	plus	nécessaire	dans
notre	nouvelle	énergie.
Quand	 nous	 liquidons	 notre	 karma,	 nous	 abandonnons	 une	 vieille	 énergie

contrôlante	pour	en	obtenir	une	dans	laquelle	nous	sommes	libres	de	mieux	aider
la	planète	avec	notre	lumière.	C’est	un	libre	choix	animé	par	une	intention.	Ceux
et	celles	qui	arrivent	avec	une	intention	purement	spirituelle	comprennent	qu’ils
n’ont	pas	besoin	du	karma	des	vies	antérieures	pour	compliquer	leurs	nouvelles
décisions	 énergétiques.	 Une	 partie	 du	 processus	 de	 liquidation	 de	 ce	 karma
consiste	 à	 comprendre	 que	 le	 fait	 de	 devenir	 multidimensionnel	 signifie
mélanger	 le	 passé,	 le	 présent	 et	 le	 futur	 (potentiel)	 en	 une	 nouvelle	 réalité
appelée	«	 le	moment	présent	»,	ce	qui	ne	 laisse	aucune	place	dans	 l’ADN	aux
anciennes	 «	 séries	 d’instructions	 karmiques	 ».	 Notre	 ADN	 évolue
spirituellement.
Dans	 la	 vieille	 énergie,	 le	 karma	 nous	 entraînait	 à	 certains	 endroits	 pour	 y

faire	 certaines	 choses	 et	 y	 rencontrer	 certaines	 personnes.	 Dans	 la	 nouvelle
énergie,	nous	n’avons	pas	besoin	du	karma	pour	nous	entraîner	quelque	part	car
nous	 sommes	 capables	 de	 nous	 placer	 nous-mêmes	 exactement	 à	 l’endroit	 où
nous	devons	être.	Cette	nouvelle	 situation	nous	confère	 l’entière	 responsabilité
de	tout	ce	qui	nous	entoure.	Nous	ne	pouvons	plus	jouer	le	rôle	de	victimes	et	il
n’y	 a	 plus	 d’«	 accidents	 ».	 Cela	 s’appelle	 la	 «	 cocréation	 »	 et	 cette	 évolution
spirituelle	est	donnée	à	tous.
Selon	notre	nouveau	scénario,	 l’inné,	notre	 intelligence	du	corps,	opère	dans

la	 nouvelle	 énergie	 de	 2013	 et	 après.	 Kryeon	 nous	 prévient	 toutefois	 que	 le
recalibrage	dans	 cette	nouvelle	 énergie	n’est	pas	 automatique,	particulièrement
pour	l’inné,	ce	qui	signifie	que	nous	devons	le	reprogrammer.	Heureusement,	il
nous	dit	comment	faire.

Ce	 soir,	 je	 désire	 vous	 exposer	 un	 très	 important	 système	 d’une	 façon
différente	 d’auparavant.	 Nous	 intitulerons	 cet	 exposé	 «	 Les	 premières



informations	sur	l’inné	».	De	plus,	nous	vous	avons	déjà	fourni	certains	des
attributs	de	votre	corps,	et	nous	irons	plus	loin	ce	soir.

L’inné	magnifique

Chers	humains,	 je	 veux	 vous	 entretenir	 d’un	processus	 corporel	 qui	 n’est
pas	seulement	mystérieux	parce	qu’il	n’est	pas	tridimensionnel,	mais	qui	est
aussi	 suffisamment	 insaisissable	 pour	 vous	 empêcher	 de	 le	 définir.
Pourtant,	 il	 vous	 appartient	 totalement.	 Vous	 pourriez	 me	 demander	 :
«	Kryeon,	comment	puis-je	avoir	en	moi	quelque	chose	que	 je	ne	connais
pas	 ?	 »	 Je	 vous	 donne	 de	 nouveau	 la	 même	 réponse	 :	 votre	 ADN	 ne
fonctionne	pas	encore	au	maximum	de	sa	capacité.	Votre	conscience	n’est
pas	encore	synchronisée	avec	la	réalité	de	tout	ce	qui	se	passe	dans	votre
corps.	Vous	finirez	par	tout	connaître,	et	le	recalibrage	de	l’humanité	inclut
l’Esprit	évolué	qui	se	trouve	en	vous.	Nous	en	parlerons	davantage	dans	ce
message.

Commençons	par	identifier	l’inné	:	ce	qui	le	rend	si	mystérieux,	c’est	qu’il
n’est	 pas	 une	 fonction	 cérébrale.	 De	 plus,	 il	 est	 l’un	 des	 seuls	 systèmes
corporels	qui	ne	soient	pas	centralisés.	C’est	difficile	à	concevoir	pour	vous
car	 ce	 système	 n’a	 pas	 encore	 été	 découvert	 et	 il	 n’est	 donc	 pas	 encore
défini	par	la	science	médicale.	Pourtant,	on	le	voit	en	action	autant	comme
autant.

Le	contenu	de	l’ADN	n’est	pas	facile	à	expliquer.	Ses	trillions	de	molécules
présentes	dans	votre	corps	sont	en	communication	constante	les	unes	avec
les	autres.	Cette	communication	est	nécessaire,	compte	 tenu	des	 fonctions
de	l’ADN.	Comment	votre	corps	sait-il	de	quel	type	de	cellule	il	a	besoin	et
en	quel	endroit	?	C’est	l’inné	qui	en	est	responsable	à	votre	naissance.	On
pourrait	dire	que	 l’ADN	est	un	système	central	de	contrôle	ésotérique.	Le
champ	qui	entoure	les	trillions	de	molécules	d’ADN	forme	une	seule	entité.



Tout	 l’ADN	 fonctionne	 comme	 un	 seul	 système	 par	 l’entremise	 de	 ce
champ,	 et	 ce	 système	 unique,	 c’est	 l’inné.	 On	 pourrait	 dire	 que	 c’est	 la
combinaison	de	toutes	les	molécules	d’ADN	contenues	dans	votre	corps	qui
constitue	 «	 l’intelligence	 du	 corps	 »,	 l’inné,	 qui	 est	 décentralisé.	 Aucun
organe	 ni	 aucune	 glande	 n’est	 responsable	 de	 l’inné.	 Chaque	 partie	 du
corps	est	impliquée	dans	ce	système	corporel	intelligent.

Aussi	insaisissable	que	soit	l’inné,	vous	savez	trouver	des	solutions	par	lui
en	utilisant	le	test	musculaire,	la	kinésiologie.	Il	existe	plusieurs	méthodes,
dont	 le	 BodyTalk	 et	 le	 décodage,	 entre	 autres.	 Toutes	 ces	méthodes	 vous
procurent	 une	 «	 rétroaction	 de	 l’intelligence	 du	 corps	 ».	 Vous	 découvrez
ainsi	ce	que	l’intelligence	du	corps	veut	vous	dire.	Ceux	qui	emploient	ces
méthodes	 savent	 parfaitement	 qu’ils	 parlent	 au	 «	 champ	 intelligent	 »
contenu	dans	 le	corps.	Ce	champ	représente	 l’ADN	entier,	non	un	organe
ou	une	glande,	et	non	le	cerveau.

L’inné	est	un	système	de	soutien	intelligent

La	première	chose	que	nous	désirons	vous	dire	au	sujet	de	l’inné,	c’est	qu’il
s’agit	 d’un	 système	 corporel	 qui	 «	 sait	 »	 bien	 plus	 que	 votre	 système
nerveux	ou	votre	système	cérébral.	L’inné	est	partout.	Il	est	dans	vos	ongles
de	pied	et	dans	 vos	 cheveux.	L’inné	est	partout	où	 se	 trouve	 l’ADN,	 sous
quelque	forme	que	ce	soit.	Il	est	unique	et	il	est	vous-mêmes.

Je	vous	ai	dit	que	 la	 science	médicale	avait	observé	 le	phénomène	autant
comme	autant,	mais	qu’elle	ne	le	comprenait	pas.	Voici	un	exemple.	Quand
la	moelle	épinière	d’un	humain	a	été	endommagée	au	cours	d’un	accident,
elle	 le	 reste	 à	 jamais.	Nous	 vous	 en	avons	déjà	parlé	 et	 nous	 vous	avons
alors	dit	ceci	:	«	N’est-il	pas	étrange	que	les	nerfs	rachidiens	ne	se	réparent
pas	?	»



Dans	 le	 corps,	 tout	 est	 programmé	 pour	 se	 régénérer,	 et	 pourtant	 les
cellules	 de	 cette	 partie	 ne	 se	 régénèrent	 pas	 bien.	 Un	 membre	 blessé	 se
régénère,	mais	les	nerfs	de	la	moelle	épinière	ne	se	reconnectent	pas.	Nous
vous	avons	dit	également	qu’un	jour	viendrait	où	ils	se	régénéreraient,	en
vertu	de	la	 future	évolution	de	l’humain.	Parlons	toutefois	de	l’état	actuel
des	choses.

Imaginez	 ceci.	 Disons	 que	 vous	 connaissez	 un	 paraplégique	 (ou	 un
quadriplégique)	ou	que	vous	en	avez	déjà	vu	un.	Cet	homme	ou	cette	femme
en	fauteuil	roulant	ne	peut	bouger	que	la	tête.	Ne	trouvez-vous	pas	étrange
que	 la	plupart	des	nerfs	endommagés	de	 la	moelle	épinière	ne	permettent
aucun	mouvement	tandis	que	tout	le	reste	du	corps,	qui	dépend	des	signaux
coupés	 du	 cerveau,	 continue	 de	 fonctionner	 ?	 Les	 muscles	 cardiaques
continuent	de	battre,	même	si	l’on	vous	dit	que	le	rythme	cardiaque	est	émis
par	le	cerveau.

La	science	possède	une	réponse	car	le	cœur,	le	système	digestif	et	même	le
système	de	 reproduction	 continuent	 de	 fonctionner	 tout	 comme	 la	 plupart
des	fonctions	corporelles	situées	plus	bas	que	le	cou.	Pourtant,	 le	cerveau
n’envoie	plus	de	signaux.	Comment	expliquer	cela	?	La	science	médicale	a
déjà	 une	 très	 bonne	 explication	 pour	 le	 cœur	 puisqu’elle	 l’observe
constamment.	 Elle	 vous	 dit	 que	 le	 cœur	 peut	 être	 autonome,	 qu’il	 se	 fait
battre	lui-même	au	moyen	de	cellules	spéciales	situées	dans	le	nœud	sino-
auriculaire.	C’est	là	sa	description	de	l’inné	!	Elle	y	voit	aussi	à	l’œuvre	un
grand	système	de	soutien.

C’est	 un	 système	 de	 soutien	 contenu	 dans	 le	 champ	 de	 l’ADN	 qui	 vous
garde	vivants.	Le	champ	de	votre	ADN	est	en	réalité	relié	au	cerveau	et	les
signaux	 sont	 émis	 sur	 un	 mode	 quantique	 [sans	 fil].	 Le	 nœud	 sino-
auriculaire	 est	 une	 antenne	 nerveuse	 qui	 continue	 de	 «	 capter	 »	 les
transmissions	cérébrales	au	moyen	de	ce	champ.	Il	y	excelle	tellement	que,



même	 si	 le	 cerveau	 est	 mort,	 il	 se	 «	 souvient	 »	 du	 schème	 pendant	 un
certain	temps,	comme	une	pile	de	réserve.	Voilà	le	pouvoir	de	l’inné.

Rappelez-vous	que	le	champ	quantique	de	votre	ADN	est	toujours	connecté
à	 tout	 le	 corps,	même	 si	 la	moelle	 épinière	 est	 endommagée.	 Le	 cerveau
continue	d’envoyer	des	 signaux,	 le	 champ	de	 l’ADN	 les	 reçoit,	 puis	 il	 les
envoie	 aux	 muscles	 cardiaques,	 au	 système	 digestif,	 et	 ainsi	 de	 suite.
Examinez	de	près	 cette	 étrangeté	dans	 le	 cas	d’un	endommagement	de	 la
moelle	épinière	et	 vous	verrez	que	 j’ai	 raison.	 Je	veux	que	vous	ayez	une
preuve	concrète	de	ce	phénomène.

L’inné	ou	l’intelligence	du	corps	vous	maintiendra	vivants	même	si	les	fils
reliés	 au	 cerveau	 sont	 endommagés.	 L’inné	 est	 beaucoup	 plus	 intelligent
que	votre	organe	de	survie,	c’est-à-dire	le	cerveau.	Ce	dernier	est	un	grand
ordinateur	d’existence	et	de	survie	qui	vous	permet	d’être	ici,	mais	il	n’est
pas	 si	 intelligent	 que	 ça.	 Il	 ne	 peut	même	pas	 vous	 dire	 si	 vous	 avez	 une
horrible	maladie	dans	le	sang.	Or,	l’inné	le	peut.

La	singularité	de	l’inné

Il	est	temps	que	vous	considériez	l’ADN	comme	une	seule	entité.	La	science
ne	 reconnaît	 même	 pas	 que	 l’ADN	 peut	 communiquer	 avec	 lui-même,	 et
pourtant	il	doit	le	faire	pour	que	votre	corps	fonctionne	comme	il	le	fait.	La
beauté	du	processus,	c’est	que	le	corps	contrôlé	par	le	cerveau	commence	à
communiquer	avec	 l’inné.	Ce	 lien	 s’établira	par	 l’intuition	et	 vous	 finirez
par	être	votre	propre	thérapeute	intuitif	!	Non	seulement	vous	saurez	ce	qui
se	passe	dans	votre	corps,	mais	vous	comprendrez	beaucoup	plus	l’énergie
de	votre	Akash.

L’inné	possède	son	propre	type	de	programmation.	Il	est	programmé	pour
quelque	 chose	 que	 vous	 devriez	 connaître	 puisqu’il	 est	 temps,	 dans	 la



nouvelle	énergie,	de	réécrire	ce	programme.

La	programmation	de	survie

Tandis	 que	 le	 cerveau	 humain	 est	 programmé	 pour	 la	 survie	 du	 corps,
l’inné	 est	 programmé	 pour	 la	 survie	 spirituelle.	 Vous	 pourriez	 me
demander	:	«	Quelle	est	la	différence	?	»	La	survie	corporelle	réside	dans
votre	 capacité	 de	 fuir	 le	 tigre	 qui	 vous	 pourchasse	 et	 de	 trouver	 de	 la
nourriture	et	un	abri.	Elle	vous	donne	les	moyens	de	vous	débrouiller	et	de
rester	vivants.	La	survie	spirituelle	est	tout	à	fait	autre	chose.	Elle	est	très
ésotérique.	 Il	 s’agit	 d’une	 survie	 plus	 vaste	 qui	 favorise	 l’évolution
spirituelle	 de	 l’humanité	 et	 qui	 fait	 fonctionner	 votre	 ADN	 à	 un	 niveau
supérieur.	Je	vais	vous	expliquer.

L’inné	sait	ce	que	savaient	les	Anciens	:	il	connaît	le	grand	plan	car	il	est
relié	 au	 Soi	 supérieur.	 Il	 sait	 combien	 de	 temps	 l’humanité	 possède	 sur
cette	planète	avant	de	ne	plus	pouvoir	prendre	de	décision	concernant	son
ascension.	 L’inné	 le	 sait,	 ainsi	 que	 votre	 ADN.	 Quelle	 est	 la	 principale
instruction	 de	 l’inné	 ?	 C’est	 de	 faire	 pour	 vous	 tout	 ce	 qu’il	 peut,	 vous
donnant	de	multiples	occasions	d’utiliser	votre	libre	arbitre	pour	que	l’éveil
ait	lieu,	permettant	ainsi	à	l’humanité	de	franchir	la	frontière	de	la	survie	et
d’ascensionner	enfin.	C’est	la	principale	instruction	de	l’inné.

La	 survie	 spirituelle	 représente	 l’évolution	 potentielle	 de	 la	 Terre,	 en
fonction	de	quoi	tout	est	conçu.	L’inné	est	conçu	pour	vous	faire	avancer	le
plus	possible	dans	le	système	du	libre	arbitre,	dans	l’éveil	spirituel.	C’est	sa
fonction.	 Percevez-vous	 le	 grand	 plan	 de	 tout	 cela	 ?	 Vous	 possédez	 un
système	 de	 guidance	 intégré	 pour	 vous	 aider	 à	 naviguer	 dans	 votre
potentiel.

Dans	 ce	 processus,	 l’inné	 se	 lie	 aussi	 de	 diverses	 façons	 à	 la	 chimie



corporelle.	 Il	est	 responsable	des	rémissions	spontanées.	Vous	savez	donc
maintenant	d’où	elles	viennent.	Pensiez-vous	vraiment	qu’elles	venaient	du
cerveau	 ?	 Comment	 une	 maladie	 peut-elle	 disparaître	 du	 jour	 au
lendemain	 ?	 Comment	 le	 corps	 peut-il	 se	 débarrasser	 d’un	 si	 grand
déséquilibre	du	jour	au	lendemain	?	Comment	un	tissu	peut-il	se	régénérer
si	 rapidement	au	point	de	 susciter	 la	guérison	du	 jour	au	 lendemain	?	Je
viens	de	vous	exposer	un	phénomène	que	l’on	voit	sans	cesse	dans	tous	les
hôpitaux.	Ils	l’ont	vérifié	par	radiographie	et	par	des	tests	chimiques.	Pour
ceux	qui	ont	une	orientation	spirituelle,	il	ne	peut	s’agir	que	d’un	miracle	!
Pour	ceux	qui	ont	une	orientation	scientifique,	cela	demeure	 inexplicable.
Pourtant,	 le	 phénomène	 est	 explicable	 :	 c’est	 le	miracle	 de	 l’inné	 !	C’est
votre	propre	corps	qui	vous	garde	vivants.	Il	s’agit	d’un	système	de	soutien
miraculeux.

C’est	là	le	pouvoir	que	vous	possédez.	Quand	l’inné	créera	le	lien	avec	le
soi	 corporel,	 l’être	 humain	 tel	 que	 vous	 le	 connaissez	 aujourd’hui
disparaîtra.	Celui	qui	le	remplacera	jouira	d’une	vie	plus	longue,	il	pourra
se	réparer	lui-même	et	même	faire	repousser	ses	membres.	C’est	ainsi	que
le	 système	 fut	 conçu,	 chers	 humains,	 et	 vous	 devriez	 maintenant	 vous
efforcer	de	le	comprendre.

La	programmation	de	l’inné	dans	la	vieille	énergie

Maintenant	 que	 vous	 savez	 ce	 qu’est	 l’inné,	 parlons	 un	 peu	 de	 sa
programmation	à	partir	du	passé.	Dans	le	premier	tome	de	Kryeon	[1993],
je	vous	parlais	de	ce	dont	l’inné	était	responsable.	Je	vous	ai	dit	ceci	:	«	Il
est	 temps	 d’abandonner	 votre	 karma.	 »	 Le	 karma	 est	 l’énergie	 que	 vous
portez	à	la	suite	d’expériences	de	votre	précédente	vie	et	qui	a	retraversé	le
voile	pour	s’inscrire	dans	un	nouveau	corps.	C’est	une	énergie	d’activités
inachevées.	Le	karma	est	réel	et	il	était	nécessaire	dans	la	vieille	énergie.



Il	 est	 contenu	 dans	 l’ADN	 et	 gouverné	 par	 l’inné.	 Quand	 je	 vous	 ai	 dit
d’abandonner	 votre	 karma,	 je	 vous	 ai	 aussi	 déclaré	 que	 vous	 deviez
«	parler	à	votre	corps	et	à	vos	cellules	».	Ce	faisant,	dites	:	«	J’en	ai	 fini
avec	 l’énergie	du	passé.	 J’abandonne	mon	vieux	karma	et	 j’avance.	»	Ce
sont	 là	 les	 premières	 instructions	 que	 vous	 ayez	 jamais	 reçues	 de	 moi
concernant	 un	 processus	 qui	 élimine	 la	 frontière	 entre	 le	 soi	 corporel	 et
l’inné.	Nous	vous	avons	dit	d’utiliser	l’intention	pure.

Le	changement	cellulaire	n’est	pas	automatique

L’intention	pure	s’adresse	à	vos	cellules	d’une	façon	tellement	authentique
que	le	corps	la	reconnaît	comme	vérité	et	agit	en	conséquence.	C’est	ainsi
que	l’on	abandonne	le	karma.	Le	corps	vous	voit	comme	son	patron	(ce	qui
est	normal)	et	il	agit.	Je	vais	maintenant	vous	révéler	ce	que	je	ne	vous	ai
pas	 dit	 à	 l’époque	 car	 il	 est	 temps	 de	 le	 faire.	 Comme	 il	 faut	 que	 vous
saisissiez	bien	nos	propos,	nous	vous	en	présenterons	d’abord	la	logique	:
quelle	que	soit	la	programmation	du	corps,	elle	est	entièrement	gouvernée
par	le	libre	arbitre.	Vous	avez	le	choix	d’obéir	ou	non	aux	instructions	de
survie	 de	 votre	 cerveau.	 Vous	 avez	 le	 libre	 choix	 de	 croire	 ou	 non	 à	 la
réalité	de	ce	message.	Par	conséquent,	 les	 choix	ésotériques	 faits	dans	 la
nouvelle	énergie	ne	viendront	pas	automatiquement	de	votre	corps.	Le	libre
arbitre	signifie	que	vous	devez	utiliser	votre	conscience	divine	pour	diriger
l’inné	 afin	 qu’il	 entre	 dans	 la	 nouvelle	 énergie.	 L’inné	 ne	 devrait-il	 pas
rejeter	 de	 lui-même	 le	 karma	 alors	 que	 vous	 entrez	 dans	 une	 nouvelle
énergie	où	celui-ci	n’est	plus	nécessaire	?	Non.	L’inné	attend	de	recevoir
des	 instructions,	 et	 votre	 changement	de	 conscience	n’est	pas	programmé
dans	votre	ADN.	C’est	une	question	de	libre	arbitre.

Maintenant,	 écoutez	 bien	 car	 il	 s’agit	 de	 l’enseignement	 du	 jour.	 Aussi
intelligent	qu’il	soit,	l’inné	continuera	tel	quel	jusqu’à	ce	qu’il	reçoive	une



nouvelle	instruction.	Vous	devez	donc	le	reprogrammer	car	il	est	influencé
par	 la	 vieille	 énergie.	 Il	 a	 toujours	 travaillé	 avec	 vous	 de	 la	même	 façon
depuis	 que	 vous	 êtes	 humains.	 Il	 a	 été	 conçu	 pour	 remplir	 certaines
fonctions	 d’une	 certaine	 manière	 et	 il	 est	 temps	 que	 ça	 change.	 Votre
conscience	est	la	clé	de	ce	changement.	Elle	l’a	toujours	été	et	elle	le	sera
toujours.	 Votre	 libre	 arbitre	 est	 nécessaire	 pour	 déprogrammer	 ce	 que
j’appellerai	«	 la	 série	d’instructions	de	 l’inné	».	L’abandon	du	karma	est
donc	la	première	instruction	énergétique	que	je	vous	ai	donnée	et	en	voici
maintenant	une	deuxième.

Reprogrammez	 immédiatement	 l’inné	 dans	 votre	 corps	 !	 Cette
reprogrammation	se	fait	par	l’intention	consciente	et	elle	n’est	pas	difficile
à	effectuer.	Par	l’intention	pure,	la	conscience	est	la	reine	du	changement
corporel.	Vous	avez	toujours	su	que	vous	pouviez	modifier	votre	corps	sur
le	 plan	 chimique	 et	 le	 guérir.	 Le	 secret,	 c’est	 de	 parler	 à	 l’inné.	 Cela
devient	 cependant	 plus	 compliqué	 et	 je	 vais	 parler	 du	 vieux	 programme
dans	un	instant.

Votre	pouvoir

Aimeriez-vous	déclencher	votre	propre	rémission	spontanée	?	Pensez-y	un
peu.	 Vous	 pouvez	 le	 faire	 car	 il	 s’agit	 là	 de	 la	 prochaine	 étape,	 chers
humains.	 C’est	 une	 chose	 de	 parler	 à	 votre	 structure	 cellulaire	 et	 de
contrôler	 votre	 équilibre	 chimique	 interne,	 mais	 c’en	 est	 une	 autre	 de
contrôler	 l’inné.	 Vous	 êtes	 maintenant	 au	 seuil	 de	 la	 prochaine	 étape
évolutionnaire.

Au	 cours	 d’une	 canalisation	 récente,	 nous	 vous	 avons	 dit	 que	 les
affirmations	étaient	 importantes.	Les	affirmations	ne	sont	pas	des	phrases
sans	 conséquence	 répétées	 mécaniquement.	 Je	 sais	 que	 vous	 comprenez
bien	 la	 différence.	 Si	 vous	 avez	 mémorisé	 ce	 que	 l’on	 vous	 a	 demandé



d’apprendre	par	cœur	et	que	vous	le	répétez	stupidement	un	certain	nombre
de	 fois,	 personne	 n’écoutera.	 L’Esprit	 ne	 verra	 la	 chose	 que	 comme	 une
conversation	verbeuse	avec	vous-mêmes.	La	conscience	focalisée	avec	une
intention	 pure	 ne	 peut	 s’exprimer	 qu’avec	 sincérité.	 Les	 affirmations,
particulièrement	 celles	 que	 vous	 créez	 vous-mêmes	 par	 votre	 propre
conscience,	 sont	 la	 plus	 haute	 forme	 d’intention	 pure.	 Ce	 sont	 des
instructions	 énergétiques	 que	 vous	 donnez	 à	 votre	 corps	 régulièrement	 et
intentionnellement,	 tout	 comme	 si	 vous	 aviez	 un	 rendez-vous	 avec	 l’inné.
C’est	une	relation	interpersonnelle.

Voici	comment	cela	fonctionne	:	vous	devez	parler	à	votre	inné	comme	vous
parleriez	 à	 votre	 meilleur	 ami	 s’il	 était	 assis	 en	 face	 de	 vous.	 Si	 vous
conversiez	 avec	 votre	 meilleur	 ami,	 lui	 répéteriez-vous	 toujours	 la	 même
chose	?	Bien	sûr	que	non.	Vous	lui	feriez	confiance	et	vous	lui	accorderiez
l’intelligence	de	vous	écouter	et	de	vous	comprendre.	 Il	doit	 en	être	ainsi
avec	 l’inné	 car	 c’est	 l’intelligence	 de	 votre	 corps.	 Il	 est	 temps	 de
reprogrammer	votre	survie	spirituelle	car	l’inné	n’a	pas	franchi	avec	vous
le	 seuil	 énergétique.	 Votre	 conscience	 est	 entrée	 dans	 cette	 nouvelle
énergie,	 mais	 non	 votre	 vieille	 structure	 cellulaire	 originelle.	 Chers
humains,	le	recalibrage	n’est	pas	automatique.

Chères	vieilles	âmes,	il	y	a	certaines	choses	que	vous	devriez	comprendre.
Ne	 trouvez-vous	 pas	 intéressant	 que	 l’inné	 sache	 tout	 de	 vos	 vies
antérieures,	mais	pas	vous	?	Aimeriez-vous	en	 savoir	davantage	?	Quelle
énergie	 avez-vous	 méritée	 dans	 une	 vie	 antérieure	 et	 que	 vous	 aimeriez
utiliser	de	nouveau	aujourd’hui	?	Nous	avons	déjà	traité	de	cette	question.
On	exploite	l’Akash	par	libre	choix	de	la	conscience	et	en	parlant	à	l’inné.
Le	 test	musculaire,	 le	BodyTalk,	 les	affirmations	 et	 le	 décodage	–	 tout	 ce
que	 vous	 pouvez	 faire	 pour	 contourner	 la	 rationalité	 du	 cerveau	 –
constituent	 le	 travail	 avec	 l’inné.	 Vous	 devez	 penser	 différemment	 dans
votre	réalité	pour	réaliser	pleinement	ce	potentiel.	Vous	êtes	habitués	à	la



quantité,	à	la	répétition	et	à	d’autres	concepts	linéaires	pour	vous	changer
intérieurement.	Plus	maintenant.

L’homéopathie	compte	aussi	sur	l’inné	pour	fonctionner	!	Le	saviez-vous	?
Tout	le	domaine	de	l’homéopathie	est	une	fonction	de	l’inné.	Une	teinture
envoie	à	 l’intelligence	du	corps	un	signal	pour	effectuer	des	changements
dont	elle	lui	donne	le	modèle.	C’est	pourquoi	les	remèdes	homéopathiques
sont	 efficaces.	 Ils	 sont	 conçus	 spécifiquement	 pour	 envoyer	 un	 signal	 à
l’inné.	Vous	voyez	bien	qu’il	existe	en	vous	tout	un	système	de	guérison	et
de	survie	et	que	vous	n’avez	qu’à	vous	y	connecter.	Si	vous	vous	connectez
à	 l’inné,	 vous	 pourrez	 découvrir	 qui	 vous	 avez	 été	 et	 qui	 vous	 êtes
aujourd’hui.	L’inné	vous	fournira	ce	que	vous	avez	besoin	de	savoir	car	il
est	intelligent.	Si	vous	lui	demandez	qui	vous	étiez	dans	une	vie	antérieure,
il	 ne	 vous	 le	 dira	 pas,	 à	 moins	 que	 ce	 ne	 soit	 essentiel	 à	 votre	 survie
spirituelle.

Parlons	maintenant	 de	 ce	 qu’il	 vous	 faut	 reprogrammer	 car	 c’est	 la	 plus
importante	question	concernant	l’inné.

La	reprogrammation	du	corps

Premièrement,	 laissez	 tomber	 votre	 karma.	 Nous	 le	 répétons,	 c’est	 la
première	 chose	 à	 faire.	 Quel	 est	 donc	 le	 talon	 d’Achille	 de	 votre
personnalité	 ?	 Qu’est-ce	 qui	 échappe	 à	 votre	 compréhension	 ?	 C’est
l’énergie	du	passé,	dont	vous	n’avez	pas	besoin	pour	le	futur.	Débarrassez-
vous-en.	 L’inné	 fera	 ce	 que	 vous	 lui	 demanderez	 de	 faire.	 S’il	 y	 voit	 une
raison	spirituelle,	il	coopérera,	car	il	écoute	ce	canalisateur	en	même	temps
que	 vous	 !	 Il	 sait	 ce	 que	 vous	 savez	 et	 c’est	 votre	 conscience	 qui	 peut
déclencher	le	changement.

Deuxièmement,	modifiez	 la	principale	 instruction	de	 l’inné.	Parmi	 tout	 ce



qu’il	 doit	 accomplir	 en	 vertu	 de	 sa	 conception,	 qu’est-ce	 qui	 n’a	 aucun
sens	 ?	 C’est	 l’une	 des	 plus	 grandes	 révélations	 que	 je	 vous	 aurai	 faites
jusqu’ici.	Chers	humains,	il	existe	un	système	appelé	«	réincarnation	»	;	à
l’heure	 actuelle,	 c’est	 le	moteur	 de	 l’avancement	 spirituel	 sur	 la	 planète.
Exemple	 :	 vous	 vivez	 une	 existence	 au	 cours	 de	 laquelle	 vous	 apprenez
certaines	choses,	puis	vous	mourez.	Vous	renaissez	ensuite	sur	la	planète,	et
la	sagesse	que	vous	avez	acquise	au	cours	de	cette	vie	antérieure	se	trouve
dans	 votre	 ADN	 et	 dans	 votre	 Akash.	 Chaque	 vie	 vous	 procure	 toujours
davantage	de	sagesse	et	vous	avez	 le	 libre	choix	de	 l’utiliser	ou	non.	Elle
est	néanmoins	en	vous	à	la	naissance,	comme	potentialité.

Une	 vieille	 âme	 porte	 beaucoup	 plus	 de	 sagesse	 ésotérique	 qu’une	 âme
nouvelle.	Vous	me	comprenez	jusqu’ici	?	Vous,	la	vieille	âme,	vous	avez	été
à	 tel	 endroit	 et	 vous	 avez	 fait	 telle	 chose.	Avez-vous	 vu	 les	 débutants,	 les
âmes	nouvelles	sur	cette	planète	?	Ils	sont	incapables	d’évaluer	quoi	que	ce
soit	!	Chaque	existence	crée	une	bibliothèque	de	sagesse,	y	compris	en	ce
moment	même	 alors	 que	 vous	 êtes	 assis	 dans	 cette	 salle.	 Vous	 savez	 que
vous	êtes	une	vieille	âme.	Devinez	ce	qu’en	fait	l’inné.

Le	vieux	programme	de	l’inné

Voici	 ce	 que	 l’inné	 a	 appris	 à	 faire,	 tel	 que	 requis	 par	 le	 vieux	 système.
Êtes-vous	 prêts	 ?	 La	 mort.	 Afin	 d’évoluer,	 de	 profiter	 de	 la	 sagesse	 et
d’atteindre	une	conscience	spirituelle	supérieure	dans	l’existence	suivante,
vous	devez	mener	une	vie	brève	et	productive.	Vous	vous	réincarnez	ensuite
avec	 cette	 sagesse.	 Plus	 les	 cycles	 d’apprentissage	 sont	 rapides,	 plus	 la
potentialité	est	grande	que	la	planète	s’éveille	à	une	vibration	supérieure,
celle	de	 l’évolution	spirituelle.	Vous	voyez	un	peu	où	 je	veux	en	venir.	En
vertu	 de	 sa	 conception,	 l’inné	 vous	 donne	 des	 existences	 courtes	 !	 Quel
système	 !	 Il	 importe	 que	 vous	 saisissiez	 le	 sens	 de	 ce	 processus.	 Dans



l’ancienne	conscience,	c’était	là	le	«	moteur	de	l’illumination	».	Les	vieilles
âmes	se	recyclaient	pour	acquérir	de	l’expérience	et	de	la	sagesse	qu’elles
utilisaient	à	chacun	de	leurs	passages	sur	terre.

Il	 importe	 de	 se	 rappeler	 que	 la	 «	 vieille	 énergie	 »	 ne	 permettait	 pas
vraiment	 d’utiliser	 la	 sagesse	 au	 moyen	 des	 grilles	 planétaires.	 Cela	 ne
pouvait	s’effectuer	que	par	la	renaissance	et	avec	un	ADN	ne	fonctionnant
qu’à	environ	un	tiers	de	son	potentiel.

Soudain,	en	2012,	vous	avez	franchi	le	seuil	[délimité	par	la	précession	des
équinoxes]	 et	 vous	 avez	 atteint	 la	 conscience	 évoquée	 par	 les	 anciennes
prophéties.	 Chers	 humains,	 c’est	 pourquoi	 je	 suis	 ici	 !	 Pour	 la	 première
fois,	vous	avez	la	capacité	d’accomplir	ce	que	nous	croyions	possible	quand
je	suis	arrivé,	il	y	a	vingt-cinq	ans.	Votre	ADN	commence	à	évoluer.

Je	veux	que	vous	disiez	tous	à	l’inné	que	vous	n’avez	pas	besoin	de	passer
par	 la	 transition	 de	 la	 mort	 pour	 profiter	 de	 votre	 sagesse.	 Il	 existe
désormais	un	nouveau	processus	et	il	est	différent	de	tout	ce	que	vous	avez
connu	dans	le	passé.	Non	seulement	votre	sagesse	actuelle	peut-elle	entrer
dans	les	grilles	planétaires	aujourd’hui,	mais	tout	ce	que	vous	avez	appris
depuis	le	début	de	vos	existences	terrestres	le	peut	également.	Votre	pleine
sagesse	 akashique	 est	 soudain	 accessible	 en	 temps	 réel	 à	 l’énergie
terrestre.

Vous	 n’aurez	 plus	 besoin	 de	 vous	 réincarner	 rapidement.	 Vous	 pourrez
plutôt	rester	ici	alors	que	l’efficacité	de	votre	ADN	augmentera.	Quand	elle
aura	 atteint	 36	 %	 (référez-vous	 à	 la	 numérologie),	 le	 processus	 sera
complété.	 Vous	 aurez	 alors	 la	 capacité	 de	 rester	 très	 longtemps	 !	 Chers
humains,	l’inné	ne	le	sait	pas.	Pendant	des	milliers	d’années,	il	a	contribué
à	 la	 croissance	 spirituelle	 de	 cette	 planète	 en	 vous	 accordant	 de	 brèves
existences.	Il	a	besoin	de	savoir	ceci	et	c’est	vous	qui	le	lui	apprendrez.	Les
existences	plus	longues	sont	la	clé	de	l’évolution	planétaire	!



N’est-il	pas	logique,	chers	humains,	que	vous	puissiez	accomplir	davantage
sur	 cette	 planète	 si	 vous	 n’avez	 pas	 à	 renaître	 et	 à	 grandir	 sans	 cesse	 ?
Restez	!

D’autres	raisons	d’abandonner	le	karma

Certains	 parmi	 vous	 portent	 la	 potentialité	 d’une	 «	 expérience	 de	 mort
imminente	».	Cette	potentialité	existe	comme	synchronie	vous	poussant	vers
ce	dont	l’inné	croit	que	vous	avez	besoin	!	Le	raisonnement	de	l’inné,	c’est
qu’il	est	temps	que	la	vie	se	termine	car	vous	avez	besoin	de	renaître	pour
poursuivre	 le	 travail.	C’est	 le	 seul	processus	que	 l’inné	ait	 jamais	connu,
soit	de	rapporter	la	sagesse	sur	la	planète	en	retraversant	le	voile.

Cependant,	comme	vous	communiquez	avec	votre	Soi	supérieur	dans	cette
nouvelle	 énergie,	 vous	 pouvez	 apporter	 la	 sagesse	 dans	 votre	 existence
présente.	 C’est	 ce	 que	 nous	 vous	 enseignons	 depuis	 plusieurs	 années.
Certains	 parmi	 vous	 peuvent	 être	 obnubilés	 par	 certaines	 grandes
expériences	 de	 vie	 et	 en	 ressortir	 avec	 une	 toute	 nouvelle	 personnalité	 !
C’est	comme	une	nouvelle	naissance	tout	en	restant	vivant	!	C’est	arrivé	à
quelques-uns	qui	écoutent	ce	message	en	ce	moment	!	Je	vous	le	demande	:
où	étiez-vous	il	y	a	quinze	ans	?	Êtes-vous	vraiment	les	mêmes	personnes	?
Pensez-vous	ou	 faites-vous	 les	mêmes	choses	?	Réfléchissez	à	ce	qui	s’est
passé	depuis.

Plusieurs	 diront	 :	 «	 C’est	 stupide.	 Nous	 restons	 toujours	 tels	 que	 nous
sommes	 nés.	 »	 Or,	 ce	 n’est	 là	 que	 la	 vieille	 pensée	 traditionnelle.	 Vous
pouvez	reprogrammer	presque	tout	dans	votre	corps	!	Plusieurs	parmi	vous
savent	qu’ils	ont	changé	entièrement	leur	personnalité,	peut-être	même	leur
nature	humaine	!	Ils	ont	modifié	leur	structure	corporelle.	Certains	lecteurs
de	ces	lignes	ont	cessé	de	vieillir,	et	c’est	la	preuve	que	c’est	bien	réel.



Le	secret	de	 la	prolongation	de	 la	vie	réside	dans	 la	reprogrammation	de
l’inné.	 Votre	 corps	 est	 conçu	 pour	 vieillir,	 envers	 et	 contre	 tout.	 Votre
structure	cellulaire	a	été	conçue	pour	se	régénérer,	mais	elle	a	besoin	d’un
signal	pour	 le	 faire.	C’est	encore	une	question	de	 libre	arbitre.	Vous	êtes
les	 seuls	 à	 pouvoir	 le	 faire,	 plutôt	 qu’un	 thérapeute	 ou	 un	 canalisateur
spirituel.	Vous	devez	apprendre	à	communiquer	vous-mêmes	avec	l’inné.

Dites-lui	 ceci	 :	 «	 Je	 ne	 veux	 plus	 mourir	 au	 profit	 de	 la	 croissance
spirituelle.	 »	 Vous	 pourrez	 y	 arriver	 de	 la	 façon	 que	 vous	 voudrez.
Apprenez	à	créer	des	affirmations	positives.	Communiquez	avec	votre	corps
par	 tout	 processus	 qui	 vous	 conviendra.	 Vous	 êtes	 prêts	 à	 communiquer
avec	l’intelligence	du	corps.

Le	plus	merveilleux,	c’est	que	vous	n’avez	pas	à	convaincre	l’inné	de	quoi
que	 ce	 soit.	 Il	 sait	 !	 Il	 attendait	 votre	 appel	 !	 Dès	 qu’il	 voit	 le	 progrès
accompli	 par	 votre	 conscience,	 l’entente	 est	 conclue.	 Vous	 m’entendez	 ?
L’inné	sait	qui	vous	êtes	!	Après	tout,	c’est	l’intelligence	du	corps,	mais	il
ne	sait	pas	ce	que	vous	voulez	avant	que	vous	l’appeliez.

L’inné	 est	 prêt	 à	 coopérer	 dès	 qu’il	 aperçoit	 la	 nouvelle	 avenue	 de
l’évolution	spirituelle.	Il	en	résulte	que	vous	vivrez	plus	longtemps.	Certains
disent	:	«	Je	ne	suis	pas	sûr	de	le	vouloir	!	»	Si	c’est	votre	cas,	vous	suivez
encore	un	vieux	paradigme,	à	savoir	que	l’âge	est	synonyme	de	problèmes
de	 santé.	 Ce	 n’est	 pas	 nécessaire	 !	 Maintenant,	 ce	 qui	 prévaut	 c’est	 de
rester	 en	 santé	 sans	 vieillir.	 [Sourire	 de	 Kryeon.]	 Rajeunir	 n’est	 pas
compliqué	!	Est-il	possible	qu’il	s’agisse	d’amour	?	Oui.	Est-ce	nouveau	?
Oui.	 C’est	 aussi	 un	 processus	 suffisamment	 intelligent	 pour	 bien
fonctionner.

Chers	 humains,	 je	 viens	 de	 vous	 présenter	 une	 caractéristique	 que	 je
n’avais	 jamais	 pu	 donner	 à	 l’humanité	 jusqu’ici	 et	 vous	 l’avez	 donc
entendue	pour	la	première	fois	ce	soir.	Pour	que	je	puisse	vous	fournir	cette



information,	il	vous	fallait	d’abord	traverser	l’énergie	de	2012,	de	2013	et
de	2014.	Il	est	temps	que	vous	connaissiez	la	vérité	:	vous	avez	le	contrôle
sur	 beaucoup	 plus	 de	 choses	 que	 ce	 que	 l’on	 vous	 a	 dit.	 Tel	 est	 votre
pouvoir.	 Vous	 en	 prendrez	 conscience	 et	 ensuite	 vous	 y	 croirez.	 En	 effet,
vous	 êtes	 tous	 uniques	 et	 vous	 n’éveillerez	 donc	 pas	 tous	 l’inné	 avec	 une
force	égale.	C’est	que	chacun	de	vous	est	un	individu	avançant	sur	une	voie
spirituelle	unique.	Chers	humains,	je	sais	qui	vous	êtes	!

Chères	vieilles	âmes	vivant	sur	cette	planète,	éveillez-vous	!	Éveillez-vous	à
un	nouveau	processus	et	à	un	nouveau	mode	de	vie.	Vous	pouvez	doubler
votre	 longévité…	 et	même	 plus	 encore	 !	N’ayez	 pas	 peur	 de	 ce	 que	 vous
voyez	 autour	 de	 vous.	Ceux	 qui	 ne	 sont	 pas	 d’accord	 ne	 pourront	 pas	 le
faire	 car	 ils	 ne	 comprennent	 pas.	 Quand	 ils	 vous	 verront	 vieillir	 plus
lentement	qu’eux,	la	différence	entre	vous	et	eux	pourra	leur	faire	peur	un
peu.	Cette	 différence	 ne	 durera	 pas	 éternellement	 car	 un	 jour	 viendra	 où
l’humanité	entière	saura	que	ce	que	je	vous	ai	enseigné	ce	soir	est	vrai.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’inné	révélé	»,
donnée	à	Portland,	en	Oregon,	le	22	novembre	2014.

Ah	!	Quel	cadeau	nous	a	fait	Kryeon	pour	nous	aider	à	avancer	!	L’inné	est
prêt	à	nous	donner	ce	que	nous	désirons.	Je	projette	de	briser	la	courbe	en	cloche
et	 de	 vivre	 au-delà	 de	 l’espérance	 de	 vie	 moyenne,	 dans	 un	 corps	 actif	 et	 en
santé.	Et	vous	?	 Il	n’est	 jamais	 trop	 tard	pour	commencer.	Notre	corps	est	 très
indulgent	 et	 il	 existe	 d’innombrables	 exemples	 d’humains	 qui	 se	 sont
débarrassés	de	la	maladie.	Ne	vous	en	faites	pas	si	vous	trébuchez	à	l’occasion,
car	l’important	est	de	vous	relever	et	de	continuer	à	avancer.	Rappelez-vous	que
votre	lignée	akashique	est	celle	de	Dieu	le	Créateur.	[Sourire.]

Question	pour	Kryeon

Pourriez-vous	nous	donner	plus	d’informations	 sur	 la	 façon	de	 reconnaître	 ce



que	le	corps	nous	dit	?	Pourriez-vous	décrire	ce	cycle	?

Réponse

Ce	n’est	pas	un	cycle.	Le	corps	vous	parle	sans	cesse,	mais	vous	n’y	êtes
tout	simplement	pas	habitués.	L’inné	emploie	plusieurs	moyens	pour	retenir
votre	attention,	afin	que	vous	preniez	des	décisions	adéquates.

Le	premier	 est	 l’INTUITION,	qui	 vous	est	donnée	à	 tout	moment.	Elle	ne
vient	pas	du	cerveau	et	elle	se	sert	d’une	tout	autre	partie	de	votre	anatomie
pour	 vous	 aider.	 Elle	 est	 fugitive,	 souvent	 considérée	 comme	 anodine	 et
habituellement	rejetée.

Le	 deuxième	 est	 l’ÉMOTION.	 Réagissez-vous	 soudainement	 à	 quelque
chose	par	l’émotion	?	Prêtez-y	attention	car	le	corps	vous	dit	alors	quelque
chose.

Le	 troisième,	 ce	 sont	 les	 FRISSONS	 INEXPLICABLES.	 C’est	 le	 meilleur
moyen	 employé	 par	 votre	 corps	 pour	 attirer	 votre	 attention.	 Les	 frissons
sont	 faciles	à	créer	et,	 si	vous	en	éprouvez	dans	certaines	situations,	cela
veut	dire	:	«	ATTENTION	!	»

L’inné	 vous	 écoute	 constamment	 et	 il	 est	 toujours	 prêt	 à	 vous	 donner	 un
feedback.



Chapitre	quatre

Le	groupe	animique	fondamental

Ce	groupe	est	le	plus	difficile	à	décrire	et	à	expliquer	car	il	se	situe	en	dehors	de
la	tridimensionnalité.	Le	groupe	animique	humain	et	le	groupe	animique	de	Gaia
possèdent	des	attributs	où	les	effets	sont	observables,	tel	le	test	musculaire,	qui
utilise	 l’inné	 et	 des	 modifications	 de	 la	 grille	 magnétique	 en	 réponse	 à	 la
conscience	 humaine	 (comme	 nous	 l’avons	 vu	 dans	 les	 chapitres	 précédents).
Nous	 faisons	 l’expérience	 du	 groupe	 animique	 fondamental	 lorsque	 nous
transcendons	 la	 conscience	 de	 survie.	 Certains	 individus	 en	 font	 aussi
l’expérience	 durant	 une	 régression	 dans	 des	 vies	 antérieures	 ou	 lors	 d’une
expérience	de	mort	imminente.

Le	groupe	animique	fondamental	comporte	 le	Soi	supérieur,	nos	guides	et
notre	portion	d’âme	:
Le	 Soi	 supérieur	 (qui	 demeure	 de	 l’autre	 côté	 du	 voile).	 C’est	 le	 Soi
fondamental.
Nos	 guides	 (l’énergie	 de	 soutien).	Ce	 sont	 les	 parties	 de	 nous-mêmes	qui
sont	juste	à	l’extérieur	de	la	tridimensionnalité	et	qui	sont	responsables	de
la	cocréation.
Notre	portion	d’âme	(une	partie	de	 l’âme	demeure	TOUJOURS	de	 l’autre
côté	du	voile).	Une	partie	se	trouve	sur	la	Terre	dans	la	tridimensionnalité	et
l’autre	 reste	 de	 l’autre	 côté	 du	 voile,	 ce	 qui	 donne	 à	 l’humanité	 les
«	 synchronies	 ».	 La	 portion	 d’âme	 se	 trouvant	 de	 l’autre	 côté	 a	 une
meilleure	 vue	 d’ensemble	 et	 elle	 est	 responsable	 de	 la	 cocréation	 avec
l’ensemble	multidimensionnel	de	TOUTES	les	âmes.



Le	 groupe	 animique	 fondamental	 est	 donc	 lié	 à	 la	 cocréation	 et	 aux
synchronies.	Nous	créons	nos	propres	synchronies	avec	notre	Soi	supérieur,	nos
guides	 et	 notre	 portion	 d’âme,	 ainsi	 qu’avec	 d’autres	 humains,	 leur	 Soi
supérieur,	leurs	guides	et	leur	portion	d’âme.

Le	Soi	supérieur	(le	Soi	fondamental)

Kryeon	 appelle	 «	Soi	 fondamental	 »	 le	Soi	 supérieur	 de	 ce	 groupe.	Dans	 la
tridimensionnalité,	nous	voyons	le	Soi	supérieur	comme	le	Soi	divin	et	nous	le
percevons	 comme	 le	 «	 Dieu	 intérieur	 ».	 Or,	 il	 y	 a	 aussi	 une	 partie	 du	 Soi
supérieur	qui	demeure	de	l’autre	côté	du	voile.	Dans	le	groupe	animique	humain,
le	Soi	supérieur	est	le	communicateur,	associé	à	la	glande	pinéale	et	à	l’intuition.
Toutefois,	dans	le	groupe	animique	fondamental,	il	est	le	NOYAU	lié	à	l’essence
divine	de	notre	ADN.	Dans	le	tome	X	de	Kryeon,	Les	Douze	Couches	de	l’ADN,
le	 Soi	 supérieur	 est	 identifié	 à	 la	 sixième	 couche,	 celle	 du	 «	 Je	 suis	 ce	 que	 je
suis	 ».	 Quand	 nous	 nous	 ouvrons	 à	 notre	 intériorité	 sacrée	 par	 la	 prière	 et	 la
méditation,	nous	entrons	au	cœur	de	nous-mêmes	et	nous	percevons	le	Créateur.
Cette	partie	de	nous	qui	se	trouve	de	l’autre	côté	du	voile	possède	des	strates

existentielles	 qui	 fusionnent	 lorsque	 nous	 ouvrons	 le	 portail	 de	 notre	 Soi
supérieur,	ce	qui	facilite	la	connexion	à	notre	être	sacré.	Kryeon	nous	demande
souvent	 de	 «	 pénétrer	 dans	 notre	 centre	 ».	 Comment	 faire	 ?	 Il	 est	 difficile	 de
répondre	à	cette	question	car	nous	sommes	tous	uniques.	Le	mieux	que	je	puisse
faire,	 c’est	 de	 décrire	 la	 sensation.	 Quand	 je	 sens	 mon	 Soi	 fondamental,	 je
perçois	une	énorme	énergie	(au-delà	de	la	plus	intense	émotion)	dans	laquelle	je
suis	 profondément	 en	 paix	 et	 je	 ne	me	 sens	 plus	 séparée	 de	 rien.	 Lee	Carroll
décrit	 sa	 propre	 expérience	 dans	 le	 tome	 XI	 de	 Kryeon,	 Le	 Recalibrage	 de
l’humanité.	 Il	 affirme	 que	 la	 sensation	 est	 la	 même	 chaque	 fois	 qu’il	 s’assoit
dans	 son	 fauteuil	 de	 canalisation.	Voici	 un	 bref	 extrait	 du	 livre	 dans	 lequel	 il
nous	fait	part	de	ses	expériences.



«	Je	m’assois	dans	le	fauteuil	et	 le	silence	règne.	Le	nombre	de	personnes
présentes	 dans	 l’auditoire	 importe	 peu.	 J’ai	 canalisé	 Kryeon	 dans	 des
amphithéâtres	remplis	au	maximum	de	leur	capacité	et	aussi	dans	la	nature
pour	 un	 tout	 petit	 groupe	 de	 gens.	 J’ai	 toujours	 l’impression	 d’être	 sur	 le
point	de	franchir	une	frontière	et	j’hésite	chaque	fois.

«	Je	m’apprête	à	pénétrer	dans	le	léger	brouillard	d’une	réalité	impossible	à
décrire.	 On	 peut	 apprendre	 à	 canaliser,	 bien	 sûr,	 mais	 personne	 ne	 peut
enseigner	ce	que	l’on	perçoit	et	ressent.	Dans	ce	léger	brouillard	se	trouve
l’amour	et	l’on	désire	y	rester.	L’esprit	tridimensionnel	n’y	est	pas	préparé,
et	 il	m’a	fallu	plus	d’une	décennie	pour	entrer	dans	cet	état	pur	où	 je	suis
suspendu	entre	ce	que	je	connais	dans	la	tridimensionnalité	et	ce	que	je	sais
comme	enfant	de	Dieu.

«	Comment	expliquer	le	changement	dimensionnel	de	chaque	cellule	qui	en
capte	le	murmure	?	Pendant	que	je	canalise,	ma	structure	cellulaire	change.
Quelle	 sensation	 !	 Je	 garde	 les	 yeux	 fermés,	 mais	 soudain	 je	 n’ai	 plus
d’yeux.	 D’autres	 canalisateurs	 gardent	 les	 yeux	 ouverts.	Moi,	 je	 ne	 peux
pas.

«	 L’Esprit	 a	 retiré	 les	 filtres	 tridimensionnels	 et	 m’a	 sorti	 de	 ma	 réalité,
mais	 je	 suis	 toujours	dans	mon	corps.	Personne	ne	peut	 enseigner	 cela.	 Il
n’existe	aucun	moyen	d’enseigner	à	devenir	pur	et	à	laisser	derrière	soi	tout
ce	 que	 l’on	 a	 appris.	 Nul	 ne	 peut	 enseigner	 à	 ne	 voir	 qu’un	 côté	 de	 la
dualité.	J’ai	quitté	le	rivage	et	je	vois	l’essence	même	de	l’humanitude,	avec
laquelle	je	ne	suis	plus	associé.

«	Cher	lecteur,	soyez	en	paix	en	lisant	ceci.

«	Où	je	suis,	il	n’y	a	aucun	son.	Seulement	la	sensation	d’une	brise	légère,
le	 murmure	 du	 vent.	 Il	 porte	 un	message	 que	 je	 ne	 peux	 déchiffrer…	 et



pourtant	je	le	peux.	C’est	une	voix	familière	dans	une	langue	que	je	connais
bien,	mais	dont	je	ne	peux	me	souvenir.	Je	ne	canalise	pas	encore,	ou	peut-
être	 bien	 que	 oui.	 Je	 n’ai	 aucun	 repère	 temporel	 et	 je	 perçois	 la	 grandeur
d’autre	 chose.	 Qu’est-ce	 ?	 Quelle	 partie	 de	 moi	 suis-je	 sur	 le	 point	 de
rencontrer	?

«	Qui	est	là	?

«	Le	message	adressé	à	mes	cellules	est	 livré	tout	d’un	coup	et	non	par	le
son.	 Est-ce	 que	 je	 parle	 déjà	 ?	 Est-ce	 important	 ?	 Retournerai-je	 à	 ma
réalité	?	Est-ce	important	?	J’entends	soudain	une	voix	déconnectée	et	c’est
celle	de	Lee.	Cela	semble	bizarre	car	ce	n’est	que	l’une	de	toutes	celles	que
j’ai	 en	 moi.	 Mon	 Akash	 résonne	 de	 la	 vérité	 de	 ce	 qui	 se	 passe	 et	 le
murmure	 s’amplifie	 :	 “Salutations,	 très	 chers.	 Je	 suis	 Kryeon	 du	 Service
magnétique.”	»
	
Cette	 description	 faite	 par	Lee	 nous	 aide	 à	 comprendre	 ce	 que	 c’est	 que	 de

«	 pénétrer	 au	 cœur	 de	 soi	 ».	 Plusieurs	 parmi	 vous	 en	 ont	 fait	 l’expérience	 en
méditant	ou	en	priant.	La	prière	et	la	méditation	sont	les	moyens	utilisés	par	les
humains	pour	communiquer	avec	Dieu.	Kryeon	nous	a	livré	un	message	canalisé
où	 il	 décrit	 le	 processus	 de	 la	 prière	 et	 de	 la	 méditation,	 nous	 aidant	 ainsi	 à
mieux	comprendre	ce	qui	se	passe.	Malheureusement,	les	contraintes	de	ce	livre
quant	 au	 nombre	 de	 pages	m’ont	 empêchée	 d’inclure	 ce	message	 ici,	 mais	 je
vous	 invite	 à	 le	 lire	 gratuitement	 sur	 mon	 site	 Internet
(www.monikamuranyi.com)	 sous	 l’onglet	 «	 Extras	 »	 ;	 recherchez	 le	 chapitre
intitulé	«	La	prière	et	la	méditation	».
Une	caractéristique	du	Soi	supérieur,	son	ubiquité,	est	un	peu	difficile	à	saisir.

En	fait,	le	Soi	supérieur	ne	se	trouve	à	aucun	endroit	précis.	Plusieurs	le	voient
comme	quelque	chose	situé	plus	haut	(au-dessus	de	nous),	mais,	en	réalité,	c’est
sa	«	vibration	»	qui	est	plus	élevée.	Cette	partie	divine	possède	un	taux	vibratoire



plus	 élevé	 que	 tout	 le	 reste	 de	 notre	 corps	 et	 elle	 se	 trouve	 dans	 notre	 ADN.
Kryeon	nous	explique	davantage	où	se	trouve	le	Soi	supérieur.

Le	 Soi	 supérieur	 se	 trouve	 dans	 chaque	molécule	 d’ADN.	 Il	 appartient	 à
l’inné.	Il	ne	réside	ni	dans	votre	cœur	ni	dans	votre	cerveau.	Il	est	plutôt	à
la	fois	à	l’extérieur	et	à	l’intérieur	de	vous.	Il	imprègne	le	champ	quantique
du	 corps,	 lequel	 est	 créé	 par	 votre	 être	 sacré.	 On	 le	 nomme	 le	 «	 Soi
supérieur	 »	 parce	 que	 sa	 vibration	 est	 plus	 élevée	 que	 celle	 de	 votre
structure	corporelle.	Par	conséquent,	il	s’agit	d’une	partie	de	vous-mêmes
qui	vibre	à	un	taux	plus	élevé	et	qui	crée	une	réalité	multidimensionnelle.	Si
seulement	vous	pouviez	ouvrir	la	porte	entre	votre	«	être	corporel	»	et	votre
«	être	quantique	»,	appelé	le	Soi	supérieur,	vous	seriez	complets.	C’est	ce
que	nous	étudions	en	ce	moment,	n’est-ce	pas	?

Nous	 en	 venons	donc	à	 la	 question	 suivante	 :	 avez-vous	des	aides	?	Oui.
Est-ce	que	ce	sont	des	guides	et	des	anges	?	Selon	votre	perception,	oui.	Ils
sont	toutefois	bien	plus.	Ils	appartiennent	à	un	mélange	énergétique	qui	est
partiellement	 vous	 et	 partiellement	 votre	 «	 être	 supérieur	 »,	 votre	 «	 être
divin	».	Tout	ce	qui	est	divin	est	relié	à	la	Source	créatrice	de	l’univers,	qui
fait	partie	de	vous.	Cette	connexion	est	permanente.	Alors,	encore	une	fois,
avez-vous	de	l’aide	?	Oui.	D’où	vient-elle	en	réalité	?	[Sourire	de	Kryeon.]
Vous	ne	pouvez	pas	identifier	de	lieu	dans	une	réalité	multidimensionnelle.

«	Pourquoi	pas,	Kryeon	?	N’y	a-t-il	pas	un	ciel	?	C’est	un	lieu.	»

Si	 vous	 voulez…	 mais	 est-ce	 un	 lieu	 précis	 ou	 bien	 se	 trouve-t-il	 dans
chaque	molécule	d’air	?	Est-il	présent	dans	la	vie	de	la	nature	?	Imprègne-
t-il	Gaia	 ?	Est-il	 dans	 tout	 ce	 que	 vous	 voyez	 ?	Est-ce	 la	 lumière	 ?	Oui.
Cela	 veut	 dire	 que	 vous	 n’êtes	 jamais	 seuls.	 Cela	 veut	 dire	 aussi	 que	 le
«	ciel	»	est	peut-être	plus	proche	que	vous	ne	le	pensez.

Voici	ce	que	savent	les	maîtres	et	les	chamans.



«	Partout	où	je	vais,	j’ai	de	l’aide.	Mes	assistants	ont	tous	mon	visage	et	ils
sont	beaux.	Je	suis	un	fragment	de	Dieu.	Je	suis	quantique.	Mes	guides	me
fournissent	une	aide	infinie	et	mon	intuition	provient	de	la	Source	créatrice.
Je	reçois	de	l’aide	de	l’air,	des	animaux,	des	arbres	et	du	sol	sur	lequel	je
marche.	L’amour	imprègne	tout	ce	qui	m’entoure	et	il	appartient	à	l’inné.
Je	ne	me	demande	pas	où	il	est	car	il	n’y	a	pas	de	lieu.	Je	ne	me	demande
pas	qui	il	est	car	c’est	moi.	»

Vous	n’entendez	peut-être	rien	à	 tout	cela	parce	que	ce	n’est	pas	 là	votre
mode	 de	 pensée	 dans	 la	 réalité,	mais	 plusieurs	 parmi	 vous	 apprécient	 la
beauté	 et	 la	 compassion	 sous-jacentes	 à	 cette	 orientation.	 Surtout,	 ils	 la
sentent	en	eux.	Peuvent-ils	l’adopter	?	Ils	y	sont	invités.

Qu’est-ce	 qui	 intéresse	 les	 animaux	 en	 dehors	 de	 leur	 alimentation	 et	 de
leur	 abri	 ?	 L’amour.	 Est-il	 vrai	 que	 les	 animaux	 peuvent	 vous	 regarder
dans	 les	yeux	et	vous	 rendre	votre	amour	?	Absolument.	L’amour	est	une
énergie	quantique	universelle	indéniable.	Elle	seule	peut	dompter	le	cheval
sauvage.	Cette	énergie	est	agréable	et	belle,	et	elle	est	quantique.

Pourquoi	ne	pas	l’appliquer	à	vous-mêmes	?

Prononcez	ces	mots	:	«	Je	sais	que	je	suis	connecté	à	l’Esprit	éternellement.
Je	suis	ce	que	je	suis.	»

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’intuition,	les	guides	et	les	anges	»,
donnée	à	Sacramento,	en	Californie,	le	3	juillet	2011.

Pour	 conclure,	 le	 Soi	 supérieur	 se	 trouve	 dans	 chacun	 des	 groupes	 de	 trois,
parmi	 les	 neuf	 attributs	 de	 l’être	 humain.	 Notre	 Soi	 supérieur	 est	 la	 partie	 de
nous-mêmes	 qui	 communique	 directement	 avec	 Dieu	 et	 qui	 est	 toujours
«	 connectée	 »	 à	 la	 famille.	 Nous	 communiquons	 avec	 notre	 Dieu	 intérieur
lorsque	 nous	 «	 pénétrons	 au	 cœur	 de	 notre	 être	 ».	Dans	 la	 vieille	 énergie,	 les
humains	 devaient	 se	 préparer	 pour	 réaliser	 cette	 communication	 divine,	 qui



n’était	 pas	 nécessairement	 offerte	 à	 tout	 le	 monde.	 Dans	 la	 nouvelle	 énergie,
selon	Kryeon,	nous	pouvons	jouir	de	cette	communication	en	tout	temps.	Elle	est
disponible	(par	libre	choix)	à	chaque	être	humain	vivant	sur	la	planète.	Notre	Soi
supérieur	est	tout	près	de	nous	(à	chaque	instant),	quelle	que	soit	notre	activité.
Notre	Soi	supérieur	est	prêt	à	ce	que	nous	réclamions	notre	maîtrise,	de	sorte

que	 notre	 promenade	 quotidienne	 soit	 si	 paisible	 et	 si	 différente	 que	 nous
refuserons	 tout	 drame,	 toute	 colère	 et	 toute	 inquiétude,	 quelles	 que	 soient	 les
circonstances.	À	chaque	 instant	de	chaque	 jour,	nous	sommes	«	connectés	à	 la
famille	 »	 où	 que	 nous	 soyons.	 C’est	 ainsi	 qu’ont	 vécu	 les	 maîtres	 et	 c’est
pourquoi	ils	ont	exercé	une	influence	bénéfique	sur	leur	entourage.
Peut-être	pensez-vous	que	c’est	impossible	à	réaliser	ou	que	c’est	plus	difficile

certains	 jours	 que	 d’autres.	 Pourquoi	 ne	 pas	 commencer	 par	 réclamer	 cette
connexion	dans	vos	moments	de	 tranquillité	?	Consacrez	un	peu	de	 temps	à	 la
méditation	 et	 visualisez	 ce	 contact	 en	 disant	 à	 votre	 Soi	 supérieur	 que	 vous
désirez	 amorcer	 cette	 connexion	 et	 la	 maintenir.	 Ensuite,	 utilisez	 la	 profonde
émotion	qui	accompagne	ces	précieux	instants	et	prolongez-les	!	Sortez	de	votre
méditation	et	retournez	dans	le	monde	tridimensionnel	en	flottant	dans	une	bulle
d’amour	multidimensionnelle.	Vous	n’avez	jamais	à	interrompre	la	méditation	ni
la	communication.

Questions	pour	Kryeon

L’ADN	de	la	plupart	des	humains	vivant	sur	la	planète	est	actif	à	environ	33	%.
Cependant,	celui	de	certaines	vieilles	âmes	ainsi	que	des	nouvelles	qui	naissent
l’est	peut-être	à	40	%.	L’ADN	des	maîtres	qui	ont	vécu	sur	la	planète	était	actif
à	un	 très	haut	 pourcentage.	Leur	Merkaba	 (le	 champ	d’énergie	 les	 entourant)
affectait	ceux	et	celles	qui	entraient	en	contact	avec	eux,	ce	qui	donnait	souvent
lieu	 à	 des	 guérisons	 miraculeuses.	 Pourriez-vous	 nous	 expliquer	 davantage
comment	cela	fonctionne	?	Si	les	Pléiadiens	ne	nous	rendent	pas	visite	sous	leur
forme	physique,	 est-ce	 parce	que	 leur	Merkaba	modifierait	 notre	ADN,	 ce	qui



éliminerait	l’objectif	de	l’éveil	ainsi	que	le	libre	arbitre	?

Réponse

Ceci	 est	 un	 nouvel	 enseignement	 :	 l’ADN	 humain	 est	 une	 «	 énergie
consciente	»	et	le	champ	qui	entoure	le	corps,	appelé	la	Merkaba,	est	donc
«	conscient	»	également.	C’est	là	toute	la	raison	pour	laquelle	l’évolution	a
eu	 lieu	 dans	 le	 cadre	 temporel	 où	 elle	 s’est	 produite.	 Une	 canalisation
intitulée	 «	 L’évolution	 révélée	 »	 fut	 donnée	 à	 ce	 sujet	 à	 Sylvan	 Lake,	 au
Canada,	le	24	janvier	2015.

Quand	 un	 système	 vivant	 particulier	 vient	 en	 contact	 avec	 une	 version
évoluée	du	même	type	que	lui	(l’humain	avec	l’humain,	par	exemple),	il	en
est	 conscient	 et	 il	 tente	 de	 l’imiter.	 La	 vie	 n’a	 pas	 évolué	 sur	 la	 planète
seulement	 par	 «	 sélection	 naturelle	 »,	 mais	 plutôt	 par	 un	 système
«	 accéléré	 »	 d’énergie	 consciente.	 Par	 conséquent,	 elle	 n’a	 pas	 évolué
rapidement	 par	 une	 mutation	 aléatoire.	 Ce	 fut	 plutôt	 par	 l’énergie
consciente	:	chaque	fois	que	s’est	produite	une	amélioration	marquée,	tout
le	groupe	l’a	«	su	»	et	les	nouvelles	naissances	ont	suivi	le	nouveau	modèle.
N’oubliez	pas	que	l’inné	est	intelligent.

Cela	rejoint	la	métaphore	de	la	«	chambre	obscure	»	que	nous	vous	avons
présentée	 il	 y	a	vingt	ans.	Quand	plusieurs	humains	 se	 trouvent	dans	une
pièce	 très	 obscure	 et	 que	 l’un	 d’eux	 frotte	 une	 allumette,	 tous	 y	 voient
mieux.	Chacun	aime	cette	nouvelle	conscience	visuelle	et	la	désire	pour	lui-
même.	Par	conséquent,	de	plus	en	plus	d’allumettes	s’allument.

L’ADN	 des	 maîtres	 qui	 ont	 vécu	 sur	 la	 planète	 était	 évolué	 et	 plusieurs
personnes	 désiraient	 être	 en	 leur	 présence.	 L’équilibre	 engendra
l’équilibre,	et	même	la	nature	a	réagi	à	leur	apparence	sereine.	C’est	là	le
meilleur	exemple	démontrant	que	l’équilibre	et	la	sagesse	créent	l’attention
et	 l’émulation.	 C’est	 la	 base	 même	 de	 l’évolution.	 Bien	 sûr,	 cela	 doit	 se



produire	tout	seul…	et	c’est	pourquoi	la	conscience	évoluée	ne	se	présente
pas	à	vous	en	personne.	Cela	affecterait	le	libre	arbitre.

Mais	 soyez	 prudents	 car	 il	 s’agit	 là	 de	 l’une	 des	 plus	 grandes	 lois
«	invisibles	»	de	la	nature	et	 tout	ce	qui	existe	y	est	soumis,	y	compris	les
plantes.

Plusieurs	travailleurs	de	la	lumière	ont	développé	une	excellente	communication
avec	 leur	 Soi	 supérieur.	 Ils	 emploient	 parfois	 une	 technique	 consistant	 à	 se
connecter	 avec	 le	 Soi	 supérieur	 d’autres	 individus	 pour	 obtenir	 un	 résultat
heureux.	Par	exemple,	une	travailleuse	de	la	lumière	m’a	parlé	d’une	réunion	de
travail	 potentiellement	 difficile	 avant	 laquelle	 elle	 a	 médité	 en	 visualisant	 la
communication	avec	le	Soi	supérieur	de	chaque	personne	qui	y	assisterait	et	en
souhaitant	la	meilleure	issue	possible.	Le	résultat	dépassa	ses	attentes	et	tout	le
monde	parla	d’une	 issue	positive	au	 lieu	du	conflit	appréhendé.	Pourriez-vous
nous	en	dire	davantage	sur	ce	processus	?

C’est	 bien	 la	preuve	qu’une	partie	 de	 chaque	 être	humain	 se	 trouve	«	de
l’autre	 côté	 »,	 parallèlement	 à	 la	 partie	 tridimensionnelle	 se	 trouvant	 ici
sur	la	Terre.

Réfléchissez	un	peu.	S’il	est	vrai	qu’une	partie	de	chaque	âme	humaine	est
aussi	de	l’autre	côté	du	voile,	cela	veut	dire	que	chaque	humain	bénéficie
d’une	«	supervision	angélique	»	ou	de	 la	capacité	d’avoir	une	vision	plus
complète	de	 la	 réalité.	Cependant,	 il	n’existe	aucun	moyen	de	 jouir	de	ce
merveilleux	 cadeau,	 à	 moins	 de	 communiquer	 avec	 le	 portail	 du	 Soi
supérieur.

Par	 conséquent,	 un	 phénomène	 marqué	 par	 la	 bienveillance	 et	 la
compassion	a	lieu :	les	rares	individus	qui	peuvent	communiquer	avec	leur
Soi	supérieur	permettent	à	TOUS	d’en	bénéficier.	La	«	réunion	»	que	vous
évoquez	 pourrait	 aussi	 s’apparenter	 à	 une	 «	 situation	 »	 de	 la	 vie	 réelle.



C’est	 comme	 si	 la	personne	qui	 avait	 l’information	 l’avait	 eue	pour	 tous.
D’une	 certaine	manière,	 tous	 les	 humains	ont	 été	 aidés	au	 cours	de	 cette
rencontre	et	il	en	serait	de	même	dans	une	autre	situation.

Le	consensus	et	le	libre	arbitre	y	sont	nécessaires,	mais,	très	souvent,	même
ceux	qui	n’ont	aucune	idée	de	l’existence	du	Soi	supérieur	reçoivent	de	leur
«	inné	»	(l’intelligence	du	corps)	un	message	intuitif	leur	disant	:	«	Bonne
idée	!	Fais	confiance	à	cette	personne-là.	»

Cela	 explique	 beaucoup	 de	 choses	 si	 vous	 songez	 à	 certains	mystères	 de
l’interaction	humaine,	entre	autres	pourquoi	celle-ci	fonctionne	ou	pas.

En	de	nombreuses	occasions,	 les	humains	qui	 jouissent	d’un	 lien	profond	avec
leur	 être	 fondamental	 pleurent	 de	 façon	 incontrôlable,	 car	 l’émotion	 que
procure	 ce	 lien	 est	 irrésistible.	 Pourriez-vous	 nous	 expliquer	 pourquoi	 les
humains	 qui	 font	 l’expérience	 de	 cette	 communication	 divine	 ne	 peuvent
contrôler	leurs	larmes,	même	s’ils	n’éprouvent	aucune	tristesse	?

C’est	 facile	 :	 vous	 pouvez	 contrôler	 vos	 pensées	 sans	 difficulté,	mais	 pas
toujours	 vos	 émotions.	 Si	 votre	 chère	 mère	 ou	 votre	 cher	 père	 disparu
revenait	 soudain	 à	 la	 vie,	 votre	 corps	 serait	 incapable	 de	 se	 contrôler	 et
vous	pleureriez	de	joie	et	d’émerveillement.	Votre	cœur	déborderait	et	vos
larmes	seraient	une	célébration	s’étendant	sur	plusieurs	jours.

Quand	l’être	humain	découvre	sa	partie	ésotérique,	une	réunion	a	lieu	et	la
célébration	 provoque	 souvent	 des	 pleurs	 incontrôlables	 ainsi	 que	 de	 la
gratitude	et	de	 la	 joie.	N’oubliez	pas	que	 les	émotions	ne	viennent	pas	du
cerveau.

On	 nomme	 souvent	 ce	 phénomène	 «	 l’éveil	 d’un	 individu	 au	 Soi
supérieur	 ».	 Il	 peut	 se	 produire	 presque	 n’importe	 où	 et	 pour	 n’importe
quelle	 raison,	 et	 non	 seulement	 chez	 les	 vieilles	 âmes.	 Il	 survient	 parfois



dans	 une	 situation	 d’urgence	 ou	 lors	 d’une	 importante	 expérience
personnelle,	 ou	 simplement	 avec	 l’âge	 !	 Vient	 un	 temps	 où	 l’individu	 est
prêt	à	découvrir	sa	véritable	réalité.

Nos	guides

Nos	 guides	 sont	 des	 vaisseaux	 qui	 contiennent	 le	 sous-produit	 énergétique
généré	 par	 notre	 intention.	 C’est	 de	 l’alchimie	 énergétique,	 en	 lien	 avec	 le
Treillis	cosmique.	Le	mécanisme	de	fonctionnement	de	nos	guides	nous	permet
de	comprendre	pourquoi	chaque	être	humain	a	le	potentiel	de	changer	la	planète
quand	il	modifie	son	existence	et	qu’il	vit	des	expériences	spirituelles.

Le	rôle	des	guides

Permettez-moi	 de	 vous	 expliquer	 le	 processus	 de	 l’alchimie	 énergétique.
Toute	énergie	doit	toujours	être	équilibrée,	y	compris	l’énergie	spirituelle.
Je	suis	ici	en	tant	que	maître	magnétique	pour	vous	dire	qu’il	y	a	toujours
un	 équilibre.	 Il	 y	 en	 a	 même	 au	 centre	 de	 la	 structure	 atomique,	 à
l’intérieur	 des	 atomes,	 et	 tous	 les	 physiciens	 se	 demandent	 pourquoi	 le
noyau	est	si	petit	et	pourquoi	le	brouillard	électronique	en	est	si	éloigné.	Il
est	incompréhensible	a	priori	que	la	masse	se	trouvant	au	centre	crée	une
situation	physique	comportant	autant	d’espace.	C’est	pourquoi	nous	avons
parlé	du	Treillis	cosmique,	le	pouvoir	qui	surgit	et	qui	est	toujours	équilibré
partout	 autour	 de	 vous.	 Il	 en	 va	 de	 même	 pour	 votre	 spiritualité,	 chers
humains.	 Quand	 une	 énergie	 se	 transforme	 en	 une	 autre,	 l’équilibre
change.	Quand	vous	 transmutez	une	énergie	en	une	autre,	 il	 y	a	un	sous-
produit	 spirituel.	 Nous	 vous	 en	 parlerons	 en	 termes	 spirituels	 et	 non	 en
termes	mécaniques	ou	physiques.

Vos	guides	sont	des	vaisseaux	qui	contiennent	 le	sous-produit	énergétique



généré	 par	 votre	 intention.	 Cette	 énergie	 est	 portée	 par	 les	 guides.	 Ceux
d’entre	vous	qui	ont	manifesté	l’intention	d’abandonner	leur	vieux	karma	et
de	s’engager	sur	une	nouvelle	voie	sont	sur	le	point	de	subir	un	changement
vibratoire	 comportant	 de	multiples	 transmutations,	 une	 véritable	 alchimie
énergétique.	Ils	vont	changer	«	ce	qui	fut	»	en	«	ce	qui	sera	».	Chaque	fois,
il	 en	 résultera	 un	 sous-produit	 énergétique	 créé	 à	 partir	 de	 rien,	 par
l’intention.	C’est	un	processus	si	grandiose,	chers	humains,	que	souvent	un
autre	guide	s’ajoute	aux	autres	!

La	création	énergétique

Maintenant,	 vous	 savez.	 Les	 guides	 existent,	 entre	 autres	 raisons,	 pour
faciliter	la	création	d’énergie,	apparemment	à	partir	de	rien,	un	processus
relevant	 de	 l’équilibre	 qui	 s’instaure	 quand	 vous	 prenez	 des	 décisions
spirituelles.	Parlons	du	premier	de	trois	éléments.

L’intention

Le	 premier	 élément	 n’étonnera	 personne	 car	 nous	 l’évoquons
constamment	:	il	s’agit	de	l’intention.	Avec	l’intention	se	crée	une	énergie
qui	transmute	le	karma.	Il	est	important	que	vous	compreniez	cette	énergie.
Au	 cours	 de	 canalisations	 antérieures,	 nous	 vous	 avons	 dit	 où	 elle	 allait,
car	 il	 faut	 bien	 qu’elle	 aille	 quelque	 part	 [pour	 des	 raisons	 d’équilibre].
L’énergie	 du	 karma	 représente	 la	 potentialité	 de	 toute	 une	 vie	 humaine	 !
Quand	vous	la	modifiez,	elle	doit	aller	quelque	part	au	cours	du	processus
de	transmutation.	Comme	nous	l’avons	déjà	précisé,	elle	va	à	l’intérieur	de
Gaia	 et	 elle	 est	 donc	 absorbée	 par	 la	 planète.	 Par	 conséquent,	 elle	 se
transmute,	 passant	 de	 l’aspect	 spirituel	 de	 l’être	 humain	 à	 un	 contenant
spirituel	que	vous	appelez	la	Terre.	Le	sous-produit	de	cette	alchimie	est	le



changement	terrestre.	C’est	pourquoi	la	Terre	se	déplace	comme	elle	le	fait
actuellement	 et	 vos	 océans	 se	 réchauffent.	 C’est	 ce	 qui	 se	 passe	 et	 nous
vous	 l’avions	 prédit.	 L’accélération	 des	 systèmes	 climatiques	 de	 votre
planète	et	de	ses	phénomènes	géologiques	est	le	résultat	direct	de	la	prise
de	lumière	par	les	humains.

Il	se	produit	aussi	autre	chose	lorsque	l’humain	émet	l’intention	d’aller	de
l’avant.	Il	se	crée	une	«	nouvelle	»	énergie,	apparemment	à	partir	de	rien,
une	 énergie	 qui	 s’associe	 au	 Treillis	 cosmique	 et	 qui	 est	 ensuite
emmagasinée	par	 les	 guides	de	 l’individu	qui	 a	pris	 la	décision.	C’est	 ce
qui	explique	le	«	pouvoir	»	de	l’intention,	comme	nous	en	avons	déjà	parlé.
L’intention	 pure	 puise	 à	 même	 le	 Treillis	 cosmique	 pour	 créer	 un
changement.	Au	cours	du	processus,	cette	énergie	«	nouvelle	»	est	prise	par
la	trinité	habitant	l’humain,	dont	le	quotient	énergétique	est	alors	plus	élevé
que	jamais.

D’autres	 humains	 (particulièrement	 les	 voyants)	 perçoivent	 soudain
l’augmentation	 de	 votre	 taux	 vibratoire	 et	 de	 votre	 pouvoir.	 Votre	 aura
change	 et	 votre	 lumière	 brille	 plus	 que	 jamais	 !	 Vous	 êtes-vous	 déjà
demandé	ce	qui	 est	«	 vu	»	quand	vous	portez	 votre	 lumière	?	Sachez-le	 :
c’est	le	fait	que,	métaphoriquement,	vos	guides	portent	les	«	vaisseaux	de	la
nouvelle	 énergie	 »,	 lesquels	 représentent	 la	 NOUVELLE	 énergie	 qui	 fut
créée	quand	vous	avez	pris	la	décision	d’avancer	spirituellement	dans	votre
vie.	Il	y	a	une	raison	pour	laquelle	ces	guides	portent	ces	vaisseaux.	Avant
de	 terminer	 ce	message,	 nous	 vous	 la	 révélerons,	 ainsi	 que	 le	mécanisme
impliqué.

Que	 se	 passe-t-il	 si	 un	 être	 humain	 ne	 prend	 aucune	 décision	 spirituelle
durant	 sa	 vie	 ?	 Nous	 vous	 avons	 déjà	 dit	 que	 nous	 ne	 portions	 aucun
jugement	là-dessus.	Cet	humain	a	eu	le	bonheur	de	jouer	son	rôle.	Quand	le
rideau	tombe,	 tous	 les	acteurs	célèbrent,	même	celui	qui	a	 joué	le	rôle	du



méchant	ou	qui	est	mort	durant	la	pièce.	Mais	ce	n’est	pas	tout.	Ceux	qui
émettent	 une	 intention	 spirituelle	 en	 ce	 nouvel	 âge	 créent	 de	 l’énergie	 à
partir	de	rien.	C’est	de	l’alchimie	!	C’est	ce	qui	change	la	vie.	C’est	là	que
se	 trouve	«	 l’activité	de	 la	 lumière	»	que	nous	avons	déjà	 évoquée.	C’est
quand	 l’être	 humain	 change	 que	 la	 cocréation	 a	 lieu.	 C’est	 ainsi	 qu’un
humain	crée	une	nouvelle	voie	sur	laquelle	il	est	responsable	de	son	avenir
d’une	 façon	 qui	 ne	 lui	 était	 pas	 possible	 auparavant.	C’est	 l’un	 des	 trois
éléments	:	l’intention.

Le	monde	physique

Parlons	maintenant	du	monde	physique.	Certains	parmi	vous	croient	qu’il
existe	 plusieurs	 Terres	 avec	 plusieurs	 futurs	 et	 plusieurs	 voies.	 C’est	 un
concept	 ésotérique	 selon	 lequel	 plusieurs	 réalités	 coexisteraient.	 «	Qu’en
est-il	?	»	me	demanderez-vous	?	Vous	n’êtes	pas	très	loin	de	la	vérité.	Nous
avons	 déjà	 parlé	 à	 d’autres	 groupes	 comme	 celui-ci	 des	 potentialités	 qui
s’alignent	à	partir	des	«	instantanés	»	d’énergie	à	un	moment	spécifique	de
votre	temps	linéaire.	Ces	potentialités	de	la	planète	sont	«	enregistrées	».	Il
doit	 en	 être	 ainsi,	 chers	 humains,	 puisque	 nous	 sommes	 dans	 le	 moment
présent.	Votre	passé	et	votre	futur	sont	tous	ici	maintenant.	Par	conséquent,
la	potentialité	de	cette	planète	est	un	instantané	du	présent	et	nous	pouvons
vous	dire	ce	que	votre	futur	pourrait	être,	selon	vos	décisions	présentes	et
l’énergie	de	cet	 instant.	C’est	enregistré	et	ça	ne	disparaîtra	 jamais.	Tout
cela	 fait	 partie	de	 l’équilibre.	 Il	 existe	donc	un	 lieu	multidimensionnel	où
toutes	 ces	 potentialités	 sont	 emmagasinées,	 comme	 plusieurs	 Terres
simultanées,	 mais	 seulement	 celles	 d’une	 énergie	 mesurée	 à	 différents
moments	linéaires.

La	physique	 terrestre	est	ahurissante.	Votre	 réalité	 se	 transforme	et	 votre
futur	 continue	 d’être	 vierge.	 Presque	 mensuellement,	 elle	 est	 révisée	 en



fonction	de	ce	que	vous	faites	ici.	Les	miracles	du	corps	physique	et	de	la
planète	 physique	 sont	 des	 exemples	 de	 transmutation.	 Il	 n’y	 a	 pas	 de
magie	;	ils	sont	l’effet	de	la	sagesse	spirituelle	et	de	la	physique	régulière.
Vous	continuez	toujours	à	puiser	à	même	le	Treillis	cosmique	et	à	créer	une
NOUVELLE	 énergie	 pour	 la	 planète,	 ce	 qui	 change	 vos	 potentialités
futures.	[…]

[…]	Mais	 ce	 n’est	 pas	 tout.	 Il	 y	 a	 quelques	 semaines	 [février	 1998],	 vos
meilleurs	 scientifiques	 vous	 ont	 fourni	 une	 information	 fondée	 sur	 les
analyses	de	leurs	meilleurs	ordinateurs,	à	savoir	qu’un	astéroïde	frapperait
la	Terre	dans	quelques	années.	Ne	trouvez-vous	pas	bizarre	que,	deux	jours
plus	 tard,	 ces	 mêmes	 scientifiques	 utilisant	 les	 mêmes	 ordinateurs	 soient
venus	vous	dire	qu’ils	avaient	 commis	une	erreur	et	que	cela	n’arriverait
pas	 ?	 Chers	 humains,	 avez-vous	 déjà	 envisagé	 la	 possibilité	 qu’en	 deux
jours	 la	 planète	 ait	 changé	 de	 «	 piste	 »	 ou	 de	 potentialité	 ?	 L’énergie
potentielle	 qui	 était	 celle	 de	 la	 Terre	 il	 y	 a	 cinq	 semaines	 se	 trouve
maintenant	dans	un	lieu	obscur	appelé	«	l’ancien	futur	».	Pour	certains,	ce
pourrait	être	du	délire,	mais	pour	d’autres,	c’est	ainsi.

Les	mathématiques	parlaient	d’elles-mêmes.	Les	mécanismes	orbitaux	sont
absolus	et	pourtant,	par	un	mystère	quelconque,	seulement	quelques	 jours
plus	 tard,	 les	 calculs	 ont	 été	 refaits	 et	 le	 résultat	 avait	 changé	 [selon	 les
scientifiques,	 ils	 n’avaient	 pas	 été	 bien	 faits	 au	 départ,	 mais	 ils	 avaient
quand	 même	 été	 rendus	 publics].	 C’est	 un	 exemple	 de	 transformation
énergétique	 miraculeuse	 causée	 par	 l’intention	 de	 l’humanité,	 que	 nous
appelons	 la	 masse	 critique.	 Au	 cours	 de	 cette	 alchimie,	 une	 énergie	 fut
créée	qui	passa	d’un	endroit	à	un	autre.	Elle	est	toujours	à	l’intérieur	de	la
planète	et	elle	constitue	toujours	une	potentialité,	mais	l’énergie	qui	fut	 le
sous-produit	 du	 miracle	 est	 maintenant	 gardée	 par	 les	 guides	 de	 chaque
humain	 qui	 a	 nourri	 l’intention	 de	 changer	 la	 réalité.	 Ce	 n’est	 pas	 la
première	 fois	 qu’une	 telle	 «	 fausse	 alarme	 »	 est	 déclenchée.	 L’intention



peut	changer	la	réalité	!

L’émotion

Parlons	 maintenant	 du	 troisième	 type	 d’alchimie,	 celui	 qui	 est	 le	 plus
profond.	Vous	pensez	que	 la	guérison	et	 l’équilibre	du	corps	humain	sont
des	phénomènes	prodigieux	?	Je	vais	vous	parler	de	 l’émotion.	Elle	est	 le
plus	grand	miracle	qui	soit.	Elle	transmute	en	paix	l’inquiétude	et	l’anxiété
par	l’alchimie	de	l’intention.	Nous	vous	en	avons	parlé	souvent.	Pensez	à	la
quantité	 d’énergie	 nécessaire	 pour	 créer	 l’inquiétude	 et	 l’anxiété.	Que	 se
passe-t-il	dans	votre	corps	lorsque	vous	êtes	inquiets	et	anxieux	?	Il	change
physiologiquement.	 Les	 cellules	 –	 chacune	 d’entre	 elles	 –	 vivent	 cette
inquiétude	 et	 cette	 anxiété.	 Vous	 perdez	 peut-être	 du	 poids	 en	 réaction	 à
cette	 émotion	 et	 votre	 épiderme	 change	 peut-être	 aussi.	 Si	 vous	 émettez
l’intention	 d’élever	 votre	 taux	 vibratoire,	 vous	 la	 transmutez	 en	 paix.
Certains	d’entre	vous	l’ont	fait	plusieurs	fois	et	l’Esprit	ne	les	en	aime	que
davantage	!

Une	question	:	savez-vous	où	va	cette	énergie	?	Sachez	qu’il	y	a	tout	autant
d’énergie	produite	par	 la	création	de	votre	paix	 intérieure	qu’il	y	en	a	eu
par	 celle	 de	 l’anxiété	 et	 de	 la	 peur.	 Dans	 le	 transfert	 d’une	 émotion	 à
l’autre,	une	nouvelle	énergie	se	crée	(que	nous	appellerons	la	«	troisième	»
énergie).	 Elle	 est	 spirituelle	 et	 les	 guides	 la	 recueillent	 pour	 ajouter	 la
couleur	de	la	victoire	à	votre	Merkaba.	Nous	vous	avons	déjà	dit	ce	qui	se
passait	quand	vous	surmontiez	la	peur	pour	faire	face	au	tigre.	Maintenant,
vous	le	savez	;	les	guides	recueillent	l’anneau	d’or	produit	par	la	victoire	et
le	placent	dans	leur	bac	(métaphoriquement).	Certains	parmi	vous	ont	aussi
transmuté	le	chagrin	en	paix,	et	ceux	qui	sont	présents	ici	(ou	qui	lisent	ces
lignes)	 savent	 de	 quoi	 je	 parle.	 «	 Le	 changement	 d’émotion	 est
miraculeux	»,	disent-ils.	L’énergie	du	chagrin	ou	de	la	peur	a	disparu.	La



transmutation	est	complète,	et	l’énergie	de	la	victoire	fut	passée	aux	guides
qui	la	conservent	pour	vous.	C’est	pourquoi	ils	sont	ici,	chers	humains.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Les	guides	et	les	anges	»,
donnée	à	Coal	Creek	Canyon,	au	Colorado,	en	1998.

Nous	comprenons	donc	maintenant	 le	 rôle	et	 l’objectif	de	nos	guides.	Avant
de	 poursuivre	 sur	 le	 sujet,	 j’aimerais	 vous	 faire	 part	 d’une	 observation.	 Lee
Carroll	canalise	les	messages	de	Kryeon	depuis	plus	de	vingt-cinq	ans.	Si	vous
suivez	Kryeon	depuis	 le	début,	ou	si	vous	avez	 lu	plusieurs	de	ses	 livres,	vous
avez	sans	doute	remarqué	que	les	messages	canalisés	ont	évolué	et	que	certaines
informations	semblent	parfois	contradictoires.	C’est	le	cas	en	ce	qui	concerne	les
guides.	 La	 raison	 en	 est	 la	 suivante	 :	 Kryeon	 livre	 des	 messages	 qui	 sont
proportionnés	à	la	conscience	du	groupe	présent	à	la	séance	et	qui	correspondent
au	 taux	 vibratoire	 de	 la	 planète.	 Il	 y	 a	 une	 différence	 significative	 entre	 les
messages	donnés	avant	2012,	dans	la	vieille	énergie,	et	ceux	donnés	après	2013,
dans	la	nouvelle	énergie.	L’humanité	ne	cesse	d’évoluer	spirituellement	et	il	est
donc	normal	que	les	messages	canalisés	évoluent	aussi.
Il	y	a	une	dizaine	d’années,	Kryeon	nous	a	dit	que	nous	avions	 trois	guides,

mais	 c’était	 une	 métaphore.	 Il	 a	 affirmé	 depuis	 que	 nous	 n’en	 avions	 pas
réellement	 trois.	 Le	 nombre	 «	 3	 »	 n’est	 que	 l’identification	 numérologique	 de
l’énergie	d’assistance	et	il	devient	donc	«	l’indicateur	»	d’une	autre	signification.
Dans	certaines	paraboles	de	Kryeon,	 les	guides	étaient	même	présentés	comme
des	 entités	 séparées	 de	 nous.	 Or,	 ils	 sont	 en	 réalité	 une	 partie	 de	 nous.	 Il	 est
incroyablement	difficile	de	comprendre	cela	car	personne	ne	veut	se	considérer
comme	son	propre	guide.	Nous	préférons	des	guides	séparés	de	nous,	qui	planent
dans	l’éther	en	nous	aidant	par	leurs	conseils.
S’ils	nous	apparaissent	souvent	comme	des	individus	dotés	d’une	personnalité

unique,	 c’est	 qu’ils	 comprennent	 notre	 psychologie.	 S’il	 est	 difficile	 de
communiquer	avec	une	énergie	de	guidance	multidimensionnelle,	il	 l’est	moins
de	le	faire	avec	un	guide	d’apparence	humaine	aux	traits	distinctifs	et	vêtu	d’une



façon	 particulière.	 Donc,	 si	 nos	 guides	 nous	 accompagnent,	 comment	 cela	 se
passe-t-il	?

Parlons	 des	 guides	 et	 des	 aides	 dans	 un	 contexte	 historique.	 Les
canalisations	des	Anciens	[les	Écritures]	vous	ont	incités	à	visualiser	trois
guides,	 mais	 vous	 devez	maintenant	 placer	 ce	 nombre	 dans	 une	 nouvelle
perspective	 car	 je	 vais	 vous	 donner	 une	 explication	 qui	 n’a	 rien	 de
tridimensionnel.

Il	y	a	vingt	ans,	j’ai	simplement	suivi	votre	perception	de	«	trois	guides	».
Cela	 vous	 convenait	 et	 rien	 ne	 vous	 aurait	 permis	 de	 les	 comprendre
autrement.	Aujourd’hui,	c’est	différent.	J’ai	des	nouvelles	pour	vous	:	vous
n’avez	pas	trois	guides.	Le	«	3	»	n’est	que	l’identification	numérologique	de
l’énergie	d’assistance.	Il	devient	«	l’indicateur	»	d’une	autre	signification.

Plus	 tôt	aujourd’hui	[lors	d’une	autre	canalisation],	 j’ai	affirmé	que	vous
compreniez	 tous	une	«	 troisième	 langue	»	durant	mes	messages.	Certains
parmi	vous	n’entendent	pas	du	tout	ce	que	je	fais	avec	mon	partenaire	[le
message	 que	 vous	 lisez	 présentement].	 Ils	 reçoivent	 plutôt	 leur	 message
personnel.	 Par	 conséquent,	 cette	 «	 troisième	 langue	 »	 est	 un	 catalyseur
multidimensionnel.	Il	catalyse	l’énergie	circulant	entre	vous	et	moi,	de	sorte
que	si	vous	ouvrez	votre	 troisième	œil	 lorsque	vous	êtes	assis	devant	moi,
votre	 glande	 pinéale	 est	 grande	 ouverte	 également	 et	 c’est	 alors	 que	 le
catalyseur	commence	son	travail	et	que	vous	recevez	des	messages	intuitifs.

Le	catalyseur	se	situe	entre	l’énergie	de	l’inné,	ou	votre	Soi	supérieur,	et	le
côté	du	voile	où	je	me	trouve.	Cette	langue	qui	est	liée	à	votre	intuition	vous
fournit	 des	 instructions,	 vous	 donne	 de	 l’amour	 et	 vous	 dirige.	 C’est	 la
troisième	langue.

Vous	n’avez	pas	trois	guides



Si	vous	semblez	avoir	trois	guides,	c’est	que	l’Esprit	utilise	pour	l’humanité
trois	énergies	divines	distinctes.	Le	premier	être	humain	à	les	avoir	perçues
et	à	 l’avoir	écrit	 fut	Élisée,	disciple	du	prophète	Élie.	Quand	 il	a	regardé
son	maître	ascensionner,	 il	a	vu	 trois	chevaux	blancs	 tirant	 le	chariot	qui
transportait	Élie	dans	les	nuages	pour	son	ascension	volontaire.	Il	a	nommé
cette	expérience	la	Merkaba,	un	mot	hébreu	signifiant	«	chevaucher	».

Élisée	a	vu	trois	énergies	appartenant	à	Élie.	Ce	n’étaient	ni	des	guides	ni
des	anges.	Élie	était	venu	sur	terre	avec	ces	trois	énergies	et	il	est	reparti
avec	 elles.	 Chers	 humains,	 vous	 arrivez	 ici	 avec	 une	 énergie	 divine	 si
grande	 qu’une	 partie	 reste	 séparée	 de	 vous	 pour	 la	 vie.	 Vous	 êtes	 plus
grands	que	vous	ne	 le	pensez.	Vos	guides	 font	partie	de	vous	!	Ils	ne	sont
pas	séparés	de	vous,	ils	ne	se	trouvent	pas	ailleurs	et	ils	ne	changent	pas.
«	 Mais,	 Kryeon,	 vous	 avez	 dit	 dans	 des	 livres	 précédents	 qu’ils
changeaient	 !	»	C’est	exact,	et	c’était	pour	vous	aider	à	comprendre	plus
simplement	la	divinité.	Vous	avez	maintenant	progressé.

La	nuit	obscure	de	l’âme	–	Un	changement	de	guide
apparent

Voici	maintenant	 une	 autre	 information	 importante.	Plusieurs	 parmi	 vous
qui	croient	aux	anges	et	aux	guides	les	ont	perdus	pendant	quelque	temps.
Au	début	du	travail	de	Kryeon,	nous	vous	avons	dit	que	vous	pourriez	subir
un	recalibrage	qui	durerait	jusqu’à	90	jours.	Nous	vous	avons	alors	parlé
de	 «	 l’implant	 ».	 Il	 s’agissait	 de	 «	 l’implantation	 de	 votre	 permission	 de
changer	 ».	 Nous	 avons	 précisé	 que,	 pendant	 cette	 période	 qui	 durerait
jusqu’à	90	jours,	vous	pourriez	ne	plus	percevoir	la	présence	des	guides	et
des	anges.

Chaque	être	humain	qui	se	recalibre,	quel	que	soit	le	nombre	de	fois	qu’il



le	fait,	traverse	une	période	où	il	a	l’impression	de	ne	recevoir	aucune	aide
car	 l’Esprit	 semble	 l’avoir	 quitté.	 Je	 vous	 donne	 cette	 information	 parce
que	 certains	 parmi	 vous	 traversent	 présentement	 cette	 période	 alors	 que
d’autres	l’ont	déjà	traversée,	et	que	ce	n’est	pas	du	tout	ce	que	vous	pensez.
Écoutez	bien,	car	je	vais	enfin	vous	expliquer	ce	qui	se	passe	alors.

Durant	 cette	 période	 de	 recalibrage,	 quand	 vous	 avez	 l’impression	 que
l’Esprit	 ne	 vous	 entend	 plus	 ou	 que	 vos	 guides	 ont	 déserté,	 la	 meilleure
chose	 à	 faire	 est	 simplement	 de	 lire	 un	 bon	 livre.	 N’essayez	 pas	 de
comprendre	 et	 ne	 prenez	 aucune	 décision.	 Ne	 déménagez	 pas.	 Si	 vous
voulez	 faire	quelque	chose,	assoyez-vous	et	dites	 :	«	Merci,	mon	Dieu,	de
vous	 être	 occupé	 de	 moi	 suffisamment	 pour	 que	 je	 réussisse	 à	 traverser
cette	période,	car	je	sais	que	je	serai	différent	lorsque	j’en	sortirai.	»	Vous
le	serez	!

Les	humains	se	recalibrent	par	l’intention	et	le	libre	choix	d’une	plus	haute
vibration.	 Le	 recalibrage	 augmente	 leur	 vision	 divine,	 leur	 intuition,	 leur
lumière	 et	 leur	 connaissance	 d’eux-mêmes.	 Quand	 ils	 émergent	 de	 cette
période	 avec	 leur	 énergie	 transformée,	 leurs	 guides	 reviennent	 !	 Je	 vous
dirai	néanmoins	la	vérité.	Vous	pensez	qu’ils	ont	changé	?	Pas	du	tout	!	Ce
sont	toujours	les	mêmes	énergies	qui	vous	accompagnent,	sauf	que	vous	les
percevez	 mieux	 !	 Vous	 comprenez	 ?	 Dans	 la	 tridimensionnalité,	 c’est
comme	 si	 un	 groupe	 de	 guides	 avait	 été	 remplacé	 par	 un	 autre,	mais,	 en
fait,	vous	vous	êtes	 tellement	 transformés	qu’ils	vous	semblent	différents	 !
C’est	vous	qui	avez	changé,	pas	eux.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’humanisation	de	Dieu	»,
donnée	à	Totowa,	au	New	Jersey,	le	16	juillet	2011.

Il	y	a	autre	chose	à	savoir	au	sujet	de	nos	guides.	Quand	nos	proches	décèdent
et	quittent	la	Terre,	ils	deviennent	une	partie	de	nous	en	se	joignant	à	nos	guides.
C’est	 difficile	 à	 comprendre,	 mais	 cela	 fait	 partie	 du	 grand	 système	 d’amour



conçu	pour	 les	 humains	 et	 c’est	 lié	 à	 notre	Merkaba.	Kryeon	 insiste	 pour	 dire
que	nos	guides	ne	sont	pas	ce	que	nous	pensons	qu’ils	sont.

Je	veux	vous	parler	des	guides.	Mon	partenaire	vous	a	dit	que	vous	étiez
«	vos	propres	guides	».	Je	sais	que	c’est	difficile	à	concevoir	pour	vous	et	je
sais	également	que	l’idée	ne	vous	plaît	pas.	Je	vais	néanmoins	compliquer
le	 sujet	 davantage.	 Il	 a	 raison,	mais	 je	 veux	 que	 vous	 perceviez	 la	 chose
autrement.

Vous	possédez	ce	que	vous	appelez	la	Merkaba.	Pour	la	définir	vaguement,
disons	 qu’il	 s’agit	 de	 votre	 champ	 d’énergie	 quantique	 personnel,	 qui
mesure	environ	huit	mètres	de	largeur.	Ce	champ	est	créé	par	la	somme	des
molécules	de	votre	ADN	[qui	sont	intriquées	au	niveau	biologique].	Chaque
humain	possède	un	tel	champ.	L’ADN	étant	unique,	chaque	Merkaba	l’est
également.	 Votre	Merkaba	 n’est	 pas	 votre	 âme.	Ce	 n’est	même	 pas	 votre
Soi	 supérieur.	 C’est	 vous	 !	 Le	 champ	 de	 votre	 ADN	 est	 associé	 à	 votre
corps	et	à	votre	conscience.

C’est	 complexe	 et	 difficile	 à	 expliquer.	 La	 Merkaba	 contient	 beaucoup
puisqu’elle	 fait	 le	 pont	 avec	 l’inné	 [la	 partie	 intelligente	 de	 votre	 corps].
Elle	porte	votre	divinité,	le	modèle	de	la	force	vitale	et	même	votre	Akash.
Par	conséquent,	on	pourrait	dire	que	vous	«	diffusez	»	constamment	votre
passé	 par	 le	 champ	 de	 votre	 Merkaba.	 Chers	 humains,	 c’est	 l’une	 des
raisons	 pour	 lesquelles	 plusieurs	 médiums	 peuvent	 voir	 dans	 vos	 vies
antérieures.	Le	modèle	de	tout	votre	être	se	trouve	dans	les	schèmes	sacrés
de	votre	Merkaba.

Les	éléments	qui	constituent	vos	archives	akashiques	sont	dans	la	Merkaba
et	 dans	 votre	 tridimensionnalité.	 Certains	 sont	 perçus	 comme	 étant	 vos
guides,	mais,	en	réalité,	ils	sont	vous-mêmes	avec	vous-mêmes.	Selon	votre
perception,	 il	 s’agit	 peut-être	 d’un	 «	 vous	 »	 du	 passé	 et	 ils	 ont	 donc	 un
autre	 visage.	 Vous	 comprenez	 ?	 Et	 ce	 n’est	 pas	 tout.	 Pour	 ajouter	 à	 la



complexité	de	tout	cela,	il	existe	un	beau	système	d’amour	que	nous	avons
déjà	mentionné.	 La	 famille	 akashique	 avec	 laquelle	 vous	 venez	 ici	 et	 que
vous	appelez	votre	mère	et	votre	père,	vos	sœurs	et	vos	 frères,	ou	ceux	et
celles	 que	 vous	 considérez	 comme	 votre	 famille	 au	 sens	 large,	 font	 tous
partie	de	votre	Akash	d’une	façon	ou	d’une	autre.	Sous	l’aspect	quantique,
ils	ont	une	réalité	que	 je	ne	peux	vous	expliquer	parce	que	vous	ne	savez
pas	 comment	 fonctionne	 cet	 amalgame	 quantique.	 Je	 dirais	 qu’ils	 sont
«	intriqués	à	votre	âme	»	et	vous	ne	comprendriez	pas	davantage.	C’est	un
sujet	 complexe,	 mais	 voici	 ce	 qui	 en	 résulte.	 Quand	 vous	 perdez	 un	 être
cher,	une	partie	de	son	énergie	animique	(ou	sa	part	divine)	va	dans	votre
Merkaba	et	demeure	avec	vous	pour	 la	vie.	Puis,	quand	vous	 trépasserez,
vous	ferez	de	même	pour	vos	enfants,	vos	frères,	vos	sœurs,	vos	partenaires,
votre	conjoint.	Vous	comprenez	ce	que	cela	veut	dire	?	 Ils	ne	sont	 jamais
disparus	!	Vous	m’entendez	?	Ils	sont	toujours	avec	vous	!	C’est	un	système
d’amour	dont	vous	ne	pouviez	pas	soupçonner	l’existence.

Tout	 cela	 est	 bien	 réel,	 chers	 humains.	 Nous	 commençons	 maintenant	 à
vous	fournir	des	explications	plus	complexes	que	vous	méritez	de	recevoir.
Plusieurs	parmi	vous	n’y	comprendront	rien,	mais	ils	saisiront	au	moins	le
concept.	 Tout	 cela	 fait	 partie	 d’un	 plan	 conçu	 pour	maintenir	 en	 vous	 la
paix	et	l’amour	divin.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	démystification	du	nouvel	âge	–
Troisième	partie	»,

donnée	à	Edmonton,	au	Canada,	le	25	janvier	2014.

L’une	 des	 raisons	 pour	 lesquelles	 j’aime	 les	 canalisations	 de	 Kryeon,	 c’est
leur	 «	 intemporalité	 ».	 En	 2005,	 il	 a	 livré	 un	message	 qui	 explique	 davantage
comment	nos	chers	disparus	deviennent	nos	guides.

Chers	 humains,	 s’il	 est	 vrai	 que	 vous	 vivez	 dans	 un	 espace
multidimensionnel	et	que	vous	êtes	fragmentés	–	c’est-à-dire	qu’une	partie



de	vous	aide	ceux	qui,	dans	le	passé,	constituaient	votre	famille	avant	que
vous	vous	réincarniez	–,	vous	pouvez	tout	aussi	bien	y	ajouter	votre	cercle
de	guides.

Ceux	qui	formaient	votre	famille	sur	cette	planète	et	qui	sont	disparus	sont
présentement	à	vos	côtés.	C’est	la	vérité,	chers	humains.	Une	partie	d’eux,
qu’ils	 soient	 réincarnés	 ou	 non,	 vous	 accompagne	 en	 ce	 moment	 même.
«	Hors	de	 l’espace,	 hors	 du	 temps	»,	 pourriez-vous	dire…	et	 pourtant	 ils
sont	ici.	La	mère,	le	père,	la	sœur,	le	frère	et	l’enfant	:	ils	sont	tous	ici.	Vous
êtes-vous	 déjà	 demandé	 si	 vos	 chers	 disparus	 que	 vous	 avez	 tant	 aimés
pouvaient	«	vous	voir	de	là-haut	»	?	Eh	bien,	sachez	qu’ils	n’ont	pas	besoin
de	 «	 regarder	 en	 bas	 ».	 Ils	 n’ont	 qu’à	 jeter	 un	œil	 à	 droite	 !	Une	 partie
d’eux-mêmes	vous	accompagne	présentement.

Nous	invitons	certains	d’entre	vous	à	comprendre	ce	que	nous	disons	et	à	le
ressentir.	 Ce	 phénomène	 est	 un	 don	 de	 l’amour	 divin	 pour	 que	 vous	 ne
soyez	 jamais	 seuls.	 C’est	 la	 promesse	 familiale	 dont	 nous	 ne	 vous	 avons
jamais	parlé	auparavant,	une	énergie	que	vous	portez	et	qui	est	celle	de	vos
disparus	en	cette	vie-ci.

Qui	donc	vous	tape	sur	l’épaule	pour	que	vous	voyiez	11	:11	ou	12	:12	sur
les	cadrans	?	Pourquoi	regardez-vous	l’heure	à	ce	moment	précis	et	non	à
11	h	10	?	C’est	parce	que	ceux	qui	vous	aiment	et	qui	vous	accompagnent
vous	 tapent	 sur	 l’épaule	 pour	 vous	 dire	 :	 «	 Je	 veux	 te	 montrer	 quelque
chose	 d’unique	 et	 d’intéressant.	Regarde	 l’heure	 tout	 de	 suite	 !	 »	La	 fois
suivante,	 au	 lieu	 de	 vous	 demander	 ce	 qui	 se	 passe	 ou	 de	 trouver	 cela
étrange,	nous	vous	exhortons	plutôt	à	dire	:	«	Je	t’aime	aussi…	»	Car	c’est
bien	 cela	 qui	 se	 passe.	Une	 tape	 sur	 l’épaule	 et	 vos	 chers	 disparus	 vous
disent	 :	 «	 Nous	 sommes	 réellement	 ici	 !	 Regarde	 l’heure	 !	 Nous
t’accompagnons	et,	si	tu	ne	le	crois	pas,	nous	le	referons	encore	et	encore
jusqu’à	ce	que	tu	comprennes	qu’il	ne	s’agit	pas	d’une	coïncidence.	Nous



voulons	que	tu	saches	que	nous	sommes	fiers	de	toi	et	que	nous	t’aimons.	»

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’humain	interdimensionnel	–	Deuxième
partie	»,	donnée	au	New	Hampshire,	aux	États-Unis,	en	2000,	tome	VII	de

Kryeon,	Un	Nouveau	Départ.

Quel	 beau	 message	 :	 nos	 guides	 nous	 accompagnent	 TOUJOURS	 !	 Nous
devons	 nous	 en	 souvenir	 tous	 les	 jours	 au	 lieu	 de	 penser	 que	 nos	 guides	 sont
présents	seulement	lorsque	nous	méditons	ou	que	nous	sommes	en	difficulté.	Ils
sont	 heureux	 de	 nous	 entendre,	 quelles	 que	 soient	 les	 circonstances.	 Ils	 sont
impliqués	activement	dans	la	création	des	synchronies	que	nous	désirons.	Plus	la
communication	 est	 bonne,	 plus	 notre	 vie	 devient	 facilement	 une	 magnifique
danse	d’événements	synchronisés.
Kryeon	nous	dit	d’amorcer	une	communication	de	la	façon	qui	nous	convient

le	mieux.	Donnez	 à	 vos	 guides	 un	 nom	et	 une	 personnalité	 si	 vous	 le	 désirez.
Parlez-leur	à	haute	voix	si	vous	voulez.	Appelez-les	à	toute	heure	du	jour	ou	de
la	nuit	et	célébrez	votre	vie.	Soyez	prêts	à	«	entendre	»	de	nouvelles	idées	et	à
sentir	 une	 énergie	 bienveillante	 au	moment	 où	vous	vous	y	 attendez	 le	moins.
Soyez	 conscients	 que	vos	guides	vous	 accompagnent	 autant	 dans	 les	moments
«	ordinaires	»	de	la	vie	quotidienne	que	dans	vos	«	moments	spirituels	».

Question	pour	Kryeon

S’il	 est	merveilleux	de	 savoir	que	nos	chers	disparus	deviennent	nos	guides,	 il
est	 toutefois	 difficile	 d’échapper	 au	 chagrin.	 Quand	 un	 être	 aimé	 quitte	 ce
monde,	il	nous	manque	sur	le	plan	physique.	Son	absence	nous	est	même	parfois
insupportable.	À	mesure	que	nous	évoluerons	spirituellement,	notre	chagrin	en
sera-t-il	amoindri	?

Réponse

Non.	Le	chagrin	est	souvent	un	catalyseur	de	l’illumination	et	il	appartient



à	«	l’apprentissage	personnel	de	la	compassion	».	C’est	la	façon	de	gérer	le
chagrin	qui	va	changer.	La	personne	évoluée	n’aura	pas	moins	de	chagrin,
mais	 elle	 «	 verra	 à	 travers	 »	 la	 situation	 et	 elle	 travaillera	 avec	 l’Esprit
pour	résoudre	ses	émotions	d’une	manière	plus	profonde	et	plus	mature.

Les	disparus	manqueront	 toujours	à	 l’humain	 et	 ce	manque	 fera	 toujours
partie	du	processus	de	la	compassion.	Il	est	nécessaire	qu’il	en	soit	ainsi.

La	portion	d’âme

Une	 partie	 de	 notre	 âme	 se	 trouve	 donc	 ici	 sur	 terre,	 dans	 la
tridimensionnalité,	 tandis	que	l’autre	partie	demeure	de	l’autre	côté	du	voile.	Il
en	 est	 ainsi	 pour	 chaque	 être	 humain,	 ce	 qui	 veut	 dire	 qu’il	 existe	 un	 bassin
collectif	de	parties	d’âmes	qui	possèdent	une	vision	plus	complète,	ce	qui	permet
les	synchronies.	Cette	partie	de	notre	âme	est	celle	qui	«	voit	»	activement	 les
potentialités,	et	nos	guides	nous	donnent	ensuite	la	capacité	d’agir	selon	ce	que
cette	portion	d’âme	a	vu.	Lee	Carroll	et	Kryeon	en	donnent	un	exemple	classique
pour	expliquer	comment	cela	 fonctionne	 :	celui	de	 l’ange	du	stationnement.	Si
vous	n’en	avez	jamais	entendu	parler,	je	vous	invite	à	lire	l’un	de	mes	chapitres
gratuits,	 intitulé	 «	 Co-creating	 Your	 Reality	 ».	 Si	 vous	 allez	 sur	 mon	 site
Internet,	 au	 www.monikamuranyi.com,	 vous	 le	 trouverez	 sous	 l’onglet
«	Extras	».
Dans	 l’exemple	de	 l’ange	du	stationnement,	votre	portion	d’âme	«	voit	»	un

emplacement	 libre	 à	 vingt	 positions	 au-delà	 de	 votre	 champ	 de	 vision	 et	 vos
guides	vous	conseillent	de	vous	rendre	à	cet	endroit.	Voilà	la	différence	entre	la
synchronie	et	 la	cocréation.	Voilà	 le	 lien	avec	 le	groupe	animique	humain,	par
l’intermédiaire	 de	 l’inné,	 de	 la	 glande	 pinéale	 et	 de	 l’intuition.	 L’ensemble
fonctionne	ainsi	 :	 la	glande	pinéale	et	 l’intuition	activent	 la	portion	d’âme,	qui
voit	alors	l’emplacement	libre	;	les	guides	y	foncent	et	l’inné	de	votre	corps	vous
permet	 d’y	 aller.	 Comprenez-vous	 mieux	 maintenant	 comment	 le	 mélange



énergétique	fonctionne	à	l’intérieur	des	neuf	attributs	?	Chaque	attribut	possède
ses	qualités	uniques,	mais	ils	sont	tous	engagés	lorsque	nous	décidons,	par	libre
choix,	de	sortir	de	la	bulle	tridimensionnelle	de	la	«	conscience	de	survie	».
La	synchronie	et	la	cocréation	font	partie	du	système	de	bienveillance	offert	à

tous.	La	plupart	des	vieilles	âmes	et	des	 travailleurs	de	 la	 lumière	en	sont	plus
conscients	que	 les	autres.	Vous	en	avez	sans	doute	eu	des	dizaines	d’exemples
dans	 votre	 propre	 vie.	 Voici	 des	 exemples	 de	 synchronie.	 Quand	 un	 individu
reçoit	un	appel	téléphonique	d’une	personne	qu’il	n’a	pas	vue	depuis	dix	ans,	et
ce,	 au	 moment	 précis	 où	 il	 pensait	 à	 elle	 ;	 ou	 quand	 un	 individu	 cherche	 un
nouvel	emploi	et	qu’il	 reçoit	une	offre	 idéale	avant	même	d’avoir	entrepris	ses
recherches	!
Les	 synchronies	 se	 produisent	 constamment,	 peu	 importe	 votre	 système	 de

croyances	 ou	 votre	 foi	 religieuse	 (si	 vous	 en	 avez	 une).	 La	 synchronie	 et	 la
cocréation	 avec	 nos	 guides,	 notre	 portion	 d’âme	 et	 l’inné	 font	 partie	 d’un
système	 d’accélération	 destiné	 à	 nous	 assister.	 Il	 s’agit	 simplement	 d’être
conscient	de	l’existence	de	ce	système	et	d’apprendre	à	sortir	de	la	linéarité	afin
de	reconnaître	une	synchronie	quand	elle	se	présente.	Pour	plusieurs,	l’utilisation
de	ce	système	ne	vient	pas	naturellement,	et	ce,	pour	plusieurs	raisons,	dont	les
croyances	 imposées	 dans	 l’enfance,	 la	 structure	 de	 notre	 société	 et	 les	 diktats
concernant	les	moyens	d’atteindre	des	objectifs	et	de	réaliser	des	rêves.
Prenons	le	cas	de	deux	femmes,	Claire	et	Alice,	qui	ont	toutes	deux	le	même

désir	de	créer	une	entreprise,	en	l’occurrence	une	chocolaterie.
Claire	évalue	son	projet	et	établit	une	longue	liste	de	tout	ce	dont	elle	a	besoin

pour	 atteindre	 son	 objectif.	 Elle	 s’inscrit	 à	 une	 école	 de	 chocolaterie	 afin	 de
devenir	une	chocolatière	parfaitement	qualifiée,	elle	suit	des	cours	de	formation
à	 la	 petite	 entreprise,	 puis	 elle	 investit	 ses	 économies	 dans	 l’achat	 d’une
entreprise	de	chocolat.
Elle	célèbre	alors	la	réalisation	de	son	rêve,	mais	elle	déclare	faillite	au	bout

de	trois	ans	parce	qu’un	nouveau	grand	magasin	où	l’on	vend	des	chocolats	à	un
prix	moindre	s’est	ouvert	juste	à	côté	de	son	propre	magasin.	Même	si	la	qualité



de	 ses	 chocolats	 est	 de	 loin	 supérieure	 à	 celle	 des	 chocolats	 vendus	 par	 son
compétiteur,	les	consommateurs	préfèrent	les	moins	chers.
À	 l’opposé,	 Alice	 comprend	 les	 synchronies.	 Elle	 crée	 l’intention	 claire	 et

forte	de	créer,	posséder	et	gérer	une	chocolaterie.	En	causant	avec	des	amies,	elle
entend	parler	d’une	vieille	connaissance	qui	en	gère	une.	Quand	elle	téléphone	à
la	chocolaterie,	on	lui	dit	de	se	présenter	pour	une	entrevue	afin	de	devenir	une
apprentie.	Elle	obtient	aussitôt	l’emploi	et,	au	bout	de	trois	ans,	elle	sait	tout	ce
qu’il	 faut	 savoir	 pour	 diriger	 une	 chocolaterie.	 Même	 si	 elle	 n’a	 pas	 encore
réalisé	 son	 rêve,	 elle	 maintient	 toujours	 son	 intention	 et	 elle	 attend	 une
synchronie,	sachant	que	rien	n’a	été	inscrit	au	calendrier.	Au	bout	de	deux	ans,	la
gérante	prend	sa	retraite	et	Alice	la	remplace,	devenant	gérante	en	même	temps
qu’un	nouveau	propriétaire	achète	le	magasin.	Quand	elle	le	rencontre,	le	déclic
se	fait	dans	leurs	cœurs	et,	au	bout	de	six	mois	de	fréquentations,	ils	se	fiancent,
puis	se	marient	peu	après.	Ainsi	se	réalise	le	rêve	d’Alice	de	devenir	propriétaire
et	gérante	d’une	chocolaterie	!
D’accord,	 j’ai	 pris	 quelques	 libertés	 en	 inventant	 l’histoire	 de	 ces	 deux

femmes	 et	 j’avoue	 avoir	 un	 penchant	 romantique,	 mais	 j’espère	 que	 les
différences	 entre	 le	 comportement	 de	 Claire	 et	 celui	 d’Alice	 ne	 vous	 ont	 pas
échappé.	Claire	a	 tenté	de	 réaliser	 son	 rêve	en	 suivant	un	processus	 linéaire	et
logique	tandis	qu’Alice	a	poussé	sur	les	portes	et	a	attendu	que	les	synchronies
se	présentent.	La	plupart	des	gens	restent	fixés	sur	leur	désir,	puis	se	cassent	la
tête	à	chercher	comment	le	réaliser	!	Pourtant,	nos	guides,	notre	portion	d’âme	et
l’inné	 savent	 déjà	 exactement	 ce	 que	 nous	 désirons.	 Dès	 que	 nous	 en	 avons
formé	 l’intention,	 le	 processus	 s’amorce.	 La	 difficulté	 consiste	 à	 «	 oublier	 »
comment	 on	 pense	 que	 cela	 se	 produira.	 Dans	 l’exemple	 ci-dessus,	 Claire
pensait	 qu’elle	devait	 tout	 faire	 elle-même	et	 elle	 a	 foncé	 sans	voir	 au-delà	de
son	objectif.	Par	contre,	Alice	a	attendu	une	 synchronie	et	 elle	avait	 confiance
que	 son	 rêve	 se	 réaliserait,	 sans	 tenter	 de	 s’imaginer	 comment	 ni	 quand.	 Elle
n’aurait	 jamais	 pu	 prédire	 que	 la	manifestation	 de	 sa	 cocréation	 lui	 amènerait
aussi	l’homme	de	sa	vie.	Dans	mon	cas,	j’ai	plusieurs	fois	formé	une	intention,



fait	confiance	à	l’Esprit	et	attendu	une	synchronie.	Le	résultat	a	toujours	dépassé
mes	espérances.
J’aimerais	 que	 vous	 vous	 rappeliez	 vos	 propres	 synchronies.	 J’ai	 l’absolue

certitude	que	vous	en	avez	eu.	Vous	 souvenez-vous	de	ce	que	vous	avez	alors
ressenti	?	Vous	rappelez-vous	à	quel	point	cela	s’est	passé	en	l’absence	d’effort
et	 d’inquiétude	 ?	Quand	nous	 faisons	 confiance	 au	«	plan	de	 l’Esprit	 »	 et	 que
nous	 nous	 occupons	 d’autre	 chose,	 le	 processus	 s’accélère.	 Si	 nous	 nous
inquiétons,	 nous	 le	 ralentissons	 et	 nous	 nous	 privons	 de	 joie.	 Vous	 êtes	 plus
puissants	 que	 vous	 ne	 le	 pensez	 ;	 faites	 donc	 confiance	 au	 travail	 d’équipe
constant	de	vos	parties	divines	présentes	de	 l’autre	 côté	du	voile	pour	 créer	 le
meilleur	résultat	possible.	Votre	Soi	supérieur,	vos	guides	et	votre	portion	d’âme
œuvrent	 ensemble	 pour	 vous	 faire	 atteindre	 votre	 objectif,	 et	 Kryeon	 nous
explique	comment.

Cher	être	humain,	vous	n’êtes	pas	entièrement	 ici	 !	[Rires.]	Vous	vous	en
doutiez	bien,	n’est-ce	pas	?	Il	vous	manque	tous	une	partie	de	vous-mêmes
pour	 être	 des	 humains	 complets.	 Dans	 l’espace	 quadridimensionnel	 que
vous	appelez	votre	«	réalité	»,	vous	avez	donné	un	corps	à	une	créature	que
vous	avez	fait	naître	sur	le	plan	terrestre,	vous	lui	avez	attribué	un	nom	et
vous	l’avez	considérée	comme	un	être	humain	complet,	ce	qu’elle	n’est	pas.

Voici	 une	 information	 que	 certains	 parmi	 vous	 ont	 toujours	 soupçonnée.
Elle	 explique	 le	 fonctionnement	 de	 plusieurs	 choses,	 dont	 le	 magnétisme
existant	 entre	 vos	 fragments	 divins.	 Individuellement,	 vous	 n’êtes	 pas
entièrement	 ici	 !	 Une	 portion	 de	 chaque	 humain	 présent	 dans	 cette	 salle
s’étend	dans	l’espace	multidimensionnel,	et	ses	fonctions	sont	multiples.

1)	Parlons	d’abord	de	 la	première	portion	multidimensionnelle	qui	habite
votre	 corps.	La	divinité	 que	 vous	appelez	 le	 Soi	 supérieur	n’est	 pas	 toute
votre	partie	spirituelle,	mais	simplement	celle	qui	demeure	dans	votre	corps
et	que	vous	pouvez	percevoir.	Le	Soi	supérieur	est	la	partie	à	laquelle	vous



vous	 accrochez.	 Il	 crée	 la	 magie.	 C’est	 la	 portion	 spirituelle,	 celle	 avec
laquelle	vous	tentez	de	communiquer.	Or,	elle	ne	constitue	qu’une	partie	de
votre	être.

Je	 vais	 vous	 nommer	 les	 autres	 parties	 et	 vous	 dire	 où	 elles	 se	 trouvent
ainsi	 que	 ce	 qu’elles	 font.	 Si,	 quand	 j’aurai	 terminé,	 vous	 trouvez	 cela
«	 incroyable	 »,	 j’aurai	 atteint	mon	 objectif.	 C’est	 l’amour	 de	Dieu	 qui	 a
permis	 une	 telle	 communication	 avec	 le	 troisième	 langage	 et	 certains	 la
«	verront	».	Finalement,	plusieurs	comprendront	que	tout	ce	qui	est	dit	ce
soir	 sur	 cette	 scène	 est	 vrai,	 c’est-à-dire	 que	 vous	 êtes	 beaucoup	 plus
grands	spirituellement	que	vous	ne	le	pensez.

2)	 Une	 partie	 de	 vous-mêmes	 se	 trouve	 présentement	 de	 l’autre	 côté	 du
voile	et	elle	vous	guide.	«	Quoi	?	Voulez-vous	dire,	Kryeon,	que	je	suis	mon
propre	 guide	 ?	 »	 Exact.	 Une	 partie	 de	 vous	 l’est.	 Nous	 vous	 avons	 déjà
parlé	des	guides	et	nous	revenons	maintenant	sur	 le	sujet.	Une	portion	de
vous	 fait	partie	de	 l’énergie	que	nous	appelons	«	 la	soupe	de	guidance	».
Encore	une	fois,	nous	vous	disons	ceci	en	ce	qui	concerne	les	guides	et	les
anges	 :	 vous	voulez	 leur	attribuer	un	numéro,	 leur	prêter	un	corps	et	des
ailes,	leur	donner	un	nom,	puis	dire	que	vous	en	avez	trois,	quatre	ou	huit,
mais,	 en	 réalité,	 ils	 sont	 en	 nombre	 infini	 et	 pourtant	 ils	 ne	 font	 qu’un,
comme	un	océan	constitué	de	millions	de	gouttes	d’eau.	Vos	guides	et	vos
anges	 sont	 des	 formes	 d’énergie,	 non	 des	 éléments	 de	 votre	 existence
quadridimensionnelle.	 Nous	 vous	 l’avons	 déjà	 dit	 :	 une	 partie	 de	 vous-
mêmes	se	trouve	dans	votre	équipe	de	guides	!	Quel	meilleur	guide	pourrait
vous	conseiller,	sinon	une	partie	de	l’ange	que	vous	êtes	de	l’autre	côté	du
voile	 ?	Ce	 guide	 vous	 est	 indissolublement	 lié,	 peu	 importe	 où	 vous	 vous
trouvez	sur	la	planète.	Il	vous	connaît	intimement,	il	sait	pourquoi	vous	êtes
ici,	il	connaît	les	ententes	ou	«	contrats	»	ainsi	que	vos	prédispositions.	De
quelle	meilleure	énergie	pourriez-vous	disposer,	sinon	de	la	vôtre	?	Il	faut
vous	y	habituer.	C’est	là	la	deuxième	partie	de	vous-mêmes.	Vous	arrive-t-il



de	 vous	 parler	 à	 vous-mêmes	 ?	 J’en	 ai	 dit	 assez.	 Il	 y	 a	 longtemps,	 nous
avons	 même	 évoqué	 la	 possibilité	 que	 vos	 guides	 s’absentent
temporairement.	Quand	cela	se	produit,	vous	êtes	atterrés.	C’est	que	vous
vous	êtes	quittés	vous-mêmes	!

3)	 Parlons	 maintenant	 de	 la	 troisième	 portion	 de	 vous-mêmes.	 Elle	 se
trouve	 de	 l’autre	 côté	 du	 voile,	 en	 séance	 de	 planification	 avec	 vos	 deux
autres	 parties	 !	 Comment	 est-ce	 possible	 ?	 Réfléchissez	 un	 peu.	 Chers
humains,	 vous	 êtes-vous	 déjà	 demandé	 comment	 fonctionnait	 la
cocréation	?	Vous	êtes-vous	déjà	demandé	d’où	venaient	les	synchronies	?
Êtes-vous	conscients	que	vous	ne	pouvez	les	créer	seuls	?	Elles	doivent	se
faire	de	concert	avec	votre	entourage.	Êtes-vous	conscients	que	vous	êtes
aussi	 la	 synchronie	 de	 quelqu’un	 d’autre	 ?	 Elle	 doit	 résulter	 d’une
planification	complexe.

La	 cocréation	 ne	 se	 fait	 pas	 dans	 une	 garde-robe.	 Elle	 nécessite	 un
mouvement	 de	 l’existence,	 l’établissement	 d’une	 intention	 ainsi	 qu’une
communication	 énergétique	avec	 tous	 les	 êtres	 avec	 lesquels	 vous	 êtes	 en
contact	et	que	vous	éclairez	de	votre	lumière.	Quelle	planification	pensez-
vous	nécessaire	à	cette	fin	?	Elle	se	situe	sur	un	plan	où	le	temps	n’existe
pas	et	qui,	pourtant,	dispose	de	tout	le	temps	possible.	Une	partie	de	vous-
mêmes	et	de	tous	les	autres	humains	vivant	sur	terre	fait	de	la	planification
de	l’autre	côté	du	voile.	Pensiez-vous	que	la	planification	avait	 lieu	avant
votre	arrivée	ici	et	que	vous	fonctionniez	maintenant	par	vous-mêmes	?	Ce
n’est	pas	 le	cas.	Que	ressentez-vous	après	cette	révélation	chers	humains,
chers	anges,	chers	êtres	divins	?	Une	partie	de	vous-mêmes	de	l’autre	côté
du	 voile	 se	 coordonne	 avec	 les	 autres	 pour	 cocréer	 une	 synchronie
conforme	 à	 votre	 intention.	 Pensiez-vous	 que	 les	 choses	 «	 arrivaient	 »
simplement	à	partir	du	vide	?	Ce	n’est	pas	le	cas.	Une	planification	et	une
guidance	 sont	 faites	par	vous-mêmes	et	par	votre	entourage,	afin	de	vous
mener	jusqu’à	un	endroit	où	la	glace	n’est	pas	trop	mince.	[Rires.]



Nous	vous	avons	déjà	parlé	des	 tests	que	vous	 subiriez	au	cours	de	votre
vie.	Nous	vous	avons	dit	qu’un	«	plateau	d’argent	»	portant	vos	difficultés
et	vos	solutions	existait.	Nous	vous	avons	dit	que	tout	était	en	équilibre	et
que	vous	créiez	vos	solutions	en	même	temps	que	vos	difficultés	bien	avant
de	 les	 rencontrer.	 Vous	 savez	 maintenant	 que	 les	 difficultés	 sont
quadridimensionnelles,	mais	que	les	solutions	sont	multidimensionnelles.

Comment	pensez-vous	que	cela	s’accomplit	pour	vous	pendant	votre	séjour
ici	 ?	 Et	 les	 autres	 humains	 ?	 Certains	 parmi	 vous	 font	 des	 prières
quadridimensionnelles.	 Ils	 se	 mettent	 à	 genoux	 devant	 l’Esprit	 et	 disent
ceci	 :	«	Mon	Dieu,	veuillez	 faire	en	sorte	qu’ils	changent.	Faites	en	sorte
que	 ceux	 qui	 m’entourent	 se	 comportent	 comme	 je	 le	 désire.	 »	 Voici
pourtant	 la	 méthode	 multidimensionnelle	 :	 au	 lieu	 de	 supplier	 Dieu	 de
changer	 les	autres,	 commencez	par	vous	changer	vous-mêmes	 !	Changez-
vous	autant	que	vous	voulez	voir	les	autres	changer.	Votre	lumière	brillera
et	une	séance	de	planification	s’amorcera	alors	pour	les	autres	également	!
Voici	 comment	 cela	 se	 passe.	 Bien	 que	 le	 processus	 soit	 lié	 au	 choix
individuel	 des	 autres	 humains	 qui	 vous	 entourent,	 votre	 changement	 crée
une	 énergie.	 Ceux	 qui	 sont	 en	 séance	 de	 planification	 et	 qui	 le	 voient
apportent	 le	 choix	 de	 l’intention	 à	 votre	 entourage.	C’est	 que	 vous	 créez
une	réalité	au	moyen	de	votre	divinité,	du	Soi	supérieur,	des	Soi-guides,	du
Soi	 planificateur,	 et	 que	 tous	 les	 humains	 multidimensionnels	 de	 votre
entourage	en	sont	potentiellement	affectés.	Ils	ne	sont	pas	«	changés	»,	mais
ils	 reçoivent	 l’énergie	 d’un	 nouveau	 choix,	 parfois	 d’un	 défi,	 simplement
parce	que	vous	vous	êtes	changés	vous-mêmes	!	Cela	mène	souvent	à	une
recherche,	à	la	compassion	ainsi	qu’au	début	d’une	nouvelle	vie	pour	tous.

Et	vous	voulez	donner	un	corps	et	un	nom	à	l’humain	pour	qu’il	se	retrouve
seul	sur	la	Terre	?	Allons	donc	!	Cela	ne	fonctionne	pas	ainsi.	Je	ne	vous	ai
pas	encore	tout	dit.



4)	Ce	qui	 suit	 va	vous	 sembler	étrange	et	 incroyable.	Du	mieux	que	nous
puissions	le	décrire	linéairement,	il	fait	partie	de	votre	contrat	en	cette	vie-
ci	d’être	avec	les	membres	de	votre	dernière	famille	humaine	terrestre,	que
vous	avez	quittés	avant	de	vous	incarner	dans	votre	corps	actuel.	Le	saviez-
vous	?	Pour	le	dire	simplement,	vous	faites	partie	de	l’équipe	de	guides	de
ceux	que	vous	avez	quittés	dans	votre	vie	précédente	!	Vous	me	direz	peut-
être	:	«	Cher	Kryeon,	c’est	absurde	chronologiquement.	»	Vous	avez	raison.
Il	faut	vous	y	habituer.	Dans	l’INSTANT	PRÉSENT,	tout	cela	est	possible.
«	Voulez-vous	dire	que	nous	pouvons	être	à	deux	endroits	en	même	temps
dans	 deux	 cadres	 temporels	 différents	 ?	 »	 Oui.	 Vous	 ne	 le	 comprendrez
jamais	 tant	 que	 vous	 serez	 des	 êtres	 humains.	 Au	 niveau	 du	 troisième
langage,	 toutefois,	 c’est	 l’amour	 de	 Dieu	 qui	 procure	 ce	 don	 de
compréhension	 et	 vous	 saisirez	 mieux	 dans	 un	 instant	 en	 quoi	 consiste
réellement	ce	cadeau.

Ainsi,	 chers	 humains,	 vous	 êtes	 occupés	 ailleurs	 à	 aider	 votre	 famille	 du
passé	 !	 Rendez-vous	 compte	 de	 la	 grandeur	 du	 processus	 !	 Certains
auditeurs	et	certains	lecteurs	diront	:	«	Je	ne	comprends	toujours	rien	à	ces
propos.	»	Peut-être	vous	demandiez-vous	quand	vous	passeriez	à	la	raison
de	 votre	 présence	 ici.	 Vous	 l’avez	 réalisée	 constamment	 dans	 un	 autre
endroit	et	un	autre	 temps.	Certains	parmi	vous	ont	 fait	des	 rêves	qui	 leur
montraient	 ce	 qu’ils	 faisaient,	 mais	 ils	 les	 ont	 rejetés	 comme	 de	 simples
produits	 de	 leur	 imagination.	 Ils	 savent	 maintenant	 qu’ils	 étaient	 réels.
Souvent,	l’état	onirique	est	un	lieu	multidimensionnel	où	votre	cerveau	est
libre	et	ouvert	à	tout.	L’énergie	du	moment	présent	peut	survenir,	et	vous	la
voyez	et	la	ressentez.	C’est	pourquoi	un	si	grand	nombre	de	vos	rêves	n’ont
aucun	sens	linéaire,	n’est-ce	pas	?	Ils	sont	hors	du	temps	et	de	l’espace,	et
ils	changent	constamment	de	décor.	Vous	avez	remarqué	?	Vous	êtes	plus
près	 de	 votre	 véritable	 réalité	 lorsque	 vous	 rêvez	 que	 lorsque	 vous	 êtes
éveillés.



Le	«	désir	de	connexion	»

Laissez-moi	 vous	 révéler	 un	 autre	 attribut.	 Plusieurs	 parmi	 vous	 n’y	 ont
jamais	pensé	et	il	est	temps	de	vous	le	présenter.	Nous	venons	de	vous	dire
que	 la	 structure	 de	 l’être	 humain	 ne	 se	 trouvait	 pas	 entièrement	 dans	 le
corps	physique,	qu’une	partie	était	de	l’autre	côté	du	voile,	une	autre	dans
l’ensemble	des	guides	et	une	autre	encore	dans	le	passé.	Si	vous	êtes	ainsi
fragmentés,	ne	devriez-vous	pas	le	ressentir	un	peu	?	Oui.	J’aimerais	vous
révéler	 un	 attribut	 que	 les	 travailleurs	 de	 la	 lumière	 commencent	 à
reconnaître	 et	 à	 comprendre.	Certains	 parmi	 vous	 sont	 depuis	 longtemps
dans	 l’attente	 et	 l’espérance	 de	 voir	 arriver	 leur	 «	 flamme	 jumelle	 ».	Un
jour,	l’âme	sœur	que	vous	savez	être	«	là-bas	»	reviendra.

Si	 seulement	 vous	 saviez	 ce	 que	 cela	 veut	 dire	 !	 Voici	 la	 vérité	 :	 vous
n’attendez	pas	un	autre	être	humain	!	Vous	espérez	seulement	le	retour	de
vos	parties	multidimensionnelles	pour	qu’elles	se	combinent	avec	votre	être
quadridimensionnel.	Vous	 percevez	 le	 désir	 et	 l’amour,	 et	 vous	 le	 désirez
tellement	!	Il	s’agit	du	désir	qu’ont	toutes	vos	parties	de	se	réunir	!

Au	 cours	 des	 onze	 dernières	 années,	 nous	 vous	 avons	 dit	 de	 découvrir	 le
soi,	où	 se	 trouvent	 la	magie	et	 l’amour	 !	Vous	voici	maintenant	dans	une
énergie	qui	favorise	cette	réunion,	laquelle	est	si	grandiose	que	ces	parties
de	 vous-mêmes	 peuvent	 se	 toucher	 mutuellement	 sur	 un	 plan
multidimensionnel.	Elles	peuvent	s’accueillir	mutuellement	en	disant	:	«	Il
était	 temps	 de	 découvrir	 notre	 valeur,	 de	 tomber	 amoureuses	 de	 nous-
mêmes,	 de	 vivre	 sur	 la	 Terre	 dans	 la	 fierté	 d’être	 ensemble.	 »	 L’énergie
d’aujourd’hui	nous	permet	de	vous	livrer	cette	information.	Votre	désir	de
rencontrer	 l’amour	 de	 votre	 vie	 n’est	 souvent	 que	 celui	 de	 rassembler
toutes	vos	parties	dispersées.	Heureux	l’être	humain	qui	découvre	le	soi	car
il	jouira	de	l’amour	intérieur,	sans	dépendance	ni	désir,	satisfait	de	sa	vie,
tel	un	grand	phare	d’énergie.



Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’humain	interdimensionnel[1]	–
Deuxième	partie	»,	donnée	au	New	Hampshire,	États-Unis	–	tome	VII	de

Kryeon,	Un	nouveau	départ.

Il	 importe	de	comprendre	une	autre	caractéristique	de	notre	groupe	animique
fondamental.	Si	vous	croyez	qu’une	partie	de	notre	âme	se	trouve	de	l’autre	côté
du	 voile,	 qu’y	 fait-elle	 exactement	 ?	 Notre	 âme	 fait	 de	 son	 mieux	 pour	 nous
amener	 par	 l’intuition	 au	 bon	 endroit	 au	 bon	 moment.	 Elle	 tente	 d’orchestrer
notre	 bonheur.	 Comment	 nous	 en	 rendre	 compte	 ?	 Par	 les	 synchronies.	 Notre
âme	(par	les	synchronies)	veut	que	nous	rencontrions	les	gens	que	nous	devons
rencontrer,	que	nous	vivions	les	situations	que	nous	sommes	censés	vivre	et	que
notre	vie	se	déroule	mieux.	Elle	nous	guide	pour	que	nous	manifestions	la	réalité
que	nous	cocréons.
Qu’en	est-il	des	gens	qui	sont	complètement	inconscients,	qui	ne	connaissent

pas	du	tout	ces	concepts	ésotériques	(et	qui	ne	veulent	même	pas	les	connaître)	?
Par	exemple,	posons	l’hypothèse	d’un	violeur	assassin	qui	est	emprisonné	et	qui
a	très	peu	de	chances	de	chercher	sa	divinité	intérieure.	A-t-il	un	Soi	supérieur	?
Oui.	Que	fait-il	?	La	réponse	ne	plaira	pas	à	certains	d’entre	vous	:	il	cherche	un
portail	ouvert,	n’importe	lequel	!	Si	le	portail	de	notre	Soi	supérieur	est	ouvert,
ne	 serait-ce	 qu’un	 peu,	 le	 Soi	 supérieur	 de	 tout	 autre	 être	 humain
(particulièrement	 celui	 des	 humains	 dont	 le	 portail	 est	 fermé	 et	 qui	 ne
chercheront	 jamais	 le	 créateur	 intérieur)	 traversera	 notre	 portail	 afin	 de	 nous
donner	le	plus	de	bienveillance	possible	pour	que	nous	puissions	transformer	la
planète.	Vous	comprenez	?
Le	Soi	 supérieur	 de	 tous	 les	 humains	 ne	 recherche	 qu’une	 chose	 :	 des	 êtres

dont	 le	 portail	 du	Soi	 supérieur	 est	 ouvert,	 afin	de	nous	 aider	 à	 transformer	 la
planète.	La	force	de	l’aide	provenant	de	l’autre	côté	du	voile	est	exponentielle.
Nous	ne	sommes	pas	seuls,	mais	ensemble,	pour	être	au	bon	endroit,	entendre	les
bonnes	paroles,	faire	les	bons	changements,	transformant	ainsi	la	planète	et	nous
dirigeant	tous	vers	l’ascension.	C’est	pourquoi	Kryeon	évoque	souvent	la	beauté



et	l’élégance	du	système,	et	j’ai	tendance	à	lui	donner	raison.

Questions	pour	Kryeon

Mon	éveil	spirituel	fut	provoqué	par	la	fin	soudaine	de	mon	couple.	J’ai	souvent
eu	l’impression	que	mon	âme	avait	planifié	cet	événement	afin	que	je	m’éveille.
Je	comprends	que	j’ai	pris	moi-même,	par	libre	choix,	la	décision	de	m’éveiller.
J’ai	aussi	l’impression	que	si	je	n’avais	pas	saisi	cette	occasion,	il	y	en	aurait	eu
une	autre.	Chaque	être	humain	a-t-il	de	telles	occasions	?	Les	vieilles	âmes	sont-
elles	 plus	 susceptibles	 d’en	 avoir	 ?	 Il	 y	 a	 aussi	 la	 promesse	 que	 nous	 nous
réincarnerons	 avec	 notre	 savoir	 spirituel	 et	 que	 nous	 n’aurons	 plus	 besoin	 de
ces	 «	 coups	 de	 pied	 au	 derrière	 ».	 [Sourire.]	 Pourriez-vous	 nous	 en	 dire
davantage	sur	la	planification	de	l’âme	?

Réponse

Vous	 êtes	 perspicace	 en	 me	 demandant	 si	 les	 vieilles	 âmes	 ont	 plus
d’occasions	de	croître	 spirituellement.	C’est	 effectivement	 le	cas	car	elles
sont	 dans	 un	 cycle	 d’apprentissage	 plus	 avancé.	 Chaque	 humain	 a	 la
chance	de	pouvoir	devenir	une	vieille	âme,	tout	comme	il	a	la	chance	d’être
un	 enfant	 et	 ensuite	 un	 adulte.	 Il	 n’y	 a	 donc	 pas	 de	 «	 privilégiés	 »,
seulement	de	«	plus	anciens	».

Même	si	les	vieilles	âmes	ont	plus	de	ces	occasions,	le	libre	arbitre	demeure
un	facteur	crucial.	Très	souvent,	même	la	plus	vieille	âme	n’apprend	rien	et
survit	ainsi,	tandis	que	d’autres	changeront	de	vie.

Plus	les	vieilles	âmes	apprennent	par	ces	expériences	qui	les	éveillent,	plus
leur	Akash	mûrit,	de	sorte	qu’elles	auront	tendance	à	«	s’éveiller	»	plus	tôt
la	fois	suivante,	grâce	aux	souvenirs	de	l’inné,	à	l’instinct	de	sagesse	et	à	la
maturité	spirituelle.	Voici	un	aphorisme	pour	la	vieille	âme	:	«	Ce	qui	est
appris	une	fois	est	su	pour	toujours.	»



Y	a-t-il	une	différence	entre	les	travailleurs	de	la	lumière	qui	sont	décédés	avant
2012	et	ceux	d’entre	nous	qui	vivent	au-delà	de	2013	et	qui	appliquent	les	dons
et	les	instruments	nouveaux	offerts	dans	la	nouvelle	énergie	?

Oui.	 Soyez	 bien	 conscient	 que	 certains	 attributs	 généraux	 de	 la	 nouvelle
énergie	s’appliquent	à	l’humanité	entière,	permettant	davantage	de	sagesse
qu’avant	 2012.	 Toutefois,	 n’oubliez	 pas	 qu’il	 n’y	 a	 pas	 de	 «	 promesse	 »
d’éveil	 la	 fois	 suivante,	 mais	 seulement	 une	 plus	 grande	 potentialité.	 Il
importe	que	tous	les	lecteurs	de	ce	livre	se	souviennent	qu’ils	doivent	faire
des	choix	et	que	rien	n’arrive	automatiquement.

Une	grande	énergie	nouvelle	se	développe	sur	la	planète	depuis	2012.	Les
humains	qui	sont	morts	dans	la	vieille	énergie	et	qui	sont	déjà	revenus	ont
un	avantage	:	cette	énergie	est	pour	eux	«	normale	»	et	ils	y	grandissent.

Ceux	 qui	 sont	 morts	 dans	 l’autre	 énergie	 ont	 un	 problème	 plus	 difficile
puisqu’ils	 tentent	 constamment	 de	 retrouver	 l’énergie	 dans	 laquelle	 ils	 se
souviennent	 d’avoir	 vécu.	 On	 pourrait	 donc	 dire	 que	 les	 plus	 jeunes
«	vieilles	âmes	»	qui	viennent	d’arriver	sur	la	planète	sont	avantagées.

	

[1]	 	 Note	 de	 l’auteure	 :	 Le	 mot	 «	 interdimensionnel	 »	 qui	 figurait	 dans	 la	 canalisation	 originale	 a	 été
remplacé	 par	 le	 mot	 «	 multidimensionnel	 »	 afin	 de	 suivre	 l’évolution	 du	 vocabulaire	 employé	 dans	 les
récents	messages	de	Kryeon.



Chapitre	cinq

La	communication	animique

Voici	la	définition	du	mot	«	communication	»	selon	le	dictionnaire	Larousse	:
	
Action	de	communiquer,	de	transmettre	quelque	chose.
Action	 de	 communiquer	 avec	 quelqu’un,	 d’être	 en	 rapport	 avec	 autrui,	 en

général	par	le	langage.
Source	:

http://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/communication/17561

De	 tout	 temps,	 la	 communication	 est	 verbale	 ou	 non	 verbale,	 et	 les	 experts
reconnaissent	que	la	première	forme	compte	pour	moins	de	10	%	!	Tout	le	reste
des	 informations	 communiquées	 l’est	 donc	 non	 verbalement,	 ce	 qui	 comprend
les	expressions	faciales,	les	gestes,	les	éléments	paralinguistiques	(le	ton,	la	force
et	 l’intonation	 de	 la	 voix),	 le	 langage	 corporel	 et	 la	 posture,	 le	 regard	 et
l’apparence.
J’aime	regarder	une	série	télévisée	américaine	d’enquêtes	criminelles	intitulée

Lie	to	Me,	dont	le	personnage	principal,	le	docteur	Cal	Lightman,	est	un	expert
mondial	 en	 langage	 corporel	 et	 en	 micro-expressions	 (expressions	 faciales	 ne
durant	qu’une	fraction	de	seconde).	Le	docteur	Lightman	collabore	avec	diverses
autorités	 publiques	 pour	 découvrir	 la	 vérité	 dissimulée	 sous	 des	 mensonges.
Cette	émission	est	inspirée	par	Paul	Ekman,	professeur	émérite	de	psychologie	à
l’université	de	Californie	à	San	Francisco	et	qui	est	reconnu	comme	le	meilleur
expert	 du	 monde	 en	 expressions	 faciales.	 Éminent	 psychologue,	 il	 est	 le
codécouvreur	 des	 micro-expressions.	 Avec	 W.	 Friesen,	 il	 a	 développé	 le
«	 système	 de	 codage	 de	 l’activité	 faciale	 »,	 un	 instrument	 complet	 pour

http://www.larousse.fr/dictionnaires/francais/communication/%2017561


interpréter	 objectivement	 les	 mouvements	 du	 visage.	 Plus	 tard,	 il	 s’est	 mis	 à
étudier	la	tromperie,	tout	d’abord	avec	des	patients	qui	prétendaient	ne	pas	être
déprimés,	et	ce,	afin	de	pouvoir	se	suicider	en	l’absence	de	supervision.
Paul	Ekman	a	écrit	plusieurs	ouvrages,	mais	son	livre	Je	sais	que	vous	mentez

a	incité	des	corps	policiers	nationaux	et	régionaux	à	recourir	à	ses	services.	En
2009,	il	fut	parmi	les	cent	personnes	les	plus	influentes	du	monde	nommées	par
le	magazine	TIME.	L’un	de	ses	projets	récents,	Developing	Global	Compassion,
est	 présenté	 en	 épisodes	 sur	 son	 site	 Internet.	 Dans	 cette	 série,	 il	 parle	 de	 la
compassion	 avec	 le	 dalaï-lama.	 On	 peut	 regarder	 ces	 épisodes	 au
www.paulekman.com/webisodes.
Si	 Paul	 Ekman	 a	 sans	 nul	 doute	 fait	 progresser	 nos	 connaissances	 et	 notre

compréhension	 des	 expressions	 faciales,	 il	 existe	 d’autres	 types	 de
communication	 qui	 sont	 moins	 bien	 compris,	 surtout	 parce	 qu’ils	 sont
quantiques.	 Dans	 les	 premières	 années	 de	 mon	 éveil	 spirituel,	 j’ai	 étudié	 les
travaux	de	Peggy	Phoenix	Dubro,	créatrice	de	 la	«	Technique	d’équilibrage	du
champ	 électromagnétique	 (ou	 de	 l’EMF	 Balancing	 Technique	 /Technique
d’harmonisation	 EMF)	 ».	 Comme	 praticienne	 EMF,	 j’ai	 travaillé	 avec	 un
système	 qui	 existe	 dans	 l’anatomie	 énergétique	 humaine	 :	 le	 «	 Treillis	 de
calibrage	universel	(TCU)	».	Peggy	enseigne	que	chaque	être	humain	possède	un
TCU,	qui	est	sa	connexion	personnelle	à	la	source	illimitée	d’énergie	universelle
(Treillis	cosmique).	Nous	 sommes	 reliés	énergétiquement	 les	uns	aux	autres	et
au	Treillis	cosmique	à	chaque	instant.
Il	 existe	 diverses	 autres	 méthodes	 de	 travail	 avec	 l’anatomie	 énergétique

humaine.	Avant	de	transcender	la	conscience	de	survie,	j’ignorais	totalement	que
mon	champ	énergétique	diffusait	constamment	mes	paroles,	mes	pensées	et	mes
émotions,	et	c’est	pourtant	 là	un	autre	 type	de	communication	non	verbale.	La
plupart	 d’entre	 nous	 sont	 conscients	 de	 «	 l’état	 énergétique	»	 des	 gens	 qui	 les
entourent.	Quand	je	suis	assise	à	côté	de	quelqu’un	qui	est	de	mauvaise	humeur,
je	le	sens,	même	si	cette	personne	arbore	un	sourire.	Auparavant,	je	n’étais	tout
simplement	 pas	 consciente	 que	 son	 humeur	 était	 diffusée	 par	 son	 champ



énergétique.
Chaque	 humain	 émet	 continuellement	 des	 transmissions	 non	 verbales

quantiques.	 Notre	 ADN,	 notre	 Akash	 et	 notre	 inné	 émettent	 également	 des
communications	 non	 verbales.	 Kryeon	 a	 mentionné	 précédemment	 qu’elles
étaient	transmises	intuitivement	par	l’intermédiaire	de	la	glande	pinéale.	C’est	ce
qui	explique	qu’un	thérapeute	intuitif	peut	recevoir	des	messages	concernant	la
santé	d’un	patient.	Il	perçoit	l’énergie	quantique	du	champ	énergétique	transmise
par	l’inné	concernant	la	santé	de	cette	personne,	son	état	chimique	interne	et	ce
qui	s’y	développe	peut-être.
Autre	chose	nous	est	aussi	disponible	en	tout	temps	:	l’énergie	de	notre	âme	!

La	 communication	 animique	 se	 produit	 donc	 quand	 nous	 nous	 connectons	 à
notre	Soi	 supérieur.	Considérant	notre	âme	comme	un	 récepteur	 radio	 toujours
en	 fonction,	 nous	 n’avons	 qu’à	 nous	 harmoniser	 à	 la	 fréquence	 adéquate.
Comment	faire	?	La	réponse	est	complexe,	mais	il	s’agit	d’abord	essentiellement
de	 croire	 que	 nous	 avons	 une	 âme.	 Lorsque	 nous	 émettons	 par	 libre	 choix
l’intention	 de	 nous	 relier	 à	 notre	 âme,	 notre	 Soi	 supérieur	 devient
immédiatement	un	conduit	à	cette	fin.
Plusieurs	individus	ont	librement	choisi	de	rester	dans	la	dualité	et	de	ne	pas

chercher	à	se	connecter	à	leur	Soi	supérieur.	Il	y	a	aussi	plusieurs	travailleurs	de
la	lumière	qui	ont	vécu	(ou	qui	vivent	présentement)	la	perte	de	leur	«	ancienne
connexion	»,	ce	qui,	selon	Kryeon,	fait	partie	du	processus	de	recalibrage.	Il	leur
conseille	 ceci :	 «	 Ne	 désespérez	 pas	 car	 vous	 n’avez	 rien	 fait	 de	mal	 !	 Votre
connexion	 se	 rétablit	 ;	 n’ayez	aucune	crainte	 et	détendez-vous.	»	Kryeon	nous
dit	 que	 notre	 connexion	 sera	 deux	 fois	 meilleure	 qu’auparavant	 !	 C’est
simplement	 que	 le	 processus	 de	 recalibrage	 prend	 du	 temps	 car	 toutes	 les
cellules	de	notre	corps	 sont	 impliquées	dans	 le	processus	de	 régénération	pour
qu’une	 nouvelle	 conscience	 soit	 intégrée	 à	 notre	 corps	 associé	 à	 la	 vieille
énergie.	C’est	pourquoi	ce	recalibrage	ne	peut	se	produire	du	jour	au	lendemain,
mais	il	aura	lieu	infailliblement.	[Sourire.]
La	connexion	à	notre	Soi	 supérieur	 se	 fait	multidimensionnellement	avec	de



l’énergie	quantique.	Kryeon	définit	le	processus	comme	une	communication	non
linéaire.	Pour	comprendre	la	communication	animique,	nous	devons	devenir	plus
quantiques,	ce	qui	nous	permettra	de	recevoir	des	messages	multidimensionnels
et	 de	 les	 interpréter.	 C’est	 ce	 que	 fait	 Lee	 Carroll	 chaque	 fois	 qu’il	 canalise
Kryeon.	Il	évoque	souvent	ses	débuts	de	canalisateur	spirituel,	alors	que	Kryeon
lui	livrait	tout	son	message	en	même	temps	et	qu’il	devait	s’en	souvenir	pour	le
condenser	 en	 un	 discours	 succinct.	 Toutefois,	 avec	 des	 années	 de	 pratique
continue,	il	a	appris	à	transmettre	directement	les	messages	multidimensionnels
de	Kryeon	en	une	communication	linéaire,	un	mot	à	la	fois.	Si	vous	êtes	frustrés
de	ne	pas	avoir	une	communication	forte	et	claire	avec	votre	Soi	supérieur,	soyez
patients.
En	 fait,	 il	 a	 fallu	 quatre	 ans	 à	 Lee	 Carroll	 avant	 de	 pouvoir	 canaliser	 les

messages	de	Kryeon.	Lee	décrit	ainsi	sa	toute	première	expérience	avec	Kryeon
alors	qu’il	était	assis	dans	son	fauteuil	de	canalisation	:	«	D’accord,	Kryeon,	ou
qui	 que	 vous	 soyez,	 si	 vous	 êtes	 réellement	 là,	 prouvez-le-moi	 !	 »	 Il	 fut
instantanément	 submergé	 par	 une	 vague	 d’amour	 qui	 le	 fit	 pleurer.	 C’était	 la
dernière	chose	à	laquelle	il	s’attendait.	Il	s’est	levé	immédiatement	et	il	a	crié	:
«	Ne	me	 faites	 plus	 jamais	 ça	 !	 »	Dieu	merci,	 sa	 curiosité	 l’a	 emporté	 et	 il	 a
continué	à	réclamer	une	connexion.
Comme	 pour	 toute	 aptitude,	 on	 s’améliore	 avec	 la	 pratique.	 Lee	 a	 appris	 à

éliminer	ses	filtres	mentaux	et	son	penchant	pour	la	singularité	afin	de	faciliter
une	communication	continue	et	sans	obstruction	des	enseignements	d’amour	de
Kryeon.	 Au	 sujet	 des	 types	 de	 communication	 animique,	 voici	 ce	 que	 dit
Kryeon.

Les	types	de	communication	animique

Aucune	 science	 connue	 ne	 peut	 décrire	 les	 communications	 qui	 sont
établies	 dans	 le	 cadre	 de	 cette	 «	 physique	 vivante	 ».	 Il	 vous	 faut	 tout



concevoir	différemment.	Il	y	a	deux	types	de	communication	animique	:	1)
les	communications	passant	des	sources	multidimensionnelles	jusqu’à	vous,
et	2)	celles	qui	passent	de	votre	être	multidimensionnel	jusqu’à	ces	sources.
Nous	 reconnaissons	 votre	 capacité	 de	 communiquer
multidimensionnellement,	mais	vous	n’en	êtes	peut-être	pas	conscients.

Il	 y	 a	 une	 énorme	 différence	 entre	 la	 communication	 linéaire	 et	 la
communication	non	linéaire.	Lorsque	je	vous	l’ai	dit	antérieurement,	tout	le
monde	n’a	pas	compris.	Je	vais	donc	vous	l’expliquer	de	mon	mieux	d’une
autre	 façon.	 Imaginez	un	 instant	que	vous	avez	une	 très	vieille	machine	à
écrire,	du	modèle	dans	lequel	on	insère	une	feuille	de	papier	et	qui	est	muni
d’un	 ruban	 de	 carbone.	 Lorsque	 vous	 frappez	 les	 touches	 pour	 imprimer
des	 caractères	 sur	 la	 page,	 la	machine	 crée	 une	 empreinte	 visible	 sur	 le
papier	à	travers	le	ruban.

En	frappant	les	touches,	vous	voyez	les	caractères	s’imprimer	à	la	suite	les
uns	des	autres	sur	 le	papier,	 formant	des	mots,	puis	des	phrases,	puis	des
paragraphes	 constituant	 chacun	 le	 développement	 d’une	 même	 pensée.
C’est	de	la	communication	linéaire,	normale	pour	vous.	En	fait,	c’est	ainsi
que	le	présent	message	est	écrit	et	c’est	ainsi	que	vous	le	lisez,	d’une	façon
très	linéaire,	c’est-à-dire	des	mots	répartis	en	lignes	sur	une	page.

Que	vous	lisiez	ce	message	ou	que	vous	l’écoutiez,	vous	percevez	les	mots
un	 à	 un	 dans	 la	 structure	 langagière	 de	 mon	 partenaire	 [l’anglais,	 ici
traduit	 en	 français].	 Sa	 transcription	 est	 donc	 linéaire,	 les	 mots	 étant
disposés	les	uns	après	les	autres,	comme	ceux	qui	sont	 imprimés	sur	cette
page.	 C’est	 de	 la	 communication	 linéaire.	 Telle	 est	 la	 communication
humaine	car	c’est	ainsi	que	votre	cerveau	fonctionne.

La	 communication	 non	 linéaire	 se	 présenterait	 comme	 suit.	 Soyez	 très
attentifs	car	ce	sera,	comme	dit	mon	partenaire,	un	défi	pour	l’imagination.
Supposons	que	la	machine	à	écrire	soit	bloquée	de	sorte	que	vous	puissiez



écrire	toute	la	journée	sans	que	le	chariot	avance	vers	la	gauche	à	mesure
que	 vous	 écrivez.	Quel	 que	 soit	 le	 nombre	 de	 caractères	 que	 vous	 tapez,
vous	 n’obtiendrez	 qu’une	 seule	 image	 illisible,	 une	 grosse	 tache,	 chaque
caractère	s’imprimant	par-dessus	 le	précédent.	Que	verriez-vous	donc	sur
la	page,	chers	humains,	après	avoir	écrit	une	longue	lettre	à	un	ami	?	Une
tache	!	Tous	 les	caractères	seraient	empilés	 les	uns	sur	 les	autres	et	vous
n’auriez	aucune	idée	du	contenu	de	la	communication.

Supposons	 maintenant	 que	 survienne	 quelqu’un	 possédant	 de	 grandes
aptitudes	de	communication	non	linéaire.	Avec	sa	perception	conceptuelle
plutôt	 que	 linéaire,	 il	 regarderait	 la	 tache	 et	 verrait	 clairement	 tout	 le
message	!	Dans	la	tache,	il	verrait	la	pensée	que	contient	le	message.	Les
caractères	 et	 les	 phrases	 seraient	 toujours	 là,	 chers	 humains.	 Vous	 les
auriez	tous	imprimés,	n’est-ce	pas	?	Mais	ils	ne	seraient	pas	sous	une	forme
linéaire.	 Ils	 seraient	 groupés	 tous	 ensemble	 [la	 tache	 unique].	 Un
communicateur	non	linéaire	percevrait	entièrement	le	message	simplement
en	regardant	la	tache.

Il	y	a	un	aspect	qui	est	difficile	à	expliquer	car	il	échappe	à	votre	logique
habituelle,	mais	je	vais	quand	même	tenter	de	le	faire.	Mon	cher	partenaire
[s’adressant	 à	 Lee],	 veuillez	 parler	 lentement	 pour	 être	 bien	 compris.
Quand	l’individu	qui	est	conceptuel	plutôt	que	linéaire	regarde	la	tache,	il
voit	quelque	chose	qui	existe	déjà.	Un	message	a	été	écrit.	Il	n’invente	donc
rien	ni	ne	devine	rien	non	plus.	 Il	 lit	simplement	un	 texte	qui	existe	d’une
façon	 non	 linéaire.	 Le	message	 a	 été	 écrit	 et	 tous	 les	 caractères	 sont	 là,
sous	l’étrange	forme	d’une	tache,	mais	il	a	été	livré	en	temps	réel.

Vous	 devriez	 étudier	 une	 certaine	 caractéristique	 de	 l’esprit	 non	 linéaire
que	 vous	 appelez	 l’autisme.	Plusieurs	 humains	 autistes	 peuvent	 vous	 dire
quel	est	le	jour	de	la	semaine	pour	telle	ou	telle	date	de	n’importe	quel	mois
de	n’importe	quelle	année.	Si	vous	 leur	demandez,	par	exemple,	quel	 jour



de	 la	 semaine	 ce	 sera	 le	 15	 mai	 2035,	 plusieurs	 vous	 répondront
instantanément.	 La	 plupart	 des	 humains	 seraient	 stupéfaits	 devant	 cette
capacité	de	calcul	mental,	mais	ce	n’est	nullement	une	question	de	calcul
car	il	ne	s’agit	pas	d’une	formule	mathématique.	La	réponse	existe	déjà	et
ils	 la	 connaissent.	 Vous	 pouvez	 trouver	 l’information	 sur	 tout	 ordinateur
comportant	un	calendrier.

L’esprit	 non	 linéaire	 fonctionne	 ainsi.	 Plusieurs	 esprits	 autistes	 sont	 en
mesure	de	fournir	cette	information	instantanément	sans	faire	aucun	calcul.
Vous	voyez	donc	la	différence	entre	l’esprit	linéaire	et	l’esprit	non	linéaire.
L’esprit	autiste	est	le	précurseur	du	développement	humain	de	l’avenir.	Ces
individus	sont	les	savants	du	quotidien	et	plusieurs	de	leurs	difficultés	sont
dues	à	leur	incapacité	de	travailler	dans	un	monde	linéaire.

La	communication	non	linéaire/linéaire

Vous	pouvez	recevoir	des	communications	de	diverses	sources	dont	je	vais
dresser	 la	 liste.	Commençons	par	 la	 canalisation	 spirituelle.	C’est	 ce	que
vous	 entendez	 en	 ce	moment,	 et	mon	 partenaire	 la	 pratique	 depuis	 vingt-
trois	ans.	Quand	il	a	commencé,	c’était	«	pourri	»	[c’est	son	propre	terme],
mais	 c’est	maintenant	 excellent.	 Sachez	 toutefois	 que	 nous	 ne	 lui	 parlons
pas	d’une	façon	linéaire.	Vous	l’entendez	ainsi,	mais	ce	n’est	pas	ainsi	que
nous	 lui	 procurons	 les	 informations.	 Il	 est	 un	 «	 maître	 interprète	 des
concepts	non	linéaires	»	qui	lui	viennent	par	sa	glande	pinéale.

En	 ce	 moment,	 je	 lui	 livre	 tout	 ce	 message	 d’un	 seul	 coup	 –	 c’est	 notre
tache	 dactylographique	 –	 et	 il	 le	 traduit	 pour	 vous	 en	 un	 flux	 continu	 de
mots	linéaires.	Il	s’agit	 toutefois	d’un	simple	groupe	de	pensées	que	je	lui
redonne	sans	cesse.	Nous	nous	y	sommes	exercés	ensemble	et	nous	avons
dû	nous	ajuster	tous	les	deux.



Quand	nous	avons	commencé,	je	lui	ai	donné	le	concept,	c’est-à-dire	tout	le
message	d’un	seul	coup.	[Lee	produit	 le	son	d’une	seule	syllabe.]	Comme
cela	 !	 Ensuite,	 il	 a	 dû	 se	 le	 rappeler	 entièrement	 et	 vous	 le	 canaliser.
Comme	il	n’avait	pas	une	très	bonne	mémoire,	nous	avons	essayé	quelque
chose.	 Peut-être	 que	 si	 nous	 lui	 donnions	 la	 même	 «	 tache	 »	 encore	 et
encore,	il	pourrait	l’interpréter	d’une	façon	linéaire.	À	propos,	je	viens	de
vous	livrer	le	secret	de	la	«	maîtrise	de	la	pensée	intuitive	».

Demandez	à	l’Esprit	de	répéter	sans	cesse	le	message	intuitif.	C’est	ce	que
vous	devriez	 lui	 demander	 lorsque	 vous	n’avez	pas	 compris	 ce	message	 :
répétez-le	 !	 Que	 cette	 pensée	 intuitive	 vous	 soit	 répétée	 afin	 que	 vous
puissiez	la	saisir	dans	toute	sa	clarté	et	toute	sa	beauté.	N’oubliez	pas	que
votre	libre	arbitre	nous	empêche	de	faire	quoi	que	ce	soit	pour	vous	si	vous
ne	nous	l’avez	pas	demandé.	L’Esprit	ne	se	répète	pas	naturellement.

La	 répétition	 est	 un	 concept	 parfaitement	 linéaire	 pour	 lequel	 vous	 devez
formuler	une	demande.

Chers	humains,	nous	désirons	vous	 rencontrer	entre	 le	 linéaire	et	 le	non-
linéaire.	Vous	rendez-vous	compte	que	c’est	précisément	pour	cette	raison
que	l’Esprit	a	parlé	à	l’humanité	par	quatrains	et	par	paraboles	depuis	le
début	?	C’est	tout	ce	dont	nous	disposons,	des	paraboles	et	des	allégories,
pour	 vous	aider	 à	 percevoir	 un	message,	 puisque	nous	 fonctionnons	avec
des	 groupes	 de	 pensées	 et	 des	 «	 taches	 ».	 Or,	 l’interprétation	 de	 ces
paraboles	pose	souvent	une	énigme.	Parfois,	les	gens	lisent	les	Écritures	en
demandant	à	l’Esprit	pourquoi	il	ne	s’exprime	pas	«	normalement	».	Même
la	présente	canalisation	est	donnée	de	cette	manière.	Elle	est	tout	offerte	en
même	 temps	 à	mon	 partenaire,	 comme	 une	 tache	 non	 linéaire,	 encore	 et
encore.	 Il	 la	 transpose	 ensuite	 en	 langage	 linéaire.	 L’avez-vous	 déjà
entendu	vous	dire,	au	début	d’une	canalisation,	combien	de	parties	celle-ci
comporterait	 ?	 Il	 le	 fait	 souvent.	 S’il	 peut	 le	 faire,	 c’est	 forcément	 parce



qu’il	connaît	déjà	tout	le	message,	même	quand	il	commence	seulement	à	le
transmettre.	Vous	comprenez	?	Il	«	lit	»	la	tache.

Qu’est-ce	que	la	canalisation	spirituelle	?

Amorçons	donc	 l’enseignement.	Qu’est-ce	que	 la	canalisation	?	C’est	une
communication	provenant	de	 la	Source	et	qui	est	 transmise	par	 la	glande
pinéale.	Évidemment,	 la	 culture	 et	 l’expérience	 humaines	 du	 canalisateur
interviennent	lorsqu’il	interprète	cette	communication	et	qu’il	vous	la	livre.
Vous	 pouvez	 lui	 attribuer	 plusieurs	 noms	 ou	 personnalités,	 mais	 tout
provient	de	la	Source.	Par	conséquent,	ce	qui	distingue	les	canalisateurs	les
uns	 des	 autres,	 c’est	 leur	 manière	 d’interpréter	 le	 message	 ainsi	 que	 la
mesure	dans	laquelle	leur	glande	pinéale	est	exempte	de	«	filtres	humains	»
[nous	en	dirons	davantage	sur	le	sujet	dans	un	autre	message].

La	 canalisation	 spirituelle	 est	 une	 forme	 de	 communication	 ouverte	 à
l’humanité	 et	 rien	ne	 vous	oblige	à	 lui	 attribuer	 ce	nom.	Vous	pouvez	 lui
donner	le	nom	que	vous	voulez,	tout	en	sachant	que	chaque	être	humain	est
susceptible	d’apprendre	s’il	le	désire.	Plusieurs	ne	sont	tout	simplement	pas
intéressés,	par	 libre	 choix,	mais	pourquoi	ne	 le	 feraient-ils	pas	 seulement
pour	eux-mêmes	?	Nul	besoin	qu’il	s’agisse	d’un	ange	ou	d’une	entité.	Ce
peut	 très	 bien	 être	 leur	 Soi	 supérieur.	 Plusieurs	 parlent	 même	 d’écriture
automatique.

Cette	 communication	 a	 lieu	 par	 un	 portail	multidimensionnel	 qui	 s’ouvre
par	 la	 glande	 pinéale.	 Ces	 informations	 ne	 proviennent	 pas	 du	 cerveau,
comme	nous	l’avons	déjà	précisé.	Il	s’agit	d’une	communication	animique,
et	 donc	 multidimensionnelle,	 qui	 n’a	 absolument	 rien	 à	 voir	 avec	 les
synapses.	 L’intuition	 est	 la	 communication	 de	 l’âme	 et	 non	 une	 fonction
cérébrale,	et	c’est	pourquoi	 il	vous	est	difficile	de	«	 l’épingler	»	car	vous
êtes	habitués	à	la	pensée	linéaire	synaptique.	Vous	êtes	ainsi	conçus.



Parlons	 de	 nouveau	 de	 cette	 difficulté.	 Tout	 ce	 que	 je	mentionnerai	 dans
cette	 section	 à	 partir	 de	 maintenant	 portera	 sur	 la	 communication	 non
linéaire	qui	vous	est	destinée	par	d’autres.	Cette	communication	provenant
des	 autres	 doit	 être	 interprétée	 de	 manière	 à	 la	 rendre	 linéaire.	 Ces
communications	ayant	plusieurs	caractéristiques,	j’en	donne	la	liste	à	mon
partenaire	et	 il	choisira	lui-même	celles	dont	 il	veut	 traiter	selon	le	 temps
qu’il	a.

Les	 communications	 personnelles.	 Parlons-en.	 Comment	 pouvez-vous
«	entendre	»	ce	que	l’Esprit	ou	toute	autre	source	multidimensionnelle	vous
destine	 si	 ce	 n’est	 pas	 linéaire	 ?	 C’est	 difficile	 !	Mon	 partenaire	 vous	 a
donné	 quelques	 réponses	 aujourd’hui	 et	 voici	 la	 principale	 :	 en	 sachant
reconnaître	la	pensée	intuitive	et	distinguer	ce	qui	vient	de	votre	cerveau	ou
non.	 C’est	 difficile	 au	 début.	 Vous	 voulez	 toujours	 tout	 analyser	 et
interpréter	à	partir	de	l’intellect.

Chers	humains,	ne	laissez	pas	vos	synapses	faire	obstacle	à	Dieu.	Dois-je	le
répéter	 ?	 Avec	 votre	 intuition,	 vous	 devez	 apprendre	 à	mettre	 de	 côté	 la
logique	linéaire	et	à	laisser	la	beauté	des	idées	non	linéaires	apparaître	à
votre	conscience.	Cela	ne	convient	peut-être	pas	à	votre	survie	ni	à	ce	que
vos	 amis	 en	 pensent,	 mais	 votre	 existence	 en	 sera	 meilleure.	 Il	 vous	 est
difficile	de	changer	de	mode	de	pensée.

Qu’est-ce	 que	mon	 partenaire,	 qui	 est	 ingénieur,	 a	 dû	 apprendre	 afin	 de
pouvoir	canaliser	?	 Il	voulait	absolument	 tout	analyser	 !	 Il	 lui	a	 fallu	des
années	avant	de	réussir	à	distinguer	 la	glande	pinéale	du	cerveau,	puis	à
laisser	 libre	 cours	 à	 la	 pensée	 intuitive	 non	 linéaire.	 Au	 début,	 il	 se
demandait	 toujours	 s’il	 «	 inventait	 »	 !	 Les	 messages	 venaient-ils	 de	 son
cerveau	ou	d’une	source	supérieure	?	L’intuition	est	également	responsable
de	ce	que	vous	appelez	la	«	pensée	créatrice	»	:	la	peinture,	la	musique,	la
poésie,	et	ainsi	de	suite.	Il	n’est	donc	pas	étonnant	qu’il	se	soit	posé	cette



question	 !	 C’était	 tout	 à	 fait	 légitime.	 Ainsi,	 chers	 humains,	 c’est	 ce	 que
vous	devez	faire	aussi.	Exercez-vous	à	distinguer	entre	les	deux.

Outre	 la	 canalisation,	 que	 vous	 appelez	 la	 messagerie	 de	 Dieu,	 il	 existe
plusieurs	autres	 sources	de	communication	qui	vous	viennent	d’une	 façon
non	 linéaire	 [c’est-à-dire	 de	 l’intuition	 et	 non	 des	 synapses].	 Vous	 serez
surpris	par	la	deuxième	catégorie.

Les	 animaux.	 Vous	 les	 aimez,	 n’est-ce	 pas	 ?	 Que	 savez-vous	 d’eux,
particulièrement	 de	 ceux	 dont	 vous	 prenez	 soin	 et	 que	 vous	 adorez,	 vos
animaux	de	compagnie	?	N’ont-ils	pas	une	personnalité	?	Ils	vous	parlent	!
Quand	ils	communiquent	avec	vous,	quel	est	 le	 ton	de	leur	voix	?	«	Mais,
Kryeon,	 vous	 savez	 bien	 que	 les	 animaux	 n’ont	 pas	 de	 voix.	 »	 Ah	 !
Vraiment	?	Alors,	comment	vous	parlent-ils	?	Ça	devient	intéressant,	n’est-
ce	 pas	 ?	 Ils	 communiquent	 par	 des	 concepts.	 Leurs	 groupes	 de	 pensées
conceptuelles	sont	là	pour	que	vous	les	«	captiez	».	Et	comment	les	captez-
vous	 ?	 Par	 votre	 glande	 pinéale,	 qui	 est	 l’interprète	 de	 votre
multidimensionnalité.	Ce	n’est	pas	votre	cerveau	qui	capte	les	messages	des
animaux.

Certains	d’entre	 vous	 excellent	dans	 cette	 forme	de	 communication.	Ceux
parmi	vous	qui	sont	des	«	chuchoteurs	»	animaliers	savent	exactement	de
quoi	 je	 parle.	 Pourquoi	 les	 nomme-t-on	 ainsi	 ?	 Parce	 que	 les
communications	ne	sont	pas	linéaires.	Les	animaux	vous	«	chuchotent	»	par
la	glande	pinéale,	non	par	les	synapses.	Leurs	messages	vous	viennent	par
groupes	 de	 pensées,	 très	 doucement	 et	 d’un	 seul	 coup,	 comme	 la	 «	 tache
dactylographique	».	Quand	vous	les	captez,	vous	savez	ce	que	le	chien	ou	le
chat,	 le	cheval,	 le	hamster	ou	le	lapin	tentent	de	vous	communiquer.	Vous
comprenez	 leur	 requête,	 peut-être	 leur	 détresse,	 leur	 bonheur	 ou	 leur
amour.

Ce	 type	de	 communication	avec	 les	 animaux	 est	 facile	 pour	 vous	puisque



vous	avez	tous	vécu	cette	expérience.	Je	crois	bien	que	vous	savez	de	quoi
je	 parle.	 Ce	 que	 je	 vous	 enseigne	 aujourd’hui	 n’est	 pas	 différent	 du
processus	que	vous	utilisez	en	méditation	pour	«	écouter	»	Dieu.

«	 Kryeon,	 est-il	 vrai	 que	 la	 communication	 avec	 les	 animaux	 est
animique	?	»	Oui.	De	leur	âme	à	la	vôtre.	Si	vous	n’avez	pas	de	difficulté	à
interpréter	 leurs	 pensées,	 pourquoi	 alors	 douter	 de	 vous-mêmes	 quant	 à
l’étape	 suivante	 ?	Exercez-vous	 à	 établir	 cette	 communication	 avec	 votre
Soi	 supérieur.	 Il	 est	 la	 partie	 de	 vous-mêmes	 dont	 la	 vibration	 est	 plus
élevée	 que	 celle	 de	 votre	 structure	 cellulaire	 et	 il	 appartient	 à	 votre
«	groupe	animique	».	Ce	«	groupe	animique	»	fait	partie	des	neuf	attributs
de	l’être	humain	et	il	est	au	cœur	de	vous-mêmes.	C’est	lui	qui	vous	procure
des	informations	provenant	de	l’autre	côté	du	voile,	de	ce	que	vous	appelez
Dieu.

Les	 actions	 sont	 des	 communications.	 Mon	 partenaire	 parle	 de	 la	 grille
cristalline,	qui	se	souvient	des	actions	humaines	telles	que	celles	qui	ont	été
commises	sur	un	champ	de	bataille	dans	le	passé.	L’énergie	du	combat	y	est
toujours	 présente	 et	 plusieurs	 la	 perçoivent.	 Que	 pensez-vous	 de	 ce
phénomène	?	Cette	communication	issue	de	quelque	chose	qui	est	survenu
dans	 le	passé	comporte	une	énergie	de	mort,	de	drame	et	de	peur	qui	est
transmise	 à	 votre	 glande	 pinéale	 par	 la	 grille	 cristalline	 et	 qui	 vous
parvient	par	 les	émotions	et	non	par	communication	linéaire.	Plusieurs	 la
perçoivent,	 mais	 d’autres	 non.	 Ceux	 qui	 sont	 habitués	 à	 ce	 type	 de
perceptions	sont	les	premiers	à	la	percevoir.

Certains	 parmi	 vous	 y	 excellent	 et	 en	 sont	 fiers.	 Ils	 perçoivent	 l’énergie
d’un	groupe,	du	sol	et	de	la	grille	cristalline,	ainsi	que	celle	des	situations.
Mais	 qu’est-ce	 au	 juste	 ?	 C’est	 de	 la	 communication	 animique	 à	 son
meilleur	!

La	grille	parle	à	votre	soi	intuitif.	Cela	ne	vient	pas	du	cerveau	et	n’a	rien



d’intellectuel.	C’est	de	la	physique.	Vous	captez	l’énergie	par	votre	glande
pinéale,	vous	l’interprétez	et	vous	recevez	l’information	sous	une	forme	non
linéaire.	Dans	le	cas	du	champ	de	bataille,	quelque	chose	s’est	produit	sur
le	 sol	 que	 vous	 foulez	 et	 l’énergie	 peut	 vous	 envahir.	 Voilà	 de	 la
communication	!	Par	ailleurs,	pourquoi	la	communication	personnelle	est-
elle	 la	 plus	 difficile	 à	 interpréter	 ?	 Parce	 qu’elle	 s’établit	 entre	 vous	 et
vous.	C’est	l’enseignement	d’aujourd’hui :	bien	comprendre	cette	idée.

La	communication	universelle.	Quand	vous	marchez	dans	 la	 forêt	et	que
les	 arbres	 vous	 parlent,	 que	 vous	 disent-ils	 ?	 Gaia	 vous	 parle	 !	 À	 quoi
ressemble	sa	voix	?	Vous	comprenez	bien	ce	que	je	dis	?

Vous	 êtes	 capables	 d’entendre	 à	 votre	 façon,	 mais	 ce	 n’est	 jamais
synaptique.	Les	arbres	sont-ils	en	difficulté	?	Pleurent-ils	?	Peut-être	sont-
ils	 heureux	 ?	 Toute	 cette	 information	 est	 offerte	 à	 ceux	 qui	 peuvent
l’entendre.

«	Kryeon,	est-il	vrai	qu’il	y	a	des	dévas	dans	la	forêt	?	»	Vous	voulez	rire	?
Bien	 sûr	 que	 oui	 !	 Vous	 voulez	 savoir	 ce	 qu’ils	 sont	 ?	 Des	 aspects
multidimensionnels	de	Gaia.	J’aime	bien	comment	 les	humains	composent
avec	 les	 énergies	 multidimensionnelles.	 Ils	 les	 «	 tridimensionnalisent	 ».
Quand	 ils	ne	peuvent	 comprendre	une	énergie	multidimensionnelle,	 ils	 en
font	 une	 entité,	 l’habillent	 [lui	 prêtent	 mentalement	 un	 costume],	 lui
donnent	un	nom	et	la	font	figurer	dans	un	film.	Les	dévas	sont	beaux	et	ils
sont	partout.	Allez	en	forêt	et	ils	vous	parleront.	Assoyez-vous	dans	l’herbe
et	 laissez-les	 communiquer	 avec	 vous.	 Ils	 font	 partie	 du	 mélange
énergétique	 de	 Gaia,	 qui	 est	 la	 Mère	 Nature,	 la	 personnalité	 incarnant
l’amour	divin	dans	la	nature.

Chers	humains,	vous	ne	recevrez	 jamais	 rien	de	mauvais	des	dévas.	Vous
n’obtiendrez	jamais	une	fausse	information	en	étreignant	un	arbre.	Vous	le
savez,	 n’est-ce	 pas	 ?	Qu’en	 concluez-vous	 quant	 au	 sentiment	 de	Gaia	 à



votre	 endroit	 ?	 Ce	 n’étaient	 là	 que	 quelques	 éléments	 concernant	 les
communications	qui	vous	sont	destinées	par	d’autres.

L’autre	direction	:	la	communication	linéaire/non
linéaire

L’être	humain	a	un	esprit	 linéaire	et	 il	 communique	d’une	 façon	 linéaire.
Vous	 n’avez	 donc	 pas	 les	 instruments	 nécessaires	 à	 la	 communication
multidimensionnelle,	 mais	 vous	 pouvez	 les	 développer	 et	 d’ailleurs
plusieurs	l’ont	fait.	Néanmoins,	en	général,	 l’humain	ne	dispose	que	de	la
communication	 linéaire.	 Qu’en	 est-il	 de	 votre	 communication	 avec
l’Esprit	?

Chers	 humains,	 voici	 la	 vérité	 :	 nous	 n’avons	 aucune	 difficulté	 à	 vous
comprendre	 !	 Parce	 que	 nous	 sommes	 passés	 maîtres	 dans	 l’art	 de
l’interprétation,	nous	savons	exactement	ce	que	vous	dites	et	même	ce	que
vous	pensez.	Nous	savons	ce	que	vous	nous	communiquez	car	nous	sommes
constamment	auprès	de	 vous.	Votre	Soi	 supérieur,	 dont	 le	 taux	 vibratoire
est	plus	élevé	que	celui	de	votre	corps,	connaît	votre	psyché.	Quand	vous
vous	 assoyez	 pour	 méditer,	 nous	 savons	 ce	 que	 vous	 allez	 faire	 car	 les
potentialités	 sont	 là.	Vous	 y	 pensez	 déjà	 avant	 de	 le	 faire	 et	 c’est	 ce	 que
nous	 percevons.	 Je	 vais	 vous	 donner	 quelques	 indices	 au	 sujet	 de	 cette
communication	 qui	 a	 lieu	 entre	 vous	 et	 nous.	Cessez	 de	 nous	 fournir	 des
listes	de	vos	désirs	!	Nous	savons	déjà	ce	que	vous	voulez.	Demandez-nous
plutôt	ceci	:	«	Cher	Esprit,	dites-moi	ce	que	vous	voulez	que	je	sache.	»

Chers	 humains,	 nous	 savons	 déjà	 tout	 de	 votre	 vie.	 Dois-je	 le	 répéter	 ?
Nous	savons	déjà	tout	de	votre	vie	!	Venez	à	nous	et	nous	vous	parlerons.
Essayez	 alors	 d’interpréter	 les	 groupes	 de	 pensées	 qui	 viendront	 en
premier,	sans	rien	analyser.	Habituez-vous	au	processus.	Par	contre,	quand



c’est	vous	qui	nous	parlez,	la	façon	importe	peu.

Certains	 diront	 :	 «	 Kryeon,	 il	 y	 a	 sûrement	 de	 mauvaises	 façons	 de
communiquer	avec	Dieu.	»	Non,	il	n’y	en	a	pas	!	«	Alors,	que	pensez-vous
des	groupes	religieux	qui	doivent	se	tourner	dans	une	certaine	direction,	ou
avoir	un	tapis	de	prière,	ou	porter	un	vêtement	particulier	pour	faire	leurs
dévotions	correctement	?	»	Chers	humains,	laissez-les	suivre	les	traditions
de	leur	culture	car	elles	honorent	Dieu	!	Quoi	de	mieux	pour	les	préparer	à
nous	parler	?	Leurs	communications	sont	imprégnées	du	même	amour	que
les	 vôtres.	 Les	 différences	 culturelles	 entre	 les	 humains	 n’ont	 aucune
importance	de	l’autre	côté	du	voile	car	nous	voyons	chaque	humain	comme
le	 représentant	 corporel	 d’un	 fragment	 divin.	 Tous	 les	 humains	 !	 Peu
importe	 les	 vêtements	 que	 vous	portez	 ou	 sur	quoi	 vous	 êtes	 assis.	Est-ce
clair	?	Il	n’y	a	pas	de	mauvaise	façon	de	parler	à	la	Source	créatrice.

«	Eh	bien,	Kryeon,	il	n’y	en	a	peut-être	pas,	mais	j’ai	déjà	crié	après	Dieu	à
tue-tête	 deux	 ou	 trois	 fois.	 N’était-ce	 pas	 une	 mauvaise	 façon	 ?	 »	 Cher
humain,	nous	vous	avons	entendu,	mais	nous	n’avons	pas	perçu	le	cri	car	il
était	linéaire.	C’est	difficile	à	expliquer.	Ce	que	nous	avons	entendu,	c’est
de	 la	 frustration	amoureuse.	De	 la	 frustration	amoureuse	 !	Nous	n’avons
pas	 perçu	 de	 colère.	 Vous	 n’étiez	 pas	 en	 colère,	 mais	 frustré,	 et	 c’est
précisément	dans	ces	moments-là	que	nous	désirons	le	plus	vous	entourer.
Plus	vous	criez	à	Dieu,	plus	les	anges	vous	entourent	pour	vous	prendre	par
la	 main	 !	 La	 prochaine	 fois	 que	 vous	 aurez	 envie	 de	 crier	 après	 Dieu,
veuillez	 aussi	 ouvrir	 votre	 cœur	 et	 nous	 laisser	 vous	 tenir	 dans	 nos	 bras
pendant	un	moment.	D’accord	?	Dans	 les	moments	de	grande	 frustration,
quand	 vous	 ne	 trouverez	 aucune	 réponse	 à	 votre	 détresse,	 pouvez-vous
seulement	 vous	 laisser	 dorloter	 ?	 D’accord	 ?	 Nous	 sommes	 là	 pour	 ça.
Chère	vieille	âme,	il	faut	vous	habituer	à	ce	type	de	communication.	Il	est
disponible	si	facilement	!



Les	actions	sont	un	véritable	langage.	Votre	comportement	«	parle	»	à	la
grille	 de	Gaia.	Vos	 pensées	 «	 parlent	 »	 à	 la	 grille	magnétique,	 que	 nous
avons	 surnommée	«	 le	 siège	de	 la	conscience	humaine	».	Sans	même	que
vous	 prononciez	 un	 seul	 mot,	 vos	 actions	 constituent	 un	 autre	 mode	 de
communication	avec	votre	entourage.	Les	mots	qui	sortent	de	votre	bouche
sont	 entendus	 par	 votre	 corps.	 Combien	 de	 gourous	 de	 l’autoassistance
vous	 ont	 dit	 que	 vous	 vous	 attiriez	 ce	 que	 vous	 disiez	 à	 voix	 haute	 ?
Pourquoi	 les	 hypocondriaques	 s’attirent-ils	 les	 maladies	 dont	 ils	 parlent
constamment	 et	 qu’ils	 craignent	 le	 plus	 ?	C’est	 parce	 que	 leur	 corps	 les
entend	et	qu’il	leur	donne	ce	qu’ils	ont	demandé.

Le	 corps	 entend,	 les	 grilles	 entendent,	 et	 même	 les	 humains	 de	 votre
entourage	 vous	 entendent.	 Vous	 complaisez-vous	 dans	 le	 drame	 ?	 Nous
voilà	encore	avec	la	même	question.	Pensez-vous	que	c’est	attrayant	pour
les	autres	humains	?	Y	avez-vous	déjà	pensé	?	Que	voulez-vous	démontrer
aux	 autres	 au	 sujet	 de	 votre	 système	 de	 croyances,	 de	 votre	 «	 Dieu
intérieur	 »	 ?	 Désirez-vous	 leur	 faire	 savoir	 à	 quel	 point	 vous	 êtes
déséquilibrés	et	qu’ils	devraient	 l’être	aussi	?	Pensez-y	un	peu.	Comment
présentez-vous	 votre	 maîtrise	 à	 l’humanité	 ?	 Chère	 vieille	 âme,	 qu’avez-
vous	appris	au	cours	des	âges	et	que	vous	apportez	aujourd’hui	au	monde	?
Est-ce	le	drame	ou	l’amour	?	«	Mais,	Kryeon,	c’est	plus	facile	à	dire	qu’à
faire.	Comment	échapper	au	drame	?	Comment	ne	pas	réagir	à	un	monde
injuste	?	»	Je	viens	de	vous	le	dire.	Si	vous	ouvrez	votre	cœur	et	vous	vous
livrez	 à	 la	 communication	 sacrée,	 ce	 sera	 le	 début	 de	 la	 paix	 intérieure.
Cela	s’appelle	«	l’éveil	spirituel	».	Il	s’agit	de	vous	débarrasser	des	vieilles
habitudes	et	des	vieilles	peurs,	et	de	réclamer	la	divinité	intérieure	qui	vous
est	offerte	ainsi	qu’à	votre	entourage	et	à	l’humanité	entière.

La	 communication	 multidimensionnelle.	 Ceux	 d’entre	 vous	 qui	 savent
communiquer	 avec	 les	 animaux	 ont	 développé	 la	 «	 communication	 des
groupes	 de	 pensées	 ».	 Si	 c’est	 votre	 cas,	 vous	 êtes	 déjà	 entraînés	 à	 la



meilleure	 forme	 de	 communication	 animique	 qui	 soit	 et	 vous	 avez
commencé	 à	 penser	 en	 dehors	 des	 sentiers	 battus.	 Vous	 regardez	 les
animaux	dans	les	yeux	et	vous	leur	transmettez	des	images,	n’est-ce	pas	?
Et	ils	les	captent,	n’est-ce	pas	?	C’est	bien	la	preuve	que	cela	fonctionne	!
Les	 humains	 peuvent	 développer	 des	 aptitudes	 multidimensionnelles
entièrement	régies	par	la	conscience	et	transmettre	des	messages	n’importe
où	par	le	truchement	de	la	glande	pinéale.

Il	y	a	aussi	des	aides	autour	de	vous.	Nous	vous	 l’avons	déjà	dit.	Dois-je
vous	 en	 donner	 de	 nouveau	 la	 liste	 ?	 Vous	 êtes	 entourés	 d’entités
bienveillantes	 et	 de	 groupes	 de	 soutien.	 Certains	 sont	 d’ici	 [la	 Terre]	 et
d’autres	 sont	 d’ailleurs.	 Ce	 ne	 sont	 pas	 seulement	 des	 Pléiadiens,	 des
Arcturiens,	des	Hathors	ou	des	êtres	d’Orion	et	de	Sirius	[pour	ne	nommer
que	quelques-uns	des	plus	connus].	La	liste	est	infinie	!	Savez-vous	ce	qu’ils
ont	 tous	 en	 commun	 ?	 Les	 communications	 non	 linéaires.	 Vous	 pouvez
communiquer	avec	eux	comme	avec	les	animaux.

Chers	humains,	nous	allons	ouvrir	la	porte	à	la	communication	totale	avant
de	 terminer	 cette	 canalisation.	Nous	 désirons	 vous	 révéler	 quelque	 chose
dont	 vous	 n’êtes	 pas	 conscients.	 Ne	 rendez	 pas	 notre	 communication
mystérieuse.	 Ne	 la	 rendez	 pas	 étrange.	 Je	 viens	 de	 vous	 donner	 les
caractéristiques	 de	 la	 communication	 avec	 l’Esprit.	 Lors	 de	 la	 prochaine
canalisation,	je	poursuivrai	sur	un	autre	sujet	:	qu’est-ce	qui	empêche	cette
communication	 ?	Que	 sont	 les	 «	 filtres	 »	 ?	Que	 pourriez-vous	 faire	 pour
améliorer	la	communication	?

La	communication	animique	fait	partie	de	ce	que	les	vieilles	âmes	doivent
apprendre	 pour	 créer	 l’équilibre	 et	 la	 paix	 sur	 cette	 planète.	 Cela
commence	ici	et	maintenant,	par	la	compréhension	et	la	démystification	de
la	 beauté	 de	 votre	 relation	 avec	 l’Esprit.	 Le	 sacré	 est	 structuré	 et	 son
système	 est	 imprégné	 d’intelligence	 et	 d’amour.	 Nous	 vous	 invitons	 à	 le



découvrir	 par	 vous-mêmes	 car	 cette	 communication	 suscitera	 l’évolution
spirituelle	sur	cette	planète.	Cette	évolution	sera	dirigée	par	ceux-là	mêmes
qui	 écoutent	 ce	 message	 ou	 qui	 le	 lisent	 en	 ce	 moment.	 Chère	 famille,
c’était	la	leçon	d’aujourd’hui.	N’est-elle	pas	belle	?

Notre	 seul	 désir	 est	 de	 communiquer	 et	 il	 est	 temps	 de	 le	 faire.	 Cette
canalisation	visait	à	vous	expliquer	comment	la	communication	fonctionne.
Il	 s’agit	 pour	 vous	 de	 l’améliorer,	 en	 commençant	 par	 la	 réception	 de	 la
présente	 canalisation.	 Votre	 tâche	 consiste	 à	 démystifier	 ce	 que	 certains
considèrent	comme	farfelu,	bizarre	et	non	naturel.	Ce	n’est	pas	parce	que
c’est	non	linéaire	que	c’est	bizarre.	L’amour	est	la	plus	grande	réalité	non
linéaire	qui	soit.	Pouvez-vous	l’expliquer	?	Sans	doute	que	non,	mais	vous
pouvez	le	répandre.	Allez	répandre	dans	votre	entourage	l’amour	de	Dieu
qui	vous	habite.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	communication	animique	–	Première
partie	»,

donnée	à	San	Antonio,	au	Texas,	le	22	février	2014.

Kryeon	a	mentionné	la	communication	animalière,	laquelle	m’attire	beaucoup
en	 raison	 de	mon	 amour	 des	 animaux	 et	 de	 la	 nature.	 Permettez-moi	 de	 vous
présenter	Anna	Breytenbach,	une	communicatrice	animalière	professionnelle	qui
exerce	cette	activité	depuis	plus	de	douze	ans	en	Afrique	du	Sud,	en	Europe	et
aux	États-Unis,	 avec	des	 animaux	domestiques	ou	 sauvages.	Une	vidéo	qui	 se
trouve	sur	YouTube	et	qui	a	été	visionnée	plus	de	trois	millions	de	fois	illustre
l’histoire	 incroyable	 d’un	 léopard	 noir	 nommé	 Diablo	 qui	 est	 devenu	 Esprit
après	 une	 interaction	 avec	Anna.	Vous	 pouvez	 visionner	 cette	 vidéo	 de	 treize
minutes	 en	 suivant	 ce	 lien	 :	 https://www.youtube.com/watch?
v=gvwHHMEDdT0boutique.
Je	l’ai	regardée	de	nombreuses	fois	en	éprouvant	une	grande	émotion	devant

la	transformation	de	quelqu’un	qui	ne	croit	pas	à	la	communication	animalière	et

https://www.youtube.com/watch?v=gvwHHMEDdT0


qui	retrouve	son	aptitude	innée	à	parler	aux	animaux	qu’il	aime.	On	peut	trouver
dans	 la	section	«	Media	&	Articles	»	du	site	 Internet	d’Anna	des	détails	sur	 le
documentaire	complet	dont	est	extraite	cette	émouvante	vidéo	de	treize	minutes
au	www.animalspirit.org.
Anna	 anime	 avec	 un	 énorme	 succès	 divers	 ateliers	 un	 peu	 partout	 dans	 le

monde,	 ce	 qui	 démontre	 l’immense	 désir	 de	 communication	 animalière
émergeant	 sur	 le	 globe.	 Plusieurs	 communicateurs	 animaliers	 se	 consacrent	 au
développement	de	notre	aptitude	à	communiquer	avec	les	animaux.	Même	sans
avoir	conscience	de	la	communication	animalière,	des	millions	de	personnes	sur
la	planète	possèdent	des	animaux	de	compagnie.	Presque	 tous	 les	propriétaires
d’animaux	ont	un	lien	d’amour	profond	avec	leurs	protégés.
Il	est	arrivé	souvent	que	des	animaux	sauvent	des	humains	ou	les	guérissent.	Il

existe	 plusieurs	 types	 de	 programmes	 où	 l’on	 utilise	 des	 animaux	 comme
suppléments	thérapeutiques,	par	exemple	l’équitation,	la	nage	avec	les	dauphins
et	les	visites	d’animaux	dans	des	maisons	de	soins	infirmiers,	dans	des	hôpitaux
ou	 chez	 des	 enfants	 handicapés.	Nous	 pouvons	 aussi	 bénéficier	 de	 leur	 amour
bienfaisant	 simplement	 en	 observant	 leur	 comportement.	 Chaque	 fois	 que	 j’ai
besoin	d’un	petit	remontant,	je	suis	assurée	de	trouver	sur	YouTube	des	vidéos
de	chiens	ou	de	chats	qui	me	réjouissent	instantanément.
La	première	étape	de	la	communication	avec	votre	âme,	c’est	peut-être	d’avoir

du	 plaisir	 en	 communiquant	 avec	 les	 animaux.	 Le	 dialogue	 avec	 notre	 Soi
supérieur	 n’a	 pas	 besoin	 d’être	 trop	 sérieux	 ni	 stressant.	 Détendez-vous	 sans
douter	 de	 la	 présence	 constante	 de	 la	 connexion,	 disponible	 sur	 demande.
N’oubliez	pas	que	l’Esprit	connaît	toujours	votre	intention	!	Si	vous	recevez	un
message	dont	 vous	 ne	 pouvez	 êtes	 sûrs	 de	 l’authenticité,	 demandez	qu’il	 vous
soit	 donné	 de	 nouveau.	 Dans	 la	 canalisation	 qui	 suit,	 Kryeon	 nous	 en	 révèle
davantage	sur	ce	processus.

La	communication	animique	:	deuxième	partie



Vous	 êtes	 venus	 ici	 aujourd’hui	 pour	 apprendre	 comment	 vous	 améliorer
spirituellement,	 mais	 notre	 enseignement	 va	 encore	 plus	 loin.	 Il	 vous
révélera	 des	 vérités	 inattendues.	 On	 peut	 aussi	 définir	 la	 communication
animique	 comme	un	 dialogue	 entre	 «	 vous-mêmes	 et	 vous-mêmes	 »	 ;	 par
conséquent,	il	s’agit	aussi	de	«	prendre	contact	avec	votre	divinité	».	N’est-
il	 pas	 vrai,	 chers	 humains,	 que	 l’objectif	 de	 la	 leçon	 d’aujourd’hui	 est
d’apprendre	 à	 entrer	 en	 contact	 avec	 la	 partie	 non	 linéaire	 de	 vous-
mêmes	?	C’est	la	communication	animique.

Pourriez-vous	concevoir	 la	possibilité	que	vous	 soyez	divisés	en	plusieurs
parties	 multidimensionnelles	 ?	 Comme	 nous	 vous	 l’avons	 déjà	 expliqué,
vous	 vous	 trouvez	 en	 plusieurs	 endroits	 en	même	 temps,	 mais	 une	 partie
importante	de	vous-mêmes	possède	un	taux	vibratoire	plus	élevé	que	votre
conscience	 et	 c’est	 précisément	 celle-là	 que	 nous	 appelons	 votre	 «	 Soi
supérieur	 ».	 Pour	 créer	 l’équilibre	 et	 devenir	 des	 maîtres	 planétaires,	 il
vous	faut	entrer	en	contact	avec	cette	partie	de	vous-mêmes	qui	est	sacrée.
C’est	cela,	la	communication	animique.	Tout	ce	que	nous	dirons	à	partir	de
maintenant	s’y	applique	:	la	communication	avec	votre	«	Soi	supérieur	».

La	survie	spirituelle

Retournons	un	peu	en	arrière.	Pendant	 combien	de	 vies	avez-vous	 stagné
dans	la	vieille	énergie	?	Vous	vous	êtes	ressaisis	et	la	vieille	énergie	vous	a
neutralisés	de	nouveau.	Ce	n’est	là	qu’une	allégorie	de	l’éveil	de	la	vieille
âme	réalisant	que	son	objectif	divin	et	celui	de	la	planète	sont	ignorés	ou,
pire,	«	connus	»	et	craints.

Chère	 vieille	 âme,	 vous	 aviez	 l’impression	 que	 vous	 veniez	 seulement
d’entreprendre	 votre	 cheminement	 spirituel	 lorsque	 vous	 êtes	 disparue.
Vous	 êtes	 revenue,	 puis	 vous	 avez	 dû	 combattre	 dans	 une	 guerre	 et	 vous
êtes	disparue	encore	une	fois.	Vous	êtes	revenue	de	nouveau,	vous	vous	êtes



éveillée,	 vous	 êtes	 même	 devenue	 chamanique,	 puis	 vous	 êtes	 disparue
avant	d’atteindre	l’illumination.	Combien	de	vies	avez-vous	vécues	où	vous
n’avez	 pu	 faire	 autre	 chose	 que	 résister	 pour	 survivre	 dans	 un	 monde
dominé	par	une	vieille	mentalité	obscure	?	Le	mot	«	survie	»	prend	alors	un
sens	 entièrement	 différent	 de	 celui	 que	 lui	 prêtent	 les	 vieilles	 âmes.	 La
haute	conscience	dans	une	vieille	énergie	s’apparente	à	une	cheville	carrée
dans	un	trou	circulaire,	et	les	vieilles	âmes	y	sont	habituées.

Chers	humains,	tout	cela	s’achève,	comme	l’ont	prophétisé	les	indigènes	de
votre	 planète.	 La	 conscience	 de	 celle-ci	 ne	 va	 pas	 toutefois	 s’élever
soudainement.	 Ce	 qui	 va	 plutôt	 se	 produire,	 c’est	 que	 les	 systèmes
énergétiques	 qui	 vous	 entourent	 vont	 s’adoucir,	 de	 sorte	 que	 vous	 aurez
plus	 de	 facilité	 à	 survivre.	 Plusieurs	 personnes	 manifesteront	 moins	 de
résistance	et	plus	d’ouverture.	Ce	sera	le	début	d’un	très	lent	changement.

Cela	 signifie	 également	 que	 vous	 aurez	 plus	 de	 facilité	 à	 vous	 équilibrer.
Nous	 avons	 employé	 le	 mot	 «	 équilibre	 »	 maintes	 et	 maintes	 fois.	 Les
individus	 ayant	 un	 système	 de	 croyances	 ésotérique	 entrent	 parfois	 dans
certaines	 catégories	 humaines	 purement	 par	 survie.	 Il	 vous	 est	 facile	 de
devenir	ermites	et	je	le	dis	même	pour	mon	partenaire.	C’est	plus	facile	si
vous	 n’avez	 pas	 à	 montrer	 votre	 lumière.	 Par	 le	 passé,	 on	 vous
pourchassait	 si	 vous	 la	montriez	 !	Vous	comprenez	ce	que	 je	dis,	n’est-ce
pas	?	Quand	vous	ouvrez	une	porte	et	que	votre	lumière	se	répand,	tout	le
monde	vous	regarde	parce	que	vous	êtes	différents.	Quel	est	le	problème	?
Jadis,	on	vous	condamnait.	C’est	en	 train	de	changer,	mais	 il	 est	difficile
d’oublier.

La	non-interférence

Dans	 cette	 énergie	 postérieure	 à	 la	 précession	 des	 équinoxes,	 nous
aimerions	vous	révéler	les	«	règles	du	Créateur	».	Elles	ne	sont	pas	ce	que



vous	pensez	qu’elles	 sont.	Soyons	plus	précis	 :	nous	 les	appellerons	«	 les
règles	de	Dieu	envers	l’humanité	».

Ces	règles	sont	inviolables	et	nous	ne	voudrions	pas	qu’il	en	soit	autrement
car	 nous	 ne	 les	 violerions	 jamais.	 L’Esprit	 diffère	 de	 l’humain.	 La
conscience	 n’est	 pas	 linéaire	 et	 n’a	 donc	 pas	 de	 lois	 à	 observer.	 Il	 y	 a
différents	types	de	lois.	Par	exemple,	celles	de	la	physique	sont	absolues	et
elles	 concernent	 le	 comportement	 de	 la	matière	 dans	 votre	 réalité.	Ce	 ne
sont	pas	des	lois	auxquelles	la	conscience	doit	obéir	;	ce	sont	les	lois	de	la
matière.	 De	 même,	 il	 existe	 des	 lois	 de	 la	 spiritualité,	 qui	 concernent	 le
fonctionnement	de	Dieu.

Je	vais	vous	entretenir	de	quelques-unes	d’entre	elles.	Tout	d’abord,	elles
sont	 belles	 et	 bienveillantes	 pour	 l’humanité	 entière.	 Pourriez-vous	 vous
attendre	 à	 autre	 chose	 de	 la	 Source	 créatrice	 ?	 Voici	 l’une	 de	 ces	 lois	 :
nous	 demeurons	 à	 l’écart,	 à	 moins	 que	 vous	 ne	 nous	 invitiez.	 C’est	 bien
plus	que	le	libre	arbitre	:	c’est	la	loi	du	Créateur.	Aimons-nous	cette	loi	?
Pas	vraiment,	car	notre	amour	pour	vous	nous	incite	fortement	à	manifester
notre	 présence,	 mais	 nous	 ne	 pouvons	 le	 faire.	 C’est	 ainsi	 que	 nous
respectons	le	libre	arbitre	des	humains.	Si	vous	saviez	réellement	que	nous
sommes	 ici,	 vous	 changeriez	 immédiatement	 de	 comportement	 et	 vous
n’auriez	 à	 subir	 aucun	 test.	 Le	 choix	 de	 nous	 découvrir	 vous	 appartient
entièrement.

Chers	 humains,	 la	 vieille	 énergie	 de	 cette	 planète	 fut	 difficile	 pour	 vous
tous.	Vous	vous	êtes	éveillés	 et	 vous	étiez	 en	mode	 survie.	Dans	 la	vieille
énergie,	 la	 majorité	 des	 humains	 ne	 souhaitait	 tout	 simplement	 pas	 nous
laisser	 entrer.	 Pouvez-vous	 imaginer	 que	 vos	 enfants	 deviennent	 soudain
différents	et	ne	vous	reconnaissent	plus	?	Pouvez-vous	les	imaginer	errant
et	 se	heurtant	à	des	murs	parce	qu’ils	ne	voient	pas	clair	?	 Imaginez	que
vous	 possédez	 la	 seule	 lampe	 de	 poche	 existante	 alors	 qu’eux	 sont	 dans



l’obscurité,	 en	 proie	 à	 la	 frayeur.	 Or,	 vous	 ne	 pouvez	 pas	 utiliser	 cette
lampe	de	poche,	à	moins	qu’ils	ne	vous	le	demandent.	Ils	ne	vous	appellent
jamais	à	leur	secours	car	ils	ne	connaissent	même	pas	votre	nom	!	Ils	ont
oublié	qui	vous	êtes.	Vous	leur	avez	donné	naissance	et	vous	vous	souciez
de	 leur	 sort,	 et	 pourtant	 ils	 ne	 savent	 pas	 que	 vous	 existez.	 Pouvez-vous
imaginer	une	telle	situation	?	C’est	notre	loi.

En	voici	une	autre	:	quand	l’humain	ouvre	son	cœur	à	une	quête	spirituelle,
quelque	 chose	 se	 passe.	 Plusieurs	 parmi	 vous	 ont	 même	 un	 souvenir
akashique	de	 la	 sensation	que	cela	procure	 (et	même	des	ennuis	que	cela
cause	dans	une	vieille	énergie).	Dès	que	vous	répondez	intérieurement	à	la
question	spirituelle	suivante	:	«	Existe-t-il	quelque	chose	de	plus	?	»	vous
nous	permettez	d’entrer.	À	ce	moment-là,	tout	change	et	nous	commençons
à	 communiquer.	 C’est	 notre	 loi.	 Lorsque	 vous	 serez	 de	 plus	 en	 plus
nombreux	 à	 le	 faire,	 la	 planète	 commencera	 à	 se	 transformer.	 C’est	 de
l’évolution	accélérée.

En	 outre,	 cette	 transformation	 est	 également	 liée	 à	 «	 la	 sensibilité
énergétique	 inhérente	à	 l’être	humain	».	Quand	vous	vous	 trouvez	 sur	un
ancien	champ	de	bataille	où	la	grille	cristalline	se	«	souvient	»	de	ce	qui	s’y
est	passé,	vous	en	percevez	 le	drame.	C’est	 toutefois	en	 train	de	changer,
comme	nous	vous	l’avons	déjà	dit.	Supposons	néanmoins	que	vous	entriez
sur	cet	ancien	champ	de	bataille	en	compagnie	d’un	individu	qui,	lui,	ne	le
perçoit	pas.	Le	dialogue	entre	vous	deux	pourrait	ressembler	à	ce	qui	suit	:

«	Qu’est-ce	qui	ne	va	pas	?

–	Tu	ne	sens	pas	l’énergie	qui	se	dégage	du	sol	?

–	Quelle	énergie	?

–	Il	s’est	passé	quelque	chose	ici.	Tu	ne	le	perçois	pas	?



–	Pas	du	tout.	»

Votre	compagnon	vous	regarde	alors	d’un	air	étrange	en	pensant	que	vous
vous	moquez	de	lui,	que	vous	avez	besoin	d’attention	ou	que	vous	«	faites
semblant	 »	 d’avoir	 des	 perceptions	 extrasensorielles.	 Mais	 quelle	 est	 la
différence	entre	 lui	et	vous	?	C’est	que	vous	êtes	ouvert	à	ces	perceptions
tandis	qu’il	les	bloque.	Nous	parlerons	des	blocages	dans	un	instant.

Certains	parmi	vous	perçoivent	 l’amour	et	 la	beauté	des	 forêts.	Gaia	 leur
parle.	 Les	 arbres	 libèrent	 de	 l’oxygène	 par	 un	 merveilleux	 système	 de
photosynthèse.	Les	plantes	vous	donnent	de	 l’oxygène	et	vous	 leur	donnez
du	 dioxyde	 de	 carbone.	 Quel	 système	 magnifique	 !	 Regardez	 autour	 de
vous.	La	science	vous	dira	que	ce	système	existe	par	accident.	Le	croyez-
vous	?	Il	est	trop	beau	!	Les	arbres	«	savent	»	qui	vous	êtes.	Vous	marchez
dans	 la	 forêt	 et	 vous	 percevez	 leur	 étreinte,	 mais	 peut-être	 qu’un	 autre
individu	 s’en	 approche	 avec	 une	 scie	 mécanique.	 Lui,	 il	 ne	 perçoit	 rien.
Pour	lui,	la	forêt	n’est	qu’une	ressource.	Quelle	est	la	différence	entre	lui	et
vous	?	Vous	êtes	ouvert	aux	perceptions	multidimensionnelles,	mais	lui	ne
l’est	pas.	Vous	voyez	bien	que	vous	devenez	de	plus	en	plus	conscients	de	la
communication	animique	multidimensionnelle.	En	l’occurrence,	c’est	votre
immense	 énergie	 animique	 qui	 communique	 avec	 les	 autres	 parties
multidimensionnelles	de	la	planète.

Vous	 percevez	 cette	 énergie	 dès	 que	 vous	 consentez	 à	 la	 percevoir.
Jusqu’ici,	la	plus	grande	partie	de	l’humanité	n’y	consent	pas	encore.	Elle
la	bloque.	La	 loi	est	celle-ci	 :	cette	communication	n’est	possible	qu’avec
votre	«	permission	».	Dès	que	vous	ouvrez	 la	porte,	vous	commencez	à	 la
percevoir.	Telles	sont	nos	«	règles	».

Il	ne	s’agit	pas	seulement	de	communiquer	avec	la	Source	créatrice,	mais
aussi	 avec	 un	 nombre	 étonnant	 d’énergies	 «	 bienveillantes	 »	 auxquelles
vous	 avez	 donné	 des	 noms.	 Elles	 peuvent	 aussi	 entrer	 en	 vous	 si	 vous	 le



«	permettez	».	C’est	leur	règle	également.	Vous	les	appelez	les	Pléiadiens,
les	Arcturiens,	les	Siriens,	les	Hathors	et	les	habitants	d’Orion.	Il	en	existe
plusieurs	autres,	mais	ils	ne	peuvent	pas	communiquer	non	plus	avec	vous
si	vous	ne	vous	ouvrez	pas	à	leur	énergie.

La	plupart	 des	humains	qui	auront	 connaissance	de	 votre	 communication
avec	ces	énergies	vous	croiront	mentalement	dérangés.	Écoutez	bien,	chers
humains	 :	 les	 groupes	 bienveillants	 qui	 représentent	 l’essence	 de	 votre
ADN	(sa	partie	ensemencée)	et	qui	savent	qui	vous	êtes	sont	très	nombreux.
Vous	 bénéficiez	 d’une	 aide	 considérable	 sur	 cette	 planète	 et	 pourtant	 la
plupart	des	humains	ne	s’ouvrent	pas	à	elle	et	n’y	croient	même	pas.

La	vieille	âme

C’est	 ici	que	 la	vieille	âme	entre	en	scène.	Chers	humains,	vous	êtes	déjà
harmonisés	!	Si	vous	entendez	ma	voix	ou	si	vous	lisez	ces	lignes,	c’est	que
vous	avez	«	donné	la	permission	».	Sachez	toutefois	qu’il	y	a	divers	degrés
de	permission.	Le	premier	est	l’ouverture	de	la	porte.

L’énergie	de	2014	et	après	crée	de	nouveaux	paradigmes	sur	la	planète.	Ce
sont	ceux	de	 la	découverte,	de	 l’éveil,	de	 la	réalisation	et	des	expériences
ahurissantes,	 qui	 ne	 seront	 pas	 tous	 spirituels.	 La	 science	 fera	 plusieurs
découvertes	qui	soulèveront	de	nouvelles	questions.	Ces	questions	et	 leurs
réponses	 ouvriront	 des	 portes	 qui	 ne	 paraîtront	 pas	 immédiatement
spirituelles,	 mais	 qui	 mèneront	 toutes	 dans	 cette	 direction.	 Les	 nouvelles
découvertes	 de	 la	 physique	 quantique	 et	 de	 la	 conscience	 changeront	 les
règles	 de	 la	 biologie	 et	 de	 la	 physique	 en	 les	 forçant	 à	 s’unir	 dans	 une
étrange	relation,	ce	qui	vous	obligera	à	repenser	la	vie	elle-même	et	vous
conduira	 finalement	 à	 la	 preuve	 de	 la	 réalité	 multidimensionnelle	 des
autres	consciences	qui	vous	entourent.



La	découverte	d’une	nouvelle	réalité

Un	chirurgien	opère	un	patient.	Physiologiquement,	ce	patient	est	invalide.
Son	 cœur	 a	 peut-être	 été	 enlevé	 tandis	 que	 l’on	 s’apprête	 à	 en	 placer	 un
autre	dans	sa	poitrine.	Une	machine	le	garde	en	vie	en	pompant	son	sang.
Son	 essence	 vitale	 plane	 au-dessus	 de	 la	 table	 d’opération	 et	 ce	 patient
observe	tout	le	processus.	Certains	patients	disent	avoir	vu	des	choses	qui
sont	connues	uniquement	des	médecins,	 tandis	que	d’autres	n’ont	rien	vu.
Ceux	qui	se	sont	soumis	à	cette	chirurgie	en	permettant	cette	expérience	se
sont	 vus	 étendus	 sur	 la	 table	 d’opération.	 C’est	 de	 la	 «	 communication
animique	».	Leur	être	multidimensionnel	a	observé	tout	le	processus.

La	 scène	 se	 déroulant	 dans	 la	 salle	 d’opération	 comporte	 tellement
d’éléments	 dont	 plusieurs	 peuvent	 facilement	 se	 démontrer	 après	 coup.
Quand	 on	 fera	 des	 études	 impartiales,	 on	 ouvrira	 les	 yeux.	 L’humanité
devra	 adhérer	 à	 une	 toute	 nouvelle	 série	 de	 concepts	 liés	 à	 la	 vie,	 dont
celui-ci	:	la	vie	multidimensionnelle	est	éternelle	et	entièrement	séparée	de
la	 vie	 corporelle.	 La	 conscience	 est	 immortelle	 et	 l’âme	 revient	 toujours.
Peut-on	le	prouver	?	Oui,	sauf	que	plusieurs	le	nieront.	Lorsqu’un	nombre
de	 plus	 en	 plus	 grand	 d’enfants	 se	 souviendront	 de	 leur	 dernière	mort	 et
révéleront	 des	 faits	 qu’ils	 ne	 peuvent	 avoir	 su	 autrement,	 la	 science
officielle	 prêtera	 attention	 au	 phénomène.	 De	 plus	 en	 plus	 d’enfants
raconteront	 leur	 histoire	 et	 vous	 saurez	 alors	 qu’un	 nouveau	 chapitre	 de
l’éveil	 spirituel	 aura	 commencé	 sur	 la	 planète.	 Plusieurs	 nieront	 ces
découvertes	car	elles	ne	correspondront	pas	à	leur	vérité.

Quand	 toute	 la	 planète	 prendra	 connaissance	 de	 ces	 découvertes,	 elle
entrera	dans	une	 ère	de	 spiritualité.	Dans	 combien	de	 temps	?	C’est	 loin
d’être	pour	tout	de	suite	!	Mais	ne	vous	inquiétez	pas,	chers	humains,	car
vous	serez	 toujours	 là.	Ne	vous	 imposez	pas	une	 limite	de	 temps.	Lorsque
cela	 se	produira,	 vous	en	 serez	 témoins.	La	prochaine	 fois	que	vous	vous



éveillerez	 dans	 cette	 [future]	 vie,	 vous	 vous	 souviendrez	 de	 votre	 identité
sous	plusieurs	aspects	et	beaucoup	mieux	que	ce	ne	fut	le	cas	cette	fois-ci.
Cela	ne	se	produira	pas	plus	tard	au	cours	de	cette	vie,	mais	plutôt	lorsque
vous	serez	de	nouveau	des	enfants.	Vous	serez	sans	doute	parmi	ces	enfants
exceptionnels	!

Les	blocages	et	les	filtres	de	la	communication
animique

Parlons	 maintenant	 des	 blocages	 et	 des	 filtres.	 La	 «	 tradition	 »	 est	 le
principal	obstacle	à	 la	perception	des	 réalités	multidimensionnelles.	Nous
employons	ici	le	mot	«	tradition	»	au	sens	de	«	ce	que	l’on	vous	a	appris	».
Ce	 que	 l’on	 vous	 a	 inculqué	 vous	 possède	 énergétiquement	 avec	 une
puissance	que	vous	sous-estimez.	Pour	modifier	vos	croyances,	vous	devez
repenser	ce	qui	jusqu’ici	vous	a	été	sacré	ou	précieux	parce	que	quelqu’un
ou	 une	 organisation	 en	 qui	 vous	 aviez	 confiance	 vous	 l’a	 appris.	 Il	 peut
s’agir	 de	 vos	 parents,	 de	 vos	 enseignants	 ou	 d’autres	 individus	 que	 vous
admirez.	La	vérité	est	la	connaissance	des	concepts	que	l’on	vous	a	appris.
Votre	conscience	en	prend	alors	«	possession	»	et	vous	considérez	comme
irréel	tout	ce	qui	ne	correspond	pas	à	cette	vérité.	Il	s’agit	d’un	engagement
qui	vous	enferme	dans	des	limites	dont	vous	n’avez	même	pas	conscience.

Comment	 l’humain	 s’échappe-t-il	 de	 cet	 incroyable	 blocage	 ?	 Comment
changer	 la	 tradition	 ?	 Il	 suffit	 de	 mettre	 en	 suspens	 ce	 que	 l’on	 vous	 a
appris	 et	 d’ouvrir	 la	 porte	 à	 autre	 chose.	 C’est	 tellement	 difficile	 que
certains	 n’y	 parviennent	 jamais.	 Ils	 ne	 le	 peuvent	 pas	 et	 leur	 blocage
demeure	permanent.	Les	professionnels	ont	 tendance	à	avoir	de	puissants
blocages	car	ils	ont	eu	une	longue	formation.	Il	leur	est	donc	difficile,	sinon
impossible,	d’adhérer	à	des	informations	qui	vont	à	l’encontre	de	ce	qu’ils
ont	 appris	 car	 ils	 installeraient	 alors	 le	 chaos	 dans	 leur	 survie



intellectuelle.

Les	filtres.	Il	arrive	parfois	que	les	travailleurs	de	la	lumière	«	permettent	»
à	certaines	informations	de	devenir	leur	vérité,	mais	ce	n’est	pas	le	cas	de
tous.	Supposons,	par	exemple,	que	l’on	vous	ait	appris	à	lutter	contre	un	ou
deux	aspects	du	système	ésotérique	enseigné	par	Kryeon.	Vous	êtes	ouverts
à	certains	aspects,	mais	non	aux	autres.	Est-ce	un	problème	?	Non.	Encore
une	 fois,	 vous	 avez	 le	 libre	 choix	 de	 «	 nettoyer	 l’ardoise	 »	 de	 votre	 âme
pour	 voir	 de	 quelle	 partie	 vous	 avez	 besoin.	 Votre	 psyché	 humaine	 est
compartimentée	d’une	façon	linéaire,	de	sorte	que	vous	pouvez	être	ouverts
à	certains	aspects	sans	l’être	à	d’autres.	Cela	s’appelle	un	«	filtre	»,	et	nous
comprenons	 que	 la	 révélation	 de	 la	 vérité	 est	 pour	 les	 humains	 un
processus	en	cours.

Les	 filtres	 vous	 empêchent	 de	 voir	 l’ensemble	 du	 tableau,	 mais	 ils
permettent	la	juste	perception	de	certains	éléments.	On	pourrait	donc	dire
qu’ils	faussent	ce	que	vous	faites	et	votre	manière	de	le	faire.	On	observe	le
phénomène	chez	les	thérapeutes,	les	médiums	et	les	canalisateurs	spirituels
qui	mêlent	une	vieille	énergie	à	une	nouvelle.

Prenons	le	cas	d’un	canalisateur.	[Sourire	de	Kryeon.]	Assis	devant	vous,	il
peut	 croire	 qu’il	 possède	 d’excellentes	 informations,	 mais	 son	 bilan
démontre	 clairement	 qu’il	 excelle	 davantage	 dans	 certains	 domaines	 que
dans	d’autres.	Il	peut	faire	des	prédictions	qui	ne	se	réaliseront	pas.	Il	peut
vous	fournir	une	date	précise,	mais	rien	ne	se	passera.	Que	penseriez-vous
d’un	 tel	 canalisateur	 ?	 Peut-être	 vous	 diriez-vous	 qu’il	 ne	 canalise	 pas
réellement.	 Il	 en	 existe	 plusieurs	 dans	 ce	 cas	 qui	 canalisent	 réellement,
mais	qui	n’ont	pas	 fini	de	«	nettoyer	 l’ardoise	»	de	 l’interprétation	de	 ce
qu’ils	perçoivent.

Ils	ont	un	filtre	et	celui-ci	consiste	peut-être	en	ce	qu’on	leur	a	appris	quant
à	une	destruction	 future.	C’est	donc	cela	qu’ils	«	recherchent	»	quand	 ils



sont	 en	 état	 de	 canalisation.	 Il	 leur	 est	 difficile	 de	 s’en	 défaire.	 Ils
canalisent	réellement,	mais	ils	regardent	toutes	les	potentialités	futures	de
cette	 planète	 et	 ils	 en	 rapportent	 les	 plus	 dramatiques,	 même	 si	 ces
dernières	 sont	 improbables,	 plutôt	 que	 les	 plus	 fortes.	 Vous	 comprenez	 ?
Leur	filtre	les	attire	vers	le	négatif.

Pendant	vingt-cinq	ans,	je	vous	ai	dit	par	le	truchement	de	mon	partenaire
que	 la	 plus	 forte	 potentialité	 de	 votre	 planète	 était	 l’assainissement
progressif.	Vous	êtes	soumis	à	la	nouvelle	énergie	et	vous	vous	dirigez	vers
la	 paix	 terrestre.	 Je	 vous	 ai	 dit	 que	 le	 changement	 de	millénaire	 ne	 vous
poserait	 aucun	 problème	 et	 il	 en	 fut	 ainsi.	 Je	 vous	 ai	 dit	 que	 la	 Guerre
froide	 prendrait	 fin	 et	 il	 en	 fut	 ainsi.	 Contre	 toute	 attente	 et	 malgré	 les
anciennes	prophéties,	je	vous	ai	dit	en	1989	que	vous	franchiriez	le	seuil	et
il	en	fut	ainsi.	Cela	demeure	la	plus	forte	potentialité	pour	votre	avenir.	Je
vous	ai	dit	également	que	la	vieille	énergie	riposterait	et	c’est	ce	qu’elle	fait
en	 ce	moment	 [regardez	 vos	 bulletins	 de	 nouvelles].	 Elle	 veut	 vous	 faire
reculer	afin	de	poursuivre	sa	domination,	mais	elle	ne	le	peut	pas.

La	 paix	 terrestre	 et	 la	 conscience	 supérieure	 demeurent	 votre	 plus	 forte
potentialité	et	c’est	pourquoi	je	suis	 ici,	chers	humains.	J’espère	que	vous
me	comprenez	clairement.	Pourtant,	 cela	ne	veut	pas	dire	qu’il	n’y	a	pas
d’autres	potentialités.	Certaines	ne	se	réaliseront	sans	doute	jamais,	même
dans	des	millions	d’années.	Ce	sont	de	vieilles	potentialités	qui	subsistent	et
le	canalisateur	peut	les	voir	à	travers	un	filtre	obscur	sans	jamais	percevoir
l’ensemble	du	tableau.	Leur	filtre	implique	que	la	destruction	s’en	vient,	de
sorte	qu’elles	continuent	de	vous	livrer	ce	message.

Voici	 un	 autre	 filtre.	 Si	 je	 vous	 posais	 immédiatement	 une	 question
personnelle	 ?	Comme	 je	 vous	 connais,	 je	 vous	 demande	 ceci	 :	 «	Croyez-
vous	 que	 cette	 canalisation	 est	 bien	 réelle	 ?	 »	 Vous	 direz	 oui.	 Chers
humains,	croyez-vous	que	vous	êtes	de	vieilles	âmes	et	que	vous	possédez



un	Akash	contenant	 toutes	vos	vies	passées	?	»	Vous	répondrez	oui.	C’est
bien	 !	 Vous	 donnez	 des	 permissions,	 n’est-ce	 pas	 ?	 Vous	 commencez	 à
communiquer	avec	votre	âme.	Chers	humains,	êtes-vous	prêts	à	passer	au
niveau	suivant	?	Vous	direz	oui.

En	effet	!	Et	quand	vous	procédez,	votre	glande	pinéale	s’empresse	de	vous
fournir	 une	 pensée	 intuitive.	 La	 communication	 s’installe,	 mais	 elle
s’interrompt	soudainement.	Le	filtre	est	présent.

Que	 vous	 dit	 ce	 filtre	 ?	 «	 Vous	 ne	 méritez	 pas	 ce	 cadeau	 qu’est	 la
communication.	Vous	en	êtes	indignes.	»

Pourquoi	donc	l’humanité,	en	observant	la	vie	d’un	maître,	doit-elle,	pour
le	vénérer,	en	imiter	la	souffrance	au	lieu	d’en	écouter	les	enseignements	?
C’est	un	filtre	!	Vous	comprenez	?	Au	lieu	d’intégrer	le	message,	vous	vous
en	croyez	indignes	puisque	vous	n’avez	pas	vécu	les	difficultés	rencontrées
par	ce	maître.

Par	conséquent,	êtes-vous	prêts	?	Afin	de	recevoir	 l’amour	de	Dieu	ou	de
retrouver	votre	divinité	intérieure,	vous	devez	souffrir	!	C’est	tout	un	filtre.
Il	ne	s’agit	pas	ici	de	porter	un	jugement,	chers	humains,	mais	simplement
de	révéler	que	les	humains	ont	décidé,	dans	la	vieille	énergie,	de	ne	pas	se
donner	 de	 permissions.	 L’humanité	 considère	 certaines	 choses	 sans
disposer	du	savoir	et	de	 la	sagesse	nécessaires	pour	en	saisir	 la	véritable
signification.	Par	conséquent,	le	filtre	fausse	tous	vos	actes	spirituels	en	les
redirigeant	 vers	 ce	 que	 l’on	 vous	 a	 appris.	 Savez-vous	 combien	 de
processus	du	nouvel	âge	sont	fondés	sur	l’indignité	?	Plusieurs.	Il	est	peut-
être	 temps	 de	 repenser	 certaines	 choses	 en	 commençant	 ainsi	 :	 vous	 êtes
magnifiques	!	Créez	donc	la	magnifique	communication	animique.	Vous	la
méritez	!

Recommencez.	Demandez-vous	si	l’on	vous	aime,	puis	donnez-nous	la	main



et	partons	d’ici.	Ressentez	les	frissons	liés	à	la	réponse	à	cette	question	si
vous	 l’avez	 vraiment	 posée	 avec	 une	 intention	 pure.	 Allons	 au	 jardin
d’enfants	spirituel	et	l’intellect	s’enlèvera	du	chemin.

Pour	vous	livrer	le	message	que	vous	entendez	aujourd’hui,	mon	partenaire
a	dû	éliminer	ses	propres	filtres,	et	ils	étaient	tenaces.	Ils	lui	ont	dit	:	«	Il	ne
peut	 en	 être	 ainsi.	Cela	n’a	aucun	 sens	 scientifiquement,	 et	 les	 choses	 ne
fonctionnent	 pas	 de	 la	 sorte	 dans	 la	 tridimensionnalité.	 »	 Au	 début,	 Lee
s’est	 dit :	 «	 Tu	 te	 prends	 pour	 un	 canalisateur	 spirituel,	mais	 tu	 inventes
tout	ça.	C’est	une	impossibilité.	»	Puis	ses	filtres	ont	soudain	été	dépassés
par	 la	vérité	qu’il	a	vue.	Le	plus	gros	 filtre	était	celui	de	son	 indignité.	 Il
s’est	dit	:	«	Si	j’ouvre	la	bouche,	je	vais	me	ridiculiser.	»	Eh	bien,	c’est	ce
qu’il	a	fait.	Il	est	ensuite	allé	plus	loin	et	les	choses	se	sont	améliorées.	Puis
il	nous	a	«	permis	»	de	venir	et	 les	choses	sont	allées	encore	mieux.	Vous
savez	comment	nous	 l’avons	eu	?	Par	 le	cœur,	non	par	 l’intellect.	 Il	a	dû
alors	 évaluer	 la	 différence	 entre	 son	mental	 et	 son	 cœur,	 et	 ce	 dernier	 a
gagné.

Chers	 humains,	 c’est	 l’invitation	 que	 nous	 vous	 lançons	 maintenant	 que
vous	connaissez	les	règles.	Nous	sommes	ici	constamment.	À	quel	point	 le
croyez-vous	 ?	 Nous	 sommes	 prêts	 à	 vous	 aider	 en	 toutes	 choses.	 À	 quel
point	le	croyez-vous	?

Vous	 savez	 cette	 fois	 quels	 sont	 les	 blocages	 :	 la	 tradition,	 les
enseignements	passés	et	la	pensée	liée	à	la	vieille	énergie.	Aucun	jugement
n’est	porté	sur	ce	que	vous	«	ne	saviez	pas	»	en	raison	d’une	vieille	énergie
qui	 vous	 empêchait	 de	 le	 savoir.	 Comment	 pourrions-nous	 juger	 l’être
humain	 ?	 Comment	 pourrions-nous	 vous	 blâmer	 de	 ne	 pas	 avoir	 vu	 la
lumière	 alors	 que	 vous	 étiez	 confinés	 dans	 une	 chambre	 obscure	 ?	 Ce
message	ne	vise	nullement	à	vous	dire	que	vous	aviez	tort	et	que	vous	avez
maintenant	raison.	Il	vise	plutôt	à	vous	dire	que	vous	étiez	dans	l’obscurité



et	 que	 la	 lumière	 s’est	 à	 présent	 allumée	 !	Ce	message	 vous	 dit	 qu’il	 est
temps	de	renouveler	votre	pensée	selon	ce	que	vous	avez	découvert	!

Chères	 vieilles	 âmes,	 vous	 portez	 la	 lumière.	 Vous	 devrez	 peut-être
renouveler	 entièrement	 votre	 conception	 de	 la	 vérité.	 Chers	 thérapeutes,
vous	m’entendez	?	Je	sais	qui	se	trouve	dans	cette	salle.	Vous	désirez	donc
savoir	pourquoi	les	choses	ne	fonctionnent	plus	aussi	bien	?	Je	sais	qui	lit
ces	lignes	!	C’est	parce	que	la	vieille	énergie	vous	a	fait	poser	des	actes	qui
ne	fonctionnent	plus.	Vous	pouvez	évidemment	continuer	à	les	poser,	mais
vous	êtes	si	compétents	et	nous	voulons	vous	voir	atteindre	des	résultats	!
Doublez	vos	capacités	!	Triplez-les	!	Votre	potentiel	d’aide	à	l’humanité	est
prodigieux	!

Écoutez-moi	 bien	 et	 comprenez-moi	 bien.	 Vous	 n’avez	 pas	 besoin	 d’être
pauvres	 pour	 connaître	 Dieu.	 Cela	 vous	 convient-il	 ?	 Vous	 pouvez	 jouir
d’un	 haut	 niveau	 de	 vie	 et	 mériter	 un	 échange	 énergétique.	 Que	 vous
vendiez	vos	services	de	thérapeutes	ou	autres	par	troc	ou	légalement,	cela
demeure	approprié.	Qui	donc	vous	a	dit	que	vous	ne	 le	pouviez	pas	?	La
tradition.	Si	 les	 services	sont	 spirituels,	 ils	 sont	censés	être	gratuits.	Vous
m’entendez	?	Si	vous	offrez	des	services,	vous	pouvez	en	vivre	sans	violer
aucune	«	règle	»	spirituelle.

Que	 le	bon	sens	spirituel	prévale	 !	 Il	y	a	 toujours	des	 façons	d’équilibrer
l’équation	en	donnant	des	choses	qui	ne	sont	pas	appropriables	et	en	fixant
un	 prix	 pour	 celles	 qui	 le	 sont.	 Il	 y	 a	 quelques	 années,	 j’ai	 dit	 à	 mon
partenaire	 :	 «	 Que	 les	 messages	 de	 Kryeon	 soient	 gratuits	 !	 Que	 cette
énergie	 soit	 libre	 !	 »	 Chers	 humains,	 vous	 écoutez	 ou	 lisez	 ce	 message
gratuitement.	Je	lui	ai	dit	également	qu’il	était	approprié	qu’il	gagne	sa	vie
en	 tant	 qu’être	 humain	 prénommé	 Lee.	 Son	 enseignement	 et	 ses	 produits
étaient	 issus	de	son	 travail	et	de	son	 talent,	mais	 les	messages	de	Kryeon
devaient	 être	 gratuits	 pour	 tous.	 N’est-ce	 pas	 intègre	 ?	 N’est-ce	 pas



équilibré	?

Vous	n’avez	pas	besoin	de	souffrir	ni	d’être	pauvres.	Chères	vieilles	âmes,
vous	pouvez	marcher	la	tête	haute.	Il	est	temps	de	vous	équilibrer	sur	tous
les	plans	pour	que	les	autres	voient	le	divin	en	vous.	Repérez	les	blocages	et
les	filtres	qui	font	obstacle	à	votre	magnificence	et	éliminez-les.	Quand	vous
prendrez	 la	 main	 de	 l’Esprit,	 votre	 Soi	 supérieur	 commencera	 à	 vous
parler.	 Il	 vous	 donnera	 alors	 des	 informations	 qui	 vous	 permettront
d’améliorer	votre	santé	et	d’accroître	votre	longévité.	Chers	humains,	vous
n’avez	pas	à	vous	inquiéter	de	votre	survie	dans	une	vieille	énergie	si	vous
vous	débarrassez	des	blocages	et	des	filtres.

C’était	 là	 le	 message	 d’aujourd’hui,	 mais	 c’est	 aussi	 celui	 d’hier	 et	 de
demain.	Vous	êtes	 si	 nombreux,	dont	plusieurs	pour	qui	 cet	 enseignement
est	nouveau	ou	qui	ont	besoin	d’entendre	ce	message	plusieurs	fois.	Je	sais
qui	 se	 trouve	 ici,	 je	 sais	 qui	 écoute,	 qui	 lit	 et	 qui	 observe.	 Je	 connais
l’entêtement	du	cerveau	humain	et	je	vous	dis	donc	ceci	:	«	Si	ce	n’est	pas
dans	cette	vie-ci,	ce	sera	dans	la	suivante.	Nous	sommes	très	patients	et	la
Terre	l’est	aussi.	»

Vous	pourrez	rencontrer	des	difficultés	en	route,	chers	humains,	et	certains
parmi	vous	diront	que	la	civilisation	recule.	Faites	preuve	de	bon	sens.	Le
recalibrage	de	la	planète	et	de	la	conscience	humaine	ne	peut	créer	que	de
la	 frustration	chez	plusieurs.	 Il	y	aura	des	 luttes.	Les	vieilles	méthodes	ne
fonctionneront	 plus.	 Vous	 assisterez	 à	 des	 divisions	 sur	 tous	 les	 plans,
même	 chez	 les	 gens	 du	 nouvel	 âge.	 Je	 vous	 l’ai	 déjà	 dit.	 Ce	message	 ne
plaira	pas	à	ceux	qui	s’investissent	dans	les	vieux	enseignements	et	dans	la
tradition,	mais	il	sera	une	révélation	pour	ceux	qui	s’y	ouvriront.

Mettez	votre	vérité	à	jour	!

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	La	communication	animique	–



Deuxième	partie	»,
donnée	à	San	Antonio,	au	Texas,	le	23	février	2014.

Questions	pour	Kryeon

Je	crois	 comprendre	que	 la	meilleure	question	à	poser	à	 l’Esprit	 est	 celle-ci	 :
«	Cher	 Esprit,	 pouvez-vous	me	 dire	 ce	 que	 j’ai	 besoin	 de	 savoir	 ?	 »	 Il	 s’agit
ensuite	 d’écouter	 la	 réponse.	 Mais	 comment	 améliorer	 notre	 écoute	 ?	 Et
comment	améliorer	la	communication	?

Réponse

Vous	 venez	 en	 fait	 de	 poser	 une	 question	 fondamentale	 :	 «	 Comment
travailler	avec	le	nouveau	paradigme	de	l’humanisme	?	»

Selon	le	vieux	paradigme,	l’être	humain	s’efforçait	d’exister	du	mieux	qu’il
le	 pouvait,	 par	 la	 raison,	 par	 la	 prière,	 par	 la	 méditation	 et	 par	 le	 sens
commun.	 Cela	 peut	 sembler	 idéal…	 à	 moins	 que	 vous	 ne	 sachiez	 que	 le
«	 nouvel	 humain	 »	 laissera	 tomber	 la	 raison,	 qu’il	 priera	 et	 méditera
différemment	et	qu’il	fera	confiance	à	son	intuition.

Le	 nouvel	 humain	 fera	 passer	 sa	 pensée	 intuitive	 avant	 la	 réflexion	 et	 il
«	 écoutera	 »	 l’inné,	 ce	 qui	 favorisera	 les	 synchronies.	 Il	 s’agit	 d’une
attitude	extrêmement	différente	et	qui	requiert	beaucoup	plus	de	courage.

Les	 humains	 ne	 sont	 tout	 simplement	 pas	 habitués	 à	 s’aventurer	 dans
l’inconnu.	 Ils	 désirent	 tout	 voir	 d’avance	 et	 s’y	 préparer.	Or,	 la	 nouvelle
méthode	repose	sur	le	fait	de	«	savoir	»	que	l’on	s’occupe	de	vous	et	sur	la
confiance	en	 l’invisible.	Voilà	 tout	 le	 sens	de	 la	question	 :	«	Cher	Esprit,
pouvez-vous	me	dire	ce	que	j’ai	besoin	de	savoir	?	»

Considérez	 cette	 question	 comme	 un	 énoncé	 à	 deux	 volets.	 1)	 Vous
abandonnez	 la	 raison	 et	 les	 énigmes.	 2)	 Vous	 ouvrez	 votre	 esprit	 aux



solutions	 et	 aux	 directives	 qui	 viendront	 moins	 clairement	 (au	 début)	 et
souvent	 en	 plusieurs	 fragments	 au	 lieu	 d’un	 tout.	 Les	 informations
incomplètes	sont	ce	qu’il	y	a	de	plus	frustrant	pour	un	humain,	et	pourtant
la	 réalité	 se	 déroule	 lentement	 autour	 de	 vous	 comme	 un	 puzzle
multidimensionnel,	 tandis	 que	 plusieurs	 font	 des	 choix	 librement	 et
modifient	 ce	puzzle.	N’est-ce	pas	 logique	?	La	 réalité	n’est	pas	une	 carte
imprimée.

Alors	 que	 vous	 courez	 –	métaphoriquement	 –	 vers	 la	 rivière,	 vous	 n’avez
aucune	 idée	 de	 l’endroit	 où	 vous	 trouverez	 le	 nouveau	 pont
«	 multidimensionnel	 ».	 Dans	 la	 nouvelle	 réalité,	 ce	 pont	 est	 invisible
jusqu’au	dernier	moment	et	il	change	sans	cesse	de	position	sur	la	rivière.
Il	pourrait	se	trouver	à	gauche	ou	à	droite	et	il	se	déplace	sans	cesse,	tout
comme	changent	les	gens.

Vous	courez	néanmoins	vers	lui	en	sachant	que	vous	aurez	un	problème	si
vous	 tournez	 dans	 la	mauvaise	 direction.	 La	 plupart	 des	 humains	 veulent
s’arrêter	 pour	 consulter	 une	 carte	 tridimensionnelle	 afin	 de	 voir	 où	 se
trouve	le	pont.	La	planification	et	la	préparation	sont	le	signe	d’une	pensée
réfléchie.	Vous	courez	encore	plus	vite	et	votre	entourage	vous	croit	devenu
fou	!

Lorsque	 vous	 prenez	 le	 tournant	 en	 approchant	 de	 la	 rivière,	 le	 pont	 est
toujours	en	mouvement,	changeant	de	position	à	chaque	minute	alors	que	la
réalité	bouge	autour	de	lui.	Soudain,	un	éclair	intuitif	vous	dit	que	le	pont
est	à	droite.	Vous	vous	dirigez	aussitôt	vers	la	droite	et	il	se	révèle	alors	à
vos	 yeux.	 Vous	 le	 traversez	 juste	 à	 temps	 pour	 le	 voir	 se	 déplacer	 de
nouveau	derrière	vous.

Heureux	 l’humain	 qui	 a	 compris	 le	 sens	 de	 cette	 métaphore.	 Vous	 ne
pouvez	 plus	 planifier	 d’avance.	 Si	 vous	 joignez	 les	 rangs	 de	 ceux	 qui
désirent	 vivre	 dans	 la	 nouvelle	 énergie	 et	 «	 plus	 près	 de	 la	 Source



créatrice	»,	vous	devez	«	être	dans	l’instant	».	Planifiez	ce	qu’il	vous	faut
planifier	 et	 soyez	 prêts	 à	 tout	 changer	 au	 besoin.	 Respirez	 ensuite	 et
détendez-vous	dans	les	bras	du	Créateur.

Notre	préjugé	linéaire	nous	incline	à	penser	que	notre	âme	est	séparée	de	notre
Soi	supérieur,	de	notre	Akash	et	de	notre	inné.	Ils	jouent	tous	un	rôle	différent,
mais	 ils	 œuvrent	 ensemble.	 De	 nombreux	 canalisateurs	 spirituels	 livrent	 des
messages	provenant	de	diverses	entités,	 et	pourtant	 ils	œuvrent	 tous	ensemble.
Quel	est	le	processus	utilisé	pour	les	nombreux	humains	choisis	en	vue	de	livrer
ces	messages	?	Avec	l’apparition	d’une	nouvelle	conscience,	de	nouvelles	entités
nous	livreront-elles	des	messages	?

Tout	d’abord,	commençons	par	une	mise	au	point.	Kryeon	et	les	autres	ne
sont	pas	des	«	entités	».	Tout	comme	les	humains	aiment	séparer	les	choses
et	les	compartimenter,	ils	font	de	même	avec	l’Esprit.	Nous	sommes	dans	la
«	 soupe	 divine	 »	 et	 il	 nous	 est	 impossible	 de	 nous	 séparer	 en	 fragments
appelés	 «	 entités	 ».	 Comme	 l’humain	 ne	 connaît	 rien	 d’autre,	 il	 nous
demande	qui	nous	sommes.	Il	considère	comme	séparé	tout	ce	qui	est	doté
d’une	personnalité,	puisque	c’est	son	cas.

Laissez-moi	vous	poser	une	question	:	quand	vous	pensez	à	Gaia	ou	à	Mère
Nature,	 combien	 de	 «	Mères	Nature	 »	 y	 a-t-il	 ?	 La	 plupart	 répondraient
qu’il	 n’y	 en	 a	 qu’une,	 et	 pourtant	 elle	 se	 présente	 sous	 plusieurs	 formes.
Pourquoi	sommes-nous	différents	?	En	fait,	nous	ne	le	sommes	pas.	Ce	n’est
qu’une	apparence.

Les	 anges,	 les	 entités	 et	 ce	 que	 vous	 appelez	 les	 «	 maîtres	 guides	 »
proviennent	 tous	 de	 la	 même	 source	 et	 ne	 sont	 en	 réalité	 qu’une	 seule
personnalité	ayant	plusieurs	aspects.	Ce	qui	nous	fait	paraître	différents	de
vous,	 c’est	 que	 chacun	 de	 nous	 est	 canalisé	 par	 un	 humain.	 C’est	 donc
l’humain	qui	personnalise	l’énergie	provenant	de	notre	côté	du	voile.



Pourquoi	alors	portons-nous	divers	noms	?	Et	pourquoi	nous	annonçons-
nous	 sous	 ces	 noms	 ?	 En	 fait,	 nous	 annonçons	 plutôt	 notre	 fonction,	 ou
notre	 spécialité	 bienveillante,	 non	 notre	 personnalité	 ou	 notre	 identité.
(«	Kryeon,	du	Service	magnétique	»	n’est	pas	un	nom,	mais	la	description
d’une	 fonction.)	 Comme	 les	 humains	 désirent	 des	 personnalités	 qui
s’apparentent	à	des	amis	personnels,	nous	coopérons	avec	vous	en	ce	sens
pour	que	tout	le	monde	soit	à	l’aise.

Ceux	qui	ont	été	«	choisis	»	pour	donner	les	messages	sont	ceux	qui	y	ont
consenti.	C’est	simple.	Quand	on	considère	l’ensemble	du	tableau,	il	n’y	a
pas	de	 vie	 et	 de	mort	 sans	 fin.	 Il	 n’y	a	qu’un	processus	de	 transition	des
âmes	 par	 la	 régénération,	 un	 système	 de	 renouvellement	 biologique.	 Au
cours	de	ce	processus,	beaucoup	de	belles	choses	se	passent	de	ce	côté-ci
du	voile.

L’homme	 qui	 canalise	 ces	 propos	 en	 ce	 moment	 sait	 qu’il	 l’a	 demandé,
qu’il	 est	 une	 vieille	 âme	 et	 qu’il	 possède	 une	 expérience	 planétaire	 dans
d’autres	domaines.	Il	s’est	éveillé	tôt	à	la	pensée	spirituelle,	mais	non	à	la
canalisation.	 Son	 intelligence	 et	 son	 expérience	 ont	 fini	 par	 le	 conduire
jusqu’à	 cette	 tâche,	 ce	 qu’il	 savait	 avant	 de	 naître.	 Il	 reconnaît	 aussi	 la
nécessité	 que	 les	 messages	 soient	 purs	 dans	 l’énergie	 d’après	 2012.
Plusieurs	humains	qui	canalisent	ne	se	rendent	pas	compte	du	service	qu’ils
accomplissent	 et	 ils	 mêlent	 leur	 personnalité	 humaine	 aux	 informations
qu’ils	 livrent,	 afin	 de	 les	 rendre	 plus	 attrayantes.	 Il	 ne	 s’agit	 pas	 ici	 de
porter	 un	 jugement	 ni	 de	 lancer	 un	 débat.	 Toutefois,	 les	 informations
pourront	ne	pas	être	conformes	à	celles	qui	sont	livrées	par	des	cœurs	plus
purs	 et	 elles	 sembleront	 plus	 simples,	 plus	 teintées	 par	 les	 véritables
motivations	du	canalisateur.

Tout	 le	 processus	 de	 canalisation	 spirituelle	 disparaîtra	 bientôt.	 Par
exemple,	mon	partenaire	 n’en	 fera	 pas	 dans	 sa	 prochaine	 vie.	 Il	 dirigera



plutôt	 un	 nouveau	 gouvernement	 uniquement	 par	 intuition,	 et	 ses	 idées
seront	considérées	comme	étant	d’une	grande	sagesse.	Ce	sera	pour	lui	une
«	 nouvelle	 canalisation	 »,	 que	 les	 autres	 verront	 par	 les	 résultats	 de	 ses
actions	 et	 non	 par	 des	 informations	 transmises	 en	 état	 de	 transe.	 Il
l’accomplira	simplement	par	ce	nouveau	processus	:	«	Cher	Esprit,	veuillez
me	dire	ce	que	j’ai	besoin	de	savoir.	»	Cela	lui	viendra	dans	un	courant	de
conscience,	comme	pour	plusieurs	autres.

Il	 arrive	 parfois	 que	 des	 humains	 qui	 se	 rencontrent	 pour	 la	 première	 fois	 se
sentent	liés	entre	eux	instantanément,	ce	qui	permet	de	supposer	qu’ils	ont	vécu
ensemble	une	vie	antérieure	 importante	ou	 très	récente.	Parfois	aussi,	certains
humains	 ne	 se	 sentent	 aucunement	 liés	 à	 quelqu’un	 qui	 a	 été	 leur	 mère,	 leur
père,	leur	sœur	ou	leur	frère	dans	une	vie	antérieure.	Comment	expliquer	cette
différence	?	Mettons-nous	en	place	certains	filtres	lorsque	nous	planifions	notre
prochaine	incarnation	?

C’est	 presque	 entièrement	 déterminé	 par	 le	 temps	 et	 par	 l’expérience
planétaire.	Ce	que	vous	évoquez	appartient	aux	vieilles	âmes.	Les	nouvelles
âmes	ne	sont	pas	concernées	et	ne	le	seront	pas	de	sitôt.	Tout	le	monde	n’en
est	donc	pas	conscient,	tandis	que	d’autres	le	sont	parfaitement.	C’est	une
question	d’expérience	planétaire.

Je	vous	ai	dit	très	tôt	que	le	processus	d’incarnation	s’effectuait	souvent	en
groupe.	Certains	parlent	de	«	karma	de	groupe	»,	mais	c’est	une	expression
dépassée.	 Aujourd’hui,	 nous	 parlons	 de	 «	 famille	 akashique	 ».	 Ce	 que
j’aimerais	 que	 vous	 compreniez,	 c’est	 que,	 puisqu’il	 en	 est	 ainsi,	 les
regroupements	 de	 vieilles	 âmes	 sont	 plus	 concentrés.	 Il	 ne	 s’agit	 pas	 de
regroupements	aléatoires	où	de	vieilles	âmes	se	mêleraient	à	de	nouvelles
âmes.	 Les	 âmes	 ont	 plutôt	 tendance	 à	 se	 regrouper	 par	 familles	 (à	 la
naissance)	ou	par	synchronie,	ce	qui	peut	sembler	accidentel	mais	ne	l’est
pas.	Il	peut	en	effet	arriver	que	de	vieilles	âmes	épousent	de	 jeunes	âmes,



mais	souvent	ces	unions	ne	fonctionnent	pas.

Ces	regroupements	de	vieilles	âmes	ont	pour	effet	de	rassembler	par	défaut
les	jeunes	âmes,	ce	qui	ne	leur	facilite	pas	l’existence	car	elles	se	retrouvent
souvent	dans	un	autre	groupe	social	que	les	âmes	plus	expérimentées.	Il	en
résulte	 qu’elles	 apprennent	 souvent	 plus	 rapidement,	 en	 raison	 des
difficultés	 qu’elles	 rencontrent.	 Par	 exemple,	 si	 vous	 payez	 les	 frais	 de
scolarité	de	votre	fils,	il	ne	réussira	peut-être	pas	très	bien	;	par	contre,	si,
plus	tard,	il	paie	lui-même	ses	études,	il	réussira	beaucoup	mieux.	L’«	auto-
investissement	»	favorise	la	rapidité	d’apprentissage.

Ainsi,	 très	 souvent,	 les	 âmes	 les	 moins	 expérimentées	 doivent	 vivre
davantage	 d’expériences	 pour	 se	 rattraper.	 «	 Est-ce	 équitable	 ?	 »
demanderez-vous.	Il	s’agit	d’apprentissage	et	de	croissance,	tout	comme	à
l’école.	Les	plus	vieilles	âmes,	qui	ont	plus	d’expérience,	devront	accomplir
les	 tâches	 les	 plus	 difficiles,	 tandis	 que	 les	 plus	 jeunes	 apprendront	 à
survivre	 et	 acquerront	 lentement	 les	 connaissances	 que	 possèdent	 les
autres.	 C’est	 un	 excellent	 système	 car	 le	 regroupement	 des	 vieilles	 âmes
sert	de	catalyseur	au	changement	planétaire.

Quand	 vous	 étiez	 enfants,	 les	 adultes	 ne	 vous	 accompagnaient	 pas	 sur	 le
terrain	de	jeu	pour	surveiller	les	petits	durs.	Ils	n’étaient	pas	là	pour	vous
prévenir	de	la	pression	des	autres	enfants,	laquelle	vous	affectait,	de	toute
évidence.	Vous	deviez	apprendre	vous-mêmes	à	vous	en	prémunir.

Alors,	chers	humains,	quand	vous	rencontrez	quelqu’un	qu’instinctivement
vous	 aimez	 ou	 n’aimez	 pas,	 c’est	 ce	 processus	 qui	 est	 à	 l’œuvre.	 Vous
percevez	votre	Akash,	qui	vous	donne	une	directive	indubitable.	«	Ne	va	pas
là…	»	ou	bien	:	«	Va	là.	»	C’est	votre	 inné	qui	vous	dit	ce	que	vous	avez
besoin	de	savoir.



Chapitre	six

Le	cheminement	de	l’âme

De	nombreux	livres	décrivent	le	cheminement	de	l’âme.	Peut-être	en	avez-vous
déjà	 lu	 quelques-uns.	 Et	 plusieurs	 ouvrages	 portent	 aussi	 sur	 l’après-vie.	 Le
présent	 chapitre	 est	 sans	 doute	 très	 différent	 de	 tout	 ce	 que	 vous	 avez	 pu	 lire
jusqu’ici.	Même	son	titre,	«	Le	cheminement	de	l’âme	»,	n’exprime	pas	vraiment
les	concepts	présentés	ici	par	Kryeon,	mais	il	reste	le	meilleur	titre	possible.	En
fait,	 ce	 titre	 est	 trompeur,	 car	 en	 réalité	 l’âme	ne	 «	 chemine	 »	 nulle	 part.	Elle
«	 est	 »,	 tout	 simplement,	 et	 le	 sujet	 réel	 de	 ce	 chapitre	 est	 «	 le	 cheminement
humain	à	la	rencontre	de	l’âme	».
Tel	 qu’il	 a	 été	mentionné	 dans	 le	 premier	 chapitre,	 l’âme	 humaine	 n’existe

pas.	Elle	n’appartient	à	 l’humain	que	parce	qu’elle	est	humaine	en	ce	moment.
L’âme	est	un	 fragment	de	Dieu,	de	 l’Esprit,	du	Créateur,	quel	que	soit	 le	nom
que	vous	lui	donnez,	et	elle	existait	avant	la	Terre.	C’est	le	fragment	divin	que
nous	 sommes	 et	 qui	 visite	 notre	 corps	 en	 ce	moment.	À	notre	 dernier	 souffle,
notre	 âme	 y	 sera.	 Quand	 nous	 nous	 réincarnerons,	 elle	 y	 sera.	 Elle	 n’est	 pas
singulière	et	elle	n’a	rien	à	apprendre.	Ce	concept	est	très	difficile	à	comprendre.
En	mars	 2014,	 Kryeon	 a	 livré	 à	 un	 auditoire	 australien	 deux	messages	 très

importants	sur	 le	cheminement	de	 l’âme.	Ancien	 ingénieur	du	son,	Lee	Carroll
est	 extrêmement	 méticuleux	 quant	 à	 l’enregistrement	 des	 canalisations	 de
Kryeon,	 qu’il	 offre	 ensuite	 gratuitement	 sur	 son	 site	 Internet.	 En	 de	 rares
occasions,	 des	 «	 forces	 invisibles	 »	 font	 interférence	 et	 interrompent
l’enregistrement.	 [Sourire.]	C’est	précisément	ce	qui	s’est	produit	en	Australie,
mais	Kryeon	a	répété	les	mêmes	informations	le	week-end	suivant	en	Nouvelle-
Zélande	 en	 les	 améliorant.	 Lee	 affirme	 que	 cela	 se	 produit	 parfois	 lorsque	 de
nouvelles	 informations	 lui	 sont	 présentées,	 afin	 de	 lui	 permettre	 d’affiner	 sa



compréhension	et	d’améliorer	le	message.	C’est	aussi	le	cas	parfois	lorsque	nous
recevons	des	 informations	 intuitivement.	Elles	 arrivent	 si	 rapidement	que	nous
doutons	qu’elles	nous	aient	 réellement	été	données.	La	prochaine	 fois	que	cela
vous	arrivera,	demandez	que	le	message	soit	répété	!	Comme	Lee	Carroll,	vous
le	comprendrez	peut-être	mieux	la	deuxième	fois.	[Sourire.]
En	 lisant	 les	messages	 canalisés	 portant	 sur	 le	 cheminement	 de	 l’âme,	 vous

découvrirez	que	Kryeon	nous	a	livré	des	informations	sujettes	à	controverse.	Qui
a	raison	et	qui	a	tort	?	Pour	répondre	à	cette	question,	je	crois	qu’il	importe	de
revoir	 le	processus	de	canalisation	spirituelle,	particulièrement	dans	le	contexte
de	 la	 vieille	 énergie	 comparativement	 à	 la	 nouvelle.	La	 canalisation	 spirituelle
n’a	rien	de	mystérieux	ni	de	nouveau.	Quand	un	artiste	peint	un	tableau,	quand
un	 compositeur	 écrit	 de	 la	 musique	 ou	 quand	 un	 sculpteur	 crée	 une	 statue,	 il
canalise.	Les	textes	sacrés	de	toutes	les	religions	sont	le	fruit	de	la	canalisation.
Telle	 est	 la	 définition	 de	 la	 canalisation	 :	 des	 paroles	 (ou	 de	 l’énergie)
divinement	inspirées,	transmises	à	des	humains	par	des	humains.
Dans	 la	 vieille	 énergie,	 la	 communication	 avec	 l’autre	 côté	 du	 voile	 était

différente	 de	 ce	 qu’elle	 est	 aujourd’hui.	 Il	 y	 avait	 une	 cérémonie,	 un	 rituel	 et
certains	préparatifs,	afin	de	combattre	la	vieille	énergie	et	de	survivre.	Il	y	avait
aussi	 des	 règles	 à	 suivre	 pour	 équilibrer	 le	 corps.	 Or,	 cette	 vieille	 énergie
n’existe	plus	et	 les	anciennes	 traditions	ne	sont	donc	plus	nécessaires.	Lorsque
Lee	Carroll	 canalise	Kryeon,	 il	 s’assoit	 simplement	 dans	 un	 fauteuil,	 il	 fait	 le
vide	dans	son	esprit	et	commence	à	livrer	le	message.
Dans	la	vieille	énergie,	les	messages	divins	en	provenance	de	l’autre	côté	du

voile	nous	parvenaient	à	travers	une	lentille	opaque,	si	l’on	peut	dire,	ce	qui	en
déformait	 la	 vision.	 Dans	 la	 nouvelle	 conscience	 et	 la	 nouvelle	 énergie
planétaires,	 la	 lentille	 s’est	 éclaircie,	 de	 sorte	 que	 la	 compréhension	 est
meilleure.	 Voyez-vous	 aussi	 comment	 le	 préjugé	 de	 singularité	 s’oppose	 au
concept	d’âme	multidimensionnelle,	laquelle	n’est	pas	singulière	?
C’est	là	que	notre	discernement	personnel	doit	intervenir.	L’information	reçue

est-elle	valable	spirituellement	?	Que	nous	dit	notre	intuition	?	Mon	intuition	me



dit	 que	 les	 informations	 provenant	 de	 Lee	 Carroll	 et	 de	 Kryeon,	 et	 qui	 sont
livrées	 dans	 une	 nouvelle	 énergie,	 à	 travers	 un	 filtre	 pur,	 augmentent	 nos
connaissances	 et	 nous	 procurent	 de	 nouveaux	 concepts.	 Peut-être	 devrait-on
remplacer	 la	 question	 «	 Qui	 a	 raison	 et	 qui	 a	 tort	 ?	 »	 par	 celle-ci	 :	 «	 Est-il
possible	que	notre	compréhension	antérieure	ait	été	limitée	?	»	Si	c’est	le	cas,	il
n’y	 a	 donc	 pas	 nécessairement	 une	 mauvaise	 réponse,	 mais	 simplement	 une
réponse	incomplète.
À	propos,	puisqu’il	est	question	de	ces	sujets,	que	savez-vous	du	cheminement

de	 l’âme,	 des	 «	 walk-in	 »,	 des	 âmes	 sœurs	 et	 de	 l’héritage	 animique	 ?	 Mes
connaissances	 et	ma	 compréhension	 personnelle	 de	 ces	 sujets	 étaient	 limitées,
mais	mes	 recherches	 sur	 Internet	m’ont	 fourni	 une	 abondance	 d’informations.
J’ai	 été	 fascinée	 d’apprendre	 que	 le	 concept	 de	 «	walk-in	 »	 existait	 déjà	 dans
l’hindouisme.	Il	s’agit	d’une	personne	dont	l’âme	originelle	s’en	est	allée	et	qui
en	a	alors	reçu	une	nouvelle.	Est-ce	un	phénomène	linéaire,	selon	vous	?	Voilà
un	 autre	 exemple	 de	 notre	 préjugé	 de	 singularité.	 Kryeon	 emploie	 souvent
l’expression	«	soupe	divine	»,	laquelle	expression	s’applique	aussi	à	notre	âme.
Considérons	 donc	 celle-ci	 comme	 une	 «	 soupe	 animique	 »	 et	 imaginons	 qu’il
s’agit	 d’une	 soupe	 au	 poulet.	 Quand	 elle	 rencontre	 un	 «	walk-in	 »	 issu	 d’une
âme-soupe	au	lait	de	coco,	nous	devenons	essentiellement	une	âme-soupe	au	lait
de	coco	et	au	poulet	 !	Les	âmes	se	mélangent	parce	qu’elles	proviennent	de	 la
même	source	 (mais	avec	une	saveur	différente,	 tout	comme	ce	qui	provient	de
notre	 Akash).	 Est-ce	 un	 peu	 déroutant	 ?	 Kryeon	 vous	 aidera	 sans	 doute	 à
comprendre.

Certains	 enseignements	 livrés	 dans	 la	 nouvelle	 énergie	 suscitent	 une
expansion	 de	 la	 conscience	 qui	 vous	 permet	 de	 mieux	 connaître	 votre
nature	véritable.	Cette	expansion	de	conscience	n’entraîne	pas	uniquement
de	nouvelles	découvertes	biologiques	ou	d’autres	inventions.	Elle	vous	fait
réaliser	 la	 présence	 du	 Créateur	 en	 vous.	 Le	 Créateur	 imprègne	 chaque
molécule	 de	 votre	 ADN.	 Vous	 ne	 pouvez	 toutefois	 le	 quantifier.	 Vous	 ne



pouvez	non	plus	compter	les	âmes	existant	sur	cette	planète,	chers	humains,
car	elles	ne	sont	pas	singulières.

La	«	soupe	énergétique	»	qui	est	Dieu	devient	votre	«	âme	»	et	c’est	ce	qui
est	 le	 plus	 difficile	 à	 saisir	 pour	 vous.	 Avant	 de	 clore	 le	 message
d’aujourd’hui,	 j’ai	 autre	 chose	 à	 vous	 dire	 si	 ce	 qui	 précède	 vous
déconcerte.	 Vous	 n’êtes	 pas	 vraiment	 prêts	 à	 bien	 comprendre	 ce	 que	 je
vais	vous	révéler,	mais	je	tiens	à	vous	en	faire	percevoir	la	grandeur.

Vous	 faites	 partie	 de	 la	 Source	 créatrice.	 Quand	 vous	 vous	 libérez	 des
contraintes	 humaines,	 votre	Dieu	 intérieur	 apparaît.	 Vous	 n’êtes	 pas	 une
parcelle	 de	Dieu,	 vous	 êtes	Dieu	 !	C’est	 parce	 que	 la	 soupe	 divine	 ne	 se
compartimente	pas	et	n’entre	pas	dans	des	corps	humains	avec	des	noms	et
des	personnalités.	C’est	ce	que	j’aimerais	vous	faire	comprendre.

Les	âmes	ne	sont	pas	singulières

C’est	un	défi	à	votre	intellect	!	Les	âmes	que	vous	croyez	«	vôtres	»	ne	sont
pas	 singulières,	 mais	 elles	 font	 plutôt	 partie	 du	 tout.	 C’est	 facile	 à	 dire,
mais	 difficile	 à	 saisir.	 Quand	 vous	 dites	 «	 Namasté	 »	 à	 d’autres	 êtres
humains,	 vous	 saluez	 le	 Dieu	 qui	 les	 habite.	 Avez-vous	 déjà	 pensé	 qu’il
puisse	s’agir	de	la	même	âme	?	S’il	s’agit	du	même	Dieu,	ils	doivent	alors
être	la	même	âme	!	Ce	n’est	pourtant	pas	ce	que	vous	pensez.	Vous	pensez
que	 vous	 avez	 votre	 propre	 âme	 et	 qu’ils	 ont	 la	 leur.	 Bien	 sûr,	 vous	 ne
pouvez	penser	autre	chose	parce	que,	si	vous	les	combinez	toutes	ensemble,
votre	esprit	linéaire	ne	s’y	retrouve	plus.

Pour	 l’esprit	 linéaire,	 votre	 âme	 n’est	 qu’à	 vous,	 et	 en	 soi	 cela	 vous
empêche	de	comprendre	ce	message.	Quand	vous	aurez	franchi	cette	limite
mentale,	 votre	 perspective	 s’élargira	 et	 la	magnificence	de	 votre	 âme	n’y
aura	rien	perdu.



Il	n’existe	pas	d’âmes	singulières	car	l’âme	est	toujours	reliée	au	tout.	La
«	 soupe	 divine	 »	 est	 toujours	 identique	 à	 elle-même.	 On	 pourrait	 dire
qu’elle	est	«	collective	»,	si	vous	voulez.	Ses	parties	habitent	la	conscience
humaine	et	vous	 les	 identifiez	à	vous-mêmes,	mais	elles	sont	plus	grandes
que	cela.	Cette	année	(2014),	l’enseignement	de	mon	partenaire	portera	sur
les	neuf	attributs	de	l’être	humain.	Trois	de	ces	neuf	attributs	appartiennent
au	 «	 groupe	 animique	 »,	 et	 il	 sera	 question	 du	 «	 groupe	 animique
fondamental	 ».	 C’est	 celui	 que	 vous	 percevez	 lorsque	 vous	 êtes	 en
méditation	profonde.	Vous	pensez	qu’il	s’agit	de	vous-mêmes,	mais	non	!	Il
s’agit	de	tout	le	monde	!	C’est	pourquoi	cette	expérience	est	si	magnifique.
Je	 ne	 veux	 pas	 non	 plus	 que	 vous	 pensiez	 qu’une	 entité	 étrangère	 vous
habite.	C’est	bien	«	vous	»,	mais	il	s’agit	de	votre	être	total.	Vous	êtes	Dieu.

L’âme	n’est	pas	limitée	aux	humains	et	elle
n’«	apprend	»	pas

Je	 vais	 maintenant	 détruire	 certains	 paradigmes	 que	 l’on	 vous	 a	 appris.
L’âme	 humaine,	 comme	 vous	 la	 nommez,	 n’appartient	 pas	 aux	 humains.
Elle	fait	partie	de	la	création	dans	tout	l’univers.	Par	conséquent,	il	existe
d’autres	 entités	 biologiques	 qui	 ont	 une	 âme	 exactement	 comme	 la	 vôtre.
Toutes	 les	 vies	 intelligentes	 dans	 votre	 galaxie	 n’ont	 pas	 une	 âme,	 mais
seulement	 celles	 qui	 ont	 été	 «	 ensemencées	 »	 par	 une	 source	 spirituelle.
Nous	y	reviendrons	une	autre	 fois.	Comprenez	seulement	que	 l’expression
«	âme	humaine	»	est	incorrecte.

L’âme	n’a	pas	de	«	capacité	d’apprentissage	».	Les	âmes	n’apprennent	pas.
Ce	 sont	 les	 humains	 qui	 apprennent.	 On	 vous	 dit	 pourtant	 que	 les	 âmes
viennent	 et	 reviennent	 pour	 apprendre	 quelque	 chose.	 On	 vous	 dit	 que
certaines	 sont	 plus	 sages	 que	 d’autres.	 Mon	 partenaire	 emploie
l’expression	«	vieille	âme	»,	ce	qui	peut	prêter	à	confusion.	Vous	êtes	tous



de	 vieilles	 âmes	 ;	 c’est	 simplement	 que	 certaines	 ont	 été	 humaines	 plus
longtemps	que	d’autres.	L’expression	même	de	«	vieille	âme	»	n’a	pas	de
sens	car	le	«	temps	»	n’existe	pas	pour	les	âmes.	Celles-ci	ont	toujours	été
des	 parcelles	 de	 Dieu	 et	 elles	 le	 seront	 toujours.	 L’expression	 «	 vieille
âme	»	est	donc	inappropriée,	mais	les	humains	continueront	de	l’employer
puisqu’elle	a	une	signification	différente	dans	 la	réalité	 tridimensionnelle.
Elle	désigne	un	humain	qui	a	vécu	un	très	grand	nombre	d’existences.

En	outre,	les	âmes	n’ont	pas	de	capacité	d’apprentissage	en	vue	de	devenir
meilleures.	Il	n’y	a	pas	de	diplôme	à	obtenir.	Ce	ne	sont	là	que	des	concepts
issus	 de	 l’esprit	 des	 humains	 qui	 sont	 attachés	 à	 la	 réalité	 humaine.	 Les
humains	apprennent,	ils	passent	d’un	niveau	à	un	autre	et	ils	obtiennent	des
diplômes.	 Ce	 n’est	 pas	 du	 tout	 le	 cas	 des	 âmes.	 Vous	 avez	 simplement
imposé	 votre	 réalité	 à	 un	 autre	 système	 sans	 comprendre	 qu’il	 n’est	 pas
comme	le	vôtre.	Il	faut	vous	y	habituer	:	l’âme	n’a	pas	de	réalité	humaine,
mais	une	réalité	divine.

Et	 si	 je	 vous	 disais	 que	 votre	 âme	 est	 identique,	 dans	 sa	magnificence,	 à
chaque	âme	vivant	sur	cette	planète	?	Tenez-vous	bien	:	quel	est	le	pire	être
humain	auquel	vous	pourriez	penser	?	Dans	toute	l’histoire	du	monde,	qu’il
soit	vivant	ou	mort,	qui	est	le	pire	?	Eh	bien,	sachez	qu’il	ou	elle	a	la	même
âme	que	vous,	un	fragment	divin	parfait	qui	peut	découvrir	sa	vérité.	C’est
une	question	de	 libre	arbitre.	Ce	magnifique	 fragment	divin	spécifique	est
offert	 dans	 toute	 sa	 force	 à	 chaque	 humain	 qui	 désire	 en	 prendre
conscience.

Dans	une	canalisation	précédente,	nous	vous	avons	expliqué	les	«	règles	»
de	 l’Esprit.	 La	 principale	 veut	 que	 nous	 ne	 puissions	 pas	 interférer	 avec
votre	 libre	 arbitre.	 Nous	 pouvons	 vous	 voir	 faire	 des	 erreurs,	 vous	 voir
ignorer	votre	magnificence	 intérieure,	mais	nous	ne	pouvons	 intervenir	ni
même	vous	donner	des	indices.	Nous	pouvons	vous	voir	développer	le	mal



et	 l’alimenter.	 Nous	 pouvons	 vous	 voir	 tuer	 et	 commettre	 des	 actes
horribles,	parfois	même	au	nom	de	Dieu,	et	nous	ne	pouvons	rien	faire.	Ce
sont	vos	choix.	Ceux	et	celles	qui	ont	été	des	humains	plus	longtemps	que
les	autres	 sur	 cette	planète	 font	de	meilleurs	 choix.	 Ils	 sont	 conscients	de
leur	divinité	intérieure.	Je	désirais	donc	démystifier	cet	aspect	:	il	n’y	a	pas
de	«	niveaux	»	d’apprentissage	animique.

Il	n’y	a	pas	de	niveaux	d’avancement	des	âmes

Les	âmes	ne	passent	pas	d’un	niveau	à	un	autre.	Certains	croient	que	l’âme
commence	 dans	 un	 corps	 animal,	 puis	 qu’elle	 s’incarne	 dans	 un	 corps
humain.	Selon	cette	théorie,	l’âme	passe	par	des	incarnations	où	elle	est	un
être	 humain	moindre	 ou	 peut-être	 un	 animal	 avant	 de	 devenir	 une	 vieille
âme	sage.	Ce	n’est	tout	simplement	pas	le	cas.

Encore	 une	 fois,	 chers	 humains,	 la	 réalité	 humaine,	 la	 logique	 et	 votre
nature	 humaine	 fondamentale	 vous	 font	 créer	 des	 niveaux	 d’avancement
pour	vous-mêmes.	Vous	appliquez	ensuite	ce	système	à	Dieu	et	vous	allez
même	 jusqu’à	 l’enseigner.	 Saviez-vous	 que	 cela	 diminue	 la	 Source
créatrice	?	«	Kryeon,	voulez-vous	dire	que	les	animaux	n’ont	pas	d’âme	?	»
Ce	n’est	pas	ce	que	j’ai	dit.	Les	animaux	ont	un	type	d’âme	différent	et	il	est
vrai	que	certains	se	réincarnent.	Nous	vous	l’avons	déjà	dit.	Cependant,	ils
ne	passent	jamais	de	l’état	animal	à	l’état	humain.	Jamais.

L’énergie	 du	 Créateur	 que	 vous	 portez	 est	 précieuse	 et	 sacrée.	 Elle
n’appartient	 qu’aux	 entités	 de	 cette	 galaxie	 qui	 ont	 été	 ensemencées
spirituellement	 et	 qui	 sont	 dotées	 du	 libre	 arbitre	 pour	 atteindre	 l’état
ascensionné.	 Voilà	 ce	 qui	 se	 trouve	 en	 vous,	 chers	 humains,	 et	 qui	 ne	 se
trouve	pas	dans	les	dauphins,	dans	les	chiens	ni	dans	les	chevaux.	C’est	le
propre	de	votre	ADN	humain	spirituel,	en	vertu	d’un	plan	grandiose.	Il	n’a
pas	débuté	chez	 les	animaux.	Certains	croient	aussi	que	plus	 l’animal	est



inférieur,	 plus	 l’âme	 l’est.	 Ils	 disent	 que	 l’on	 commence	 par	 être	 un
hamster,	 puis	 que	 l’on	 devient	 plus	 tard	 un	 dauphin	 et	 finalement	 un
humain.	 Cette	 théorie	 est	 encore	 enseignée	 actuellement	 en	 certains
endroits	de	la	planète.	Je	tiens	à	vous	dire	qu’il	n’en	est	pas	du	tout	ainsi	et
qu’il	s’agit	d’un	mythe	qui	ne	rend	pas	justice	à	votre	divinité	intérieure.

Il	 n’y	 a	 donc	 pas	 d’apprentissages,	 de	 niveaux	 d’avancement,	 ni	 de
hiérarchies.	 «	Mais,	Kryeon,	 qu’en	 est-il	 des	 archanges	 et	 des	 anges	 ?	 »
Nous	 avons	 déjà	 traité	 de	 cette	 question.	 Toute	 cette	 catégorisation	 de
l’Esprit	 n’est	 que	 le	 reflet	 de	 votre	 organisation	 humaine.	C’est	 vous	 qui
créez	une	telle	hiérarchie	et	qui	donnez	de	tels	noms.	Dieu	n’a	ni	système
de	 gestion	 ni	 organigramme.	 Il	 a	 plutôt	 un	 magnifique	 système	 sacré	 et
parfait	 que	 connaissent	 tous	 ceux	 qui	 sont	 de	mon	 côté	 du	 voile,	 où	 une
«	unité	»	existe.

Des	scientifiques	qui	observent	l’univers	se	rendent	compte	peu	à	peu	que
celui-ci	 n’a	 pu	 être	 le	 fruit	 du	 hasard.	On	 enseigne	 aux	 humains	 que	 les
choses	 surviennent	 par	 hasard	 et	 qu’une	 évolution	 s’ensuit.	 Certains
scientifiques	ont	donc	de	 la	difficulté	à	accepter	ce	qu’ils	voient	car	 leurs
observations	 ne	 concordent	 guère	 avec	 le	 fait	 que	 l’évolution	 soit	 due	 au
hasard.	 Tout	 semble	 plutôt	 indiquer	 que	 l’univers	 est	 le	 fruit	 d’une
conception	intelligente.

C’est	exact	 :	votre	galaxie	 fut	conçue	ainsi.	Elle	 fut	créée	pour	abriter	 la
vie	 et	 orientée	 de	 manière	 à	 permettre	 ce	 qui	 se	 produit	 en	 ce	 moment
même,	à	savoir	que	vous	vivez	sur	la	planète	Terre	et	que	vous	écoutez	ce
message	 qui	 parle	 de	 vous	 et	 de	 votre	 libre	 choix	 de	 trouver	 Dieu
intérieurement.	Tout	est	centré	sur	l’être	humain	vivant	sur	cette	planète	et,
à	 un	 certain	 niveau,	 plusieurs	 animaux	 le	 savent,	 mais	 vous	 avez	 mis
tellement	de	temps	à	le	réaliser.	En	ce	moment	même,	votre	tâche	consiste
donc	à	mieux	comprendre	le	système	spirituel	qui	vous	soutient.



Il	ne	s’agit	pas	de	lutter	contre	le	monde

Vous	ne	vous	opposez	pas	au	système	lorsque	vous	considérez	tout	ce	que
vous	 ne	 pouvez	 pas	 contrôler.	 Il	 vous	 arrive	 plusieurs	 mésaventures	 ;
parfois,	 les	 intempéries	 semblent	 dirigées	 contre	 vous,	 et	 parfois	 votre
employeur	 vous	 trimbale	 d’un	 endroit	 à	 un	 autre.	 Avez-vous	 l’impression
que	 le	 monde	 entier	 est	 contre	 vous	 ?	 Savez-vous	 qu’il	 s’agit	 là
d’invitations	 à	 changer	 ?	 Peut-être	 connaissez-vous	 des	 individus
extrêmement	 malchanceux	 qui	 ont	 été	 frappés	 par	 tous	 les	 malheurs
possibles	 ?	 Chers	 humains,	 ces	 individus	 ont	 eu	 en	 réalité	 une	 grande
occasion	de	repartir	à	zéro	et	de	prendre	la	main	de	Dieu,	peut-être	même
plusieurs	fois	de	suite	!	Malheureusement,	ils	ont	préféré	continuer	à	jouer
les	victimes	et	à	s’y	complaire	!	La	«	malchance	»	continuera	donc	de	les
poursuivre.	 Par	 libre	 choix,	 ils	 ont	 rejeté	 l’idée	 qu’ils	 pourraient	 mieux
contrôler	 leur	vie.	La	plupart	du	 temps,	ce	genre	de	décision	augmente	 le
caractère	aléatoire	des	événements	et	diminue	le	contrôle	sur	la	vie.	Ils	ont
volontairement	adopté	cette	voie.	Certains	pataugeront	dans	une	triste	vie,
tandis	que	d’autres	prendront	la	main	de	Dieu	et	avanceront.

Nous	donnons	sans	cesse	aux	humains	ces	occasions	décisives.	Sachez	que
l’apprentissage	ne	se	fait	pas	toujours	par	le	malheur	!	Vous	comprenez	?
Nous	 obtenons	 parfois	 votre	 attention	 par	 la	 joie	 et	 la	 reconnaissance,
selon	votre	personnalité,	vos	croyances	et	vos	intérêts.	Saviez-vous	que	les
événements	«	aléatoires	»	ne	sont	que	la	trame	de	départ	de	votre	réalité	?
Saviez-vous	que	la	«	moyenne	»	est	un	état	qui	n’existe	que	si	aucune	autre
énergie	 ne	 vient	 le	modifier	 ?	 Je	 veux	 que	 vous	 y	 réfléchissiez,	 et	 nous	 y
reviendrons	peut-être	plus	tard.

Votre	 âme	 est	 éternelle,	 immuable,	 magnifique	 et	 parfaite.	 Comment	 la
nommez-vous	?	Le	Soi	supérieur	?	C’est	une	excellente	appellation.	Il	s’agit
du	«	soi	»	dont	la	vibration	est	plus	élevée	que	la	vôtre,	d’une	parcelle	de



Dieu.	 Néanmoins,	 vous	 voulez	 toujours	 que	 ce	 «	 soi	 »	 porte	 votre	 nom,
n’est-ce	 pas	 ?	 L’âme	 ne	 comporte	 aucune	 caractéristique	 humaine.	 Si
seulement	je	pouvais	vous	montrer	l’ensemble	du	tableau	!	J’aimerais	tant
que	vous	puissiez	le	voir	!	L’univers	est	d’une	perfection	que	vous	partagez
avec	tous	les	autres	humains	de	cette	planète.	Cette	perfection	est	en	vous	et
il	 ne	 reste	 qu’à	 la	 développer.	 Savez-vous	 ce	 qu’est	 réellement	 la
conscience	humaine	optimisée	?	C’est	celle	qui	est	connectée	à	l’âme.	Vous
devez	comprendre	que	vous	ne	faites	tous	qu’un.

La	religion	survivra-t-elle	dans	la	nouvelle	énergie
planétaire	?

Nous	 vous	 avons	 déjà	 parlé	 de	 l’évolution	 des	 systèmes	 spirituels	 [les
religions]	 existant	 sur	 la	 planète	 et	 nous	 vous	 avons	 dit	 à	 quoi	 vous
attendre	 :	 un	 changement	 radical	 des	 religions	 établies.	 En	 fait,	 ce
changement	se	produit	déjà.	On	comprend	très	lentement	que	ces	systèmes
sont	des	branches	d’un	même	arbre	et	qu’ils	ne	s’opposent	pas	les	uns	aux
autres,	mais	qu’ils	 sont	 simplement	différents.	Nous	en	 ferons	encore	état
car	cela	démontre	bien	que	l’âme	collective	joue	un	rôle	dans	cet	éveil.

À	 la	question	de	savoir	si	 la	religion	survivra,	 la	réponse	est	oui.	Comme
nous	 vous	 l’avons	 déjà	 affirmé,	 la	 façon	 dont	 les	 humains	 trouvent	 Dieu
importe	peu.	Elle	n’a	aucune	 importance	 !	Plusieurs	 façons	de	vénérer	et
de	grandir	correspondront	à	plusieurs	niveaux	de	 la	conscience	humaine.
Les	cultures	n’ont	pas	besoin	de	fusionner	en	un	seul	groupe	pour	atteindre
l’illumination.	Il	est	important	que	toutes	les	méthodes	demeurent,	afin	que
les	humains	qui	débutent	puissent	adopter	une	méthode	spirituelle	de	 leur
choix	et	avoir	 le	 temps	nécessaire	à	 leur	apprentissage.	La	quête	de	Dieu
est	unique	à	chaque	être	humain.



Et	alors,	quel	changement	subiront	les	religions	établies	?	Par	le	dialogue,
elles	 finiront	 par	 réaliser	 qu’elles	 ont	 toutes	 le	 même	 objectif	 de
compassion.	 Chacune	 reconnaîtra	 le	 droit	 des	 autres	 à	 leurs	 pratiques
particulières.	Vous	assisterez	à	une	expansion	de	 la	conscience	spirituelle
planétaire	ainsi	qu’à	un	accroissement	du	 savoir,	de	 la	compréhension	et
de	 la	 compassion.	 Tant	 qu’elles	 resteront	 en	 groupes	 séparés	 où	 chacun
prétendra	 «	 avoir	 raison	 »	 et	 qu’il	 n’y	 aura	 aucun	 dialogue	 entre	 elles,
aucune	évolution	ne	sera	possible.	Mais	vous	le	saviez	déjà,	n’est-ce	pas	?

La	 religion	 ne	 disparaîtra	 pas.	 En	 fait,	 elle	 prendra	 de	 l’importance	 !
Attendez-vous	 à	 une	 meilleure	 compréhension	 mutuelle	 des	 systèmes	 de
croyances.	 L’isolement	 et	 le	 radicalisme	 vous	 inquiètent,	 mais	 ils	 ont
toujours	 existé.	 Dans	 la	 nouvelle	 énergie,	 on	 verra	 qu’ils	 relèvent	 d’une
basse	conscience	et	non	de	Dieu.	Le	changement	aura	lieu	partout.

N’est-il	pas	intéressant	de	constater	que	le	monothéisme	prévaut	sur	votre
planète	?	La	plupart	des	humains	conviennent	qu’il	n’y	a	qu’un	seul	Dieu.
La	plupart	croient	également	à	une	après-vie	[une	existence	au-delà	de	la
mort].	 Pourtant,	 vous	 vous	 fragmentez	 en	 des	 milliers	 de	 «	 factions
doctrinales	»	où	chacune	prétend	vénérer	Dieu	d’une	meilleure	 façon	que
les	 autres.	 C’est	 cette	 attitude	 qui	 changera.	 Tous	 n’éprouveront	 que	 du
respect	et	de	la	compassion	pour	les	méthodes	des	autres.

Les	«	walk-in	»	/	Le	partage	animique

Ce	que	je	vous	dirai	dans	un	instant	mettra	sérieusement	à	l’épreuve	votre
perception	 de	 la	 connectivité.	 Nous	 introduisons	 le	 sujet	 du	 partage
animique.	Chers	humains,	vous	n’aimerez	pas	les	propos	qui	suivent	car	le
paradigme	de	votre	pensée	traditionnelle	en	sera	ébranlé.

Nous	 commencerons	 simplement,	 puis	 nos	 explications	 deviendront	 plus



complexes.	Au	 sujet	du	partage	animique	 :	avez-vous	déjà	entendu	parler
du	 phénomène	 «	 walk-in	 »	 ?	 Plusieurs	 savent	 de	 quoi	 il	 s’agit.	 Voyons
d’abord	ce	que	c’est,	ce	que	vous	pensez	que	c’est,	ce	que	l’on	vous	dit	que
c’est,	 et	 ensuite	 les	 problèmes	 que	 pose	 ce	 phénomène	 sur	 le	 plan	 de	 la
logique	et	de	la	singularité.	Voici	ce	que	l’on	vous	dit	souvent	:	les	humains
meurent,	 puis	 reviennent.	 Pour	 revenir	 plus	 rapidement	 en	 esquivant	 une
période	 de	 croissance	 qui	 dure	 souvent	 entre	 sept	 et	 quinze	 ans,	 certains
deviennent	 des	 «	walk-in	 ».	 Pour	 accomplir	 plus	 rapidement	 une	mission
spirituelle,	 ils	 se	 livrent	 par	 entente	 à	 un	 «	 partage	 animique	 »	 et	 ils
«	apparaissent	»	dans	la	vie	d’un	autre	humain	vers	l’âge	de	huit	à	treize
ans.	C’est	 ce	 que	 l’on	 vous	 dit	 au	 sujet	 des	 «	walk-in	 ».	 Il	 y	 aurait	 donc
alors	deux	âmes	dans	un	même	corps.	Vous	me	suivez	jusqu’ici	?

Vous	devez	bien	vous	poser	 les	questions	 suivantes	 :	«	Qu’arrive-t-il	à	 la
première	âme	?	Devient-elle	soumise	à	la	deuxième	?	Si	le	premier	humain
se	 nomme	 Sabine	 et	 que	 la	 deuxième	 âme	 qui	 entre	 dans	 son	 corps	 se
nommait	auparavant	Henri,	que	se	passe-t-il	?	»	C’est	déroutant.	«	Qu’en
pense	Henri,	vu	qu’il	n’est	pas	du	même	sexe	que	Sabine	?	Peuvent-ils	tous
les	deux	coexister	dans	un	même	corps	?	L’une	des	deux	âmes	reste-t-elle
en	retrait	par	rapport	à	l’autre	?	Ou	bien	l’une	des	deux	se	retire-t-elle	?
Quel	est	le	processus	?	»

Les	humains	à	orientation	ésotérique	se	 tordent	 les	méninges	en	discutant
ensemble	 de	 cette	 question.	 «	 Comment	 est-ce	 possible	 ?	 Que	 faut-il	 en
penser	?	»	Nous	vous	demandons	ceci	:	«	De	quoi	parlez-vous	?	Quel	est	le
problème	?	»

Vous	 entretenez	 une	 discussion	 tridimensionnelle	 où	 vos	 arguments
rationnels	 révèlent	 votre	 préjugé	 de	 singularité.	 Henri	 et	 Sabine	 n’ont
aucun	 problème	 !	 Ce	 que	 vous	 ne	 savez	 pas,	 ce	 que	 vous	 ne	 pouvez	 pas
encore	concevoir,	c’est	qu’il	n’y	a	pas	deux	âmes	dans	ce	corps	!	Il	n’y	en	a



qu’une	et	elle	se	nomme	Dieu.	C’est	vous	qui	séparez	Henri	et	Sabine.	Une
âme	qui	se	 joint	à	une	autre,	c’est	comme	Dieu	qui	se	 joint	à	Dieu.	C’est
vous	 en	 compagnie	 de	 vous-mêmes.	 Vous	 n’en	 êtes	 que	 plus	 grands.	 Un
mélange	 s’est	 joint	 à	 un	 autre	 mélange,	 de	 sorte	 que	 la	 soupe	 est	 plus
grosse.

On	 pourra	 aussi	 se	 demander	 quels	 attributs	 de	 l’Akash	 appartiennent	 à
Sabine	et	lesquels	appartiennent	à	Henri.	Et	si	je	vous	disais	qu’ils	les	ont
combinés	?	Que	le	«	walk-in	»	n’a	fait	qu’améliorer	les	choses	?	Cela	vous
conviendrait-il	?	Et	si	 je	vous	disais	que	 le	seul	but	du	«	walk-in	»	est	de
créer	cet	Akash	combiné	?	Qu’il	 en	est	ainsi	pour	que	 les	expériences	de
plusieurs	 existences	 se	mêlent	 à	 celles	d’un	autre	 être	humain	?	Bien	 sûr
que	 c’est	 déroutant,	 puisque	 vous	 voulez	 que	 chacun	 soit	 unique.	 Or,	 le
phénomène	est	plus	grand	que	vous	ne	le	pensez.

La	majesté	divine	ne	pose	pas	d’énigmes	à	résoudre.	Les	«	walk-in	»	sont
très	fréquents,	particulièrement	dans	le	cas	d’une	vieille	âme	qui	trépasse	et
revient	 rapidement	 dans	 un	 autre	 être	 qui	 a	 terminé	 sa	 croissance
biologique.	 Il	 s’agit	 d’un	 système	 d’accélération	 qui	 permet	 de	 mieux
accomplir	certaines	choses	en	moins	de	temps.

Mes	 explications	 n’ont	 pas	 été	 trop	 difficiles	 jusqu’ici,	 mais	 celles	 qui
viennent	vous	dérouteront	davantage	si	vous	êtes	déjà	déconcertés.

Les	âmes	sœurs	et	le	partage	animique

Le	sujet	suivant	est	celui	des	âmes	sœurs.	Celles-ci	ne	sont	pas	toujours	ce
que	 vous	 pensez	 qu’elles	 sont.	 Voici	 un	 exemple	 :	 deux	 personnes	 se
rencontrent	et	se	sentent	 liées	mutuellement.	Peu	importe	qu’il	n’y	ait	pas
d’idylle	 entre	 elles,	 bien	 que	 cela	 vienne	 compliquer	 les	 choses.	Qu’elles
aient	été	frères	ou	sœurs,	mères	ou	pères	dans	une	vie	antérieure,	elles	se



«	connaissent	».	Elles	ont	une	communion	de	pensée.	Elles	communiquent
par	 le	 regard	 et	 elles	 en	 sont	 émerveillées.	 Elles	 ont	 dû	 vivre	 plusieurs
existences	 ensemble	 pour	 avoir	 atteint	 cette	 similitude	 de	 pensée	 et	 de
passion.	Ces	deux	personnes	sont	naturellement	attirées	 l’une	vers	 l’autre
et	c’est	ce	que	vous	appelez	des	âmes	sœurs.

Et	si	je	vous	disais	que	chacune	n’a	rencontré	qu’une	partie	d’elle-même	?
Je	 vous	 avais	 bien	 dit	 que	 cela	 deviendrait	 bizarre.	 Et	 si	 le	 partage
animique	 n’était	 que	 la	 rencontre	 d’une	 partie	 de	 vous-mêmes	 chez	 un
autre	être	humain	?	C’est	ici	que	plusieurs	rejetteront	cette	information	et
sortiront	de	cette	salle	en	se	disant	:	«	Ce	n’est	pas	pour	moi.	Ça	ne	tient
pas	 debout.	 »	 Cher	 humain,	 je	 vous	 demande	 de	 faire	 preuve	 de
discernement	et	de	logique	spirituelle.	Si	Dieu	n’est	pas	singulier	et	si	vous
êtes	une	parcelle	du	tout,	et	si	tout	le	monde	est	en	vous,	et	vous	en	tout	le
monde,	pourquoi	alors	trouvez-vous	cela	si	bizarre	?	Quand	vous	voyez	une
parcelle	de	vous-mêmes	chez	un	autre	être	humain,	pourquoi	cela	devrait-il
être	 aussi	 inusité	 ?	 C’est	 simplement	 ainsi	 que	 fonctionne	 le	 partage
animique.	 Au	 lieu	 de	 voir	 Dieu	 chez	 cette	 personne,	 vous	 vous	 voyez	 en
elle	!	N’est-ce	pas	ce	que	vous	ressentez	?	Peut-être	avez-vous	été	ensemble
comme	 «	 walk-in	 »	 dans	 le	 passé,	 partageant	 un	 même	 corps	 humain	 ?
Vous	 voici	maintenant	 de	 nouveau	 dans	 deux	 corps.	 C’est	 cela,	 une	 âme
sœur.	Pas	étonnant	que	vous	soyez	attirées	l’une	vers	l’autre	!

On	 ne	 peut	 expliquer	 de	 manière	 satisfaisante	 le	 partage	 animique	 à	 un
humain	unidimensionnel,	et	tout	ce	que	je	vous	dirai	maintenant	ne	fera	que
compliquer	énormément	la	question.

La	réincarnation	et	le	partage	animique

Voyons	d’abord	ce	qui	est	le	plus	compliqué	et	je	vous	donnerai	ensuite	un
exemple.	Je	vous	ai	dit	qu’il	existait	un	système	de	réincarnation	familiale



et	qu’il	sautait	au	moins	une	génération	pour	la	réincarnation	à	l’intérieur
d’une	 famille.	 La	 plupart	 du	 temps,	 c’est	 deux	 générations.	 Ce	 système
permet	à	de	nouvelles	âmes	de	venir	apprendre	et	à	de	vieilles	âmes	d’être
leurs	 enfants	 ou	 leurs	 parents.	 Les	 unes	 comme	 les	 autres	 en	 bénéficient.
Par	exemple,	chères	vieilles	âmes,	vos	enfants	ne	sont	probablement	pas	de
vieilles	âmes,	mais	vos	petits-enfants	le	sont	(ou	le	seront).	Compte	tenu	du
saut	 d’une	 ou	 deux	 générations,	 il	 est	 très	 fréquent	 que	 vous	 voyiez	 vos
parents	dans	les	yeux	de	ces	enfants.

Certains	parmi	vous	savent	parfaitement	ce	que	je	veux	dire.	Vous	affirmez
généralement	que	vous	connaissez	très	bien	vos	enfants,	mais	que	vous	avez
vu	en	vos	petits-enfants	quelque	chose	d’inhabituel	dès	leur	naissance.	Ici,
je	veux	être	très	clair,	mais	ce	n’est	pas	facile.	Vous	comprenez	facilement
que	les	réincarnations	peuvent	sauter	des	générations,	pour	autant	que	les
grands-parents	 soient	 décédés.	 S’ils	 sont	 toujours	 vivants,	 cela	 pose	 un
problème.	 Comment	 vos	 parents	 vivants	 pourraient-ils	 être	 vos	 petits-
enfants	?	Qu’en	pensez-vous	?	Vous	regardez	ces	enfants	dans	les	yeux	et
vous	savez	qui	ils	sont,	mais	c’est	impossible	!	L’est-ce	vraiment	?

Non.	C’est	du	partage	animique.	Ce	n’est	pas	compliqué	si	vos	parents	sont
morts,	 mais	 ce	 l’est	 énormément	 s’ils	 sont	 toujours	 vivants.	 Comprenez-
vous	 que	 ce	 n’est	 là	 qu’une	 énigme	 humaine	 linéaire	 ?	Ce	 n’est	 pas	 une
énigme	 pour	 Dieu.	 Êtes-vous	 au	 courant	 qu’en	 physique	 quantique	 la
lumière	peut	se	trouver	en	deux	endroits	en	même	temps	?	Bienvenue	dans
une	nouvelle	réalité	!	Ce	n’est	pas	si	compliqué	si	vous	sortez	des	sentiers
battus	tridimensionnels.

Ce	 n’est	 pas	 tout.	 Je	 vous	 parlerai	 maintenant	 de	 la	 différence	 entre
l’héritage	 akashique	 et	 l’héritage	 chimique.	 Une	 fois	 que	 j’ai	 bouleversé
vos	notions	acquises,	qui	êtes-vous	?	Est-il	possible	que	vous	finissiez	par
voir	 le	 même	 Dieu	 en	 vous	 tous	 à	 force	 de	 mieux	 vous	 connaître



mutuellement	 ?	 C’est	 la	 connectivité	 qui	 règlera	 les	 problèmes	 de	 la
diversité	humaine	et	de	vos	mésententes	séculaires.

Un	 jour	 viendra,	 chers	 humains,	 dans	 la	 mesure	 où	 vous	 progresserez
comme	l’ont	fait	ceux	qui	vous	ont	précédés	sur	d’autres	planètes,	où	vous
reconnaîtrez	 d’abord	 le	 même	 Dieu	 chez	 tous	 les	 humains	 et	 ensuite	 les
différences	de	personnalité.	C’est	là	le	secret	de	la	paix	terrestre.

C’est	démontrer	une	forme	de	compassion	que	de	reconnaître	chez	d’autres
humains	 les	mêmes	désirs	que	 les	vôtres.	 Il	s’ensuit	de	 la	générosité	ainsi
qu’une	cessation	de	 la	 rivalité	 et	 de	 la	 conquête.	Vous	 regarderez	 ce	que
vous	 avez	 en	 commun	 plutôt	 que	 vos	 différences.	 Plusieurs	 vous
observeront	et	constateront	 la	grâce	et	 la	maturité	dont	vous	 ferez	preuve
dans	 la	 vie	 quotidienne.	 C’est	 le	 seul	 véhicule	 à	 votre	 disposition	 pour
instruire	de	Dieu	les	autres	humains.	Qu’ils	voient	en	vous	les	attributs	de
Dieu.

L’histoire	d’Alain,	l’arbre	éternel

Laissez-moi	 vous	 raconter	 une	 petite	 histoire	 avant	 de	 terminer	 :	 celle
d’Alain,	l’arbre	éternel.	Parfois,	les	paraboles	n’ont	pas	beaucoup	de	sens.
Comme	ce	 sont	 des	 allégories,	 vous	 devez	 faire	 abstraction	de	 la	 logique
tridimensionnelle	et	vous	contenter	d’écouter.	Alain	n’existe	pas	réellement
dans	la	nature,	mais	cette	histoire	se	rapproche	suffisamment	de	la	nature
pour	que	vous	la	compreniez.

Alain	 possédait	 une	 essence	 en	 tant	 qu’arbre.	 L’essence	 de	 Gaia	 était
présente	partout	autour	de	lui	et	il	savait	qu’il	était	l’arbre	nommé	Alain.	Il
avait	conscience	d’être	une	grosse	plante.	Sa	seule	raison	d’exister	était	de
grandir	le	plus	possible	afin	de	fournir	sa	part	d’oxygène	à	l’humanité.

Il	avait	des	racines	comme	tous	les	arbres	en	ont	et	il	les	sentait	enfoncées



profondément	dans	 le	 sol,	où	elles	absorbaient	 les	nutriments	 requis	pour
sa	 croissance,	 les	 ressources	 de	 la	 terre.	 À	mesure	 qu’il	 grandissait,	 ses
racines	s’étendaient	de	plus	en	plus	afin	d’ancrer	sa	grandeur	et	sa	majesté
dans	la	forêt.

Alain	 n’était	 pas	 plus	 conscient	 de	 ses	 racines	 que	 vous	 ne	 l’êtes	 de	 vos
cheveux.	Elles	étaient	tellement	nombreuses	!	L’une	en	particulier,	très	loin
du	 tronc,	 a	 trouvé	 son	 chemin	 jusqu’à	 la	 surface	 et	 s’est	 mise	 à	 croître
verticalement.	Cette	 pousse	 est	 rapidement	 devenue	 un	 arbuste.	Elle	 était
également	 consciente	 de	 la	 présence	 de	Gaia	 et	 elle	 a	 continué	 à	 croître
tout	comme	Alain	l’avait	fait.	Elle	avait	aussi	un	nom	:	Marthe.

Alain	est	maintenant	conscient	de	l’existence	d’un	arbre	voisin	puisqu’il	l’a
vu	grandir.	Or,	Marthe	 est	 l’une	de	 ses	 racines.	En	 fait,	 ils	 sont	 toujours
rattachés	 l’un	 à	 l’autre	 !	 Avec	 le	 temps,	 les	 racines	 de	 Marthe	 se	 sont
étendues	 et	 la	 même	 chose	 s’est	 produite.	 Au	 même	 moment,	 d’autres
pousses	 d’Alain	 montaient	 à	 la	 surface	 dans	 l’autre	 direction.	 C’étaient
toutes	 des	 racines	 d’Alain,	 mais	 qui	 devenaient	 d’autres	 arbres	 portant
d’autres	noms.	Vous	voyez	où	je	veux	en	venir	?

Ces	pousses	ont	fini	par	créer	une	forêt	dont	toutes	les	racines	de	tous	les
arbres	 étaient	 reliées	 entre	 elles.	 La	 force	 vitale	 des	 nutriments	 de	 la
planète	 les	 habitait	 tous.	 Aucune	 racine	 n’avait	 un	 début	 ou	 une	 fin
puisqu’elles	 étaient	 toutes	 reliées	 les	 unes	 aux	 autres,	 chacune	 possédant
un	nom	particulier	et	sa	«	conscience	d’arbre	».

Interviewons	 Alain.	 «	 Alain,	 qui	 êtes-vous	 ?	 Dans	 toute	 cette	 forêt,	 êtes-
vous	Alain	ou	êtes-vous	également	Marthe,	Georges	et	Sandra	?	Qui	êtes-
vous	?	»	De	 toute	 sa	hauteur,	Alain	 répondrait	 :	 «	 Je	 suis	 eux	 tous	et	 ils
sont	tous	moi	car	nos	racines	sont	combinées	depuis	la	même	source.	»

Veuillez	 comprendre	 qu’il	 s’agit	 d’une	 allégorie	 de	 votre	 être.	 Dans	 la



nature,	vous	ne	voyez	pas	les	choses	comme	vous	vous	voyez	vous-mêmes,
c’est-à-dire	 avec	 une	 personnalité	 individuelle.	 Pourtant,	 l’histoire	 de
l’arbre	Alain	est	plus	proche	de	celle	des	humains	que	vous	ne	 le	pensez.
Ce	sont	la	connectivité	et	l’unité	de	tous	qui	sauveront	l’humanité,	mais	il
faut	 d’abord	 comprendre	 que	 l’âme	 qui	 vous	 habite	 est	 plus	 grande	 que
tout.

Je	vous	ai	dit	que	l’âme	n’avait	pas	de	personnalité,	du	moins	pas	comme
vous	la	concevez.	Elle	a	toutefois	des	attributs	:	la	perfection,	l’amour	et	la
bienveillance.	C’est	ce	que	vous	ressentez	lorsque	vous	êtes	en	contact	avec
le	 Soi	 fondamental.	 La	 main	 de	 l’âme,	 qui	 est	 celle	 de	 Dieu,	 vous	 est
toujours	 ouverte.	 Dès	 votre	 naissance,	 vous	 êtes	 invités	 à	 découvrir	 qui
vous	 êtes,	 à	 prendre	 cette	 main	 et	 à	 changer	 votre	 réalité.	 Il	 vous	 faut
parvenir	 à	 modifier	 l’état	 de	 la	 planète	 en	 vivant	 la	 réalité	 sacrée	 de	 la
conscience.	Vous	savez	que	j’ai	raison,	sinon	vous	ne	seriez	pas	en	train	de
lire	ce	message.

Enfin,	 un	 conseil	 :	 ces	 décisions	 doivent	 se	 prendre	par	 libre	 choix,	 avec
une	 intention	 et	 une	 entière	 compréhension.	 Vous	 vous	 entendrez	 dire	 :
«	C’est	ce	que	je	veux	faire.	»	Ne	faites	rien	par	obligation	ou	parce	qu’un
canalisateur	vous	y	a	exhortés.	N’agissez	pas	ainsi.	Seuls	avec	vous-mêmes,
demandez-vous	 s’il	 existe	 quelque	 chose	 de	 plus	 que	 ce	 que	 vous	 voyez
autour	de	vous.	Soyez	honnêtes	avec	vous-mêmes	et	attendez	une	réponse.
Vous	frissonnerez	et	vous	entendrez	une	voix	vous	demander	:	«	Pourquoi
as-tu	 mis	 autant	 de	 temps	 à	 le	 demander	 ?	 »	 Ce	 sera	 le	 début	 de	 la
découverte.

C’est	vraiment	là	l’invitation	tacite	de	chaque	humain	vivant	sur	la	planète.
Si	vous	vous	détendez	et	vous	parlez	à	votre	inné	en	le	laissant	vous	guider
vers	la	vérité,	vous	l’obtiendrez.	Pour	ce	faire,	ne	m’écoutez	pas,	ni	moi	ni
un	 être	 humain.	 Je	 veux	 que	 vous	 vous	 écoutiez	 vous-mêmes.	 Cette



canalisation	 est-elle	 réelle	 ou	 non	 ?	 Usez	 de	 discernement	 et	 percevez
l’énergie	de	ce	message	au	moyen	du	Dieu	qui	vous	habite.

Mon	 temps	 de	 ce	 soir	 est	 écoulé	 pour	 vous	 livrer	 un	 message	 d’amour
provenant	de	la	Source	qui	vous	habite	tous.	Vous	devriez	reconnaître	une
petite	voix,	non	pas	la	voix	humaine,	mais	l’autre	qui	vous	a	parlé	dans	la
troisième	 langue	 durant	 tout	 ce	 temps.	 Elle	 vous	 a	 murmuré	 :	 «	 Écoute,
écoute,	écoute,	tu	es	venu	ici	pour	ça.	»	Tout	à	fait	!	Chères	vieilles	âmes,
vous	 êtes	 l’espoir	 de	 cette	 planète.	 Quiconque	 écoute	 ce	 message	 et	 en
connaît	la	vérité	comprendra	que	ce	temps	vous	appartient.	Servez-vous-en
à	bon	escient.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Le	cheminement	de	l’âme	–	Première
partie	»,

donnée	à	Auckland,	en	Nouvelle-Zélande,	le	22	mars	2014.

Je	 vais	 ici	 poursuivre	 l’enseignement	 au	 sujet	 de	 l’âme.	 Il	 reste	 deux	 ou
trois	 éléments	 à	 aborder	 et	 vous	 les	 connaissez	 peut-être	 déjà.	 Mon
partenaire	 en	 parle	 dans	 ses	 conférences,	 mais	 je	 veux	 que	 vous	 les
entendiez	de	moi.	Ce	sera	donc	la	deuxième	partie	du	message	intitulé	«	Le
cheminement	de	l’âme	».

Pour	des	raisons	de	clarté,	commençons	par	préciser	que	l’âme	ne	chemine
nulle	 part.	 C’est	 vous	 qui	 cheminez	 pour	 aller	 à	 sa	 rencontre.
Fondamentalement,	 vous	 cheminez	 à	 la	 rencontre	 de	 vous-mêmes.	 C’est
pourquoi	 nous	 employons	 ce	 mot.	 Ce	 n’est	 pas	 un	 processus	 linéaire.	 Il
vous	 faut	 le	 regarder	 en	 rétrospective	 pour	 en	 comprendre	 toute	 la
profondeur…

Qu’est-ce	que	l’âme	humaine	?

Je	désire	poursuivre	l’entretien	sur	votre	cheminement	vers	la	connaissance



de	l’âme	humaine.	Tout	d’abord,	et	c’est	ce	qui	est	le	plus	controversable,
ce	 n’est	 pas	 une	 âme	 humaine	 !	 Nous	 l’appelons	 ainsi	 parce	 que	 nous
sommes	sur	la	Terre	avec	vous	et	que	vous	lui	donnez	ce	nom.	L’âme	est	le
Créateur.	Nous	vous	 l’avons	déjà	dit.	L’âme	existait	 longtemps	avant	que
cette	planète	soit	refroidie	suffisamment	pour	être	habitable.	Elle	vous	était
destinée	 et	 elle	 est	 éternelle	 dans	 les	 deux	 sens	 [le	 passé	 et	 le	 futur].
Rendez-vous	 compte	 :	 avant	 que	 les	 humains	 existent	 sous	 quelque	 forme
que	 ce	 soit,	 vous	 aviez	 une	 âme.	 Comprenez-vous	 pourquoi	 on	 ne	 peut
l’appeler	une	âme	«	humaine	»	?	Demandons-lui	d’où	elle	vient	et	qui	elle
est.

Avant	 que	 les	 Pléiadiens	 fassent	 ce	 qu’ils	 ont	 fait	 pour	 cette	 planète,	 où
étiez-vous	?	Aviez-vous	quelque	chose	à	voir	avec	ce	qui	existait	avant	que
la	 vie	 apparaisse	 sur	 cette	 planète	?	Plusieurs	 enseignants	 religieux	 vous
diront	 que	 tout	 a	 commencé	 lorsque	 vous	 êtes	 arrivée.	 Vraiment	 ?	 C’est
drôle	 !	 Dieu	 est-il	 arrivé	 en	 même	 temps	 que	 l’humanité	 ou	 bien	 était-il
déjà	 là	 ?	 Si	 votre	 âme	 était	 alors	 une	 parcelle	 de	 Dieu,	 vous	 étiez
effectivement	ici	durant	la	création	!

Je	veux	vous	donner	certaines	informations	qui	vous	aideront	à	comprendre
que	tout	cela	est	beaucoup	plus	grandiose	que	ce	que	l’on	vous	a	enseigné.
Avant	 votre	 monde,	 plusieurs	 autres	 ont	 traversé	 ce	 que	 vous	 traversez
présentement.	Les	Pléiadiens	 sont	 très	 étroitement	 liés	à	 vous	car	 ce	 sont
vos	parents	spirituels.	Ils	ont	accompli	leur	tâche	et	ils	continuent	de	vous
surveiller	 comme	 des	 parents	 surveillant	 un	 enfant	 qui	 possède	 la	 plus
totale	 liberté	 d’action,	 mais	 sans	 connaître	 ses	 parents.	 C’est	 de	 la
bienveillance	et	de	l’amour.	Il	se	produit	un	éveil	sur	cette	planète	et	vous
avez	 franchi	 la	 précession	 des	 équinoxes,	 ce	 qui	 constituait	 l’échéance
spirituelle	établie	pour	ce	test.	Vous	être	actuellement	dans	une	énergie	que
je	vous	ai	prédite	il	y	a	vingt-trois	ans.



On	vous	 célèbre	 dans	 certaines	 parties	 de	 la	 galaxie	 en	 raison	 de	 ce	 qui
arrive	 à	 la	 planète	 Terre.	 Pouvez-vous	 le	 croire	 ?	 Ne	 regardez	 pas	 vos
bulletins	de	nouvelles	aujourd’hui	car	nous	ne	traitons	pas	de	votre	combat
contre	la	vieille	énergie	durant	cette	période	transitoire.	Nous	parlons	bien
des	 événements	 mondiaux,	 mais	 non	 au	 sens	 où	 vous	 l’entendez
habituellement.	Nous	l’entendons	au	sens	de	l’histoire	de	la	Terre	depuis	sa
création	 jusqu’à	 ce	 jour.	 Vous	 êtes	 à	 la	 veille	 d’un	 changement	 massif.
Vous	disposez	du	 libre	arbitre,	 comme	 toujours,	mais	nous	avons	déjà	 vu
une	telle	situation.	Chers	humains,	nous	avons	déjà	vu	cette	situation	!	Et
vous	aussi.	Vous	en	rendez-vous	compte	?

Votre	âme	est	allée	partout	!

Votre	 âme	 a	 déjà	 existé	 sur	 d’autres	 planètes	 et	 dans	 d’autres
constellations.	 Elle	 a	 aussi	 connu	 la	 vie	 dans	 cette	 galaxie	 il	 y	 a	 très
longtemps.	La	vie	peut	prendre	quelques	millions	d’années	à	se	développer
quand	une	planète	y	est	prête.	Ce	n’est	pas	un	phénomène	inhabituel.	Que
les	scientifiques	m’entendent	:	quand	vous	trouverez	de	la	vie	sur	d’autres
planètes,	 vous	 verrez	 qu’elle	 aura	 la	même	 structure	 génétique	 que	 celle
que	 vous	 connaissez	 déjà.	 Il	 y	 aura	 bien	 quelques	 différences	 mineures,
mais	 vous	 observerez	 une	 similitude	 de	 structure	 qui	 vous	 fera	 poser	 une
importante	 question	 :	 existe-t-il	 un	 système	 biologique	 galactique	 ?
Absolument	!	Votre	planète	n’est	pas	unique,	loin	de	là	!

Quand	vous	observez	les	étoiles	en	vous	demandant	s’il	y	a	de	la	vie	là-bas,
c’est	comme	si	vous	vous	promeniez	sur	une	belle	plage	en	vous	demandant
s’il	 en	 existe	 d’autres	 ailleurs.	Ce	n’est	 pas	parce	que	 vous	ne	 voyez	pas
une	chose	qu’elle	n’existe	pas.	Les	processus	qui	font	que	plusieurs	plages
existent	 sur	 votre	 planète	 sont	 les	mêmes	 qui	 font	 que	 plusieurs	 planètes
porteuses	de	vie	existent.



Vous	 êtes	 donc	 allés	 en	 plusieurs	 autres	 endroits	 ;	 non	 pas	 votre	 être
physique,	mais	votre	être	animique.	Ce	qui	 soulève	cette	question	 :	«	Qui
êtes-vous	?	»	La	meilleure	 façon	d’y	répondre	est	d’avoir	recours	à	votre
glande	 pinéale.	 Vous	 pouvez	 amorcer	 une	 communication	 par
l’intermédiaire	 de	 votre	 structure	 cellulaire.	 Même	 si	 vous	 ne	 vous	 en
apercevrez	pas,	vous	ouvrirez	ainsi	une	porte	par	laquelle	filtrera	l’énergie
et	 vous	 vous	 rendrez	 compte	 d’un	 changement	 subtil	 en	 vous.	 Vous	 n’en
serez	 ni	 étonnés	 ni	 apeurés.	 Simplement,	 vous	 vous	 réveillerez	 un	 beau
matin	 en	 vous	 rendant	 compte	 que	 vous	 n’êtes	 pas	 seuls.	 Vous	 réaliserez
que	vous	avez	de	l’aide	et	que	vous	êtes	plus	calmes	et	en	meilleure	santé.
Vous	 comprendrez	 alors	 que	 cela	 fonctionne.	 Quelle	 est	 donc	 la
découverte	?	C’est	que	votre	âme	n’est	pas	une	âme	humaine.	Elle	est	votre
part	divine	et	elle	a	fait	partie	du	développement	de	cette	galaxie	depuis	des
lustres.	Et	maintenant,	c’est	une	VIEILLE	ÂME	!

Nous	ne	dirons	rien	qui	puisse	vous	étonner	vraiment	ni	vous	faire	peur,	et
nous	irons	lentement	car	les	humains	mettent	du	temps	à	accepter	ce	qu’ils
n’ont	 jamais	 vu	 ni	 imaginé.	 Il	 n’est	 rien	 de	 plus	 beau	 que	 de	 voir	 des
humains	 en	 éveil	 qui	 trouvent	 ce	 qui	manquait	 à	 leur	 vie	 et	 qui	 pourtant
avait	 toujours	 été	 présent.	 Nous	 vous	 avons	 dit	 que	 vous	 étiez	 éternels
«	dans	les	deux	sens	»,	c’est-à-dire	que	vous	l’avez	toujours	été	et	que	vous
le	serez	toujours.	Cela	vous	donne-t-il	un	indice	pour	situer	l’existence	de
votre	âme	dans	le	passé,	avant	celle	de	la	Terre	?

Vos	grands-parents	spirituels

Vous	avez	toujours	fait	partie	du	grand	plan	et	vous	avez	donc	été	aussi	des
âmes	pléiadiennes.	Cela	vous	étonne	?	Les	Pléiadiens	avaient	vécu	un	bon
million	d’années	dans	leur	monde	lorsque	la	vie	est	apparue	sur	la	Terre.
Leur	planète	aussi	fut	ensemencée	spirituellement	par	une	autre	beaucoup



plus	 vieille	 située	 dans	 une	 autre	 constellation	 de	 cette	 galaxie.	 Ses
habitants	se	nommaient	les	Arcturiens	et	ce	sont	donc	vos	«	grands-parents
spirituels	».	Quant	à	ceux	d’Orion,	ils	leur	sont	même	antérieurs	!	Si	vous
travaillez	avec	ces	groupes,	chers	humains,	vous	savez	déjà	qu’ils	sont	 ici
pour	vous	aider,	comme	des	grands-parents.	Or,	vous	étiez	là	également	!
Vous	êtes	des	«	enfants	des	étoiles	»	au	sens	le	plus	noble	du	terme	!

La	levée	du	voile	n’est	pas	automatique

Dans	 la	 nouvelle	 énergie,	 le	 voile	 qui	 se	 trouve	 entre	 nous	 se	 lève
légèrement	car	vous	l’avez	«	tiré	»	un	peu	par	la	force	de	la	conscience	et
de	l’éveil	spirituel.	C’est	ce	qui	lèvera	le	voile	qui	nous	sépare,	car	il	ne	le
fera	pas	de	lui-même.	À	vous	de	le	lever	par	votre	conscience.	C’est	là	votre
tâche	en	ce	moment.

Je	 vais	 tenter	 de	 mieux	 le	 dire.	 Si	 vous	 vous	 éveillez	 à	 la
multidimensionnalité,	ce	sera	par	vos	propres	moyens.	Il	en	a	toujours	été
ainsi,	 chers	 humains.	 L’humain	 doit	 chercher	 lui-même	 Dieu	 s’il	 doit	 le
trouver.	Dieu	ne	créera	pas	une	situation	qui	vous	révélera	votre	véritable
nature	et	ce	qui	se	trouve	de	l’autre	côté	du	voile.	À	vous	de	résoudre	cette
grande	 énigme.	 Il	 doit	 en	 être	 ainsi	 en	 vertu	 du	 libre	 arbitre.	 Chaque
planète	qui	est	passée	par	ce	stade	y	est	parvenue	ainsi.	Voici	donc	ce	que
je	veux	vous	dire	en	lien	avec	l’enseignement	d’aujourd’hui	:	vous	étiez	là.
Vous	étiez	là	!	Vous	êtes	vos	propres	ancêtres	et	votre	propre	semence.	Une
question	:	pensez-vous	que	certaines	des	informations	contenues	dans	votre
Akash	pourraient	un	jour	s’activer	quand	cela	sera	nécessaire	?	[Indice.]

Cette	ascendance	cosmique	est-elle	 inscrite	dans	votre	Akash	?	En	partie,
mais	 pas	 autant	 que	 l’est	 votre	 expérience	 terrestre.	 Nous	 en	 parlerons
davantage	 sous	 peu,	 mais,	 pour	 l’instant,	 je	 désire	 vous	 rappeler	 deux
choses.	 Nous	 les	 avons	 déjà	 évoquées,	 mais	 comme	 nous	 parlons



maintenant	 des	 âmes	 en	 général,	 ces	 choses	 prendront	 un	 sens	 plus
profond.

Vous	 devez	 régler	 deux	 problèmes	 avant	 d’ascensionner.	 Le	 premier	 :
même	 si	 nous	 vous	avons	dit	 hier	 [la	 première	 canalisation]	 que	 vous	ne
pouviez	 prêter	 des	 attributs	 humains	 à	Dieu	 et	 que	 c’était	 une	 erreur	 de
penser	que	le	Créateur	de	l’univers	avait	un	comportement	humain,	il	reste
un	 problème	 que	 vous	 semblez	 toujours	 développer	 par	 vous-mêmes.	 Il
s’agit	d’un	concept	de	la	vieille	énergie	qui	devra	disparaître	avant	qu’il	se
passe	quoi	que	ce	soit	de	significatif	sur	cette	planète	:	l’idée	de	jugement.

Le	 jugement	 est	 un	 attribut	 humain	 de	 la	 vieille	 énergie.	 Il	 sépare	 les
individus	 les	uns	des	autres	et	 les	civilisations	 les	unes	des	autres	en	 leur
faisant	 décider	 que	 l’autre	 commet	 des	 actes	 incorrects	 ou	 contraires	 au
statu	quo.	C’est	un	attribut	de	survie	et	non	d’équilibre.	Le	jugement	existe
partout	sur	la	planète	et	il	y	a	toujours	existé.	Avez-vous	déjà	observé	vos
enfants	pendant	leurs	phases	de	maturation	?	Ils	passent	par	une	phase	de
rejet	 des	 autres	 enfants	 qu’ils	 jugent	 inaptes.	 Ils	 s’en	 séparent	 pour	 ne
rester	qu’avec	ceux	qu’ils	jugent	aptes.	C’est	une	phase	de	la	croissance.

Le	 jugement	 crée	des	guerres	 et	accroît	 la	 séparation.	Lorsque	vous	avez
construit	vos	structures	religieuses,	vous	avez	décidé	que	Dieu	le	possédait
également.	Ce	n’est	pourtant	pas	 le	cas.	Le	 jugement	n’appartient	qu’aux
humains.	Comme	il	était	bien	enraciné	dans	votre	conscience,	vous	 l’avez
naturellement	 attribué	 au	 plus	 grand	 pouvoir	 qui	 soit.	 Vous	 aviez	 besoin
que	 Dieu	 aussi	 ait	 la	 faculté	 de	 séparer	 :	 séparer	 les	 humains	 qui
réussissent	 de	 ceux	 qui	 ne	 réussissent	 pas.	 Or,	 Dieu	 ne	 peut	 juger	 ni
séparer	des	parties	de	lui-même	!

Le	 deuxième	 problème	 :	 vous	 vous	 trouvez	 petits.	 Pourquoi	 donc	 ?
Pourquoi	vous	humilier	devant	Dieu	?	On	vous	a	dit	qu’il	était	bon	d’être
humble	devant	Dieu,	mais	si	vous	êtes	des	parcelles	de	Dieu,	pourquoi	vous



humilier	devant	vous-mêmes	?	Qu’en	pensez-vous	?	Il	est	temps	d’user	du
sens	 commun	 spirituel	 en	 évolution.	 Si	 vous	 faites	 partie	 de	 la	 création,
vous	n’avez	pas	à	vous	incliner	devant	vous-mêmes.

Et	 si	 vous	 disiez	 plutôt	 ceci	 :	 «	 Il	 est	 temps	 de	 me	 lever	 de	 ma	 position
d’humiliation	et	de	prendre	le	pouvoir	qui	m’appartient	!	Je	m’en	empare
avec	bienveillance,	courtoisie,	générosité	et	 intégrité,	non	avec	humilité.	»
À	quoi	bon	vous	mettre	à	plat	ventre	devant	Dieu	?	En	quoi	est-ce	utile	à	la
planète	 ?	 On	 vous	 a	 dit	 :	 «	 Dieu	 est	 grand	 et	 vous	 ne	 l’êtes	 pas.	 Par
conséquent,	 vous	 devez	 vous	 incliner	 devant	 le	 Tout-Puissant.	 »	 Mais
quelque	 chose	 cloche	 dans	 ce	 tableau.	 Les	 maîtres	 ont	 évoqué	 votre
magnificence,	 non	 votre	 indignité	 !	 Si	 vous	 appliquez	mes	 enseignements
d’hier	et	d’aujourd’hui,	vous	vous	rendrez	compte	rapidement	que	vous	êtes
des	 fragments	 de	 la	majesté	même	de	Dieu	 !	Le	«	Tout-Puissant	 »	 est	 en
vous.	Il	est	dans	chacune	des	trillions	de	molécules	de	votre	ADN.	Il	est	le
Soi	 supérieur	 de	 chaque	 être	 humain,	 ce	 Soi	 supérieur	 doté	 d’une
conscience	 très	 calme	 et	 patiente,	 et	 qui	 attend	 que	 vous	 découvriez	 sa
présence.	 Pensez-vous	 vraiment	 que	 votre	 Soi	 supérieur	 veuille	 se	 faire
adorer	?	Bien	sûr	que	non.

Il	 vous	 faut	 concevoir	 Dieu	 autrement,	 ainsi	 que	 l’âme	 et	 votre	 être
intérieur.	Vous	méritez	de	vous	éveiller	à	votre	magnificence.	Qu’en	dites-
vous	 ?	 Sachez	 également	 ceci	 :	 la	magnificence	 humaine	 ne	 se	manifeste
pas	dans	l’égotisme.	Vous	ne	pouvez	vous	vanter	d’être	bons.	Aucun	maître
ne	 l’a	 fait.	 Il	 s’agit	 plutôt	 de	 vous	 éveiller	 à	 la	 sagesse	 intérieure	 et	 à	 la
maturité	de	la	maîtrise.	C’est	alors	que	les	autres	la	verront	!

Quel	est	 l’un	des	principaux	attributs	de	 la	maîtrise	?	Le	silence.	Vous	 le
saviez	 car	nous	 vous	avons	déjà	dit	 ceci	 :	 «	Recueillez-vous	 et	 découvrez
que	 vous	 êtes	Dieu.	 »	Le	 silence	permet	une	«	 connaissance	»	 intérieure.
Vous	êtes	au-delà	des	mots	parce	que,	dans	 l’histoire,	vous	avez	été	à	 tel



endroit	et	vous	avez	fait	telle	chose.	Peut-être	n’en	connaissez-vous	pas	les
détails,	 mais	 recueillez-vous	 un	 moment.	 Ne	 ressentez-vous	 pas	 qui	 vous
êtes	?	Est-ce	trop	éloigné	de	votre	quête	intellectuelle	?	Est-ce	trop	éloigné
de	votre	 logique	 tridimensionnelle	que	de	penser	que	 la	vie	est	davantage
que	ce	que	l’on	vous	a	dit	qu’elle	était	?

Cessez	 d’humaniser	Dieu.	Cessez	 d’appliquer	 à	Dieu	 les	 caractéristiques
des	situations	humaines.	Combien	de	fois	avez-vous	entendu	parler	d’âmes
piégées	 dans	 certains	 endroits	 ?	 On	 vous	 a	 dit	 qu’elles	 étaient	 peut-être
prisonnières	 entre	 tel	 endroit	 et	 tel	 autre,	 puis	 vous	 avez	 décidé	 quels
étaient	 ces	 endroits.	 C’est	 de	 la	 «	 fabrication	 humaine	 ».	 Vous	 le	 savez,
n’est-ce	 pas	 ?	Comment	 des	 parties	 du	Créateur	 de	 l’univers	 pourraient-
elles	 être	 piégées	 ?	 Il	 n’y	 a	 pas	 d’énergie	 animique	 individuelle.	 L’âme
n’est	ni	tridimensionnelle	ni	singulière.	Elle	fait	partie	du	tout.	Elle	est	à	la
fois	collective	et	une	partie	de	vous.

Comment	 une	 partie	 de	 Dieu	 pourrait-elle	 être	 piégée	 entre	 des	 niveaux
créés	par	 l’humain	?	C’est	 impossible.	C’est	de	 la	pure	mythologie,	chers
humains.	 La	 prochaine	 fois	 que	 quelqu’un	 vous	 dira,	 au	 sujet	 d’une
observation	quelconque,	que	«	c’est	le	fait	d’une	âme	piégée	»,	vous	saurez
que	 c’est	 faux.	Vous	 n’avez	 pas	 à	 détromper	 qui	 que	 ce	 soit,	 il	 suffit	 que
vous	 sachiez	 vous-mêmes	 que	 c’est	 faux.	 Je	 veux	 que	 vous	 connaissiez	 le
vrai	 beau	 système	 qui	 existe.	 Écoutez	 bien	 :	 chez	 les	 âmes,	 il	 n’y	 a	 ni
problèmes	 terrestres	 ni	 purgatoire.	 Ce	 sont	 des	 structures	 humaines
appliquées	 à	 Dieu.	 Comme	 je	 vous	 l’ai	 dit	 hier,	 les	 âmes	 ne	 vont	 pas
quelque	 part	 pour	 se	 préparer	 à	 autre	 chose.	 Il	 n’y	 a	 pas	 de	 niveaux
animiques.	Votre	âme	fait	partie	de	Dieu,	qui	est	le	Créateur	de	cet	univers.
La	prodigieuse	énergie	divine	n’est	ni	segmentée	ni	piégée.	Jamais	!	C’est
une	énergie	que	je	ne	peux	même	pas	vous	décrire.	Pour	l’instant,	 tout	ce
que	vous	avez	besoin	de	savoir	c’est	que	cette	énergie	de	Dieu	vous	aime
au-delà	 de	 toute	 mesure.	 Chers	 humains,	 vous	 n’avez	 pas	 à	 sauter	 des



obstacles.	 Vous	 n’avez	 rien	 à	 vous	 prouver	 d’une	 façon	 ou	 d’une	 autre.
Laissez	plutôt	devenir	évidente	l’essence	divine	qui	vous	habite.

Le	partage	animique

Quand	 vous	 expirez	 physiquement	 [au	 moment	 de	 la	 mort]	 et	 que	 vous
passez	dans	l’énergie	suivante,	l’âme	redevient	partie	du	tout.	Lorsque	vous
percevez	quelqu’un	qui	est	parti,	c’est	très	réel.	«	Joseph	est	mort	et	je	sens
sa	présence.	»

Rappelez-vous	 cependant	 ce	 que	 nous	 vous	 avons	 déjà	 dit	 :	 vos	 chers
disparus	 deviennent	 une	 partie	 de	 vous	 [votre	 âme]	 pour	 la	 vie.	 C’est	 le
partage	animique.	Il	 importe	que	vous	en	compreniez	 le	principe.	Si	votre
âme	n’est	pas	singulière,	il	est	permis	de	croire	qu’elle	renferme	toutes	les
complexités	 de	 l’existence.	 Comment	 votre	 âme	 peut-elle	 être	 également
toutes	vos	vies	passées	?	Vous	comprenez	ce	que	je	veux	dire	?	Vous	êtes	un
magnifique	système	humain	et	non	singulier.	«	Le	corps	de	Joseph	est	mort,
et	 la	magnifique	partie	de	 lui-même	qui	était	 supérieure	à	 ses	cellules	 lui
survit.	 Je	 perçois	 son	 caractère	 éternel.	 »	 Considérez-vous	 comme	 une
collection	de	chefs-d’œuvre	divins.

Le	culte

Nous	le	répétons	:	si	vous	voulez	vous	mettre	à	genoux	pour	vénérer	Dieu
en	priant	ou	en	méditant,	nous	serons	présents.	Il	n’y	a	réellement	qu’une
seule	 demande	 que	 vous	 devriez	 faire	 à	 votre	 Soi	 supérieur	 :	 «	 Ô	 Dieu,
dites-moi	 ce	 que	 j’ai	 besoin	 de	 savoir.	 »	C’est	 la	meilleure	 demande	 qui
soit.	Toutes	les	autres	relèvent	de	celle-là.	«	Dites-moi	ce	que	j’ai	besoin	de
savoir	pour	résoudre	le	problème	et	continuer	d’avancer.	»	Vous	savez	qui
vous	 êtes.	 Vous	 n’êtes	 pas	 venus	 ici	 pour	 souffrir,	 chers	 humains.	 Il	 est



temps	de	le	comprendre.	Quelqu’un	parmi	vous	avait	besoin	de	l’entendre.
La	souffrance	ne	fait	pas	partie	du	plan.	Tout	ce	qui	a	pu	se	passer	jusqu’ici
est	 liquidé.	Vous	avez	 le	contrôle	 total	de	votre	structure	cellulaire	et	elle
n’attend	que	vos	directives.

L’héritage	animique

Voici	 le	 dernier	 élément,	 plus	 difficile	 à	 saisir.	 Nous	 gardons	 toujours	 le
meilleur	 pour	 la	 fin,	 c’est-à-dire	 les	 concepts	 les	 plus	 difficiles	 à
comprendre	 et	 auxquels	 vous	 n’avez	 pas	 beaucoup	 réfléchi.	 À	 partir	 de
maintenant,	vous	y	réfléchirez.

Il	s’agit	de	l’héritage	animique.	Quand	vous	observez	votre	héritage,	vous
le	 percevez	 surtout	 sur	 le	 plan	 cellulaire	 et	 en	 trois	 dimensions	 [votre
réalité].	C’est	ce	que	nous	appelons	«	 l’héritage	chimique	»,	mais	 le	plus
déroutant	en	ce	qui	vous	concerne,	c’est	que	vous	devez	composer	avec	un
paradoxe	 :	 deux	 types	 d’héritage	 en	même	 temps,	 et	 cela,	 dans	 un	même
corps.

L’héritage	chimique	est	celui	que	 l’on	vous	enseigne	à	 l’école.	 Il	consiste
en	 ce	 qui	 vous	 a	 été	 transmis	 par	 vos	 parents	 et	 vos	 grands-parents	 [la
génétique].	 Vous	 leur	 ressemblez,	 votre	 structure	 cellulaire	 comporte	 des
similitudes,	 et,	 dans	 votre	 ADN,	 des	 traits	 vous	 sont	 transmis	 par	 la
naissance.	Des	 talents,	des	 instincts,	des	allergies	et	des	prédispositions	à
certaines	maladies	ou	à	la	santé.	Vous	pouvez	peut-être	même	reconnaître
les	mains	de	vos	parents	dans	les	vôtres.

Le	paradoxe	:	l’homme	qui	est	assis	en	ce	moment	dans	ce	fauteuil	devant
vous	 [Lee]	 a	 un	 héritage	 chimique.	 Cet	 héritage	 est	 irlandais,	 et	 s’il
remonte	dans	sa	lignée,	il	découvrira	que	peu	de	générations	le	séparent	de
sa	 parenté	 en	 Irlande.	 Il	 peut	 y	 retrouver	 son	 nom	 [Carroll],	 qui	 est



typiquement	irlandais,	associé	à	une	famille	vivant	en	Irlande	aujourd’hui.
Un	jour,	il	leur	rendra	peut-être	même	visite.	C’est	l’héritage	«	chimique	».

Or,	nous	avons	révélé	dernièrement	que	son	existence	précédente	ne	s’était
pas	 déroulée	 en	 Irlande,	 mais	 en	 Australie	 !	 Alors,	 est-il	 irlandais	 ou
australien	?	En	 fait,	 il	a	un	parcours	akashique	et	un	parcours	chimique.
Deux	passés	complètement	différents	dont	chacun	est	bien	réel.	Cela	vous
déconcerte	?	Vous	êtes	presque	tous	dans	le	même	cas	!

Ce	n’est	pourtant	pas	déconcertant	si	vous	pensez	à	la	parabole	de	l’arbre
éternel	que	nous	vous	avons	 racontée	précédemment.	Ceux	qui	 étaient	 ici
hier	soir	l’ont	entendue.	Tous	les	arbres	de	la	forêt	de	cette	parabole	ont	les
mêmes	 racines	 provenant	 de	 l’arbre	 central.	 Êtes-vous	 de	 la	 lignée	 des
arbres	de	votre	entourage	ou	de	l’arbre	souche	?	Des	deux.

Votre	héritage	chimique	est	celui	de	votre	lignée	tridimensionnelle,	qui	peut
facilement	 coexister	 avec	 une	 lignée	 akashique	 différente.	 Toutefois,	 la
lignée	 la	 plus	 importante	 est	 celle	 de	 votre	 vie	 antérieure,	 donc	 la	 lignée
akashique.	C’est	celle-là	qui	vous	procurera	le	plus	de	difficultés	et	aussi	le
plus	 de	 récompenses.	 Ce	 qui	 peut	 être	 déroutant,	 c’est	 que	 ces	 deux
parcours	soient	aussi	différents	l’un	de	l’autre.	La	pensée	linéaire	vous	fait
les	 séparer	 mentalement	 et	 demander	 lequel	 est	 le	 bon,	 mais	 les	 deux	 le
sont.

Voyez	 les	choses	ainsi	 :	supposons	que	vous	soyez	une	voiture	dont	 l’âme
provient	d’une	lignée	de	véhicules	qui	se	conduisent	du	côté	gauche	de	 la
route.	 C’est	 la	 lignée	 karmique	 de	 votre	 voiture.	 Lorsque	 vous	 vous
incarnez,	 toutefois,	 vous	 êtes	 une	Ford.	Cela	ne	 change	pas	 le	 côté	 de	 la
route	auquel	vous	êtes	habitué	ni	celui	auquel	vous	devez	maintenant	vous
habituer.	 Vous	 vous	 comportez	 désormais	 comme	 une	 Ford,	 tout
simplement.	Votre	chimie	est	donc	 la	Ford,	mais	 l’Akash	est	 le	côté	de	 la
route	sur	lequel	vous	roulez.



Prenons	 le	 cas	 de	 mon	 partenaire.	 Il	 sait	 qu’il	 a	 partiellement	 la	 même
composition	 chimique	 que	 ses	 parents	 et	 ses	 grands-parents,	 mais	 il	 sait
aussi	 que	 sa	 partie	 divine	 a	 vécu	 dans	 des	 corps	 ayant	 une	 autre
composition	 chimique.	 Notre	 conseil	 en	 cette	 matière,	 chers	 humains	 :
n’analysez	 pas	 trop	 !	 Je	 veux	 que	 vous	 vous	 regardiez	 et	 que	 vous	 vous
réjouissiez	 de	 cette	 convergence	 qui	 a	 créé	 ce	 que	 vous	 êtes.	 Chacun	 de
vous	est	un	être	humain	unique,	absolument	unique.	Les	aspects	physiques
sont	 complexes,	 mais	 je	 viens	 de	 résoudre	 pour	 vous	 une	 énigme	 qui	 a
toujours	 existé.	Vous	découvrirez	des	 choses	 en	vous	comme	si	un	voyant
akashique	vous	révélait	un	autre	parcours	que	celui	de	vos	parents.

N’essayez	pas	de	tout	comprendre	!	Voyez-en	seulement	la	beauté.	N’est-ce
pas	suffisant	?	Vous	êtes	uniques	sous	tous	les	aspects.	Peut-être	possédez-
vous	 la	 force	 héréditaire	 dont	 vous	 avez	 besoin	 et	 les	 vies	 akashiques
nécessaires	pour	construire	une	«	vieille	âme	»	qui	peut	changer	quelque
chose	 sur	 la	 planète	 aujourd’hui.	 Y	 aviez-vous	 pensé	 ?	 Tout	 ce	 que	 vous
avez	vécu	avait	une	raison	d’être.	Mais,	maintenant,	l’école	est	terminée	et
vous	avez	fini	de	«	survivre	».	C’est	le	temps	de	sortir	de	la	caverne,	de	voir
qui	vous	êtes,	de	prendre	conscience	de	la	magnificence	qui	vous	entoure	et
de	percevoir	la	lumière	d’un	Dieu	bienveillant.	Réclamez	votre	maîtrise	!

Est-ce	simple	?	Non,	mais	en	faisant	de	petits	pas	vous	finirez	toujours	par
en	 faire	 des	 grands.	 C’est	 le	 temps	 de	 commencer.	 C’était	 le	 message
d’aujourd’hui.	 Il	 deviendra	 plus	 complexe,	 je	 vous	 le	 promets.	 [Rire	 de
Kryeon.]

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	Le	cheminement	de	l’âme	–	Deuxième
partie	»,

donnée	à	Auckland,	en	Nouvelle-Zélande,	le	23	mars	2014.

Que	pensez-vous	de	ce	que	vous	venez	de	lire	?	Votre	mental	bourdonne-t-il
d’informations	 ?	 Avez-vous	 d’autres	 questions	 que	 celles	 auxquelles	 ont



répondu	 les	messages	précédents	 ?	 Je	 devine	que	vous	 en	 avez	plusieurs.	Moi
aussi	!	Le	site	Internet	de	Lee	Carroll,	www.kryon.com,	comporte	toute	une	page
de	questions	diverses	auxquelles	Lee	ou	Kryeon	a	répondu.	Vous	serez	peut-être
intéressés	 également	 par	 les	 vidéos	 de	 questions/réponses	 faites	 par	 Lee	 et
disponibles	 sur	 son	 site	 à	 un	 prix	 très	 raisonnable.	 Entre-temps,	 j’ai	 inclus	 ici
quatre	 questions	 tirées	 de	 ce	 site	 ainsi	 que	 quelques	 autres	 de	mon	 cru.	 Elles
concernent	directement	le	cheminement	humain	à	la	rencontre	de	l’âme.

Cher	Kryeon,	parlez-moi	des	«	walk-in	».	Je	crois	en	être	un.	Si	c’est	le	cas,	est-
ce	que	je	me	trouve	à	rentrer	chez	moi	?

RÉPONSE	:	Un	vrai	«	walk-in	»	est	un	phénomène	difficile	à	saisir	car	il
faut	d’abord	comprendre	le	fait	que	vous	n’êtes	pas	singulier.	Votre	corps
spirituel	peut	se	mélanger	à	une	autre	énergie.	De	votre	côté	du	voile,	vous
êtes	singulier,	mais,	de	mon	côté,	vous	êtes	multiple,	ce	qui	constitue	votre
état	 naturel.	 Plusieurs	 autres	 dimensions	 sont	 impliquées,	 qui	 vous	 sont
invisibles	et	que	vous	n’êtes	pas	prêt	à	concevoir	en	ce	moment.

Pour	des	raisons	qui	ne	peuvent	que	vous	échapper,	il	arrive	qu’une	partie
de	 vous	 vienne	 sur	 le	 plan	 terrestre	 et	 s’y	 développe.	 Plus	 tard,
habituellement	sous	 l’effet	d’une	expérience	 traumatique,	 l’autre	partie	se
joint	 à	 vous.	 Certains	 y	 «	 voient	 »	 deux	 entités	 différentes,	 dont	 l’une
«	réchauffe	la	place	»	pour	l’autre,	puis	s’en	va.	[Sourire.]

Il	y	a	en	réalité	deux	types	d’expérience	de	«	walk-in	».	Le	premier	est	celui
que	je	viens	de	mentionner,	où	deux	entités	sont	liées	par	une	entente	selon
laquelle	 l’une	 vient	 commencer	 le	 travail,	 puis	 l’autre	 prend	 le	 relais	 au
moment	 voulu.	 La	 première	 fusionne	 alors	 et	 devient	 une	 partie	 de
l’ensemble	 pour	 l’expérience	 de	 vie.	 C’est	 ce	 que	 nous	 vous	 avons	 dit
auparavant	 au	 sujet	 des	 «	 walk-in	 ».	 Nous	 vous	 en	 dirons	 maintenant
davantage	puisque	vous	êtes	prêt	à	recevoir	des	informations	plus	poussées.



Le	 second	 type	 d’expérience	 de	 «	 walk-in	 »	 est	 celui	 où	 la	 première
conscience	humaine	s’est	 tellement	«	élevée	»	qu’un	autre	humain	semble
arrivé	 !	En	 fait,	 c’est	 seulement	 l’autre	partie	qui	a	 fait	 son	entrée.	C’est
une	question	de	synchronisation	et	d’objectif	de	vie.	Il	arrive	souvent	qu’un
«	walk-in	»	se	découvre	soudainement	un	objectif	après	l’expérience.	C’est
dû	au	fait	que	toutes	les	parties	sont	maintenant	réunies	et	donc	conscientes
de	 la	 tâche	 à	 accomplir.	 Quelquefois,	 c’est	 tellement	 intense	 que	 même
l’individu	«	walk-in	»	voit	le	passé	comme	une	autre	personne	!	Même	que
parfois	il	change	de	nom.	La	logistique	et	les	«	règles	»	régissant	le	«	walk-
in	»	ne	peuvent	se	 lister	car	elles	sont	 infiniment	variables.	Parfois	aussi,
l’autre	 partie	 ne	 vient	 jamais	 si	 la	 synchronisation	 n’est	 pas	 bonne,	 et
parfois	elle	vient	tellement	brusquement	que	c’en	est	apeurant	!

Quant	à	 la	question	de	savoir	 si	 vous	«	 rentrez	chez	vous	»,	vous	oubliez
quelque	 chose.	 Après	 l’expérience,	 un	 vrai	 «	 walk-in	 »	 est	 chez	 lui	 !	 La
raison	 profonde	 de	 l’expérience	 «	 walk-in	 »	 est	 une	 amélioration
temporelle.	Aucune	entité	n’a	«	gardé	 la	place	»	pour	une	autre.	 Il	 s’agit
plutôt	d’une	entité	humaine	maintenant	«	multiple	»	qui	obtient	de	vivre	«	le
reste	 de	 l’histoire	 ».	 Tout	 «	 walk-in	 »	 possède	 un	 important	 objectif
concernant	 la	 Terre	 et	 est	 nécessaire	 dans	 son	 entièreté	 (une	 réunion	 de
toutes	 les	 parties,	 y	 compris	 celle	 qui	 a	 amorcé	 le	 processus	 à	 la
naissance).

Cher	 Kryeon,	 la	 théorie	 du	 «	 walk-in	 »	 est-elle	 liée	 au	 trouble	 dissociatif	 de
l’identité	(personnalité	multiple)	?

RÉPONSE	 :	 Non.	 Les	 «	 walk-in	 »	 ont	 un	 contrat	 avec	 d’autres	 pour
partager	l’espace	animique	d’une	façon	équilibrée	et	qui	ne	se	manifeste	à
personne.	 L’une	 des	 deux	 entités	 prend	 le	 temps	 de	 grandir,	 puis	 l’autre
arrive	 rapidement	 au	 moment	 voulu.	 Ce	 système	 permet	 à	 une	 âme	 de
revenir	beaucoup	plus	rapidement	que	par	 la	réincarnation.	 Il	s’agit	d’un



moyen	extrêmement	efficace	de	revenir	sur	 la	Terre	en	éliminant	 le	 temps
habituellement	 nécessaire	 pour	 grandir	 après	 une	 réincarnation.
Normalement,	 les	 «	 walk-in	 »	 ont	 une	 tâche	 spécifique	 à	 poursuivre.	 Ce
système	est	très	bénéfique	pour	tous.

Cher	Kryeon,	pourriez-vous	expliquer	 la	différence	entre	une	«	âme	sœur	»	et
une	«	flamme	jumelle	»	?

RÉPONSE	 :	 Ce	 sont	 deux	 énergies	 différentes,	 mais	 avec	 des
caractéristiques	 identiques.	 Les	 deux	 supposent	 un	 partenariat.	 Une	 âme
sœur	est	une	partenaire	pour	la	vie.	Il	ne	s’agit	pas	nécessairement	d’une
relation	 amoureuse.	 Ce	 peut	 être	 une	 relation	 mère/fille	 ou	 bien	 deux
personnes	 sans	 lien	 de	 parenté	 qui	 font	 équipe	 pour	 une	 raison	 ou	 une
autre.	 Il	 peut	 aussi	 s’agir	 d’une	 relation	 amoureuse,	 bien	 sûr.	 Par
conséquent,	c’est	une	énergie	de	partenariat.

L’énergie	 d’une	 flamme	 jumelle	 est	 celle	 de	 votre	 image	 miroir.	 Une
flamme	 jumelle	 est	 celle	 qui	 trouve	 son	 «	 autre	moitié	 »	 pour	 ce	 qu’elle
cherche	 à	 accomplir.	 L’énergie	 de	 la	 flamme	 jumelle	 n’est	 pas
nécessairement	celle	d’un	partenariat	comme	c’est	le	cas	pour	l’âme	sœur.
Il	 s’agit	 davantage	 d’une	 réunion	 pour	 réaliser	 une	 unité	 manquante	 en
termes	de	potentiel	ou	d’objectif.

Le	partenariat	d’une	âme	sœur	peut	durer	toute	une	vie,	mais	sans	conduire
à	 autre	 chose.	 La	 flamme	 jumelle	 est	 animée	 par	 un	 objectif.	 Voici	 des
exemples	 concrets.	Un	 ancien	 président	 américain,	 Ronald	 Reagan,	 avait
une	âme	sœur	nommée	Nancy,	tandis	que	les	découvreurs	de	la	structure	de
l’ADN,	Watson	et	Crick,	étaient	des	flammes	jumelles.

Il	arrive	parfois	que	des	 flammes	 jumelles	soient	aussi	unies	par	 l’amour,
ce	qui	ne	nuit	guère	à	ce	qu’elles	doivent	accomplir	en	commun.	Les	âmes
sœurs	 sont	 ensemble	 pour	 la	 joie	 et	 pour	 prolonger	 la	 vie.	 Les	 flammes



jumelles	 le	 sont	 pour	 réaliser	 quelque	 chose	 qu’aucune	 des	 deux	 ne
pourrait	faire	toute	seule.	Elles	peuvent	aussi	être	les	deux	!	Quand	c’est	le
cas,	c’est	vraiment	évident.

(Commentaire	de	Lee	:	Dans	le	tome	IV,	Partenaire	avec	le	Divin,	p.	312	à
314,	vous	trouverez	une	discussion	similaire.	Kryeon	y	souligne	aussi	le	travail
de	Saint-Germain	concernant	l’énergie	des	flammes	jumelles.)

Cher	Kryeon,	mes	 deux	 sœurs	 et	moi	 sommes	 des	 triplées.	On	 nous	 a	 dit	 que
nous	étions	une	seule	âme	dans	trois	corps.	Je	croyais	que	chaque	corps	abritait
une	âme	particulière.	Si	c’est	exact,	mon	ego	est	contrarié	du	fait	que	je	ne	sois
pas	«	individuelle	».	Pourriez-vous	m’éclairer	à	ce	sujet	?

RÉPONSE	:	Ce	qui	est	le	plus	difficile	à	expliquer	à	un	humain,	c’est	l’idée
que	ce	qui	est	apparemment	singulier	puisse	en	réalité	être	multiple.	Vous
semblez	 être	 une	 âme	 parce	 que	 vous	 avez	 un	 corps.	 Quand	 vous
représentez	 des	 anges	 dans	 vos	 livres	 et	 dans	 vos	 tableaux,	 vous	 leur
donnez	 un	 épiderme	 et	 des	 ailes,	 et	même	 un	 nom,	 bien	 qu’ils	 soient	 des
êtres	multidimensionnels.

Ainsi,	vous	continuez	de	croire	qu’il	n’y	a	qu’une	âme	par	corps.	En	réalité,
chaque	 humain	 vivant	 est	 multidimensionnel	 et	 se	 trouve	 à	 plusieurs
endroits	en	même	temps.	Même	pendant	que	vous	lisez	ces	lignes,	vous	êtes
aussi	ailleurs	et	vous	faites	autre	chose.	Y	a-t-il	alors	une	âme	en	plusieurs
endroits,	ou	plusieurs	âmes	?	Les	deux.	Votre	tridimensionnalité	limite	vos
conceptions	puisque	tout	ce	qui	existe	dans	votre	réalité	est	singulier.

Pour	 répondre	 à	 votre	 question,	 aucun	 individu	 vivant	 sur	 la	 planète	 n’a
qu’une	 seule	 âme.	 Vous	 devriez	 plutôt	me	 demander	 si	 vos	 sœurs	 ont	 un
objectif	commun	avec	vous.	La	réponse	est	négative,	comme	votre	intuition
vous	 l’a	 dit.	 Elles	 ont	 peut-être	 les	 mêmes	 aspects	 astrologiques,	 mais
chaque	être	humain	est	une	parcelle	de	Dieu,	multidimensionnelle	et	donc



non	 singulière.	 Chacun	 est	 une	 parcelle	 divine	 différente	 existant	 sur	 la
Terre	pour	apprendre	indépendamment	certaines	leçons.

Ce	qui	vous	déroute,	c’est	que	vous	partagez	néanmoins	quelque	chose	avec
vos	sœurs.	Vous	avez	toutes	en	commun	un	fil	divin	qui	peut	laisser	croire	à
un	observateur	quadridimensionnel	que	vous	êtes	«	une	seule	âme	».	Ce	fil
est	 votre	 lien	 karmique	 et	 il	 explique	 pourquoi	 vous	 êtes	 toutes	 venues
ensemble	cette	fois-ci.	C’est	lié	à	des	potentialités,	à	des	énergies	du	passé
et	à	votre	leçon	présente,	mais	il	ne	s’agit	pas	de	la	«	même	âme	».

Encore	 une	 fois,	 établissons	 une	 analogie	 avec	 la	 soupe.	 Elle	 est
apparemment	singulière	et	pourtant	fluide.	Vous	ne	pouvez	pas	dénombrer
cette	 soupe,	 bien	 que	 chaque	 bol	 soit	 singulier.	 Cette	 soupe	 symbolise	 la
divinité.	 Les	 bols	 sont	 peut-être	 tous	 de	 la	même	grosseur	 et	 de	 la	même
couleur,	mais	le	liquide	contenu	dans	chacun	est	différent	des	autres	et	n’a
pas	le	même	goût.	Il	est	composé	de	plusieurs	ingrédients	qui	font	de	lui	ce
qu’il	 est.	 Il	 peut	 être	 nourrissant	 ou	 empoisonné.	 Seule	 cette	 soupe	 peut
décider	de	sa	vibration.

Réjouissez-vous	 donc	 avec	 moi	 !	 N’êtes-vous	 pas	 dans	 une	 situation
merveilleuse	 ?	 Votre	 relation	 avec	 vos	 sœurs	 est	 unique	 dans	 toute
l’humanité.	Seuls	les	jumeaux	et	les	autres	humains	de	naissances	multiples
jouissent	de	cette	relation.	C’est	pourquoi	elle	durera	tant	que	vous	vivrez.
Quand	l’une	d’entre	vous	partira,	vous	vous	rendrez	compte	que	la	relation
ne	sera	pas	interrompue	!	Il	en	est	ainsi	des	réalités	multidimensionnelles.

Questions	pour	Kryeon

En	 réponse	 à	 une	 question	 précédente,	 vous	 avez	 affirmé	 que	 les	 «	 walk-in	 »
n’avaient	 rien	 à	 voir	 avec	 le	 trouble	 dissociatif	 de	 l’identité	 (personnalité
multiple).	 Pourriez-vous	 néanmoins	 nous	 parler	 des	 humains	 qui	 souffrent	 de
bipolarité,	 de	 schizophrénie	 et	 du	 trouble	 dissociatif	 de	 l’identité	 ?	 D’où



viennent	 ces	 déséquilibres	 ?	 Et,	 à	 mesure	 que	 les	 planètes	 équilibreront	 le
masculin	et	le	féminin,	ces	cas	diminueront-ils	?

Réponse

En	réalité,	les	troubles	que	vous	évoquez	s’accroîtront.	C’est	qu’ils	existent
présentement	 en	 raison	 du	 combat	 entre	 l’ancien	 et	 le	 nouveau	 dans	 le
contexte	de	la	transition	humaine.	La	dualité	augmente	d’intensité.

Avez-vous	 remarqué	 l’accroissement	des	 cas	d’autisme	?	Ce	n’est	 pas	dû
aux	médicaments,	aux	aliments	ni	à	l’eau,	mais	simplement	au	recalibrage
de	 l’humanité.	Tous	 les	grands	changements	 font	qu’une	nouvelle	énergie
se	mêle	à	une	vieille	énergie,	ce	qui	crée	soit	des	savants	avec	lesquels	les
humains	normaux	ne	peuvent	pas	composer,	soit	des	êtres	dysfonctionnels.

C’est	 le	 propre	 de	 toute	 évolution.	 Vos	 biologistes	 l’observent	 dans	 la
structure	sociale	des	animaux,	dont	l’environnement	subit	des	changements
inattendus.	Il	en	est	de	même	dans	le	nouvel	environnement	énergétique	des
humains.	 Il	 en	 résulte	 de	 la	 confusion	 pour	 certains,	mais	 il	 s’agit	 d’une
bénédiction	pour	d’autres.

Un	 équilibre	 finira	 par	 s’installer,	 de	 sorte	 que	 ceux	 qui	 souffrent	 de	 ces
symptômes	seront	moins	nombreux.	Ces	 troubles	étant	dus	entièrement	au
changement	d’énergie	de	la	planète,	attendez-vous	à	en	voir	davantage.

Voici	maintenant	une	information	nouvelle.	On	a	tendance	à	étiqueter	pour
la	vie	les	individus	qui	sont	nés	avec	tel	ou	tel	handicap.	Cela	va	changer.	À
mesure	 que	 la	 nouvelle	 énergie	 deviendra	 de	 plus	 en	 plus	 commune,	 les
individus	 qui	 avaient	 de	 la	 difficulté	 dans	 la	 vieille	 énergie	 se	 porteront
mieux	!	Les	autistes	se	retrouveront	soudainement	dans	un	monde	qui	leur
semblera	 plus	 accueillant	 et	 moins	 dérangeant.	 Pour	 vous,	 ils	 se	 seront
simplement	 «	 améliorés	 ».	 Pour	 eux,	 le	 monde	 aura	 plus	 de	 sens	 et	 ils
pourront	enfin	communiquer.



Les	 personnes	 bipolaires	 et	 même	 les	 schizophrènes	 s’amélioreront.
Considérez	ces	affections	comme	de	la	confusion	mentale	entre	l’ancien	et
le	 nouveau.	Un	 humain	 bipolaire	 vit	 dans	 les	 deux	 énergies	 tandis	 qu’un
humain	schizophrène	est	venu	au	monde	avec	des	personnalités	du	passé	et
du	futur.	Tout	cela	est	dû	au	recalibrage	de	l’énergie	planétaire.

Il	 est	 difficile	 de	 se	 soustraire	 au	 préjugé	 humain	 de	 singularité,
particulièrement	 en	 ce	 qui	 concerne	 le	 partage	 animique.	 Pour	 reprendre
l’allégorie	de	 l’arbre	éternel	nommé	Alain,	mon	âme,	qui	est	unique,	est	aussi
une	parcelle	de	plusieurs	autres	humains	vivants.	Cela	voudrait	dire	aussi	que
j’ai	l’âme	des	autres,	comme	celle	de	ma	grand-mère,	par	exemple.	Chacun	de
nous	 est	 par	 conséquent	 un	 mélange	 de	 plusieurs	 âmes	 dans	 un	 seul	 corps.
Cependant,	 les	 attributs	 akashiques	 comme	 la	 personnalité,	 les	 peurs,	 les
phobies	et	les	talents	sont	uniques	à	chaque	humain.	Notre	Akash	est	lié	à	notre
âme,	mais	si	nous	sommes	un	mélange	d’âmes,	qu’en	est-il	de	notre	expression
de	vie,	de	notre	karma	et	de	nos	leçons	de	vie	?

Voyez	les	choses	ainsi	:	votre	ÂME	possède	un	Akash	universel	tandis	que
votre	structure	cellulaire	possède	un	Akash	planétaire	personnel.	Vous	êtes
tous	 unis	 au	 niveau	 ésotérique,	 où	 la	 famille	 passe	 en	 premier,	 et	 vous
partagez	un	même	objectif	terrestre	et	galactique.	Bien	que	«	l’unicité	»	de
votre	âme	soit	une	réalité	merveilleuse,	c’est	l’Akash	personnel	qui	préside
à	votre	expérience	planétaire.

Alain,	 l’arbre	éternel,	partage	ses	racines	avec	plusieurs	autres	arbres.	 Il
possède	 ainsi	 les	 caractéristiques	 de	 son	 «	 type	 »	 d’arbre,	 et	 les	 autres
également.	Il	a	une	certaine	apparence,	 il	croît	d’une	certaine	façon,	il	se
nourrit	et	se	reproduit	d’une	certaine	manière	aussi.	Il	en	est	ainsi	de	toute
sa	famille,	à	laquelle	il	est	relié.	Il	ne	fait	«	qu’un	»	avec	tous	les	autres.

Cependant,	 Alain	 peut	 être	 ravagé	 par	 des	 insectes	 nuisibles	 qui	 ne



s’attaquent	pas	aux	autres	arbres.	Il	peut	aussi	être	situé	près	d’une	rivière
qui	érode	ses	grosses	racines.	 Il	est	également	menacé	par	un	homme	qui
veut	 l’abattre	 pour	 créer	 un	 espace	 où	 construire	 une	 cabane.	 Vous
saisissez	?	Il	ne	fait	«	qu’un	»	avec	les	autres,	mais	il	est	séparé	d’eux	dans
son	propre	espace.

Il	en	est	de	même	pour	les	humains,	sauf	que	les	objectifs	et	les	interactions
énergétiques	sont	plus	complexes	dans	ce	cas.	Vous	ne	faites	tous	«	qu’un	»
avec	l’Esprit	par	votre	âme,	mais	vous	êtes	uniques	par	votre	libre	arbitre
et	votre	expérience	akashique.

Pour	 pousser	 plus	 loin	 la	 question	 précédente	 :	 mon	 âme	 est	 potentiellement
aussi	sur	la	Terre	dans	plusieurs	autres	corps.	Il	est	incroyablement	difficile	de
concevoir	 cette	 possibilité,	 encore	 une	 fois	 à	 cause	 de	 notre	 préjugé	 de
singularité.	Cela	expliquerait-il	pourquoi	des	sensations	et	des	émotions	 issues
de	 mon	 Akash	 m’indiquent	 que	 j’ai	 vécu	 simultanément	 en	 divers	 endroits	 et
dans	différentes	circonstances	?

Soyons	clairs	:	votre	âme	«	unique	»	pourrait	être	partagée	par	plusieurs,
mais	 l’individu	que	 vous	 êtes	 n’est	 que	VOUS.	Les	 autres	 aussi	 ont	 leurs
propres	 expériences	 akashiques	 individuelles	 et	 leurs	 propres	 objectifs	 de
vie.	Il	faut	bien	comprendre	ce	qu’est	le	partage	animique.

Pensez	 que	 vous	 partagez	 votre	 «	 part	 divine	 »	 avec	 plusieurs	 autres	 qui
sont	aussi	conscients	que	vous	de	cette	belle	connexion	avec	l’Esprit.	Vous
partagez	«	l’énergie	de	la	bienveillance	créatrice	»	qui	est	au	cœur	de	votre
être	 et	 «	 l’unicité	 »	 de	 toutes	 choses.	 Vous	 ne	 partagez	 PAS	 votre
personnalité	et	chacun	de	vous	est	réellement	UNIQUE.

L’océan	est	Mère	Nature,	mais	les	montagnes	aussi.	Elles	sont	entièrement
différentes,	 mais	 vous	 pouvez	 les	 admirer	 en	 disant	 :	 «	 Comme	Gaia	 est
belle	 !	 »	 Des	 gens	 pourraient	 aussi	 admirer	 votre	 groupe	 en	 disant	 :



«	Comme	 l’Esprit	 est	merveilleux	 !	 »	C’est	 la	même	 chose.	 Vous	 êtes	 du
même	 «	 groupe	 animique	 »,	 mais	 vous	 avez	 tous	 aussi	 des	 attributs
individuels	pour	vos	vies	uniques.

Ne	soyez	pas	déroutés	car	ce	n’est	pas	aussi	mystérieux	que	vous	le	pensez.

Au	 cours	 d’une	 canalisation	 donnée	 lors	 d’un	 événement	 de	 la	 Sororité
lémurienne	 dirigé	 par	 le	 docteur	 Amber	 Wolf,	 il	 nous	 fut	 révélé	 que	 les
Pléiadiennes	pouvaient	accoucher	sans	douleur,	mais	qu’elles	avaient	choisi	de
vivre	 tout	 le	spectre	énergétique	de	 l’enfantement,	y	compris	 la	douleur,	car	 il
s’agissait	d’une	expérience	unique	qui	mettait	en	valeur	la	maternité.	Les	causes
de	décès	 chez	 les	 humains	 sont	 très	 diverses.	Certains	meurent	 tranquillement
pendant	 leur	sommeil	 tandis	que	d’autres	s’éteignent	 lentement	dans	d’atroces
souffrances	 dues	 à	 une	 maladie	 incurable	 et	 que	 d’autres	 encore	 connaissent
une	mort	horrible	et	violente.	Cette	diversité	changera-t-elle	avec	l’ascension	de
notre	planète	?	Comment	était-ce	pour	les	Pléiadiens	?

L’évolution	 de	 l’être	 humain	 finira	 par	 créer	 une	 grande	 sagesse,
supérieure	 même	 à	 celle	 des	 maîtres.	 Vous	 n’évoluerez	 pas	 que
biologiquement,	 car	 la	nouvelle	 énergie	 suscitera	une	 efficacité	 génétique
qui	se	manifestera	surtout	par	votre	mode	de	pensée	et	d’action	plutôt	que
par	des	changements	physiques.

À	mesure	que	la	vie	progressera,	vous	exercerez	un	plus	grand	contrôle	sur
vos	 cellules.	 La	 guérison	 sera	 de	 plus	 en	 plus	 facile	 et	 l’inné	 sera	 votre
meilleur	ami.	Vous	«	saurez	»	ce	qui	se	passe	dans	votre	corps	et	vous	serez
en	mesure	d’y	remédier,	le	cas	échéant.

Les	Pléiadiens	ont	réussi	à	contrôler	le	monde	physique	par	l’esprit.	C’est
ce	 que	 certains	 maîtres	 terrestres	 vous	 ont	 enseigné.	 Ce	 n’est	 pas	 de	 la
magie,	mais	le	résultat	normal	de	l’évolution	en	intelligence	et	en	sagesse,
ce	 qui	 a	 conduit	 à	 des	 attitudes	 comme	 celle	 que	 vous	 avez	 évoquée



concernant	l’enfantement.	Je	poursuis.

Quand	l’ADN	fonctionne	plus	qu’à	80	%,	on	vit	très	longtemps.	Vous	vivrez
tellement	 longtemps	 que	 vous	 ne	 penserez	 même	 plus	 à	 la	 mort.	 Celle-ci
viendra	quand	elle	viendra,	mais	parfois	après	plus	de	mille	ans.	C’est	que
le	système	de	régénération	cellulaire	peut	fonctionner	beaucoup	mieux	qu’il
ne	 fonctionne	pour	vous	à	 l’heure	actuelle.	Un	corps	qui	 se	 régénérera	à
80	%	aura	une	 très	grande	espérance	de	vie.	Certains	pourront	se	mettre
dans	un	état	non	corporel,	tout	en	sachant	que	ce	sera	irréversible,	afin	de
vivre	indéfiniment.	C’est	un	tout	autre	type	de	civilisation,	où	vous	n’aurez
plus	besoin	de	vous	réincarner	et	où	vous	serez	tous	de	vieilles	âmes,	dont
certaines	pourront	éliminer	la	mort	elle-même.

Imaginez-vous	dans	ce	lieu	unique.	Nul	besoin	de	naître	et	nul	besoin	pour
l’espèce	d’avoir	des	enfants	pour	survivre.	Des	enfants	sont	mort-nés,	bien
sûr,	 mais	 en	 moins	 grand	 nombre.	 L’espèce	 a	 évidemment	 besoin	 de
renouveler	 la	 lignée	 quand	 certains	 disparaissent.	 Il	 y	 a	 longtemps,	 on	 a
réussi	 à	 atteindre,	 par	 la	 sagesse	 collective,	 un	 taux	 de	 croissance
démographique	de	moins	de	zéro.	Il	n’existe	pas	de	«	règles	»	obligeant	à
avoir	 un	 certain	 nombre	 d’enfants,	 ni	 même	 à	 en	 avoir.	 C’est	 plutôt	 la
sagesse	collective	qui	amène	 les	 individus	à	 savoir	 intuitivement	ce	qu’ils
doivent	 faire.	 Il	 n’existe	 pas	 de	 contrôle	 chimique	 des	 naissances.	 Les
femmes	 «	 commandent	 »	 à	 leurs	 cellules	 de	 produire	 des	 ovules	 fertiles
uniquement	 quand	 elles	 désirent	 avoir	 des	 enfants.	 Le	 corps	 évolué	 a	 le
contrôle	de	lui-même	et	une	parfaite	communication	avec	l’inné.

Note	:	Ce	sont	les	femmes	qui	décident	si	la	population	augmentera	ou	non.

Les	enfants	naissent	naturellement,	pour	respecter	le	processus	naturel.	La
douleur	de	l’enfantement	est	à	la	fois	désirée	et	respectée.	Il	est	difficile	de
décrire	 la	 différence	 entre	 le	mode	 de	 vie	 de	 votre	 espèce	 et	 celui	 d’une
espèce	totalement	évoluée.



Regarder	 la	 sagesse	 d’un	 point	 de	 vue	 qui	 en	 est	 dépourvu,	 c’est	 comme
regarder	 l’océan.	 Sous	 la	 surface	 se	 trouve	 une	 quantité	 prodigieuse	 de
formes	de	vie,	des	systèmes	dont	vous	ignorez	tout,	et	une	profondeur	non
mesurable	par	l’œil.	Pourtant,	la	surface	est	calme	et	vous	ne	pouvez	voir
ce	qu’elle	vous	cache.



Conclusion

Je	 vous	 remercie	 d’avoir	 effectué	 avec	 moi	 ce	 voyage	 de	 découverte	 des
mystères	de	notre	âme.	J’espère	que	votre	perception	s’est	modifiée	et	que	vous
êtes	 conscients	 de	 votre	 existence	 éternelle.	 Tandis	 que	 je	 me	 demandais
comment	j’allais	résumer	toutes	ces	informations	au	sujet	de	notre	âme,	j’ai	reçu
un	appel	de	Lee	Carroll.	Il	se	préparait	pour	la	dernière	rencontre	de	2014	à	San
Rafael,	en	Californie,	et	il	voulait	savoir	si	Kryeon	pouvait	m’apporter	de	l’aide
pour	ce	livre	!	«	Vous	blaguez	?	»	lui	répondis-je.	Il	m’a	assuré	que	non,	et	je	lui
ai	 déclaré	 immédiatement	 que	 j’aimerais	 que	Kryeon	 nous	 dise	 quels	 sont	 les
liens	entre	les	neuf	attributs	de	l’être	humain,	 la	communication	animique	et	 le
cheminement	de	l’âme.	Vous	serez	sûrement	ravis	par	l’élégance	et	la	beauté	des
propos	livrés	par	Kryeon	pour	terminer	ce	livre.

Revoyons	ce	que	nous	avons	dit	au	sujet	de	l’âme	humaine	:	elle	ne	fait	pas
partie	du	corps,	mais	elle	réside	en	vous	sur	le	plan	corporel.	Elle	n’est	pas
chimique,	ni	synaptique	(créée	par	le	cerveau),	ni	intuitive.	Elle	n’a	aucun
rapport	 avec	 ce	 que	 vous	 avez	 étudié.	 Vous	 ne	 pouvez	 en	 comprendre	 la
nature	car	elle	ne	correspond	à	aucune	catégorie	créée	par	votre	 science
tridimensionnelle.	Elle	est	une	parcelle	du	Créateur,	c’est-à-dire	la	Source
créatrice,	laquelle	est	responsable	de	«	tout	ce	qui	est	».

Il	y	a	 longtemps,	 la	Source	créatrice	a	construit	un	magnifique	système	et
elle	avait	besoin	de	 l’univers	pour	 le	réaliser.	Vous	avez	donc	maintenant
des	galaxies	et	des	planètes,	ainsi	que	la	vie.	Tout	cela	fut	assemblé	avec	le
temps,	 intelligemment	 et	 non	 accidentellement.	 La	 Source	 créatrice	 qui	 a
construit	 la	planète	est	 toujours	présente	autour	de	vous.	La	galaxie	dans
laquelle	vous	vous	trouvez	se	trouve	aussi	en	vous,	d’une	certaine	façon,	et



elle	 s’y	cache.	Elle	 s’y	cache	parce	que	 le	 test	planétaire	exige	aussi	que
vous	 découvriez	 par	 libre	 choix	 ce	 qui	 est	 en	 vous.	 Pour	 qu’elle	 soit
dissimulée	 encore	 davantage,	 vous	 ne	 pouvez	 traiter	 qu’une	 certaine
quantité	d’informations,	de	sorte	que	vous	n’êtes	même	pas	conscients	que
vous	ne	savez	pas	tout.	Vous	n’êtes	pas	conscients	de	sa	grandeur	ni	de	sa
nature,	 mais	 vous	 l’êtes	 intuitivement	 car	 chaque	 humain	 «	 sent	 »
intuitivement	qu’il	y	a	quelque	chose	de	plus	que	ce	que	perçoivent	ses	sens.

Chers	 humains,	 vous	 avez	 recherché	 le	Créateur	 dès	 votre	 arrivée	 sur	 la
planète.	C’était	une	intuition.	Les	Pléiadiens	ont	modifié	votre	ADN	et	vous
ont	donné	 la	connaissance	de	 la	 lumière	et	de	 l’obscurité.	C’est	 l’histoire
de	la	création,	et	cette	conscience	vous	fait	rechercher	la	source	de	toutes
choses.

L’âme	 humaine	 imprègne	 tout	 ce	 qui	 vous	 est	 associé.	 Elle	 n’est	 pas
«	localisable	»	car	c’est	une	pure	énergie	multidimensionnelle,	une	énergie
sacrée	 impossible	 à	 mesurer	 car	 elle	 se	 situe	 à	 une	 échelle	 que	 vous
ignorez.	Vous	n’avez	aucun	mot	pour	la	désigner.	Vous	ne	pouvez	non	plus
lui	attribuer	une	couleur	car	elle	est	au-delà	de	toute	perception	humaine.
Vous	 en	 ressentez	 cependant	 l’amour	 et	 vous	 ne	 pouvez	 d’ailleurs
l’expliquer	 car	 cela	 dépasse	 votre	 pensée.	 Vous	 ne	 pouvez	 expliquer	 ni
votre	âme	ni	le	Créateur,	et	pourtant	vous	savez	qu’ils	existent.

Votre	 âme	 n’est	 d’aucun	 genre.	 Elle	 est	 générique	 et	 belle,	 remplie	 de
splendeur,	et	elle	se	trouve	en	tout	le	monde.	Chers	humains,	elle	est	aussi
en	moi.	Je	ne	suis	pas	humain,	et	pourtant	elle	est	en	moi	!	Je	vous	parle
depuis	une	position	de	respect	et	de	gratitude.	Je	n’ai	jamais	été	un	humain
et	parfois	 j’ai	du	mal	à	croire	à	 tout	ce	que	vous	 traversez.	 Je	 suis	ahuri
que	vous	vous	y	soyez	engagés	!	Mais	l’âme	est	plus	grande	que	tout	ce	que
vous	pouvez	imaginer.	Elle	est	le	moteur	de	compassion	de	l’univers.

Le	lien	avec	l’ADN



Le	lien	avec	l’ADN

L’âme	fait-elle	partie	de	votre	ADN	?	Oui,	bien	sûr.	Votre	ADN	permet	à
l’énergie	 de	 l’âme	 de	 s’exprimer	 d’une	 certaine	 façon	 selon	 chaque
humain.	J’ai	identifié	les	couches	dans	lesquelles	elle	réside,	mais	ce	n’est
pas	 tout.	 Elle	 est	 dans	 chaque	 substance	 chimique	 de	 votre	 corps.	 Elle
réside	 dans	 l’énergie	 de	 votre	 conscience,	 elle	 est	 accessible	 par	 des
moyens	que	vous	ignorez	et	elle	vous	aime	au-delà	de	toute	mesure.	Je	ne
peux	pas	vous	dire	ce	qu’elle	est,	car,	encore	une	fois,	vous	n’avez	pas	les
concepts	 nécessaires	 pour	 comprendre.	 Imaginez	 les	 plus	 belles	 couleurs
que	 vous	 ayez	 jamais	 vues	 et	 ce	 serait	 son	 emballage.	 La	 force	 la	 plus
bienveillante	que	vous	ayez	jamais	sentie	en	serait	la	porte	d’entrée,	et	tout
l’amour	 que	 vous	 ayez	 jamais	 reçu	 de	 quiconque	 serait	 ses	 paroles	 de
bienvenue.	Elle	surpasse	tout	ce	que	vous	avez	connu	sur	la	planète,	et	les
Pléiadiens	 le	savaient.	 Ils	vous	l’ont	donnée	il	y	a	 très	 longtemps,	avec	la
permission	 de	 la	 Source	 créatrice.	 Ils	 ont	 modifié	 votre	 ADN	 et	 c’est
pourquoi	vous	avez	maintenant	23	chromosomes.

Chers	 humains,	 mes	 propos	 d’aujourd’hui	 vous	 sembleront	 peut-être
étranges	ou	bizarres.	Nous	y	étions	préparés	car	plusieurs	parmi	vous	ont
besoin	 de	 les	 entendre.	 Je	 m’adresse	 à	 de	 vieilles	 âmes	 qui	 peuvent
reconnaître	 la	 vérité.	 Je	 veux	 vous	 dire	 qui	 vous	 êtes.	 Je	 ne	 vous	 ai	 pas
donné	cette	information	sous	cette	forme	avant	aujourd’hui,	mais	vous	avez
besoin	de	l’entendre	maintenant.

Le	commencement

Quand	 l’humanité	 fut	 prête	 à	 être	 ensemencée	 par	 les	 Pléiadiens,	 vous
faisiez	 simplement	 partie	 des	 animaux	 de	 la	 planète	 et	 vous	 étiez	 conçus
pour	 le	 stade	 d’évolution	 qui	 était	 le	 vôtre.	 Vous	 étiez	 au	 sommet	 de
l’échelle	évolutionnaire.	Vous	aviez	dépassé	celui	des	hommes	des	cavernes



et	vous	étiez	prêts.	Vous	aviez	la	même	apparence	et	le	même	comportement
qu’aujourd’hui.	Selon	 le	plan,	vous	étiez	prêts.	Vous	étiez	un	être	humain
prêt	 à	 recevoir	 quelque	 chose	 que	 seules	 quelques	 planètes	 avaient	 reçu
jusque-là,	et	vous	aviez	24	chromosomes	(comme	les	singes,	qui	sont	juste
derrière	vous	dans	l’échelle	d’évolution).

Le	début	de	ce	processus	a	eu	lieu	il	y	a	deux	cent	mille	ans.	Il	a	fallu	cent
mille	 ans	 simplement	 pour	 le	 préparer	 afin	 qu’il	 n’y	 ait	 qu’un	 seul	 type
d’humain	 et	 non	 plusieurs,	 comme	 chez	 les	 autres	 animaux.	 Même	 vos
scientifiques	 se	 demandent	 pourquoi	 il	 n’y	 a	 pas	 de	 diversité	 chez	 les
humains	 comme	 dans	 le	 reste	 de	 la	 nature.	 Voici	 la	 question	 sur	 le	 plan
ésotérique :	quand	il	 fut	temps	de	construire	la	Lémurie,	qui,	pensez-vous,
était	ici	pour	recevoir	les	semences	?	Croyez-vous	que	ce	n’étaient	que	des
humains	ordinaires	issus	du	processus	évolutionnaire	biologique	terrestre	?
Ou	n’était-ce	qu’un	animal	qui	deviendrait	par	hasard	l’Adam	et	l’Ève	de
la	 planète	 ?	 Eh	 bien	 non.	 C’était	 vous,	 incarnés	 des	 Pléiades	 pour	 ce
moment	précis	!

La	réincarnation	n’est	pas	 limitée	à	cette	planète.	Vous	 le	saviez,	n’est-ce
pas	 ?	 Il	 vous	 fallait	 bien	 venir	 de	 quelque	 part.	 D’où	 pensez-vous	 que
viennent	 les	 âmes	 quand	 l’humanité	 est	 en	 croissance	 démographique
exponentielle	 ?	 Elles	 doivent	 nécessairement	 venir	 d’ailleurs.	 La	 vie
spirituelle	 n’émerge	 pas	 de	 nulle	 part.	Des	 âmes	 sont	 prêtes	 et	 attendent
pour	venir	sur	cette	planète.

La	 réincarnation	 a	 eu	 lieu	 pendant	 des	 millions	 d’années	 sur	 d’autres
planètes,	il	y	a	plus	de	deux	cent	mille	ans.	Vous	veniez	des	Pléiades	!	Vous
avez	consenti	à	abandonner	votre	état	évolué	pour	revenir	sous	une	forme
rudimentaire	 et	 vous	 faire	 ensemencer.	 Vous	 aviez	 l’assurance	 du	 rappel
animique.	Tout	 ce	dont	 vous	n’aviez	 jamais	 entendu	parler	devait	 être	 en
ordre	 pour	 que	 l’ensemencement	 réussisse.	 La	 fusion	 de	 l’ADN	 en	 23



chromosomes	devait	se	produire	dans	un	corps	qui	n’en	souffrirait	pas.

L’histoire	de	la	création

C’est	donc	l’histoire	de	votre	création.	Simplifions	pour	que	vous	puissiez
établir	un	lien	avec	la	mythologie	de	votre	époque.	Adam	et	Ève,	c’étaient
vous.	Ils	étaient	fraîchement	arrivés	(s’étaient	incarnés)	d’un	autre	endroit,
prêts	 à	 recevoir	 la	 connaissance	 de	 la	 lumière	 et	 de	 l’obscurité.	 Ce
processus	n’était	pas	aléatoire	et	vos	Écritures	vous	l’ont	affirmé.	Vous	êtes
venus	des	Pléiades,	un	système	stellaire.	Vous	avez	tout	quitté	pour	arriver
à	presque	rien,	parce	que	vous	aviez	vu	le	potentiel	d’aujourd’hui.	Combien
d’existences	 avez-vous	 vécues	 au	 cours	 des	 cent	mille	 dernières	 années	 ?
C’est	vaste.

Je	 veux	 vous	 dire	 où	 cela	 vous	 mènera.	 Je	 ne	 veux	 aucunement	 vous
effrayer	 en	 vous	 disant	 le	 temps	 que	 cela	 prendra,	mais	 simplement	 vous
montrer	les	potentialités.

La	vie	dans	la	galaxie

Croyez-vous	qu’il	 y	 a	de	 la	 vie	ailleurs	dans	 la	galaxie	?	Si	 vous	 êtes	de
ceux	qui	désirent	des	preuves,	vous	pouvez	cesser	de	lire	car	il	va	s’écouler
encore	beaucoup	de	 temps	avant	que	vous	obteniez	 les	preuves	dont	 vous
avez	besoin.	Cependant,	certaines	choses	sont	évidentes	en	soi.	Quand	vous
étiez	jeunes	et	que	vous	alliez	à	la	plage,	vous	demandiez-vous	s’il	y	avait
d’autres	 plages	 que	 celle-là	 sur	 la	 planète	 ?	 Disiez-vous	 :	 «	 Il	 n’y	 en	 a
aucune	 autre	 jusqu’à	 preuve	 du	 contraire	 et	 tant	 que	 je	 ne	 les	 aurai	 pas
toutes	vues	»	?	Bien	sûr	que	non.	Vous	conveniez	qu’il	y	avait	des	plages
partout	 où	 il	 y	 avait	 l’océan.	 Il	 existe	 des	 dizaines	 de	 milliers	 de	 plages
même	si	vous	n’en	voyez	qu’une.	C’est	le	simple	bon	sens.	Eh	bien,	il	en	est



de	même	pour	la	galaxie.	La	vie	est	partout.	Elle	y	est	apparue	tout	comme
sur	la	Terre,	selon	le	même	processus.	Peut-être	en	doutez-vous	encore.	Si
c’est	le	cas,	vous	êtes	alors	l’un	des	humains	qui	ont	été	programmés	pour
accepter	le	mythe	de	la	création	plutôt	que	la	probabilité	scientifique.	Nous
ne	 portons	 aucun	 jugement	 sur	 vous,	 mais	 cela	 peut	 retarder	 votre
réalisation.

Qu’est-ce	 que	 le	mot	 «	Pléiadiens	 »	 évoque	dans	 votre	 esprit	 ?	Peut-être
des	créatures	de	 forme	humanoïde,	 seulement	un	peu	plus	grandes	et	 très
intelligentes.	Peut-être	les	Pléiadiens	viennent-ils	ici	dans	des	véhicules	ou
bien	 instantanément	 sans	véhicules.	S’ils	 viennent	 instantanément	 (comme
ils	 le	 font	 effectivement),	 que	 pensez-vous	 qu’ils	 ont	 et	 que	 vous	 n’avez
pas	?

Les	Sept	Sœurs

Laissez-moi	brosser	un	 tableau	de	vos	parents	 spirituels.	Les	Pléiades,	 la
constellation	des	Sept	Sœurs,	sont	formées	de	neuf	soleils	parmi	lesquels	il
existe	 trois	 principales	 planètes	 habitables	 (toutes	 colonisées	 par	 les
Pléiadiens).	 Les	Pléiadiens	 constituent	 une	 société	 d’humanoïdes	 éclairés
depuis	deux	millions	d’années.	Pensez-y	un	moment	:	vous	avez	deux	cent
mille	ans,	dont	cent	mille	pendant	lesquels	vous	avez	été	ensemencés.	Tout
a	vraiment	commencé	il	y	a	cinquante	mille	ans	en	Lémurie	et	en	d’autres
endroits.	Je	viens	pourtant	de	vous	dire	que	 les	Pléiadiens	existent	depuis
deux	millions	d’années	!

Par	conséquent,	 leur	société	est	huit	 fois	plus	ancienne	que	 la	vôtre.	Huit
fois	 !	 Ils	 ont	 traversé	 les	mêmes	 difficultés	 que	 vous,	 ils	 ont	 progressé	 et
mûri	 tout	 comme	 vous,	 puis	 ils	 ont	 ascensionné	 comme	 vous	 le	 faites
présentement,	 et	 alors	 tout	 a	 changé	 pour	 eux.	 Ils	 existent	 depuis	 deux
millions	 d’années,	 dont	 ils	 ont	 passé	 une	 grande	 partie,	 soit	 environ	 dix



mille	ans,	à	s’entretuer.	Cela	vous	est	familier	?	S’entretuer	!	Ils	étaient	en
effet	sur	le	«	terrain	de	jeu	de	la	conscience	»,	à	se	lancer	des	pierres	et	à
s’insulter	 dans	 l’obscurité,	 sans	 aucune	 maturité.	 Exactement	 les	 mêmes
problèmes	 que	 vous.	 Puis	 ils	 ont	 franchi	 le	 seuil	 et	 ils	 ont	 commencé	 à
recevoir	des	informations,	tout	comme	vous.

Les	attributs	des	Pléiadiens

Chers	 humains,	 leur	 ADN	 possède	 la	même	 structure	 que	 le	 vôtre	 ;	 seul
l’aspect	chimique	est	différent.	Vous	le	saviez	sans	doute.	Vous	trouverez	le
même	ADN	partout	dans	la	galaxie	car	les	principes	qui	l’ont	créé	ici	l’ont
créé	partout.	 Il	 est	 le	 fondement	de	 la	vie	galactique.	 Il	 est	présent	même
dans	votre	système	solaire	et	vous	l’y	trouverez	un	jour	quand	vous	serez	en
mesure	d’aller	dans	tous	les	endroits	que	vous	observez.	Vous	trouverez	de
l’ADN	!	Vous	comprendrez	alors	que	 le	processus	naturel	de	 la	vie	est	 le
même	partout.

À	mesure	que	les	Pléiadiens	évoluaient,	leur	ADN	est	devenu	plus	efficace	:
44	%,	55	%,	66	%,	77	%,	88	%.	Qu’arrive-t-il	à	88	%	?	Vous	commencez	à
fusionner	avec	l’âme.	Vous	êtes	conçus	pour	être	divins	!	Le	saviez-vous	?
Vous	 êtes	 conçus	 pour	 vivre	 éternellement.	 Votre	 être	 biologique	 est
renouvelable.	 Chaque	 cellule	 continue	 à	 vivre	 tout	 comme	 votre	 divinité.
Quand	 l’ADN	devient	 plus	 efficace,	 les	 cellules	 se	 régénèrent	 à	 partir	 du
modèle	souche	et	non	à	partir	de	copies	comme	c’est	 le	cas	actuellement.
Cette	structure	cellulaire	ne	vieillit	jamais	vraiment.	Vous	ne	vieillirez	pas	!
«	Kryeon,	c’est	très	intéressant,	mais	que	ferez-vous	de	la	surpopulation	si
personne	ne	vieillit	?	»	Je	vous	donne	un	 indice	 :	 les	Pléiadiens	ont	 trois
planètes.	Qu’en	 concluez-vous	 ?	C’est	 en	 explorant	 que	 vous	 découvrirez
l’univers.	Ce	n’est	pas	un	problème,	mais	un	choix	facile	à	faire.	De	plus,	la
sagesse	 divine	 vous	 permettra	 de	 ne	 pas	 vous	 reproduire	 –	 choix	 ultime



pour	contrôler	librement	la	croissance	démographique.

Les	 Pléiadiens	 sont	 les	 êtres	 qui	 se	 rapprochent	 le	 plus	 des	 anges.	 Leur
ADN	est	actif	à	88	%.	Ils	contrôlent	le	monde	physique	naturellement,	sans
aucun	 appareil.	 Ils	 s’intriquent	 à	 tout	 ce	 à	 quoi	 ils	 veulent	 s’intriquer
[l’intrication	au	sens	de	la	physique	quantique].	L’âme	humaine	est	divine,
physique	en	son	essence,	avec	un	contrôle	sage	sur	tout.	Le	Créateur	est	en
elle.	 La	 Source	 créatrice	 est	 le	 maître	 physicien	 de	 l’univers.	 Si	 vous
fonctionnez	à	88	%,	vous	pouvez	tout	contrôler.	C’est	la	semence	qui	est	en
vous.	Qu’est-ce	que	 les	maîtres	de	 la	planète	ont	 fait	de	si	remarquable	?
Ils	avaient	 le	 contrôle	 sur	 le	monde	physique.	Des	miracles	?	C’est	peut-
être	simplement	que	leur	ADN	fonctionnait	à	88	%.

Les	 Pléiadiens	 ont	 été	 eux-mêmes	 ensemencés	 par	 d’autres.	 Nous	 vous
avons	parlé	d’Orion	et	d’Arcturus.	Ce	sont	vos	grands-parents	spirituels.	Il
y	en	a	même	eu	d’autres	avant	eux,	dont	vous	n’avez	jamais	entendu	parler.
À	l’échelle	 temporelle,	c’est	vraisemblable.	Votre	planète	est	âgée	de	plus
de	 quatre	 milliards	 d’années.	 Où	 étiez-vous	 ?	 Vous	 êtes	 de	 nouveaux
venus	!	Imaginez	ce	qui	se	passait	dans	la	galaxie	pendant	que	la	Terre	se
refroidissait.	La	vie	suivait	ses	propres	cycles.	Vos	scientifiques	ont	matière
à	réfléchir.

La	Terre	est	 la	 seule	planète	du	 libre	arbitre	en	ce	moment	dans	 toute	 la
galaxie.	Il	n’y	en	a	toujours	qu’une	seule	à	la	fois.	Vous	venez	de	franchir
un	seuil	majeur,	et	tous	les	êtres	de	cette	galaxie	qui	ont	un	ADN	divin	sont
au	 courant.	 Le	 signal	 fut	 donné	 en	 décembre	 2012.	 Il	 vous	 apporte	 de
l’espoir,	 des	 visiteurs,	 et	 de	 l’aide.	 Le	 véritable	 système	 de	 maturité
commence.	Ce	n’était	pas	«	donné	»	dans	vos	probabilités,	mais	vous	l’avez
suscité	au	dernier	moment.

L’évolution	spirituelle



Mon	partenaire	a	passé	 la	 journée	à	vous	parler	de	 l’évolution	spirituelle
qui	 se	 produit	 dans	 votre	 structure	 cellulaire.	 Cette	 évolution	 crée	 une
relation	symbolique	entre	votre	ADN,	votre	Akash	et	votre	intuition.	Lee	a
traité	de	tous	ces	sujets,	mais	il	n’a	jamais	réellement	parlé	de	l’âme.	C’est
parce	 que	 nous	 ne	 lui	 avons	 pas	 encore	 livré	 de	 message	 à	 ce	 sujet.
L’évolution	spirituelle	s’effectue	par	l’âme,	voilà	tout.	Elle	ne	vient	pas	par
la	 glande	 pinéale	 ni	 par	 le	 cerveau.	 La	 glande	 pinéale	 perçoit	 le	 Soi
supérieur.	L’intuition	perçoit	le	Soi	supérieur.	Mais	l’âme	est	l’énergie	qui
livre	l’information.	L’âme	est	reliée	aux	grilles.	Votre	âme	est	le	catalyseur
de	 l’énergie	 supérieure	 que	 vous	 êtes	 maintenant	 prêts	 à	 recevoir.	 Cette
énergie	de	 l’ascension	ne	 vient	 pas	par	 la	partie	humaine	de	 la	 structure
cellulaire.	Elle	ne	le	peut	pas.	Plusieurs	planètes	échouent	et	se	détruisent
elles-mêmes	 puisque	 la	 maturation	 de	 toute	 une	 civilisation	 est	 un
processus	librement	choisi	au	moyen	de	systèmes	non	cellulaires.

Divers	types	de	«	souvenance	»

Les	 capsules	 temporelles[1]	 qui	 s’ouvrent	 présentement	 et	 qui	 ont	 été
activées	par	 les	Pléiadiens	 seront	«	 vues	»	par	plusieurs	parties	de	vous-
mêmes.	Certaines	 le	 seront	 au	moyen	 des	 grilles,	mais	 d’autres	 le	 seront
par	 votre	 partie	 animique.	 Celle-ci	 n’est	 engagée	 que	 si	 vous	 approchez
44	%	(de	l’efficacité	de	votre	ADN).	C’est	le	signal	pour	qu’elle	se	déploie
complètement.	 L’évolution	 spirituelle	 suscitera	 le	 développement	 d’une
faculté	 dont	 nous	 n’avons	 pas	 encore	 parlé,	mais	 que	 vous	 commencez	 à
exercer.	Nous	l’appellerons	«	la	souvenance	animique	».	Vous	commencez
à	avoir	des	souvenirs	d’au-delà	de	la	Terre	!

Votre	 Akash	 principal	 ne	 contient	 que	 les	 expériences	 terrestres.	 Il	 y	 a
longtemps,	nous	vous	avons	informés	de	ce	qu’il	advenait	de	votre	mémoire
akashique	 lorsque	vous	 traversez	 le	voile.	Elle	 reste	 sur	 la	Terre.	Elle	est



dans	 la	 caverne	 de	 la	 Création,	 dans	 une	 substance	 cristalline	 qui	 «	 se
rappelle	 »	 ou	 emmagasine	 tout.	 Votre	 cristal	 demeure	 sur	 la	 planète.
Quand	votre	âme	revient,	elle	cueille	les	informations	et	les	met	dans	votre
ADN,	 et	 vous	 voilà	 lancés	 dans	 l’aventure	 d’une	 autre	 incarnation.
Autrement	dit,	votre	Akash	reste	sur	la	planète.

Je	vous	pose	alors	cette	question	:	s’il	en	est	ainsi,	pourquoi	certains	parmi
vous	se	souviennent-ils	d’avoir	vécu	sur	une	autre	planète	?	C’est	qu’ils	se
rappellent	 l’énergie	 pléiadienne.	 Ils	 se	 souviennent	 d’avoir	 déjà	 traversé
cette	phase.	Certains	y	trouvent	de	l’espoir	car	ils	savent	ce	qui	s’est	passé
ensuite.	 Leur	 ADN	 a	 déjà	 fonctionné	 à	 88	 %	 il	 y	 a	 longtemps	 et	 c’est
pourquoi	 ils	 sont	 ici.	Ce	 souvenir	 est	 nécessaire	 à	 ce	 qui	 va	 se	 produire.
Qui	sait	combien	de	temps	cela	prendra	?	Peu	importe,	car	vous	serez	ici
tout	le	 temps.	Il	s’agit	de	la	«	souvenance	animique	»,	non	de	la	mémoire
akashique	de	l’ADN	cellulaire.	La	souvenance	animique	concerne	toute	vie
partout.	Vous	finirez	même	par	vous	souvenir	que	vous	êtes	éternels.

Qui	 étiez-vous	 il	 y	 a	 cinq	 millions	 d’années	 ?	 Vous	 le	 découvrirez
également.	 Voulez-vous	 vraiment	 savoir	 d’où	 viennent	 les	 âmes	 ?	 Elles
viennent	de	toutes	les	planètes	du	libre	arbitre	qui	ont	ascensionné.	Elles	ne
viennent	pas	du	ciel,	issues	d’un	puits	d’âmes	de	la	Source	créatrice.	Elles
viennent	d’autres	endroits	qui	sont	passés	par	cette	phase,	chers	humains.
Voilà	qui	 vous	 êtes.	Vous	n’écouteriez	pas	ou	ne	 liriez	pas	 ce	message	 si
vous	n’aviez	pas	déjà	une	certaine	souvenance	animique.

L’attrait	du	futur

La	maturité	spirituelle	est	si	attrayante	que	vous	ne	pouvez	l’oublier.	Vous
SAVEZ	 ce	 qu’est	 l’union	 avec	 Dieu.	 Vous	 avez	 été	 les	 premiers	 à	 être
ensemencés.	Maintenant,	 vous	vous	éveillez	et	 vous	vous	 souvenez	un	peu
de	 l’expérience.	 Vous	 vivez	 des	 conflits	 humains,	 mais,	 en	 même	 temps,



vous	savez	ce	que	vous	pouvez	 faire	et	ce	que	 le	 futur	peut	vous	réserver.
Vous	 éprouvez	 parfois	 de	 la	 frustration	 et	 un	 déséquilibre	 chimique.	 Au
cours	 des	 deux	 dernières	 années,	 plusieurs	 sont	 morts.	 Peut-être	 même
parmi	 vos	 amis.	 Vous	 n’y	 étiez	 pas	 préparés.	 Peut-être	 des	 partenaires.
Laissez-moi	vous	apprendre	quelque	chose	si	vous	ne	le	savez	pas	déjà	:	ils
sont	de	retour	!	Ils	sont	partis	pour	de	nouveau	recommencer	à	neuf	lors	du
changement	énergétique.	Ils	ont	dû	s’en	aller	tôt	afin	de	paver	la	voie	pour
votre	retour,	à	cause	de	ce	qui	s’est	produit	en	2012.

Il	 s’agit	donc	d’un	grand	système	que	vous	ne	pouvez	 imaginer	et	qui	est
alimenté	par	 l’amour	 inconditionnel	de	 la	Source	créatrice.	Vous	ne	 ferez
qu’un	 avec	Dieu.	Alors	 que	 vous	 augmenterez	 le	 pourcentage	 d’efficacité
de	votre	ADN,	votre	âme	puisera	davantage	d’énergie	créatrice	à	la	Source
centrale.	C’est	 ainsi	 qu’évolue	 l’esprit	 humain.	Cela	 va	 au-delà	 du	 corps
physique	 et	 de	 la	 conscience.	 Vous	 vous	 unirez	 à	 la	 Source	 créatrice	 de
l’univers.

Toujours	une	question	de	synchronisation

J’achève	 cette	 simple	 histoire	 de	 l’âme.	 Vous	 savez	 désormais	 ce	 qui	 se
passe.	Vous	 vous	 demandez	 peut-être	 encore	 combien	 de	 temps	 il	 faudra.
Trop	longtemps.	[Sourire.]	Chers	humains,	ce	n’est	que	le	début.	Vous	êtes
en	l’an	deux	[2013	était	l’année	du	recalibrage	et	2014	était	l’an	1].	Vous
mûrirez	spirituellement.	Nous	vous	l’avons	dit	et	redit.	Le	déséquilibre	qui
afflige	 présentement	 l’humanité	 sera	 remplacé	 par	 l’équilibre	 avec	 le
temps.	Vous	finirez	par	voir	des	changements	dans	tous	les	domaines,	même
en	politique.

L’équilibre,	la	compassion	et	la	sagesse	prédomineront.	À	votre	prochaine
incarnation,	 vous	 vous	 souviendrez	de	 votre	 identité.	C’est	 une	promesse.
Vous	 ne	 vous	 rappellerez	 peut-être	 pas	 votre	 nom	 ni	 l’individu	 que	 vous



étiez,	 mais	 vous	 vous	 souviendrez	 que	 vous	 êtes	 déjà	 venus	 ici	 et	 vous
comprendrez	que	vous	êtes	de	retour.	Vous	reprendrez	votre	tâche	où	vous
l’aurez	 laissée.	Vous	 serez	des	enfants	beaucoup	plus	 sages	que	ceux	que
vous	connaissez	aujourd’hui	et	vous	ne	commettrez	aucune	des	erreurs	que
vous	avez	faites	cette	fois-ci.

C’est	 une	 nouvelle	 sagesse	 qui	 viendra	 avec	 vous.	 Beaucoup	 plus	 que
l’Akash	 normal,	 la	 souvenance	 animique	 vous	 gardera	 en	 sécurité	 et	 vos
enfants	auront	 le	même	bagage	que	vous.	 Il	en	sera	ainsi.	La	souvenance
animique	fondamentale	vous	fera	passer	de	la	paix	terrestre	à	l’ascension	!
Est-ce	 trop	 ésotérique	 pour	 vous	 ?	 Pas	 de	 problème.	 Vous	 avez	 tout	 le
temps	 voulu	 pour	 comprendre.	 Nous	 en	 reparlerons…	 dans	 un	 million
d’années.

Et	il	en	est	ainsi.

Canalisation	de	Kryeon	intitulée	«	L’âme	humaine	révélée	»,
donnée	à	San	Rafael,	en	Californie,	le	13	décembre	2014.

La	 canalisation	 qui	 précède	 souligne	 le	 fait	 que,	malgré	 une	 longue	 période
d’histoire,	l’humanité	n’a	pas	appris	autre	chose	qu’à	faire	la	guerre,	à	tuer	et	à
conquérir.	 Quelque	 chose	 devait	 changer,	 sinon	 l’Harmagedôn	 des	 prophètes
détruirait	 l’humanité.	 Il	 s’est	passé	quelque	chose	 :	nous	avons	changé	et	nous
avons	passé	le	seuil	de	2012.	Il	en	résulte	que	l’âme	a	pris	en	charge	l’évolution
spirituelle	 et	 qu’elle	 nous	 pousse	 à	 en	 apprendre	 plus	 à	 son	 sujet,	 ce	 qui	 nous
conduira	 à	 la	paix	 terrestre.	Kryeon	nous	a	 révélé	que	 l’âme	humaine	 serait	 le
principal	 acteur	 sur	 la	 scène	 de	 l’évolution	 spirituelle,	 alors	 qu’il	 n’en	 a	 pas
toujours	été	ainsi.	L’histoire	nous	démontre	que	nous	n’avons	jamais	évolué	en
sagesse.	 Le	 cycle	 de	 «	 conquêtes	 et	 massacres	 »	 n’a	 pas	 cessé	 de	 se	 répéter.
Nous	avons	désormais	 la	capacité	d’intégrer	 l’âme	à	notre	conscience	car	nous
avons	la	maturité	animique.	Un	nouvel	outil	nous	est	maintenant	disponible	:	la
capacité	 d’intégrer	 l’âme	 d’une	 façon	 dont	 nous	 n’aurions	 jamais	 pu	 le	 faire



avant	de	franchir	le	seuil.
Toutes	 mes	 félicitations,	 chères	 vieilles	 âmes,	 pour	 votre	 magnificence	 et

votre	grandeur	ainsi	que	pour	le	rôle	que	vous	jouez	maintenant	dans	la	création
d’une	histoire	qui	ne	sera	semblable	à	aucune	autre	jamais	vécue	sur	la	Terre	!
Nous	 nous	 éveillons	 tous	 et	 l’âme	 est	 prête	 à	 entreprendre	 ce	 nouveau
cheminement	avec	nous.

Namaste	!

	

[1]		www.kryon.com/CHAN%202013/k_channel13_saltlake.html

http://www.kryon.com/CHAN%202013/k_channel13_saltlake.html


À	propos	de	l’auteure

Monika	Muranyi	a	toujours	eu	de	profondes	affinités	avec	la	planète	Terre,	avec
qui	 elle	 entretient	 des	 liens	 étroits.	 Détentrice	 d’un	 baccalauréat	 en	 sciences
appliquées	 avec	mention	 honorable	 de	 l’université	 australienne	 de	 la	Croix	 du
Sud,	en	Nouvelle-Galles	du	Sud,	Monika	a	travaillé	pendant	plus	de	quinze	ans
dans	 divers	 parcs	 nationaux	 d’Australie	 et	 de	 Nouvelle-Zélande.	 Elle	 est	 une
praticienne	 accréditée	 (phases	 I	 à	 XIII)	 de	 la	 Technique	 d’harmonisation	 du
champ	 électromagnétique	 (EMF)	 et	 une	 passionnée	 de	 la	 photo	 –	 on	 peut
d’ailleurs	 voir	 plusieurs	 de	 ses	 clichés	 sur	 le	 site	 Internet	 de	 Lee	 Carroll,	 au
www.kryon.com	ainsi	que	sur	son	propre	site,	www.monikamuranyi.com.
Monika	 a	 soigneusement	 compilé	 toutes	 les	 informations	 contenues	 dans	 ce

livre	 et	 elle	 a	 visité	 de	 très	 nombreux	 endroits	 pour	 découvrir	 ce	 que	Gaia	 et
l’humanité	ont	à	dire.	Elle	s’est	rendue	ainsi	en	Australie,	en	Nouvelle-Zélande,
aux	 États-Unis,	 au	 Chili,	 en	Argentine,	 au	 Brésil,	 en	Uruguay,	 en	 Bolivie,	 au
Pérou,	 en	 Équateur,	 en	 Colombie,	 au	 Venezuela,	 au	 Mexique,	 à	 Hawaii,	 en
Russie,	en	Ukraine,	en	Pologne,	en	Bulgarie,	en	Hongrie,	en	Suisse,	en	Espagne
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et	au	Portugal.	Elle	a	aussi	participé	à	plusieurs	cérémonies	indigènes	avec	des
shamans	 au	 Pérou,	 au	 Chili,	 au	Mexique,	 ainsi	 qu’à	Hawaii	 avec	 une	Grande
Prêtresse	kahuna.
Elle	 a	 eu	 l’inspiration	 d’écrire	 ce	 livre	 par	 désir	 de	 partager	 la	 sagesse	 des

enseignements	 de	 Kryeon,	 afin	 de	 permettre	 à	 d’autres	 de	 découvrir	 la
magnificence	de	leur	véritable	identité	et	de	reprendre	contact	avec	leur	essence
animique,	cet	ange	d’or	qui	vit	en	chacun	de	nous.
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Résumé

Vous	êtes-vous	déjà	interrogés	sur	la	véritable	nature	de	l’âme,	sur	le	rôle
qu’elle	joue	dans	votre	vie	et	sur	la	contribution	de	chaque	âme	à	l’unification
de	la	conscience	supérieure	?	Dans	ce	cas,	où	est	l’âme	et	comment	agit-elle	?

Ce	livre	répond	à	ces	questions	et	à	plusieurs	autres..

L’auteure	 australienne	 Monika	 Muranyi	 a	 rassemblé	 les	 plus	 récents
enseignements	de	Kryeon	concernant	l’âme	humaine	en	puisant	dans	l’immense
collection	d’informations	livrées	par	canalisation	depuis	plus	de	vingt-cinq	ans	et
connues	 partout	 dans	 le	 monde.	 Ce	 livre,	 le	 troisième	 volet	 de	 la	 trilogie	 de
Kryeon	(voir	les	tomes	1	et	2	:	L’Effet	Gaia	et	L’Akash	humain),	est	le	fruit	d’un
long	 travail	 de	 compilation	 des	 messages	 canalisés	 par	 Lee	 Carroll	 et	 qui
expliquent	 en	 détail	 les	 nombreux	 attributs	 de	 l’âme	 humaine.	 Il	 contient
également	des	informations	jamais	publiées	auparavant	dans	aucun	autre	livre	de
Kryeon	et	qui	nous	permettent	de	mieux	cerner	le	sujet	de	notre	identité	réelle.

« La	divinité	qui	nous	habite	appartient	naturellement	au	Créateur.	Nous	ne
pouvons	en	porter	une	plus	grande	partie	en	raison	de	l’efficacité	limitée	de
l’ADN,	 liée	 à	 son	 taux	 énergétique	 actuel.	 N’aimeriez-vous	 pas	 posséder



une	 plus	 grande	 partie	 de	 votre	 âme	 ?	 Dieu	 serait	 ainsi	 plus	 présent	 en
vous.	Comment	alors	en	seriez-vous	affectés	?	Et	comment	le	seraient	votre
famille	 et	 l’humanité	 en	 général	 s’il	 en	 était	 de	 même	 pour	 elles	 ?
Qu’arriverait-il	à	la	Terre	?

Chers	humains,	l’évolution	spirituelle	ne	vous	rendra	pas	plus	intelligents,
mais	 plus	 sages.	 Vous	 éprouverez	 davantage	 de	 compassion.	 Lorsque	 la
présence	 divine	 en	 vous	 sera	 plus	 grande,	 la	 douceur	 et	 la	 beauté	 de
l’humanité	 constitueront	 votre	 principal	 objectif,	 plutôt	 que	 le	 drame,	 le
meurtre	ou	l’obscurité.	La	solution	réside	dans	la	sagesse.	»
			–	Kryeon
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